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Восстановление и благословение 

2 февраля 1969 года, Токио, Япония 

  

Никто прежде не сознавал, что история человечества — это история восстановления. Величайшее достижение Церкви 
Объединения состоит в том, что она стала рассматривать историю как процесс восстановления. За всеми 
историческими событиями стоит Бог. Именно Он, Властелин истории, направляет ее развитие. Своей волей Бог 
возлагал миссию по восстановлению на отдельные личности, семьи, роды, нации и государства, таким образом 
осуществляя исторический процесс. Поэтому главный вопрос истории таков: когда же завершится восстановление и 
будет достигнута его цель? 

Миссия Церкви Объединения 

Завершение восстановления подразумевает осуществление всех несбывшихся исторических идеалов или эталонов, 
например тех, которые не были установлены из-за грехопадения Адама и распятия Иисуса. Нам надлежит установить 
их посредством искупления. В этом состоит миссия Церкви Объединения. Для этого я пережил путь, по которому 
должны следовать члены Церкви Объединения во всем мире. Моя миссия — организовать труд всех членов Церкви 
Объединения ради достижения неосуществленных идеалов. А ваша миссия состоит в том, чтобы следовать моему 
руководству. 

Мужчина, выполняющий столь важную миссию, должен превосходить по своим качествам Адама и выполнить то, что не 
удалось Иисусу. А женщина, связанная с этим мужчиной, должна быть достойнее Евы, чтобы подняться до положения 
новой супруги Иисуса. Задача Церкви Объединения в том, чтобы воспитать в своей среде таких мужчин и женщин. 

Иисус стал отверженным еще до распятия. Поэтому основание, созданное на земле, было целиком утрачено. Все мы 
должны заплатить искупление за то, что не удалось исполнить Иисусу. Ваша искупительная жертва должна превзойти 
жертву Иисуса. 

Чтобы восстановить все, что было утрачено, мы должны создать в этом мире эталон, для чего нам предстоит 
выдержать гонения со стороны окружающих, многое преодолеть и в итоге одержать победу по всем направлениям. 
Путь страданий является обязательным условием восстановления искуплением. 

До сих пор такой и была жизнь Церкви Объединения. Мы всегда безропотно терпели нападки и гонения. В полном 
одиночестве мы подвергались преследованиям на уровне личности, семьи, рода и государства. И в такой ситуации мы 
должны были утешать Бога. Так было на протяжении всей истории Церкви Объединения. Вы должны знать это. Только 
я один это знаю. Лишь я один понимаю все до конца. 

Против Иисуса выступили даже его три главных ученика. Эти трое учеников олицетворяют три государства. Поэтому, 
прокладывая путь на мировом уровне, мы подвергались гонениям со стороны трех государств, но даже в разгар борьбы 
нам приходилось выполнять условия искупления. Именно так нам удалось заложить победное основание и завершить в 
1967 году первый семилетний путь. Сейчас мы проходим второй семилетний путь, начавшийся в 1968 году. 

Нам необходимо одержать победу на пути искупления для того, чтобы восстановить положение, утраченное из-за 
грехопадения Адама и Евы, а также во времена Иисуса. Нам требуется заплатить как внутреннее, так и внешнее 
искупление. Вы сейчас изучаете «Божественный Принцип». В этой книге записан весь опыт, накопленный на 
протяжении истории, но даже в ней не отражены все пути искупления. Сейчас я борюсь за то, чтобы успешно 
проложить этот путь. 

В настоящее время в Корее нет силы, способной одолеть Церковь Объединения, стереть ее с лица земли. Мы создали 
совершенное победное основание. Даже если сторона зла нанесет удар Церкви Объединения, Бог сможет защищать 
нас, и сатане не удастся в чем-либо обвинить нас. Таково бесценное царство победы, которое венчает мой путь 
продолжительностью в 21 год. 

В последние дни истории живой Христос, которого Бог искал в течение 4000 лет эпохи Ветхого завета и 2000 лет 
провиденциальной эпохи Иисуса, сумел завершить восстановление утраченного эталона. Это величайшая радость для 
истории, как мира, так и Вселенной. Это самая замечательная весть Священного Писания. Мы добились 
счастливейшей возможности выполнить условия искупления и вертикальные, и горизонтальные. 

Восстановление искуплением должно идти от противного. Падший Адам должен быть восстановлен в своей семье 
посредством единства Каина и Авеля. Следовательно, не восстановив Каина и Авеля, мы не можем приветствовать 
Мессию в образе Истинных Родителей. Поэтому Господу Второго пришествия, единому сердцем с Богом, пришлось 
преодолеть тернистый путь и пережить распятие Иисуса. Он принес всю свою жизнь в жертву Богу. Он вынес 
величайшие страдания, стал живой жертвой Богу и лишь такой ценой добился победы. Иначе было бы невозможно 
создать основание для восстановления. Итак, первый путь Мессии — это путь всеобщего неприятия и гонений. 



Церковь Объединения началась в тюрьме 

Жестокие преследования имели место в Японии. В Корее для осуществления на мировом уровне Божьей воли, 
ставшей сутью моей миссии, мне пришлось пережить невероятные трудности. Нам надо было проложить путь 
воскрешения, и начало его — на самом дне ада. Поэтому Церковь Объединения начала свой путь в тюрьме. 

Где зародилось раннее христианство? Также в тюрьме. История христианской церкви, или второго Израиля, началась с 
гонений и заточения в неволе. Для восстановления всего этого требуется искупление. Поэтому «дебют» Церкви 
Объединения состоялся в тюрьме, что позволило Богу непосредственно работать с нашей Церковью. Разница в том, 
что во время заключения Иисуса его ученики разбежались и попрятались. А вы должны поступить иначе. 

Даже столкнувшись с ужасной, отчаянной ситуацией, мы должны быть едины, храбро глядя смерти в лицо. Нам 
потребовался 21 год, чтобы, восстав из недр ада, пройти Божье провидение спасения. В идеале, если бы основная 
религия избранного народа с самого начала приняла Мессию, восстановление заняло бы всего 7 лет. Поскольку нас не 
приняли, потребовался путь в 21 год. Вы кое-что знаете о первом семилетнем пути, начавшемся в 1960 году, но вся его 
подоплека вам неизвестна. 

За ним стоит история Божьей семьи и Божьего рода на этой земле. Чтобы понять историю, вы должны получить 
Благословение. Я не вправе открыть вам прошлое прежде, чем вы унаследуете победный исторический эталон 
Благословения. Полностью познав этот путь, вы почувствуете, сколь горька была история восстановления. Поэтому 
нам необходимо постичь бесценное значение Благословения. 

Унаследовать традицию Иисуса 

Желая получить Благословение, мы, прежде всего, должны целиком посвятить себя Божьей воле. В Гефсиманском 
саду Иисус молился о том, чтобы исполнилась Божья воля, а не его собственная. Он избрал крестный путь не по своей 
воле. Если вы не уверены, что способны, подобно Иисусу, преодолеть проблемы жизни и смерти, вы не можете идти по 
пути восстановления. Вы уверены в своей готовности посвятить свою жизнь Божьей воле? Выбирая этот путь, вы не 
должны идти в одиночку, вам придется увлекать других и быть готовыми нести утешение тем, кто собрался следовать 
за вами. 

Действительно ли вы готовы пожертвовать своей жизнью? Вы не можете думать: «Я молодая хорошенькая девушка, 
без особых недостатков, и мне будут рады повсюду. Такой девушке, как я, не пристала жертвенная жизнь». Или: «Я 
красивый, великолепно сложенный мужчина из замечательной семьи. Я легко могу добиться всего, чего захочу. Раз я 
так хорош, я не могу посвятить себя суровому, жертвенному пути». Кроме того, вы не должны горевать, выбирая путь 
самоотречения. 

Иисус, неся крест на плечах, мог бы возроптать: «Я не обязан заниматься всем этим. Я даже не женился, хотя мне уже 
33 года. Моя миссия и ценность еще не осуществились». Иисус так не рассуждал. Он не думал о смерти, он был готов 
пожертвовать жизнью, и бремя креста не сломило его. Перспектива погибнуть физически не вызвала у Иисуса 
внутренних колебаний, так как он обладал огромной силой духа. Ни один человек в истории не был исполнен такой 
решимости жить для Бога, и благодаря величайшей силе Иисуса история человечества пошла в другом направлении. 
Это послужило новой отправной точкой для Бога на земле. 

С тех пор миновало 2000 лет, но дух Иисуса не исчез. Напротив, он осенил миллионы людей! Как же счастливы должны 
быть мы, наследуя столь важную миссию — традицию Иисуса! Итак, даже если мы погибаем, это не имеет никакого 
значения. Мы должны взывать из мрака смерти, разгоняя его светом Божьего Сердца. Мы должны разнести этот свет 
по всему миру. Вот какими мужчинами и женщинами мы должны стать! Такова наша цель. 

Изначально грехопадение означало смерть, а спасение — ее преодоление. Если такова наша судьба, мы должны быть 
мужественными. Если мы намерены добиться успеха, мир изберет новое направление. Мы должны радоваться. Вы 
уверены, что сумеете разрешить проблемы жизни и смерти? Я часто оказывался на грани жизни и смерти — сотни, 
тысячи, даже десятки тысяч раз. Даже если мне предстоит вынести страдания и муки, если мне отрубят ноги, или 
вырвут глаза, или отсекут голову, мое сердце не изменится, оно останется таким же, каким было, когда я начинал этот 
путь. Моя воля — непоколебима. 

Победа, желанная Богу 

На днях группа из 50 человек прибыла из Японии в Корею и побывала в Пусане на освященной земле, что находится 
неподалеку от кладбища, на каменистом участке, где много лет назад я построил хижину из картонных коробок и глины. 
Это было отнюдь не роскошное место, но, даже когда я там спал, я следовал по пути сыновней почтительности, как сын 
Бога. Моей целью был глубокий внутренний эталон, недостижимый для других. В то время я был беден, не имел ни 
денег, ни какого-либо материального достатка. Я был небрит и неумыт, грязен, носил полузападную, полувосточную 
одежду. Но куда бы ни шел, я говорил о великих вещах, которые своей взрывной силой превосходят атомную бомбу, о 
предметах столь грандиозных, что все в удивлении разбегались. 



Я всю жизнь терпел колоссальные трудности, но вам, возможно, этого не понять. На объяснения ушло бы 50 лет. Но 
мой вывод таков: сколько бы страданий ни выпало на долю человека, как бы его ни преследовали окружающие, он 
должен сохранить готовность в любой момент предстать перед Богом. 

Хотя Иисус закончил жизнь на кресте, он явил своим примером эталон сыновней почтительности, запечатлевшийся в 
глубине Божьего Сердца, и Бог отозвался на него. Иисус не искал отклика у Бога, однако Божье Сердце само по себе 
раскрылось навстречу ему. Он стал истинным сыном Бога впервые за 4000 лет библейской истории. 

Здесь собралось около 300 человек. Если вы полны решимости сделать то же, что сделал Иисус, 43 провинциям 
Японии обеспечено восстановление. Поймите, что победа происходит от внутренней решимости, существующей с 
самого начала, а не прорезавшейся на середине пути. 

Даже если вы одержите победу в сотнях случаев, где решался вопрос жизни и смерти, все равно вам необходима еще 
большая решимость, чтобы добиться вечной победы, к которой стремился Бог и которая недоступна для посягательств 
сатаны. 

Вы можете задаваться вопросом, поможет ли процессу восстановления то, что вы окружены горечью и терпите 
страдания. Но я уже с точностью рассчитал все факторы и могу заверить: учение Церкви Объединения движет историю 
и само становится истинной историей. Я учу тому, чего никто на свете не мог себе представить. 

В Японии все говорят о Церкви Объединения. Люди удивляются, почему молодежь, казалось бы, впустую тратит свою 
молодость, выбирая путь страданий. Некоторым из вас удалось поступить в Токийский университет, что вызвало 
восхищение у ваших родственников, однако ваше вступление в Церковь Объединения повергло их в шок. Многие из вас 
оказались в таком положении. Но если вы намерены стать великими мужчинами и женщинами, то ареной вашей 
деятельности должен стать весь мир. Сколько бы страданий ни выпало на вашу долю в Японии, их будет недостаточно, 
чтобы вы могли войти в царство Божьего идеала. 

Что же представляет собой Церковь Объединения? Цель Церкви — установить эталон, открывающий путь в царство 
Божьего идеала. Теперь, узнав это, вы можете опираться в своей жизни на гораздо более высокие ценности, нежели 
раньше. 

На пути преследований 

Во времена Иисуса три его главных ученика, 12 апостолов, 70 и 120 последователей впали в безверие, поэтому Иисус 
был обречен на крестный путь. Мы должны искупить это и исполниться решимости вернуться к Богу даже ценой своей 
жизни. Иначе восстановление неосуществимо. Мы должны преодолеть гонения и исполнить свое предназначение на 
мировом уровне. Мы должны укрепить свою решимость и полностью восстановить творение в течение трех поколений. 
Необходимы три поколения, так как три — это одно из основных чисел Принципа, и 4-позиционное основание проходит 
в своем развитии три стадии. С такой решимостью мы должны вынести преследования, преодолеть все препятствия. 

Искупление через денежные приношения и восстановление троих детей 

Иисус явился как Истинный Родитель, или Истинный Отец, но Иуда предал его. Его деяние символизировало 
предательство всего человечества. В его лице все люди, как потомки предателя, предали Истинных Родителей. И мы 
должны внести свой искупительный вклад, чтобы искупить «преступление» против Истинных Родителей. 

За 30 серебряников один человек изгнал с земли Истинного Родителя и полностью разрушил 4000-летнее Божье 
провидение. В этот момент сатана восторжествовал над всем миром. Во искупление мы должны в течение 4 лет раз в 
год делать Богу денежное приношение, сумма которого символизирует число 3, как цену за предательскую продажу 
Истинного Родителя. 4 года представляют Восток, Запад, Юг и Север. В Корее это означает, что мы должны делать 
приношение по 3000 вонов (30 долларов) ежегодно в течение 4 лет. Эти деньги нужно заработать потом и слезами, и, 
собирая эти средства, вы должны думать о Божьей воле более чем о собственной жизни. Это приношение Богу 
необходимо делать от всего сердца. 

Вместо того чтобы объединиться с Иисусом, три главных ученика покинули его. 12 апостолов, 70 и 120 последователей 
также утратили веру. Поэтому мы должны все это восстановить искуплением. Итак, каждый из нас должен найти троих 
духовных детей и, опираясь на них, 12, затем 70 и 120 последователей. Я делал это 21 год. Из-за того, что Иисус не 
смог выполнить это на земле, его сердце и Сердце Бога были переполнены печалью. Миссия Церкви Объединения 
состоит в том, чтобы рассеять эту скорбь. Такова наша формула пути. 

Мы должны восстановить свои народы, занять положение новых предков. Мы должны восстановить Японию, всю Азию 
и остальной мир, осуществляя Божье провидение восстановления на мировом уровне. 

Святое Бракосочетание 



Ради церемонии Святого Бракосочетания 1960 года нам пришлось искупить 4000 лет Библейской истории до Иисуса и 
2000 лет истории после Иисуса. Свидетелями и участниками Святого Бракосочетания были всего несколько человек, но 
она имела значение для мира и Космоса. В то время мы подвергались невообразимым гонениям. 

Подготовительный период с 1953 по 1960 год был временем жесточайших преследований. В те времена свыше 3000 
человек, три основные конфессии христианства и три правительства выступили против нас. Но, невзирая на это, мы 
должны были добиться победы, выполняя условия искупления. Вот какие события предшествовали церемонии моего 
Святого Бракосочетания 1960 года. 

Свадебная церемония определила судьбу Церкви Объединения. Это было величайшее событие для мира и Вселенной. 
Поскольку я одержал победу на духовном и физическом уровнях, моя миссия привела к тому, что все вертикальные 
условия искупления на мировом уровне были выполнены горизонтально на земле. Одно из условий состояло в том, 
чтобы до своего Благословения я восстановил трех учеников, покинувших Иисуса 2000 лет назад. 

Адам и Ева согрешили, будучи помолвленными. Поэтому восстановление неосуществимо для одного человека, 
спасение недостижимо только для мужчины. И женщина не может войти в Царство Небесное одна. Эту проблему 
мужчина и женщина должны решить вместе. Чтобы создать на земле эталон Истинных Родителей, которыми 
надлежало стать Адаму и Еве, требовалось выполнить определенное условие, а именно — обручить трех учеников. 

Три ученика Иисуса 

Бог хотел восстановить семью Адама, но ошибка Каина и Авеля привела к тому, что Божий промысл обратился на 
семью Ноя. Через нее все люди мира подверглись суду потопом, чтобы искоренить вмешательство сатаны на стадии 
своего падения. Таков был Божий промысл спасения на земле. Позднее провиденциальный план был перенесен на 
семью Авраама, Исаака и Иакова, а затем — на Моисея, а впоследствии — на Иисуса. Итак, мы видим, как Божье 
провидение спасения продлевалось несколько раз. Следовательно, мы должны искупить этот путь. Чтобы искупить грех 
семьи Адама и утвердить в этом положении Истинных Родителей, нам необходимо в первую очередь восстановить 
троих утраченных детей. 

Иисусу были совершенно необходимы три ученика, как символ трех архангелов, обитателей Эдемского сада. Поскольку 
архангелы не смогли полностью объединиться с Адамом и Евой, чтобы служить им, возник падший мир. Для 
утверждения своего положения Истинным Родителям требуются три последователя, равнозначные трем архангелам, 
способные служить с полным самоотречением. Без этого сатану невозможно искоренить на земле. 

Вся история неповиновения людей типа Каина людям типа Авеля восстанавливается через трех учеников Господа. Они 
олицетворяют трех архангелов в духовном мире и Каина, представителя каждого из трех основных провиденциальных 
периодов: эпох Ветхого, Нового и Завершенного заветов, иными словами — Каина в семье Адама, Каина при жизни 
Иисуса и Каина во время Второго пришествия. Чтобы полностью искупить историю, Господь Второго пришествия, 
символизируя Иисуса, который в свою очередь символизирует Адама, должен воспитать трех учеников, 
олицетворяющих трех Каинов. 

В духовном мире существуют три архангела. В физическом мире трое духовных детей должны безоговорочно 
следовать за своим Авелем, иначе тот не сможет считаться истинным родителем. Трое учеников должны хранить веру, 
несмотря на гонения и, не щадя своей жизни. Этот эталон был установлен в апреле 1960 года. 

Поскольку путь восстановления осуществляется в обратной последовательности, сначала должны быть благословлены 
те, кто находится на положении детей. Такое условие должно быть выполнено через посредство трех учеников или трех 
детей. 

Благословение 12 учеников 

После обручения трех учеников, символизирующих воскрешение трех сыновей — Каина, Авеля и Сифа, как было 
провозглашено на церемонии Святого Бракосочетания 1960 года, Истинные Родители заняли положение 
субстанциальных родителей. В Сердце Бога сохранилось много обиды на членов семьи Адама, но Истинным 
Родителям впервые на земле удалось скрепить единство родителей и троих детей. Это совершилось в 1960 году в 
Корее и стало историческим событием, положившим начало новой истории. 

В апреле 1960 года состоялась первая стадия Благословения, основанная на числе 12. Исторически это 
соответствовало восстановлению 12 учеников Иисуса. В Библии говорится о 12 жемчужинах — 12 вратах Рая: число 12 
— основное в истории Израиля. Лишь восстановление этой истории может обеспечить духовное и физическое 
укоренение на земле христианского идеала, прежде присущего лишь сфере духа. 

Бог глубоко скорбел о том, что после грехопадения человека не мог найти опоры ни в личности, ни в семье, ни в нации, 
ни в какой-либо стране на земле. Чтобы исцелить Его скорбь, нам следует в первую очередь добиться восстановления 
на индивидуальном, а затем — на семейном уровне. В период от Адама до Ноя сменилось 12 поколений, включая 
Каина и Авеля, Сима и Хама. Также сменилось 12 поколений в период от Ноя до Авраама, включая Исаака и Иакова. 



Воскрешение Благословением 12 человек означает воскрешение всех предков от Адама до Авраама. Иными словами, 
вертикальное условие искупления было выполнено горизонтально. Следовательно, хотя от Адама до Ноя было десять 
поколений, в провиденциальном плане, учитывая Каина и Авеля, это составило 12 поколений. Поэтому условием 
искупления в субстанциальной сфере явилось благословение 12 учеников. 

Это принесло победу второму сыну, на которого всегда притязал сатана. Семья Ноя олицетворяла семью Адама. 
Заложив основание для воскрешения семьи Ноя, я сумел восстановить 12 поколений — от Адама до Ноя, включая 
Каина и Авеля. Благодаря основанию, заложенному мной на земле, было достигнуто воскрешение обитателей 
духовного мира и осуществлено освобождение духовного мира. 

Три типа семей 

Создание образца для восстановления семьи Адама, Ноя и Иакова было возможным только посредством 
благословения семьи Иакова. 

Во время Благословения 36 пар впервые в истории человечества эти вертикальные отношения полностью 
установились на горизонтальном уровне. 1, 2 и 3-я группы семей, получающих Благословение, рассматриваются, 
соответственно, как семьи Адама, Ноя и Иакова. Семью Адама олицетворяли первые 12 благословленных пар, ранее 
заключивших брак по собственному желанию. Семью Ноя символизировала 2-я группа из 12 благословленных пар, 
которые были прежде помолвлены, но еще не состояли в браке. Семья Иакова была представлена 3-й группой из 12 
благословленных пар, целомудренных и чистых. Благословение этих 36 пар определило судьбу Церкви Объединения и 
заложило основание единства во Вселенной. 

Моя деятельность обеспечила на горизонтальном уровне победу вертикальной истории, которая ранее была полна 
неудач, столь мучительных для Бога. Кроме того, эта победа связала духовный и физический мир. Теперь у Бога есть 
на земле точка опоры. 

Когда Бог утвердился на земле, началось осуществление провидения в масштабе всего мира. В 7-летний период после 
1960 года завершилось пришествие Бога на землю. Для этого потребовалось восстановление детей. 

72 и 124 пары 

В прошлом неповиновение Каина Авелю на тысячи лет замедлило ход истории человечества. Чтобы искупить это, Каин 
и Авель должны в наше время объединиться в одной семье. Это искупление было заплачено Благословением 72 пар, 
36 из которых представляли семью Каина, а 36 — семью Авеля. В этом Благословении было создано победное 
четырехпозиционное основание, чего не удавалось достичь нашим предкам. Таким образом сатане пришлось 
отступить. 

Благословение 124 пар, последовавшее за Благословением 72 пар, установило образец мирового развития на основе 
Истинных Родителей. 124 пары символизируют глав всех стран мира. Чтобы начать духовное восстановление на 
мировом уровне, Иисусу нужно было собрать 120 учеников как представителей мира. Точно так же мне, как главе 
Церкви Объединения, для начала субстанциального пути требовались 124 благословленные пары. Я выполнил это 
условие за 21 год. 

Обретя людей, которые были Ему нужны, Бог приступил к восстановлению творения. Создание освященных земель 
означает благословение творения. Поэтому в 1965 году в 40 странах были основаны 120 освященных земель, что 
ознаменовало поворотный момент истории. 

Провозглашение Дня Бога 

Один из самых замечательных дней — это День родителей. У нас, грешных людей, не было родителей, которые 
доставили бы Богу радость. Но в результате восстановления Истинных Родителей Бог и человек вновь обрели радость. 

Затем мы учредили День детей. До недавнего времени люди не могли отмечать эти замечательные дни, потому что им 
были неизвестны пути восстановления. Но благая власть осуществилась исторически. 

Наконец 1 января 1968 года был провозглашен День Бога. Провозглашение Дня Бога сделало возможным присутствие 
Бога на Земле и позволило Церкви Объединения развиваться день ото дня. Сейчас, опираясь на истину Принципа, мы 
можем трудиться ради освобождения и духовного, и земного мира, а также ада. Благодаря провозглашению Дня Бога 
мы можем вернуть такое положение дел, при котором ад и сатана лишены оплота. Провозглашение Дня Бога 
ознаменовало завершение моей миссии. 

Восстановление неуспеха Иисуса 



Я много лет подвергался гонениям со стороны корейского правительства и традиционных церквей, точно так же как 
Иисус, которого преследовали вожди иудаизма. Иисус был вынужден сам прокладывать путь-формулу, чтобы, искупая 
ошибки и неудачи иудаизма, создать альтернативный иудаизм на основе благой вести. Попытка утверждения нового 
иудаизма заняла три года общественного служения Иисуса. Она включала в себя развитие провидения с уровня 
личности до уровня семьи и его дальнейшего перехода на уровень рода и нации. Иисус хотел установить вечный 
победный эталон как духовно, так и физически, чтобы дать Израилю возможность освободиться от сатаны. Однако ему 
не дали этого сделать. 

Подобно Иисусу, подвергавшемуся гонениям со стороны израильских правителей, я терпел преследования 
традиционных церквей, в разгар которых я должен был бороться за всеобщее восстановление. В 1945 году мне 
пришлось ехать в Пхеньян, столицу Северной Кореи, в логово сатаны. Я был вынужден покинуть Сеул и 
благословленную Богом родину, где Он имел определенное основание, и отправиться в логово Божьего врага. Если бы 
я не устранил условие для притязаний сатаны, я не мог бы начать дело во второй раз. Поэтому мне пришлось пройти 
через тюрьму в коммунистической стране. 

Чтобы восстановить ситуацию Иисуса, покинутого после ареста всеми апостолами, в тюрьме мне необходимо было 
найти 12 учеников. Таким образом, в тюрьме было положено начало новой истории. Выполнив это условие, я смог 
вернуться на юг, где натолкнулся на всяческие обвинения и сопротивление существующих церквей. Ради выполнения 
Божьего провидения нам пришлось много лет трудиться над созданием и утверждением нового движения, способного 
качественно превзойти все церкви. Это и была Церковь Объединения в Корее. 

Несколько месяцев назад, 10 сентября 1968 года, у нас было открытие Дома Академии, куда мы пригласили всех 
христианских лидеров. Отозвались лидеры христианских церквей, выступавших против меня и Церкви Объединения. 
Пришло около 40 человек весьма высокомерного вида. Но я храбро их встретил. Вообще я был счастлив, что наступило 
такое время. Эти христианские лидеры много лет активно выступали против Церкви Объединения и привыкли считать 
нас бедными и жалкими людьми. Но в этот раз они увидели, что преподобный Мун не таков, каким они его себе 
представляли. На этот раз они были приветливы со мной и признали Церковь Объединения. 

Существование Церкви Объединения является серьезным вызовом Корее. Нас опасаются больше всех, а меня 
считают самым опасным лидером. Традиционное христианство не смогло помешать Церкви Объединения. Христианам 
не удалось опровергнуть доктрину нашей Церкви, поэтому они теперь советуют друг другу не иметь с нами никаких дел. 

Основание победы 

Преодолевая гонения, мы прокладываем путь восстановления. Даже если против нас восстанет весь мир, мы сохраним 
присутствие духа. Сколько бы раз нам ни пришлось умирать ради Бога, мы будем решительно выполнять Его волю. Это 
остается загадкой для многих традиционных церквей. Я решил все неразрешенные проблемы, которые вставали перед 
Богом в течение 6000-летней истории. 

Мы достигли успеха. Даже если мне сейчас придется умереть, философия Объединения будет ведущей в мире. 
Сколько бы препятствий ни чинила нам Япония, мы останемся непобедимыми. 

Нужна ли Богу Япония? Она нужна Ему не сама по себе, а как часть мира, так как Ему нужна Земля, духовный мир и 
Вселенная. В первую очередь Бог создал весь окружающий мир, готовя его к этому времени. Итак, если мы выполним 
свою маленькую долю ответственности, весь мир придет в движение. 

Вам, молодежи, не следует даже допускать мысли, что Бога нет. Он не абстрактен, Он — часть нашей жизни. Он живет 
не в наших ощущениях, а в делах. Это замечательно! 

Критерий Благословения 

Пока мы не завершим путь восстановления на уровне отдельной личности, семьи, рода, нации и Вселенной, являя 
образец, недоступный для притязаний сатаны, мы не сможем создать условие для Благословения. 

В 1960 году мы достигли вершины стадии роста, именно на этой стадии находились Адам и Ева, когда совершили 
грехопадение. Для достижения сферы совершенства Истинным Родителям потребовался семилетний период, 
олицетворяющий семь стадий. Это составило первый семилетний путь. Достигая эталона завершения, мы вступаем в 
сферу непосредственного владычества Бога. Прямое владычество подразумевает непосредственные внутренние и 
внешние отношения с Богом; это и есть образец совершенства сердца и жизни. 

В 1960 году мы подошли к Благословению, но не достигли уровня истинного совершенства, так как мир все еще 
оставался в сфере сатанинского владычества и сатана мог подвергнуть нападкам святую Истинную Семью. Однако, 
заплатив искупление, мы полностью преодолели сопротивление и установили за эти семь лет День родителей, День 
детей, День истинного творения и в завершение — День Бога. Итак, эталон совершенства полностью утвердился на 
земле. 



Бог ждал того дня, когда жених и невеста могли бы встретиться, преодолев сопротивление сатаны. В минувшие 2000 
лет христианской истории женихом был Иисус на небесах, а Святой Дух, женское начало Бога, трудился на земле. Они 
полностью объединились в Церкви Объединения, избавляясь от присутствия сатаны, чинящего им препятствия. Итак, 
осуществилась цель, к которой 2000 лет стремились христиане. И осуществили ее мы, члены Церкви Объединения, 
представляющие собой единую семью. Если эта семья будет расти день за днем, она разрастется до размеров страны 
и охватит весь мир. А следовательно, будет создана новая страна, третий Израиль. 

Вы, японцы, являетесь уже не потомками японских предков, а Божьими детьми нового рода. Это стало возможным 
благодаря Церкви Объединения. Мы обрели новое положение. Мы возвысились до сферы победы, и это делает нас 
неуязвимыми для нападок сатаны. 

Задумайтесь! Не достигнув этапа завершения стадии роста, вы не имеете права получить Благословение. Во время 
грехопадения из Эдемского сада были изгнаны мужчина и женщина, поэтому на пути восстановления и мужчина, и 
женщина должны преодолеть враждебность окружения. В этом заключается смысл Благословения. 

Второй семилетний путь 

На уровне всего мира и Космоса мною были провозглашены День Бога, День родителей, День детей и День истинного 
творения. 

Вы можете получить Благословение и быть допущены в ту же сферу, но вы не прошли путь, который прошел я. 
Фактически, как истинные предки нового рода, вы должны основать свой собственный День родителей, а также 
собственный День детей, День истинного творения и День Бога. Именно поэтому вы вступили на второй семилетний 
путь. 

Даже являясь потомками грешных прародителей, вы, смело, двигаясь вперед к совершенству и подчиняя себе 
обвиняющего вас сатану, должны подняться выше уровня Адама и Евы перед грехопадением. В этом и заключается 
смысл всестороннего прогресса. 

Так должен поступать не только я, но и весь мир: мужчины и женщины, стар и млад. Второй семилетний путь — это 
период всеобщего прогресса. 

Я пожертвовал своими родственниками 

Сожалею лишь о том, что я за время пути длиной в 21 год не смог донести истину до своих родственников и 
свидетельствовать им. Об этом сожалел и Иисус. Я не мог рассказать родственникам о своей миссии. Разумеется, мои 
родители, братья и сестры, даже не ведая о моей миссии, угадывали во мне необычного человека, занятого чем-то 
очень важным. Но я никогда не мог говорить с ними о бесценном значении Принципа, что было для меня мукой. Я не 
мог одарить любовью близких и любимых людей — своих родителей, братьев и сестер. Вместо того мне приходилось 
любить людей стороны Каина больше собственных родственников. Однако благодаря этому шло развитие Церкви 
Объединения. 

Не полюбив Каина, вы не завоюете его сердца. Без Каина нет Авеля. Не воспитывая людей в преданности и верности, 
не вкладывая в них сердца больше, чем в своих собственных физических детей, вы не справитесь с восстановлением 
через искупление. А это — великое страдание. Если вы не научитесь любить людей, жертвуя ради них сном и пищей, 
вам не подчинить их своей любовью. 

При разных обстоятельствах я старался создать таким путем победное основание. 

Станьте мессией для своего рода 

Ваша ситуация отличается от моей. В течение второго семилетнего пути вы можете отдать самое дорогое своим 
родственникам, родителям, братьям, и сестрам и стать для них мессиями. 

За второй семилетний путь вы должны стать мессиями собственного рода, чтобы сделать то, что не удалось ни Иисусу, 
ни мне. Одержав победу среди членов своего рода, опираясь на своих родителей, братьев и сестер, вы сможете 
полностью заплатить искупление. И вы сделаете это на уровне личности, семьи, рода и нации, открывая путь целому 
миру. 

Отправная точка и миссия второго семилетнего пути — то, что надлежало сделать Иисусу 2000 лет назад: открыть 
волю Бога Марии и Иосифу и дать им возможность участвовать в Божественном провидении. Я мог бы это сделать. Но 
если бы я отдал свою любовь в первую очередь своим родственникам, Божье провидение восстановления не 
продвинулось бы. 



Всегда приходится жертвовать любимыми людьми, которым также на своих плечах приходится нести крест страданий. 
На примере Божьего провидения мы убедились, что должны жертвовать своими любимыми детьми, семьей, родом и 
более всего любить сатанинские семьи и роды. 

Бог любит и благословляет Своих врагов. Распятый на кресте, Иисус молился Богу: «Отче! Прости им, ибо не знают, 
что делают» (Лук. 23:34). Иисус мог так говорить, потому что знал Божье Сердце. 

Путь восстановления можно пройти, опираясь на силу Сердца, а не кулаков. Нам следует знать, что искупление 
платится только так. Мы должны достигнуть Благословения, которого не мог достичь Иисус. Так может осуществиться 
совершенное восстановление, и тогда вы в полной мере обретете благословение Бога. 

Идеальные супруги 

4 февраля 1969 года, Токио, Япония 

  

Проблема поиска идеального супруга стояла перед человеком на протяжении всей его истории. Не только сегодня, но и 
в будущем этот вопрос сохранит свою важность. Давайте для начала поговорим о непреложном критерии идеального 
супруга. 

Должна ли красивая женщина быть непременно соединена в браке с красивым мужчиной? Совсем необязательно. 
Согласно Принципу, брак — важнейшее звено процесса восстановления. Поскольку истинные супружеские отношения, 
какими их замышлял Бог, были утрачены, мир наполнился противоречиями. Как нам восстановить его? 

Мужчина ищет женщину, которая могла бы сделать его счастливым. Женщина, в свою очередь, тоже хотела бы найти 
мужчину, способного подарить ей радость. Кроме того, Бог вместе со всем сущим мог бы найти счастье во 
взаимоотношениях таких супругов, и все, что окружает их в жизни, с удовольствием отозвалось бы на их счастье. 
Птицы пели бы для них, а бабочки радостно кружились бы вокруг них. Такой восхитительный мир существовал бы на 
радость Богу, человеку и всему сущему — вплоть до насекомых. Если бы наш род был таким, мы жили бы теперь в 
идеальном мире. 

В душе девушки живет образ юноши, который любим Богом, а в душе юноши — образ такой же девушки. Когда они 
дарят друг друга взаимной поддержкой и восхищением, Бог и все сущее радуются вместе с ними. Радость пары зависит 
от того, смогут ли мужчина и женщина распахнуть навстречу друг другу свои сердца и обрести ценность, которую, 
возликовав, признают небо и земля. В объятиях друг друга мужчина и женщина становятся идеальным образом Бога и 
центром, вокруг которого объединяется вся Вселенная. Таким Бог надеялся видеть изначальный мир творения. 

Эгоцентрическая любовь 

Однако из-за грехопадения первые мужчина и женщина оторвались от Бога и всего сущего. Они стали корыстны в 
любви и, соединившись без Божьего благословения, самовольно вступили в плотские отношения. Всякий, кто так живет 
сегодня, на самом деле является пленником сатаны, попавшимся в его ловушку. Вам следует понять это. 

Эта проблема особенно заметна в Японии, на которую Запад оказывает все большее влияние. Молодым людям — 
членам нашей Церкви необходимо постичь реальность восстановления через жизнь в общине, где все относятся друг к 
другу, как братья и сестры. Вы должны свято хранить свою чистоту. 

Божья воля не осуществилась из-за грехопадения и мужчины, и женщины. Поэтому, желая следовать воле Бога, 
человек не может в одиночку исправить или восстановить историю, полагаясь только на собственные силы. Мужчина и 
женщина должны помогать друг другу в осуществлении Божьей воли. Только при таком условии мы сможем решить 
социальные и национальные проблемы и восстановить изначальное общество. Лишь такое сотрудничество позволит 
нам восстановить нацию, мир, Вселенную. Таков наш вывод. Только взяв на себя ответственность за истинное 
сотрудничество и осуществив его с верой, мужчина и женщина способны построить взаимоотношения на основе любви 
Бога. До настоящего времени все это было лишь надеждой, которая теплилась в душе Бога. 

Грехопадение случилось на промежуточной стадии — стадии развития. Падший мир возник из-за того, что Адам и Ева 
бросились в объятия друг другу под влиянием любви, внушенной архангелом. Мировая история, претерпевшая 
длительный процесс восстановления, стала историей страданий. Мы должны восстановить ее. 

Абсолютный эталон любви 



Кому принадлежит любовь? Кто является ее властелином? Мужчина сказал бы, что любви не существует без женщины. 
Женщина ответила бы, что любовь невозможна без мужчины. Но ни тот, ни другая не являют собой абсолютного 
эталона любви, так как оба они — не субъекты любви, а лишь ее проводники. 

Властелином любви является Бог, Который занимает абсолютную позицию. Всякий, кто пользуется Божьей любовью, 
не следуя Воле Бога, — вор. Такой человек — преступник, как и первые люди, осквернившие Эдемский сад. Вы должны 
это понимать. 

Унаследовав грехи предков, человечество пожинает теперь урожай, который принесли посеянные некогда семена. 
Посмотрите: большая часть молодежи без колебаний выбирает беспорядочный образ жизни. Например, в Японии 
многие молодые люди, которым нет и двадцати лет, предаются распутству. Все это говорит о том, что наступает осень 
— пора сбора плодов в мировом масштабе. В это время многие заявляют, что Бога не существует. Но именно тогда 
является человек, способный осуществить идеальные отношения между мужчиной и женщиной и передать свой опыт 
другим, положив начало движению, посредством которого такие отношения будут осуществляться в жизни. На весь мир 
распространится благая весть, что в одном из уголков земли объявился человек, способный создать основание для 
идеальной семьи, и этот человек будет приобретать все большую популярность. Эта добрая весть порадует Бога! 

Женщины Церкви Объединения, вы не должны позволять мужчине, случайно встретившемуся вам на пути, завладеть 
вашим сердцем, взращенным с такой заботой. Не давайте ввести себя в заблуждение. По правде говоря, если ваша 
вера уже достаточно глубока и ваш опыт общения с духовным миром весьма велик, вы не поведете себя 
легкомысленно. Истинная любовь приходит от Бога, а эгоцентрическая — от сатаны. Лишь в сатанинском мире люди 
вступают в отношения любви, отвернувшись от Бога. 

Те, кто чувствовал или чувствует взаимное влечение, должны раскаяться в этом, услышав мою речь. Наши 
прародители согрешили, и это привело к ужасным последствиям в мировом масштабе. Таким образом, сделав 
самостоятельный выбор и сочетавшись браком в нарушение воли Бога, вы никогда не станете хорошими 
родоначальниками и лишь преумножите несчастья. Непозволительно предаваться любви в сложившейся ситуации. Вы 
должны полностью довериться Богу. Вступая в брак, вы должны допустить Бога в свои отношения и видеть в 
супружеском соитии Его улыбку. Бог должен быть в центре вашей любви. Такие отношения доставят подлинное счастье 
Небесному Отцу. Согласно изначальному замыслу, физическая близость не является постыдной, наоборот — с ней 
связываются самые драгоценные и святые переживания. Но человек нарушил Принцип Бога, и на протяжении истории 
сексуальные отношения считались порочными, греховными и постыдными. 

Мы должны радоваться появлению Истинных Родителей на земле и с их помощью стать родоначальниками новой 
истории и новыми прародителями. Истинные Родители приходят, чтобы показать нам пример отношений. Поэтому 
молодежь Церкви Объединения как в Японии, так и в США жаждет встречи со мной. Вы тоже? 

Но у меня нет повода радоваться. Вы, начинающие члены Церкви, совсем недавно вели себя как вам 
заблагорассудится, не так ли? Вы без стеснения писали любовные письма, бегали на свидания. Вам ничего не стоило 
подмигивать друг другу, для вас это было все равно, что купить карандаш у уличного торговца. Разве можно было 
давать Благословение таким людям? Мне это не нравится. По самой сути Благословения подобные вещи совершенно 
недопустимы. С точки зрения Принципа, вы не достойны Благословения. Крайне важно, чтобы вы, как потомки падших 
людей, восстановили первоначальный идеал. 

Из-за грехопадения Бог утратил Своих детей — сына и дочь, которых Он так щедро одаривал Своей любовью. 
Отношения между мужчиной и женщиной — мужем и женой, основанные на любви Бога, тоже были утрачены. Дети же 
лишились истинных родителей. Один-единственный акт грехопадения разрушил три вида взаимоотношений. Поэтому 
вопрос заключается в том, как искупить эти три мира Сердца одновременно согласно принципу восстановления 
искуплением и как создать образец, который Бог сможет принять. 

Прежде всего нам следует восстановить сыновнюю и дочернюю любовь к Богу. Затем, достигнув определенного 
возраста, пройдя этот процесс, вы предстанете перед Богом в качестве супругов, воплощая Его любовь. Далее вам 
следует произвести на свет чистых детей добра, что является завершением четырехпозиционного основания, которое 
несет радость Богу. 

Осознайте себя детьми Бога 

Присоединившись к Движению Объединения и начав жизнь в вере, вы должны заново осознать себя сыновьями и 
дочерьми Бога и утвердиться в положении Его детей на основе Божьей любви. Вы не сможете занять высокое 
положение сына или дочери Бога, пока не почувствуете силу Божьей любви и не испытаете такое чувство гордости от 
Его слов, что вам захочется донести их до всей Вселенной. Ваша убежденность должна быть непоколебима, так же как 
и ваше доверие к Богу и Его могуществу. Обладаете ли вы тем зарядом, с которым можно бесстрашно и уверенно 
отправиться в логово сатаны с полномочиями дочерей и сыновей Неба, невзирая ни на какие препятствия? 
Соответствуете ли вы данному критерию? Да или нет? Вам следует постепенно подчинить себе сатану, совершившего 
насилие над Адамом и Евой. Только так вы достигнете уровня, который дает вам право на получение Благословения. 

Но это еще не все. Вы не сможете быть Небесными детьми Бога, пока не подниметесь на такую высоту, что сами 
станете искать встречи с сатаной, чтобы подчинить его на мировом уровне, или хотя бы пока вы не возьмете на себя 



ответственность за спасение трех стран. Задумайтесь, это далеко не простая задача. К счастью, уже существует 
идеальная пара, которую человечество искало на всем протяжении истории. Бога и все творение переполняет радость, 
потому что на землю явились Истинные Родители. Однако их явление было достигнуто ценой неимоверных жертв. Как 
же велика их ценность! 

Эталон, утраченный вследствие грехопадения 

В супружеской жизни жене следует относиться к мужу как к воплощению Бога. В этом случае она будет занимать место 
дочери по отношению к своему мужу. А муж должен воспитывать ее, чтобы восстановить положение дочери, 
утраченное Евой. Из-за грехопадения Бог утратил три вещи. Поэтому, во-первых, мужу надлежит восстановить одну из 
них — положение дочери Бога. Жена должна воспринимать мужа как отца. Она должна верить ему больше, чем 
родному отцу. С мужем жена приобретет несравненно большую ценность, чем когда-либо прежде в своей жизни. 
Только восстановив высочайший эталон Сердца, она сможет восстановить идеальные взаимоотношения, разрушенные 
сатаной. 

Во-вторых, муж должен почувствовать себя сыном своей жены и любить ее восторженно, как ребенок — мать. Жена, в 
свою очередь, должна открыть в себе бесконечную материнскую любовь к мужу, как будто он и вправду ее ребенок. 

Третьим условием восстановления является достижение вами полного супружеского единства и развитие такого 
глубокого сердечного отношения друг к другу, при котором один день разлуки казался бы немыслимым и чтобы вы 
постоянно испытывали потребность быть вместе — и днем, и ночью. 

Грехопадение началось с женщины. Сколько ей было лет? Шестнадцать. Она была несовершеннолетняя. Женщина 
помешала становлению эталона родителей, которым мог бы довериться Бог. Поэтому, согласно принципу 
восстановления, строго говоря, женщине, избранной, чтобы стать Истинной Матерью, не должно быть более 20 лет. 
Таков Принцип. Поэтому моя жена была очень молода, когда я женился на ней, и я любил ее, как свою дочь. С другой 
стороны, мое Святое Бракосочетание должно было совершиться до того, как мне исполнится 40 лет. Каков был смысл 
первого семилетнего периода? Это было время, когда я воспитывал Мать. Я должен был посвятить ее в Небесную 
семейную традицию и Небесный закон. Я относился к этой задаче предельно серьезно; я молился об этом каждую ночь 
перед сном. Мать ничего об этом не знала. Таким образом мне удалось субстанциально восстановить три момента, 
утраченные в результате грехопадения: эталон дочери, эталон дочерней любви и эталон Истинных Родителей перед 
Богом. По этому пути придется пройти всем людям. 

Вам, может быть, кажется, что вы сами в состоянии создать эталон супружеских взаимоотношений. Но ваш эталон 
будет лишен Небесной, земной и вселенской ценности. Единственный, кому доверено заложить Небесный эталон, — 
это Господь Второго пришествия, Мессия. Этот эталон — основополагающий момент для освобождения человечества, 
освобождения, которого каждый жаждал на протяжении истории. Следовательно, стоит только появиться человеку, 
обладающему таким эталоном, как к нему, не требуя объяснений, буквально с момента встречи, потянутся люди с 
чистым духом и чуткой изначальной душой. 

Три ступени восстановления Сердца 

Позвольте мне повторить еще раз: не восстановив три мира Сердца, мы не достигнем уровня, на котором будем вправе 
получить Благословение. Если мужчина и женщина не уверены, что смогут воплотить в себе детское, родительское и 
супружеское сердце, их желание получить Благословение идет вразрез с Божьим законом. Поднимите руку те, кто 
считает, что уже соответствует Небесному эталону. В Японии нет ни одного достойного Благословения. 

В любом случае в вашей жизни в вере существует одно обстоятельство, с которым необходимо считаться, — это 
искупление. Оно дает вам шанс принести жертву во имя воскрешения. Мы должны с благодарностью использовать 
любую возможность, чтобы выполнить условие искупления. 

Каким образом следует выполнять условия искупления? Без моих наставлений вам этого не понять! Если бы в 
прошлом в Японии нашелся человек, который, стремясь постичь значение искупления, продал бы ради этого свою 
страну, он к тому времени уже давно объединил бы весь мир. Это была бы крупнейшая в мире сделка! Проблема лишь 
в том, пойдет ли Япония на такую сделку. В Библии рассказывается аналогичная история. Что толку, если, обретя мир, 
утрачиваешь жизнь? Ее нельзя вернуть никакой ценой. Мы отчаянно пытаемся найти ответ, поскольку дорожим своей 
жизнью. 

В нашем Движении между мужчинами и женщинами романы недопустимы. Вам нужны такие отношения? (Нет!) Скажите 
правду! Вы скучаете по ним? (Нет!) Ваша изначальная душа стала более чуткой, поэтому вы их отвергаете. 

Ясно осознавая внутренние ценности, вы испытаете огромное сожаление по поводу своих прошлых поступков, потому 
что, сочиняя любовные письма, ваши руки выполняли желание сатаны соблазнить другого человека, чтобы увести его 
от Бога. Сколько бы вы ни принимались плакать, вашим слезам не будет конца. В то время вы понятия не имели о том, 
какое зло причиняете своему телу. Вы запятнали его грязной кровью сатаны. Чтобы очиститься, вы готовы разрезать 
себя и выпустить всю грязь. Однако вы не должны умереть в таком состоянии. Следовательно, вам необходимо 
выполнить определенные условия очищения. Вы должны отказаться от рук и тел, которыми манипулировал сатана. Как 



можно воссоздать себя посредством Божьей любви? Естественно, о том, чтобы пытаться поддерживать грязные 
взаимоотношения, не может быть и речи. Вы уже воспитали в себе такое Сердце? 

В определенном смысле Еве было предназначено стать будущей женой Бога. Дело в том, что Адам, объединившись с 
Богом и став обителью Божьего духа, стал бы воплощением Бога. С точки зрения Бога, сатана посягнул на Божью 
супругу. Мы еще не усмирили его, причинившего Богу величайшую боль. Итак, Бог, пребывая в глубокой скорби, не 
терял надежды на восстановление своего идеала. По логике вещей немыслимо, чтобы кто-либо похитил Божью супругу 
лишь для того, чтобы доставить себе удовольствие и произвести на свет детей, которым нет никакого дела до 
Небесного Отца. Но такова реальность существования греховного мира и таковы отношения между сатаной и Богом. 

Если рассматривать ситуацию в таком ракурсе, возможно, что сатана — общий враг, как для Бога, так и для человека. 
Вы все живете в грешном мире и, однажды избрав путь восстановления, должны завершить его как можно скорее. «Во 
что бы то ни стало я хочу достичь вершины» — с такой яростной решимостью вы должны искать свое изначальное «я». 

В поисках Сердца Бога 

Поднимите руку те, кто совершил семидневный пост. Тому, кто никогда не постился, не понять чувства человека за три 
минуты до полуночи на седьмой день, даже если он прочтет об этом в тысяче книг. Описать вкус меда словами и 
ощутить его на языке — разные вещи. Поэтому, чтобы уверовать в крестный путь, человек должен испытать его. Тот, 
кто не понимает Сердце Бога, должен поставить себя в такие условия, чтобы понять его. В стремлении обрести Сердце 
Бога человек должен быть готов преодолеть любые трудности. Небесному Отцу невыносимо сознавать, что вы, как 
потомки падших предков, далеки от Его Сердца. Более того, не может быть и речи о создании какой бы то ни было 
теории, в которой центральная роль отводилась бы человеку или эгоцентрическим взаимоотношениям. 

Принцип учит, что существует сфера Сердца. Согласно Принципу, наш уровень Сердца должен быть намного выше, 
чем у наших предков. Поэтому, вновь совершив грехопадение, уже не по неведению, вы окажетесь в более ужасном 
положении, чем сатана, согрешивший на уровне завершения стадии роста. Тогда даже он проклянет вас. Как же тогда 
вам обрести спасение? Прежде всего, необходимо понять, какой жалкий удел ожидает тех, кто, зная Принцип, впадает 
в грех, поддавшись падшей любви перед лицом Истинных Родителей и Небесного Отца. Блудодействовать сейчас, 
когда уровень вашего понимания гораздо выше, чем у людей прошлых поколений, — непростительный грех, совершив 
который, вы станете хуже сатаны. Я убежден, что вы только сейчас поняли это. Не так ли? 

Итак, особенно женщины должны быть предельно осторожны. Женщины Церкви Объединения глубоко преданны, 
занимают положение Евы, каким оно было до совершения грехопадения. Чем чище их вера, тем сильнее желание 
мужчин преследовать их. Оно так высоко, что лишает их сна. То же самое относится и к мужчинам. Чем мужчина чище, 
тем более притягательным он будет для женщин. Такое положение вещей в точности повторяет события в Эдемском 
саду, когда архангела охватило непреодолимое желание обладать Евой и когда согрешившая Ева пыталась соблазнить 
Адама. 

Испытав подобные чувства, вы на своем опыте убедитесь, что Принцип — это извечная истина. В противном случае он 
не представлял бы никакой ценности. Вы должны преодолеть все искушения. Услышав эту истину, вы сможете оценить 
свой собственный уровень. 

Возможно, вы думаете: «Теперь с приходом Отца мы можем получить Благословение. Идемте готовиться! Отец таков, 
что может войти в положение каждого, и он, без сомнения, не будет придавать значения нашим ошибкам». Может быть, 
вы так и думаете, но я мыслю иначе. 

В Библии говорится, что несчастны женщины, имеющие детей. Как же выбраться из этого положения тем из них, 
которые связаны неразрывными узами со своими мужьями, детьми или родителями? Бог допустил распространение 
демократии и либерализма. В наши дни развод стал обычным делом. Дети без колебаний поднимаются против 
родителей, часто совсем не ценят их труд. Разумеется, Богу не нравится, когда такие вещи происходят. Но Он может их 
оправдать, если такая свобода позволит людям скорее отозваться на призыв Бога к достижению высшей цели. 

Исповедаться во всем 

Чтобы получить Благословение, вы должны заплатить искупление. Если ваше прошлое чем-то запятнано, его 
необходимо отмыть. Но своими силами вам с этим не справиться. Вам нужна помощь. Если вы хотите получить ее от 
адвоката, вам придется нарисовать перед ним полную картину вашей ситуации, доверяя мельчайшие подробности, 
включая то, что скрывалось в самой глубине вашего сердца. Сделав это, вы можете рассчитывать на его защиту, 
потому что он сможет поставить себя на ваше место. Иначе вы не обретете спасение. В данном случае в роли вашего 
адвоката выступаю я. Поэтому, хочется вам того или нет, вы должны доверить мне даже самые сокровенные секреты, о 
которых никто, кроме вас, не знает. 

Вы признаете, что ваша душа скрывает много такого, что вам совсем не нравится. Мне это тоже неприятно. Честно 
говоря, моя миссия состоит в другом. Но я вынужден учитывать ситуацию ради того, чтобы дать вам Благословение. Вы 
запятнаны, но, тем не менее, вы можете получить Благословение, создав условия, чтобы смыть пятна со своей души. В 
противном случае, пребывая в состоянии хаоса, вы не достойны Благословения. Разве это неправда? Все люди 



одинаковы — и голубоглазые американцы, и темнокожие африканцы. Я смогу признать только тех, кто прошел через 
процесс очищения. 

Мне многое известно: обитатели духовного мира приходят ко мне и просят выслушать. В ходе общения мне 
открываются неприятные вещи. Все они касаются либо злоупотребления деньгами, либо греховных отношений между 
мужчинами и женщинами. Я все понимаю. Мне не хочется выслушивать все это, но меня настойчиво просят разрешить 
все эти проблемы. Итак, все доселе сокрытое выходит на свет. Это свидетельствует о том, что лагерь сатаны 
распадается на части и может быть заложено основание для нового мира. 

В Японии ходят различные слухи по поводу Благословения, и в этой связи проблемы отношений между мужчинами и 
женщинами постепенно обостряются. Я знаю, когда обещания, которые они дают друг другу, неискренни. Даже против 
своей воли им придется исповедаться мне. Отношения, которые выходят за рамки отношений брата и сестры, ничем не 
лучше сатанинских. Вы не должны ни в коем случае позволять себе этого. Вам следует немедленно пресекать 
малейшую склонность к такому восприятию, как только вы обнаружите ее в себе. 

До настоящего времени я нес весь груз ответственности за вас, предоставляя вам возможность выполнить условия 
искупления для Благословения ради того, чтобы создать истинную семью. Я справился со своей задачей, но если 
теперь вы нарушите Небесный закон, последствия этого поступка лягут тяжким бременем на десять поколений ваших 
потомков. Если кто-нибудь из вас, кто понимает суть Принципа благодаря основанию Сердца, заложенному Истинными 
Родителями, все же решит жениться или выйти замуж и завести детей по собственному усмотрению, на кого ляжет вся 
ответственность за нарушение Принципа? Даже Бог не сможет взять ее на себя. В эпоху Ветхого завета людей 
забивали камнями за блуд. Так что нам делать с теми, кто пал ниже этого уровня? 

Так кто же, в конце концов, платит искупление? Конечно вы сами. В результате грехопадения человек утратил право на 
владычество. Следовательно, что бы вам ни советовали другие, вам самим решать, на чьей стороне истина и в какой 
степени вы будете следовать ей. Вы должны придерживаться своего пути, а не смотреть, какой путь выбирают другие. 
У вас нет времени отвлекаться на пустую болтовню. Вы должны постоянно чувствовать срочную необходимость и 
насущность восстановления. У вас нет времени на сон, вам некогда засиживаться за столом. Ваше сердце должно быть 
заполнено чувством неотложной необходимости обрести такое восстановление. 

Бог провел в ожидании перемен шесть тысячелетий, и вы не удостоитесь предстать перед Ним, не заплатив 
искупление в первый семилетний период. Как прожить 6000 лет истории за семь лет и искупить ее, и как все это 
вместить в сердце? Вы думаете, это легко? Восстановление — долгий путь, вы не смогли бы пройти его до конца, даже 
если бы целиком посвятили себя этому с юности. Итак, вы должны напряженно учиться и делать все, что в ваших 
силах, ради выполнения долга. 

Вы не можете себе вообразить величину искупления, которое мне пришлось заплатить, чтобы выйти на этот рубеж. Я 
был предельно серьезен. Ни тюрьма, ни пытки, ни смертельные угрозы не пугали меня. Я молча трудился долгие годы, 
рискуя жизнью и мечтая о том времени, когда смогу все объяснить. 

Своей серьезностью я вдохновил Бога, и Он не мог мне не сочувствовать. Поэтому, даже когда я молчу, за меня 
начинают работать медиумы всего мира. Они мобилизуют духовный мир, обеспечивая мне успех в любой точке 
земного шара. 

Наши массовые бракосочетания 

Давайте теперь обратимся к церемонии бракосочетания. Она непосредственно связана с историей искупления. Почему 
мы устраиваем массовые бракосочетания? Вам хотелось бы это узнать? 

Осуществившись в Эдемском саду, Благословение стало бы величайшим событием во Вселенной. Что касается 
Иисуса, то его бракосочетание должно было стать праздником для всего Израиля. Мы проводим массовые 
бракосочетания с целью восстановления того, что, согласно Принципу, должно было стать событием масштаба 
Вселенной и что не осуществилось в Эдемском саду. Итак, Благословение 430 пар стало мировой сенсацией, вызвав 
повсюду противоречивые толки. Это событие вызвало столь широкий отклик, что вышло за пределы одной страны, на 
мировой уровень. Такой и должна быть церемония Божьего бракосочетания. Дав возможность всем жителям Сеула 
увидеть наше Благословение, мы словно бы пригласили на него десятки миллионов человек. 

Участие в церемонии бракосочетания, проводимой Церковью Объединения, требует выполнения определенных 
условий. До настоящего времени люди вступали в брак ради самих себя. Искуплением за это служат большие 
массовые церемонии, которые доставляют радость Богу. Кроме самого брачного обряда, каждая часть нашей 
церемонии символизирует собой особое условие искупления для восстановления. Этого требует Принцип. Принцип 
четко объясняет, что наше Благословение выходит за рамки обычного союза жениха и невесты, то есть уровня, 
которого не достиг в свое время Иисус, и оно компенсирует Богу Его обиду за грехопадение. 

Знаете, какое условие искупления я открыл? Я называю его искупительным пожертвованием, и оно заключается в том, 
чтобы четыре года отдавать все, что заработано тяжелым трудом. Возможно, вас удивляет такое условие. Вас, должно 
быть, удивляет ход моих мыслей. 



Подсказанное Богом решение не считалось бы условием искупления. Шеститысячелетняя история все время 
продлевалась, потому что Адам не обладал всей полнотой знаний и полнотой своего предназначения. Я должен был 
найти выход самостоятельно. В течение своей жизни я заплатил искупление на уровне Вселенной, достигнув 
исторических успехов. Следовательно, я — победитель. 

Святые, обитатели духовного мира, Иисус, Конфуций и многие другие выразили мне свое восхищение. Так сложилось 
единство в духовном мире. Ад тоже обретет свободу. Все это произошло на самом деле. Если вы не верите мне, 
сходите к самому известному медиуму Японии, спросите его о преподобном Муне, и тогда у вас не останется сомнений. 
Поддерживающий нас духовный мир связан с землей. И стоит только двум-трем странам встать на сторону Бога, как 
мир будет восстановлен на созданном ими основании. Вдохновленные этой надеждой, мы идем вперед. 

Далее, после получения Благословения у вас начинается сорокадневный период разделения, что также является 
условием искупления. Вы должны выполнить его не столько на уровне духовного воскрешения Иисуса, сколько ради 
того, чтобы войти в сферу субстанциального физического воскрешения. 

Прежде чем вступить в супружеские отношения, вы должны пройти определенный путь восстановления. Чтобы 
одержать победу на этом трудном пути искупления, вы, начиная с этого момента, не должны допускать ни словом, ни 
делом каких-либо особых отношений с представителями противоположного пола. Для получения Благословения 
необходимо выполнить определенные условия искупления. Иначе быть не может. Искупление не допускает 
снисхождения. Вот почему в Церкви Объединения не легко. Я не пугаю, это следует из Принципа. 

В сфере Принципа не может быть ни малейшей доли терпимости к греху. План Бога невозможно осуществить, пока мы 
не преодолеем грех. И если мы добьемся этого, сатана не сможет обвинить нас. Поэтому, сделав определенный выбор, 
я мог бы одолеть сатану, используя те же средства, которыми он боролся против добра. Я мог бы применить стратегию 
Сталина, очистившего страну от религии, и заклеймить проклятием треть Вселенной — у меня есть на это право. Но 
наш путь иной. При любых обстоятельствах ключевым моментом является то, что каждый человек несет 
ответственность за собственное восстановление искуплением. Именно это исповедуется в Церкви Объединения. 

Какой должна быть наша жизнь 

27 сентября 1970 года, Сеул, Корея 

  

Сегодня здесь собралось множество людей различного возраста — одним за 30, другим за 40, третьим за 60. Не 
сожалейте, думая о своем возрасте. Не теряйте надежды, даже если вы до сих пор не достигли желанного идеала. 
Напротив, проанализируйте всю свою жизнь, чтобы приложить еще больше усилий и проявить больше готовности ради 
служения своим народу, стране и миру. 

Те, кому сейчас 20 или 30, возможно, возлагают большие надежды на будущее своей страны или исторические 
перспективы всего человечества. Однако мало тешить себя упованиями; важно, чтобы не обстоятельства управляли 
вами, а вы обстоятельствами. Вы должны оказывать влияние на окружающих: утешать одиноких, вселять силу в 
слабых и воплощать собой надежду на будущее. Поэтому вам надо глубоко задуматься о том, как вы строите свою 
жизнь. 

Если на членов Церкви Объединения возложена Небесная миссия — посвятить себя этому миру, то как вы должны 
строить свою жизнь? Это серьезный вопрос. 

На данном этапе наша цель — стать людьми, способными возродить историю. Задумайтесь о своих предках, которые 
жили и умерли в этой стране. Допускаете ли вы мысль, что они желали видеть ее в числе отстающих? Нет, они, 
конечно, надеялись, что она будет сильной и процветающей. Если это так, то когда же наступит день осуществления на 
земле идеала, к которому так стремились наши предки? Мы сможем воплотить их мечты, опираясь на условия, 
заложенные здесь, на земле. 

Для этого мы должны пробудить надежду в своей стране и неизменно придерживаться позиции субъекта. Вопрос в том, 
удалось ли нам стать такими людьми? 

Старайтесь думать так: «Я должен добиться успеха. Успех должен сопутствовать мне хотя бы в сфере моей 
деятельности». Мы должны жить с уверенностью, в гармонии со своим окружением. Если ситуация предстает перед 
нами в таком свете, то какую стратегию нам избрать? Это следующий вопрос. Надо ли вести наступление по обычной 
схеме? Можно ли начинать духовную битву, рассуждая: «У нас достаточно людей и боеприпасов, так ринемся в бой»? 
Вправе ли вы выбрать такой подход? Такого права у вас пока нет. 

Когда мы должны начинать действия? Есть только один тактический ход, который приведет нас к достижению цели. Это 
внезапная атака. 



Когда мы выйдем в наступление? Средь бела дня? Так никто не поступает. Лучше сделать это в полночь. Полночь 
бывает разной. Если можно выбирать между спокойной и грозовой полночью, то нашу операцию лучше провести, когда 
бушует гроза, которой все страшатся и во время которой никто не двинется с места. Этот путь не прост. Напротив, он 
упирается в отвесную скалу. Этот путь тернист. И, восходя на крутой подъем, мы окажемся на волоске от смерти. 
Победа в таких условиях по плечу только десантникам. Кто же у нас в стране сможет занять место в 
спецподразделениях? Никто, кроме членов Церкви Объединения. 

Готовность умереть во имя цели 

Какой духовный настрой необходим нам, чтобы стремительно мчаться вперед? Если во время атаки на лагерь 
неприятеля нас ждет смерть, мы примем ее. Хорошо иметь такую убежденность. Тогда, если мы и умрем, нас все равно 
ждет воскрешение. Именно с такой уверенностью мы должны воспринимать сложившиеся обстоятельства. Не обладая 
твердостью, мы никогда не выполним миссии, сопряженной с большим риском. Необходима абсолютная вера. Мы 
должны выжить и до конца сохранить ее. С надеждой в душе мы должны идти вперед по этому пути, каким бы долгим 
он ни был. Если мы не выполним свою миссию, нам придется завещать ее потомкам. Нам необходимо исполнить наказ 
Небес, никем до сих пор не исполненный. 

Итак, члены Церкви Объединения не должны искать легких путей. Осознайте свое предназначение, которое состоит в 
том, чтобы завоевать победу, стать свидетелями невероятных и невообразимых чудес. Для этого вам следует 
проанализировать свой образ жизни и подойти к нему строго критически. 

Все равно, кто вы в Церкви Объединения — лидер или простой последователь, каждый должен посвятить себя этой 
благородной цели и быть готовым умереть за нее. Необходимо собрать все силы и направить их на это. Известно, что 
эта дорога вымощена множеством жертв, но нужно драться до последнего. 

Допустим, все погибли, и последний воин вот-вот умрет. Как он должен поступить? Он должен умереть с мыслью не о 
враге, а о Небесном Отце. Подобный человек наделен мудростью. Иисус был таким всю свою жизнь. В любых 
обстоятельствах он шел рука об руку с Небесным Отцом. 

Только такой путь позволяет глубоко заронить в сатанинском мире семена Небесной традиции, только он дает людям 
шанс наследовать наши исторические достижения. Некая суть отражена в поведении Иисуса, который, умирая, 
молился: «Не как Я хочу, но как Ты». На своем пути мы должны брать пример с Иисуса. Этот путь — самый верный. 

Поскольку Иисус прошел этой дорогой, вся история последовала за его идеалом, в корне повлиявшим на наш 
сегодняшний мир. Благодаря деяниям Иисуса христианство переросло в религию всемирного значения. Такой религии 
никогда не придет конец. Нам следует четко сознавать, что путь в вере — это единственная возможность заложить 
основание победы и крепкую традицию. Наша Церковь была создана на благо всего мира. Ее цель — нести на себе 
бремя мира, которое всегда было непосильной ношей. 

Корея разорвана 38-й параллелью. Но существует проблема поважнее этой, и мы должны быть готовы разрешить и ее. 
Важна не столько 38-я параллель в нашей стране, нельзя забывать, что все еще существует своя «38-я параллель» 
между нами, Китаем и Советским Союзом. Появление корейской 38-й параллели стало предвестником будущего 
уничтожения «38-й параллели» между Китаем и Советским Союзом. Если мы сможем разрешить вопрос 38-й 
параллели в Корее, а затем — проблему второй и третьей «38-й параллели» на мировом уровне, мы займем в новом 
мире положение субъекта и зададим ему четкое направление. Так давайте соберемся с силами, чтобы победить 
мировой коммунизм! 

До сего времени коммунизм просачивался в страны мира исподтишка, прибегая к уловкам. Мы должны ясно видеть, что 
за этой силой стоит сатана. Коммунизм воздвиг свою систему на фундаменте зла. Это, несомненно, происки сатаны. 
Сможем ли мы победить в схватке с ним? Это серьезный вопрос. Главное, мы должны осознать, насколько важнее 
отдать себя миру, истории и всей Вселенной, чем стремиться к обретению личного успеха или процветанию какой-либо 
отдельной страны. Все люди равны в том смысле, что всем нужно есть, чтобы жить, но проблема коренится в нашем 
образе жизни. Важно задуматься, что останется после нас. Наше наследие не должно служить благу лишь одной 
страны. Надо, чтобы и исток этого наследия исходил из традиций Объединения, которые должен принять весь мир. 
Необходимо создать нечто такое, что все человечество примет с распростертыми объятиями. 

Коммунисты насторожились 

Сегодня даже коммунисты прекрасно осведомлены о нашей решимости. В их ряды закралось смятение. В зависимости 
от степени обеспокоенности они разрабатывают стратегию второго и третьего удара. Мы не должны остаться 
побежденными. Чтобы победить, мы должны превзойти врага во всем, от начала до конца, черпая силы в Боге. Если 
мы сделаем так, результат не замедлит сказаться. 

Поскольку в реальном мире ничто не дается легко, наша тактика должна привести нас к победе даже в случае 
поражения. Как же побежденный может одержать победу? В этом секрет тактики Небесного Отца. 



Исторически хорошие люди всегда подвергались гонениям. Посмотрите на святых. С одной стороны, они всегда 
терпели поражение. Однако они никогда не были повержены. В последней битве победа всегда оставалась за ними. 
Такова стратегия Небес. Ее придерживался и Иисус. Избранная нами дорога никогда не будет легкой. На этой тропе 
нас ждут боль и страдания. Человек, ищущий легкий путь, предает Небеса. 

Все те, кто искал личной выгоды, покинули Церковь Объединения. Если люди сообща молча работают на благо страны 
и мира, не обращая внимания на то, как на них смотрят со стороны, между ними возникает глубокая связь, при которой 
не нужны голословные обещания. Так же и в молитве. Самая важная и искренняя молитва приносится в безлюдном 
месте. А человек, произносящий ее, выстоит до конца. Он становится сокровищем в Сердце Бога. 

В Церкви Объединения прилагаются все усилия, чтобы воспитать таких людей. Мы делаем это, чтобы создать эталон 
веры, который станет образцом для десятков миллионов людей. Только идя таким жизненным курсом, мы принесем 
освобождение Небесам. Человек, взбирающийся на вершину горы, чтобы, проливая слезы, молиться о Небесах, более 
серьезен, чем тот, кто молится о достижении всеобщего мира. Поэтому самой проникновенной молитвой был плач 
Иисуса в Гефсиманском саду. Такой человек — радость для Небес и предмет их особой заботы. Знайте, что такой 
человек — символ надежды для всего человечества. На нем сосредоточено внимание Небес. Живущий ради себя не 
может быть светочем для других. Но живущий на благо страны, мира и Небес по праву войдет в сферу воскрешения. 

Только Небеса пребудут вовек. Те, кто живет на благо Небес, выстоят до конца. 

Перемена рода: подлинный опыт мессианского спасения 

13 октября 1970 года, Сеул, Корея 

  

Что является конечной целью Божьего провидения? Она — в завершении спасения. Но спасение должно быть полным, 
а не частичным. Человек совершил грехопадение и стал принадлежать к роду сатаны. 

Кто такой сатана? Он — враг Божьей любви. Создавая Адама, Бог хотел сделать из него Свое совершенное 
воплощение. Адаму назначалось быть субстанциальным телом Бога. Никто, кроме Бога, нашего Творца, не имеет 
права на полное владычество над миром творения, потому что это право дается только после обретения совершенного 
знания. Только Бог, Творец, знает Свое творение в совершенстве, поэтому совершенное владычество под силу одному 
Богу. Адам также существо тварное, он не может владычествовать над творением, поскольку сам является его частью. 
Но Бог создал Адама по Своему подобию, чтобы непосредственно обитать в нем. Иными словами, Бог хотел сделать 
Адама Своим резонатором, чтобы через него непосредственно управлять Вселенной. 

Сотворение Адама 

Почему Бог должен управлять миром посредством Адама? Наделив все сущее формой, Сам незримый Бог не имеет 
формы. Описывая Его размеры, можно сказать, что Он и безмерно огромен, и бесконечно мал. Предметы 
материального мира, независимо от своей формы, не могут воспринимать веления Бога непосредственно от Него. 
Поэтому в материальном тварном мире Бог создал человека, обладающего телом, чтобы тот стал господином мира. 

Богу необходимо вершить владычество не только над всем земным, но и над бесконечным духовным миром. 
Архангелы и другие обитатели духовного мира — суть незримые субстанциальные существа. И для осуществления 
владычества над незримым субстанциальным миром также требуется определенная форма, способная стать центром 
этого мира. Где же взять такую форму? Бог мог обрести такую форму только в Адаме. Итак, Он намеревался 
владычествовать над невидимым духовным и видимым физическим миром, действуя через Адама как через центр. В 
этом заключается суть цели творения. Поэтому для обретения владычества над всем сущим Богу требовалось 
установить взаимоотношения с субстанциальной сущностью — Адамом. 

Совершенство Адама отразило бы совершенство внешней формы Бога, то есть Его аспекта хён-сан. Телесно и как 
личность, то есть духовно, Адам был такого же типа, что и Бог, Который является центром бестелесной сферы. Не 
обладая формой, Бог не мог установить владычество над миром форм. Ради этой цели Бог создал Адама. 

Вторая цель Бога состояла в достижении единства с Адамом. Что связывает их? Человек является горизонтальным 
представителем Бога, вертикальной сущности. В центре их взаимосвязи заложена любовь — нить, которая связывает 
людей с вечностью. Согласно изначальному замыслу, люди, существа, обладающие физическим телом, должны 
объединиться с Богом посредством любви, и в этом случае они приближаются к вечной любви, что приносит им 
величайшее счастье. 

Человечество страстно желает вернуться к изначальному идеалу творения — гармоничному миру. Это желание 
исходит из любви. И, желая добиться объединения мира на основе такой любви, мы стремимся к достижению цели 
творения. Всю жизнь мы должны чувствовать, что наши желания и цель неотделимы от любви. Любовь объединяет все. 



Желание Бога в отношении человека состоит в том, чтобы человек объединился с Ним в любви. Человек сможет 
объединиться с Богом только через посредство любви. Именно это и является Божьей целью творения. 

Путь воскрешения любви 

Бог хотел, чтобы мужчина и женщина познали чувство взаимной любви. Он желал, чтобы они в совершенстве 
осуществили цель творения, а их любовь стала свободной и естественной. Вот почему Он хотел объединиться с 
человеком, строя отношения на основе любви. Человек же вследствие грехопадения пошел в другом направлении, и 
любовь была узурпирована архангелом. Результатом стал полный хаос и смятение, воцарившиеся во Вселенной. 
Любовь, которая, как предполагалось, должна была составлять центр отношений человека с Богом, досталась сатане. 
К этому привели устремления, противоположные Божьему идеалу. Поэтому в человеке духовное и телесное начала 
пребывают в противоречии. Люди строят свои взаимоотношения, опираясь не на Божью, а на сатанинскую любовь. 

Вплоть до настоящего времени человечество, на долю которого выпало несколько тысячелетий страданий, пытается 
вырваться из пут сатанинской любви. 

Натолкнувшись на непреодолимые препятствия, Бог не смог непосредственно поселиться в душе человека и наполнить 
ее Своей любовью, и Ему пришлось воспользоваться косвенным путем воздействия на совесть человека. На 
протяжении всей истории Он посылал пророков, святых и мудрецов, надеясь довести через них до падших людей Свою 
любовь и истину. Такова была история восстановления вплоть до наших дней. Божье провидение имеет целью 
возрождение любви, а для этого необходимо восстановить человека, чтобы в его совести и теле мог поселиться Бог. 
Таким было провидение восстановления вплоть до настоящего момента. Провидение направлено на достижение 
единства через Божью любовь. 

Бог создал царство избранного народа Израиля, который Он направлял в течение 4000 лет библейской истории. Через 
посредство иудаизма, религии, занимавшей положение Авеля по отношению к народу Израиля, Он научил людей ждать 
пришествия Мессии. Народу и иудаизму надлежало вместе заложить основание веры и субстанциальное основание. 
Если бы единство сформировалось внутри нации с опорой на основании веры и субстанциальное основание, это стало 
бы предпосылкой для естественного возникновения основания для Мессии. 4000 лет Бог страдал, лелея надежду на 
создание этого основания. 

Кроме того, избранный народ Израиля стремился создать национальное основание. Хотя основание еще не было 
завершено, израильтяне горели желанием осуществить свое предназначение в качестве избранного народа, и, с точки 
зрения Принципа, время для этого пришло. Поэтому Богу пришлось послать на землю Иисуса. Объединившись, 
иудаизм и Израиль помогли бы Иисусу занять положение Истинного Родителя, позволив ему опираться на 
субстанциальное основание для Мессии. Но, не добившись положения Истинного Родителя, Иисус не смог положить 
начало роду Бога. Такое объяснение дает Принцип. 

 Чем обусловлена необходимость Мессии 

Зачем нам нужен Мессия? В чем его предназначение? Он является, чтобы принести нам спасение. Ради обретения 
спасения человек должен вернуться к тому, что связывает его с Божьей любовью. Как добиться этого? Унаследовав 
сатанинскую кровь, человек превратился в субстанциальную сущность, не имеющую ничего общего с Божьим родом. 
Мы несовместимы с царством Божьей любви и за это должны платить искупление. Необходимо искоренить 
первородный грех; мы должны покинуть род сатаны. Но падшему человеку не под силу справиться с этим самому, 
поэтому человечеству необходим Мессия. 

Кто очистит нашу душу от всего, что связывает нас с родом сатаны, наследниками которого мы стали от 
многочисленных поколений наших предков? Без Истинных Родителей это неосуществимо. Истинные Родители должны 
соединиться с любовью и добром, которые несет Бог, установить основу взаимодействия с Ним и любить весь мир, как 
любит его Бог. Иного способа очистить род — нет. Поэтому должна развернуться отчаянная борьба и состязание за 
любовь. Невозможно, чтобы сатанинская любовь одержала победу. Лишь после того, как любовь Бога одержит победу 
в этой борьбе, будет положено начало Божьему роду. 

Путь Иисуса 

При жизни Иисус хотел создать эталон как возможную основу для достижения победы. С этой целью он провозгласил в 
начале своего трехлетнего общественного служения: «Кто любит отца или мать более, нежели Меня, не достоин Меня; 
и кто любит сына или дочь более, нежели Меня, не достоин Меня; и кто не берет креста своего и следует за Мною, тот 
не достоин Меня» (Матф. 10:37, 38). Также он сказал: «Если кто хочет идти за Мною, отвергнись себя и возьми крест 
свой и следуй за Мною» (Матф. 16:24). Мессия может очистить род, но для этого вы должны повиноваться и следовать 
за ним. Каждый должен нести свой крест. Не соответствуя этому эталону, вы не обретете спасения. Очищение рода 
происходит на границе жизни и смерти. Вы очищаетесь от того, что связывает вас с родом сатаны, переступая грань, 
разделяющую жизнь и смерть. И чтобы это свершилось, вы должны найти место, где это можно испытать реально, не 
ограничиваясь рассуждениями и размышлениями по этому поводу. Вы должны использовать такие серьезные меры, 
как, например, 40-дневный пост или молитва. 



Суть первого сражения Иисуса состояла в том, чтобы преодолеть эту границу, причем он должен был дорожить Божьей 
любовью больше собственной жизни и не останавливаться, даже если бы пришлось пролить свою кровь, чтобы сполна 
выплатить долг, дабы не оставить никаких оснований для обвинений. В свою очередь Иисусу пришлось вытерпеть 
пренебрежение в семье Иосифа и чудовищные гонения в обществе. Хотя Иисус был полон жизни, невообразимо 
тяжелый путь, по которому он шел, привел его на край пропасти, разделявшей жизнь и смерть. В самый разгар 
смертельной битвы он всем сердцем стремился к единству с Божьей любовью. Испытывая страдания, Иисус был полон 
решимости ничего не оставлять незавершенным. Он одержал победу на собственном индивидуальном уровне, но всего 
труднее для него было связать личную победу со всей человеческой историей и заново воспроизвести ситуации 
прошлого, воздвигая победное основание, аннулирующее все неудачи прошлого, чтобы выступить в качестве Мессии. 

Основание любви 

Когда происходит изменение рода? На индивидуальном уровне человек должен выйти за границу жизни и смерти. Во 
имя Бога и будущего достоинства человека он должен преодолеть ситуации, сопряженные с риском для жизни. Так 
формируется эталон веры. 

Бог создавал человека в надежде, что тот объединится с Его любовью. Таким был Его изначальный план. Поэтому в 
процессе восстановления человек должен до такой степени жаждать Божьей любви, чтобы даже забыть о своей жизни. 
Не испытав в своем сердце такой любви, вы не сможете переступить границу смерти. Следовательно, истинная 
религия начинается не с утверждения, а с отрицания. Здесь присутствует полное отрицание! Желая выступить против 
сатаны, мы должны рассматривать свою жизнь как нечто малозначительное. Это требование ко всем, кто живет жизнью 
в вере. 

Иисус, по своему положению, не должен был останавливаться только на индивидуальном уровне; он должен был 
действовать в масштабах истории. Чтобы повернуть ее развитие вспять, ему пришлось пройти заново весь 
исторический путь. У него не было готового исторического основания. Историю можно было восстановить только ценой 
его жизни и мессианского служения. 30 лет Иисус развивал образец самоотдачи на благо общества, совершенствуя 
Сердце, чтобы создать предпосылку для возникновения в мире основания любви, ориентированной на Сердце Бога. 

Он работал, чтобы воссоздать основание любви, утраченной во времена Адама. В истории начало любви было 
положено родителями зла. Необходимо повернуть ход истории вспять и вернуть образец Божьей семьи истинных 
родителей. А для этого на стадиях формирования, роста и завершения Бог избирал определенных людей, 
представлявших историю и мир. Ход истории должен был повернуться в обратном направлении. 

Учение о воскрешении 

Каково значение истории? Человек зарождается при попадании мужского семени в организм женщины. Где находится 
точка пересечения? В утробе женщины. Поэтому необходимо было выполнить условие, с помощью которого полностью 
меняется ход истории еще в утробе матери. Отправным моментом для полного восстановления является семя, 
существующее в недрах мужского организма. Условие для восстановления создается в том случае, если семя, 
находясь еще в самой глубине плоти мужчины, едино с любовью Бога. Без этого условия невозможно полное 
изменение рода. 

Религия должна служить Богу. Вот почему в учениях религий мирового уровня присутствует идея о повторном 
рождении. Следовательно, христианство является мировой религией как теоретически, так и по сути. Оно проповедует, 
что каждый человек должен родиться повторно, как Иисус сказал Никодиму: «Истинно, истинно говорю тебе: если кто 
не родится свыше, не может увидеть Царствия Божия» (Иоан. 3:3). 

До сегодняшнего дня было непонятно, где начинается воскрешение и какова его цель. Вы должны выполнить условия, 
дающие вам право унаследовать сердце исторического масштаба. Иначе не будет начала и мотивов для повторного 
рождения. 

Итак, для изменения линии крови необходимо создать такие условия, чтобы семя, из которого родится будущее дитя, 
вошло в плоть и кровь Адама, соединившись в Божьей любви. Иначе человек не родится заново как дитя Бога. 
Теоретически это основано на Библии, которая несет в себе Слово Божье. 

Любовь к Иисусу 

Христиане называют Иисуса Господом и источником любви. Объединившись с ним, они хотят вкушать любви. Но одним 
чтением Библии или изучением христианской доктрины они этого не добьются. Только стремясь к Иисусу всем 
сердцем, тоскуя по нему, можно к нему приобщиться. Лишь по-настоящему сблизившись с Иисусом, они испытают 
грусть, когда ему грустно. Чувства и переживания человека непосредственно влияют на его семя: как счастье, 
переживаемое им, так и печаль или грусть. 



Так каково же действительное значение веры в Иисуса? Иисус — мужчина. Он был подобен изначальному Адаму до 
грехопадения. Поэтому Иисус является духовным отцом. Не объединившись со своим отцом, вы не родитесь свыше. 
Христианство — единственная религия, которая учит людей страстно ждать Иисуса, любить и принимать его подобно 
невесте, принимающей своего жениха. В людях должно жить желание проникнуть в Иисуса до мозга костей. 

Христианское учение несет в себе глубокий смысл, проявляющийся в двух измерениях. Поскольку все люди в мире 
происходят из семени Адама, многие стремятся вернуться к изначальному Адаму. Святой Дух, женский аспект Бога, 
побуждает их вернуться к Иисусу, безгрешному Адаму. Все христиане должны приобщиться к семени от плоти Иисуса, 
чтобы стать его детьми, повторно рожденными через посредство Святого Духа. 

Массы христиан исповедовали эту веру. Они никогда ее не понимали, даже не воображали себе ничего подобного. 
Безусловная вера в Иисуса считалась достаточным основанием для вхождения человека в Царство Небесное. 
Согласно Принципу, полное восстановление гораздо сложнее. Даже если люди говорят, что они хотят вернуться к 
Иисусу, мало просто поклоняться ему, нужно войти в его плоть и кровь, стать частью его. Подумайте, как трудно было 
Богу на протяжении истории. 

Множество сатанинских сфер и вражеских легионов препятствовали Богу в исполнении Его воли. Бог не мог сразу же 
победить все сатанинское царство, а был вынужден шаг за шагом приносить жертвы, проходя через испытания и 
борьбу. Много ли таких людей, чья вера так сильна, что они действительно желают вернуться в недра плоти Иисуса? 
Не истина и не праведность, а только любовь и Сердце могут связать нас с Иисусом. Любовь возникла раньше, чем 
жизнь. Человек рождается благодаря любви родителей. Без любви ничто не может связать нас с Богом, только любовь 
делает это возможным. Любовь выходит за рамки истории. Она существует вне времени и пространства. 

Почему я так подробно обо всем этом рассказываю? В процессе восстановления настало время вам сделать первый 
шаг на пути к новому миру, основанному на Сердце. Следовательно, наступил очень важный период, когда изменяется 
не только род, но и вся жизнь. Вы должны сделать первые шаги, основываясь на ясном понимании, иначе на вас 
накинется сатана: «Эй, откуда ты появился?» Вы должны суметь ответить: «Я пришел из Эдемского сада до 
грехопадения, из Божьего лона». Вы должны суметь рассказать о себе: «Сам по себе я не достоин быть здесь и 
нахожусь здесь лишь с одобрения человека, бывшего здесь раньше меня. Здание построено всемирно известным 
архитектором, но право на владение собственностью передается по наследству. И я его получил». Если вы будете 
говорить с сатаной таким образом, ему придется уступить. 

Путь возрождения 

Необходимо, чтобы вы вошли в Иисуса и слились с Божьей любовью, создавая условие внутреннего единства с кровью 
и плотью Истинных Родителей. Нужно, чтобы вы соединились с любовью Иисуса и Святого Духа, которые стремятся 
друг к другу всем сердцем. Иначе вы не обретете повторного рождения. Святой Дух занимает положение невесты 
Иисуса, и мы, их дети, можем родиться через любовь родителей. Ощутив их истинную любовь, как идеальную любовь 
мужчины и женщины, вы сможете родиться повторно. Миссия Святого Духа состоит в том, чтобы вдохновить вас. Под 
влиянием исходящего от него вдохновения вы начинаете стремиться к Иисусу. Иисус — это жених, а Святой Дух — 
невеста. Радость их единства восстанавливает утраченную изначальную любовь и дает воскрешение. Это очень важно. 

Воскрешение было целью Бога на всем протяжении истории; из-за этого Иисус пошел на крест и испил чашу своей 
трагической исторической судьбы. Из-за своей чрезвычайной сложности процесс восстановления занял долгих 6000 
лет; в идеале на него ушло бы не более шести дней. Бог не мог научить человека. Человек должен был сам искать 
истину и восстановить в мире свои права, основываясь на самосознании. Только так он мог вернуться к Богу. 

Рады ли вы, что в мире, полном отчаяния, родился такой человек, как Истинный Отец? Вы, может быть, довольны, а я 
не испытываю особой радости по этому поводу. Всю жизнь мне приходилось бороться, сталкиваясь со смертью. В 
земной жизни можно осуществить сложные замыслы, лишь приложив достаточно усилий. Но того, что мне удалось, 
нелегко достигнуть; физическая сила не поможет, необходимо действовать в соответствии с Принципом, который 
является непререкаемым законом. 

В процессе восстановления очень трудно придерживаться одной цели, не отклоняясь от нее. Процесс восстановления 
гораздо труднее, чем процесс сотворения небес и земли. Я выполнил условие искупления для установления 
внутреннего основания, такое условие, какое вам и не снилось; сейчас образовалась сфера мира и покоя, которую вы 
обретаете, даже не осознавая этого. В этом отношении ценой нескончаемых жертв я добился вселенской победы. 

Сфера полного совершенства достижима лишь при условии восстановления падшей Евы. Святой Дух и Иисус дают 
возможность повторного рождения. Чтобы родился Иисус, Бог подготовил в Своем провидении определенное 
историческое основание Сердца. Провиденциально все должно было произойти через чрево женщины. Именно в ней 
заключено решение исторических проблем, поэтому неизбежна острая борьба. В результате грехопадения история 
началась с борьбы. 

В семье Адама возникла вражда между Авелем и Каином. Ради восстановления Каину следовало занять положение 
младшего брата. Отделение от сатаны возможно лишь при условии, что старший брат займет положение младшего. 
Поэтому борьба за восстановление неизбежна. Именно поэтому боролись близнецы Исав и Иаков. В результате они 
успешно выполнили условие установления субординации. Но они начали борьбу между собой, будучи уже взрослыми, 



в возрасте 30 или 40 лет. А Богу все еще была нужна победа, достигнутая в раннем возрасте. Итак, борьба должна 
была начаться еще в утробе матери. 

Фамарь 

Если вы поймете историю Фамари, вы поймете Принцип. С кем она вступила в отношения? Фамарь родила близнецов 
от своего свекра. Но возможно ли, чтобы ребенок, плод отношений женщины с ее собственным свекром, мог 
продолжить линию крови израильтян? 

Матерью Соломона была Вирсавия, жена Урии. Царь Давид похитил ее у мужа и сделал своей второй женой. Как мог 
Соломон, ребенок, родившийся от такого союза, стать царем? Давид оказался на положении Адама, а Урия занял 
положение архангела. Грехопадение произошло, когда архангел совратил невесту Адама Еву своей любовью и похитил 
ее. Для искупления содеянного необходимо, чтобы развитие отношений между этими тремя участниками повторилось в 
обратном порядке. В соответствии с Принципом ребенок, рождающийся после того, как оказываются, выполнены эти 
условия, принадлежит Небесам. Таким-то ребенком и был Соломон. 

Фамарь вступила в близкие отношения со своим свекром, однако в этом и проявилась ее жертвенность и чистота ее 
души. По закону того времени женщину, совершившую прелюбодеяние, полагалось убить. Фамарь потеряла первого и 
второго мужа, но она знала, что на ней лежит обязанность продолжить род, столь любимый Богом, поэтому она 
решилась преодолеть собственную гордость и забыть о своем достоинстве. Она думала лишь о том, как продолжить 
род, важный для Бога. Она так любила этот род, что находилась во власти только этой мысли. Вступив в отношения со 
своим свекром, она создала условие, способствовавшее восстановлению ее сердца на стороне Бога. Произошло 
зачатие близнецов. При родах появилась рука одного ребенка, но снова скрылась, в результате борьбы внутри чрева 
первым родился второй мальчик. Все это описано в Библии (Быт. 38:27-30). Получилось, что младший брат одержал 
победу над старшим уже в чреве. Эталон победы, одержанной в чреве Фамари, передавался из поколения в поколение 
израильтян, потомков, исповедовавших иудаизм. Зачем им нужно было готовить основание для прихода Мессии на 
национальном уровне? Причина в том, что к тому времени в сатанинском мире уже сформировалось много наций. 
Божья сторона должна была представлять Авеля на национальном уровне. С этой целью Бог наставлял израильтян, 
помогая им укреплять победное основание на национальном уровне. 

Мария 

Была еще одна женщина, готовая ради подтверждения важности своего исторического предназначения пренебречь 
своим достоинством и мнением социального окружения. Ее звали Мария. 

Ее беспримерная победа позволила ей освободиться от притязаний сатаны. На этом основании у Марии произошло 
зачатие. Было выполнено условие, позволившее Иисусу родиться сыном Бога. Истинный Мессия может явится только 
при наличии такого исторического основания. Иисус сказал: «Я есмь путь и истина и жизнь; никто не приходит к Отцу, 
как только чрез Меня» (Иоан. 14:6). 

Поскольку Иисус родился на основе такой истории, ему надлежало быть единственным возлюбленным сыном Божьим. 
Это логично. Без веры в Иисуса невозможно вернуться к Богу. Это чистая, правда, но до сих пор никто не понимал 
истинного значения этой предыстории. Существует множество религий, но лишь христианство, бесспорно, занимает 
позицию истинного сына. Все остальные находятся в положении слуг или приемных детей. 

Иисус 

Мог ли сатана притязать на Иисуса, родившегося таким образом? Нет. Поэтому ангелы и все сущее на небесах и земле 
тепло встретили его и служили ему с рождения. Отсюда должен был начаться новый мир. На внутреннем, духовном 
уровне иудаизм занимал положение архангела, а на внешнем, национальном, в положении архангела находился 
Понтий Пилат, римский прокуратор в Иудее. Если бы Иисуса поддержала его семья, особенно если бы за ним 
последовал Иоанн Креститель, иудаизм полностью объединился бы с Иисусом, поскольку Иоанн был известным 
пророком. Если бы с Иисусом объединилась его семья, а также иудаизм и народ Израиля, оказать влияние на Рим не 
составило бы особого труда. Создав страну, последователи Иисуса могли бы повлиять на развитие всей римской 
цивилизации, а Иисус мог бы руководить развитием всего Средиземноморья. Случись так, за этим последовало бы 
объединение всего мира. 

Иисус хотел построить Царство Небесное на земле, но у него не было основания для осуществления этого. В 
результате в течение 2000 лет понадобилось принести многочисленные жертвы, прежде чем христианство, второй 
Израиль, достигло мирового уровня и наступило время явления Господа Второго пришествия. 

Христианство, занимая позицию нового Израиля, не имеет на земле своей страны. Еврейский народ последние 2000 
лет подвергался гонениям. Под эгидой Иисуса еврейский народ должен был создать Божью нацию. В результате евреи 
были рассеяны по всему свету и обречены на ужасные гонения. Моя миссия включает в себя также и их спасение. 
Поскольку 12 учеников покинули Иисуса, еврейскому народу надо добиться победы, выдержав противостояние более 
чем 12 арабских стран. 



Иисус родился среди израильтян, но христианство не имеет страны. Бог сотворил землю, но есть ли у Бога хоть одна 
страна? Нет. Все, что удалось создать первому Израилю, распалось и было утрачено. Евреев раскидало по всему 
свету, и они были всюду гонимы. Христианству пришлось терпеть преследования и гонения. 

Несмотря на многочисленность политических, и культурных сфер, нет среди них таких, которые стремились бы всех 
объединить. Произошло полное размежевание религии и политики. Во многих странах власти развернули 
преследования против верующих, гонения на религию, хотя изначально предполагалось единство религии и политики. 
Раскол между религией и политикой начался из-за необходимости защитить религию. И сейчас в этом плане 
накопилось много сложных проблем, требующих разрешения. 

Бог хочет обрести на земле опору. Неважно, какова величина Вселенной, важна точка начала. Когда вода 
превращается в лед, неясно, в какой именно точке началось замерзание. Есть такое состояние воды, которое мы не 
можем назвать ни льдом, ни водой. Таково наше время: непонятно, что — истина, а что — ложь. Но стоит в одной точке 
образоваться кристаллику льда, как весь мир сразу покроется льдом. Вот почему я определил и освятил участки земли, 
куда мы ходим молиться и совершать приношения. В самом деле приношение можно делать только на земле, 
принадлежащей Богу. 

Бог сотворил землю Своей абсолютной властью. Давайте подумаем, как нам вернуться к нашим истокам. 
Предполагалось, что мир будет существовать во имя Бога и Истинных Родителей. Все сущее берет начало от Адама и 
Евы, которые должны были достичь совершенства как супруги и родители, единые с Богом. Таким было изначальное 
положение вещей. Архангел должен был находиться в их подчинении, и они сами должны были жить счастливо. Вот 
почему нам нужно объединиться вокруг Истинных Родителей. 

Вы должны стать гражданами восстановленной страны, которой пока еще нет, в основе которой — Бог. Нет основания, 
опираясь на которое, вы могли бы заявить сатанинскому миру, что у вас есть своя соответствующая страна. Поймите 
это. Вам предназначено стать гражданами Небес. Неважно, как велико это государство: насколько оно больше или 
меньше Америки, гражданские права сохраняют свою ценность. 

Израильтяне, не имеющие страны 

Члены Церкви Объединения подобны израильтянам, избранному народу, не имеющему своей страны. Им приходится 
страдать; но они должны преодолеть создавшуюся тяжелую ситуацию и вернуть себе свою изначальную родину. Нам 
нужна одна страна под владычеством Бога; ради этого мы идем путем страданий. 

В чем наша надежда? Наша надежда состоит в том, чтобы восстановить Божье владычество, и создать Божью страну, 
гордыми гражданами которой мы могли бы стать. Сколько времени нам потребуется, чтобы достичь этой цели? Мы 
должны отдать все свои ресурсы; так диктует Принцип. Становясь гражданами Божьей страны, мы будем гореть 
желанием отдать все ради ее блага, все, что имеем. Наше положение будет зависеть от порядка регистрации. 
Зарегистрированные первыми займут положение предков первого ряда; зарегистрированные вторыми — предков 
второго ряда и т. д. Эти люди станут во главе правительства восстановленной Божьей страны. 

Так каким же будет гражданин такой страны? Будут ли это японцы? А может быть, такими гражданами станут 
американцы? Вы должны способствовать развитию Церкви Объединения. Хотя Японии предназначено быть страной 
Евы, она не может стать ею автоматически, ничего не делая. Каждый должен преисполниться патриотического духа, 
чтобы в единстве с другими людьми достичь процветания. Если бы подобное основание было заложено во времена 
Иисуса, разве ему пришлось бы пойти на смерть? Если бы в те времена было такое основание, какое сейчас есть у 
Церкви Объединения, Иисуса не распяли бы. 

Господь Второго пришествия 

Трагично, что Иисус умер такой жалкой смертью. Семя в недрах его плоти, духовно связанное с Богом, принесло 
спасение на духовном уровне, но, с точки зрения Принципа, Иисус должен прийти вновь, чтобы завершить свою 
миссию. Мессия непременно должен явиться на землю еще раз. Ради этой цели было заложено мировое основание 
христианства. Бог трудился на протяжении всей истории, и сейчас Он готовит демократический мир, чтобы у него было 
преимущество в борьбе с коммунистическим миром. 

В демократической сфере христианство занимает духовное положение второго Израиля на мировом уровне. Это точка 
зрения Принципа. На фундаменте всемирного основания христианства и других религий, включая иудаизм, создается 
основание для Бога. 

Христианское основание прошло в своем развитии три стадии. Первой был католицизм, но он не выполнил свою 
миссию, поэтому в порядке развития на стадии роста возник протестантизм. С точки зрения Принципа, католицизм 
подобен вере времен Ветхого завета, тогда как протестантизм — подобен вере времен Нового завета. Так, 
протестантизм делает упор на важности слова истины. В чем состоит главное предназначение этого слова? 
Свидетельствовать о Втором пришествии Господа. Поэтому слово истины распространилось по всему миру. Суть 
истины должна исходить из Сердца, иначе она не выстоит перед лицом Бога. Главные хранители христианской 



традиции в наше время должны обладать не только знаниями о Слове истины, но и полнотой сердца. Такими 
качествами располагает Церковь Объединения. 

Моя миссия 

Чтобы создать всемирное основание, Церковь Объединения должна заручиться поддержкой протестантизма, который 
выполняет миссию, соответствующую Новому завету. Если протестантская церковь поддержит Церковь Объединения, 
объединившись с ней, то основание будет развиваться от стадии формирования до стадии роста и стадии завершения. 
Аналогично тому, как Израиль мог бы объединиться на основе иудаизма, объединение христианства приведет к 
естественному объединению демократического мира. Тогда мир автоматически окажется в сфере спасения. 

Через четырнадцать лет после окончания второй мировой войны коммунизм угрожающе окреп. Почему через 
четырнадцать лет? Если некая проблема не находит разрешения в течение четырнадцати лет, позже она усугубляется 
и осложняется семилетней борьбой. Интересно выглядит политическая ситуация в мире с точки зрения Принципа, но я 
не буду углубляться в подробности. 

Лично я отвечаю за то, чтобы заложить основание единства с протестантизмом; но в прошлом мне не удалось сделать 
этого. Я встречал невероятное противодействие. Человеческая история началась с того, что старший брат убил 
младшего. Чтобы любить младшего брата, старший должен доверять Богу и знать Его в подлинном смысле этого 
слова. Если вы продолжаете придерживаться традиционных учений, на которых вы воспитывались, вам трудно принять 
истину в ее новом выражении. Традиционные церкви выступили против меня, и я оказался в таком же положении, как в 
свое время Иисус, который терпел гонения со стороны религиозных лидеров. Я должен был продолжить миссию 
Иисуса и следовать по пути борьбы за правое дело. Последние 20 лет мне пришлось бороться, чтобы искупить историю 
предыдущих 2000 лет. 

На Север 

Где я мог начать свой путь искупления? Это было невыполнимо в южной части Кореи; нужно было ехать на север, а это 
означало — отправиться в логово сатаны. Готовый на смерть, я отправился в коммунистический мир, сатанинскую 
сферу мирового уровня. Это было подобно попыткам первых христиан проникнуть в Рим и обратить его в свою веру. 
Претерпев гонения со стороны лидеров иудаизма, ранние христиане распространили свое влияние на Рим и спустя 400 
лет одержали там полную победу. Христианство заложило горизонтальное основание свободы вероисповедания в 
Риме. 

Точно так же мне пришлось отправиться на север, чтобы вступить в борьбу с коммунизмом. Я заложил там основание и 
привел многих людей в лоно истины. На мою долю выпало много трудностей, я был брошен в тюрьму. В тюрьме я знал, 
что мои ученики, в отличие от учеников Иисуса, не должны покинуть меня. Как бы ни было ужасно коммунистическое 
правление, должно было найтись несколько учеников, исполненных подобной решимости. 

Во время ареста Иисуса Царство Небесное на земле было утрачено. Поэтому мне надлежало восстановить учеников 
во время тюремного заключения и создать основание для восстановления миссии Иисуса. Миссия Иисуса состояла не 
только в том, чтобы восстановить отдельных людей. Предполагалось, что его ученики забудут свои семьи, и начало 
этому должны были положить три главных апостола. Поэтому цель пришествия Иисуса не ограничивалась обретением 
нескольких учеников. Три ученика были необходимы, чтобы восстановить условия для совершенствования Каина трех 
эпох, представляющих собой троекратное противостояние архангела Божьему провидению. 

Положение трех учеников 

Иисус занимал положение Авеля. Петр, Иаков и Иоанн — положение Каина, и предполагалось, что они искупят 
проступок Каина, ослушавшегося Бога. Если бы эти три ученика пошли на смерть вместе с Иисусом, Иисус избежал бы 
смерти, ему не пришлось бы уходить в духовный мир в столь раннем возрасте, он мог бы продолжать свой труд на 
земле вместе со Святым Духом. При таком условии христианство распространилось бы по всему миру за 600 лет. Но 
Иисус умер. Когда жених уходит в духовный мир, невеста должна молиться с величайшей серьезностью, иначе она не 
встретится с женихом. Если бы Иисус не умер на кресте, а его ученики сохранили бы единство, это соответствовало бы 
единству между Каином и Авелем, на основе которого они могли бы соединиться с Богом. Так гласит Принцип. Они 
могли заложить горизонтальное основание для Бога на земле. 

Иисус хотел утешить Бога, Который пережил огромное горе, потеряв Еву. Иисус пришел восстановить эту ситуацию с 
помощью Марии, но не успел этого сделать. Женщины трех поколений были потеряны для Бога: бабушка, мать и жена. 
Они должны быть восстановлены, иначе не смогут появиться дети, способные создать единство между Каином и 
Авелем и их отношения с Истинными Родителями. Поэтому необходимо, чтобы три женщины, занимающие такое 
положение, заплатили искупление. Необходимой предпосылкой для восстановления является создание 
горизонтального основания нации Евы. Это условие не было выполнено, и Иисусу пришлось умереть. Япония также 
должна выполнить это условие, иначе ее невозможно будет восстановить в короткие сроки. 



Двадцать лет назад я вернулся из Южной Кореи с тремя ученицами и одним учеником, Ким Вон-Пилем. Тогда я 
приступил к закладке фундамента Церкви Объединения. Принцип — дело не простое, нельзя, чтобы он хранился в 
голове, он должен быть применен на практике. Я спасся из коммунистического мира и заново начал создавать 
основание на юге. Так начиналась и развивалась Церковь Объединения. 

Поскольку против Иисуса выступили лидеры иудаизма, Церкви Объединения пришлось повторить его путь, добиваясь 
победы. Восстановление подразумевает переворот прошлых неудач, поэтому мы создали семейное основание. 
Поскольку существующие христианские церкви выступили против меня, я хотел упрочить позицию Авеля в рамках 
христианского мира. Церковь Объединения родилась второй, и, значит, она занимает положение Авеля. Авель вырос и 
теперь имеет внешнее основание, позволяющее ему встретиться со старшим братом. Церковь Объединения стремится 
к объединению с существующими христианскими церквами, чтобы восстановить братство, которое не состоялось 20 
лет назад. За объединением старшего брата с младшим автоматически следует единство семьи. Я пережил 
невероятные страдания, чтобы создать основание Авеля на индивидуальном уровне. 

Вся моя жизнь был жертвенным путем страданий. Я успешно преодолел этот путь, на основании чего мы добились 
признания на национальном уровне. Теперь, как бы сильно ни было противостояние всех существующих церквей, мы 
имеем преимущество. Христианские церкви в Корее находятся в том же положении, в котором был иудаизм 2000-
летней давности, и сейчас они склоняются в позитивном направлении. Это символизирует единство последователей 
Иисуса с израильтянами. 

В отношении сотрудничества корейское правительство стало более открытым, нежели раньше, поэтому мы 
протягиваем руку дружбы. Движение Объединения должно развернуть активную деятельность в борьбе против 
коммунизма. Корея также должна проявить активность в этом направлении. Нужно, чтобы корейский народ 
объединился с нашим Движением, иначе он не выживет. 

Перемена рода 

Свой путь восстановления я начал в тюрьме с положения слуги слуг, подобно нищему. Человек должен начинать путь 
своего восстановления с положения нищего или заключенного. Мы достигли нынешних высот, начиная в самых убогих 
и жалких условиях. До тех пор пока наше основание не достигнет национального масштаба, я не буду выступать на 
широкой публике. 

С точки зрения Принципа, я должен был заложить основание искупления на национальном уровне. Теперь я стал 
победителем, и отныне горизонтальное основание на национальном уровне обеспечено. Начало горизонтальному 
основанию должна была заложить Япония. Такова формула Принципа. 

В прошлом в Японии многие пророки и первопроходцы были вынуждены пожертвовать собой. Какую цель они 
преследовали? Разумеется, необходимо создать нацию Адама, но их жертвы должны были способствовать созданию 
нации Евы. Нации Евы следует с благодарностью принимать страдания во имя нации Адама. Такова историческая 
миссия Японии. 

Кто обладает полномочиями, чтобы изменить вашу родословную? Никто, кроме Истинного Отца; вам следует знать, что 
ради этого мне пришлось нести крест Сердца, невообразимый крест. Но теперь, когда основание воздвигнуто, вы 
можете без особых страданий или усилий получить Благословение, которое позволит вам изменить свою родословную. 
Вы опираетесь на основании тысячелетних страданий Бога и моих собственных страданий. Вступая в брак, вы 
получаете веточку привоя и прививаете ее к себе, становясь при этом членом нового рода. Вот что я делал прежде и 
продолжаю делать сегодня. 

В прошлом было много людей, которые рождались и уходили в духовный мир. Насколько сильно отличаемся мы от 
них? С точки зрения эталонов веры, мы отличаемся от них, как небо от земли. Благословение дает нам бесценную 
Небесную милость, но если вы воспользуетесь ею не во благо, то зайдете в тупик; даже сатана будет выше вас по 
положению. 

Сатана стал сатаной на стадии роста. Применительно к вам, в случае вашего падения на стадии завершения, сатана 
скажет вам: «Ты будешь служить мне». Даже сатана осудит вас. Нет хуже подобной ситуации, а значит, вам надо очень 
серьезно относиться к Благословению. Ваш брак отличается от обычного брака в этом мире. Нет никакого сравнения. 
Уходя корнями в Сердце неба и земли, он является самой большой драгоценностью. Нужно, чтобы в своей семье вы 
совершенствовались как личность на основе Божьей любви во славе и радости. Достигшие совершенства мужчина и 
женщина должны соединиться для выполнения своей ответственной миссии и цели. При этом они должны сохранять 
чувство благодарности. Изначальный мир был задуман как мир благодарного Сердца. Такое основание исключает 
возможность падения. 

Мы стоим на основании восстановления и должны идти вперед к выполнению цели во благо мира. Отныне мы должны 
жить, сопереживая чувствам Бога и понимая Его Сердце. Мы должны жить с благодарностью, стремясь 
соответствовать цели творения. Даже если вы сталкиваетесь со страданиями, не считайте их случайным стечением 
обстоятельств. Выстрадав, вы удостоитесь больших милостей, которые в тайне накапливаются на небесах. Итак, 
будьте благодарны. 



Муж и жена, единые сердцем и любовью, должны создать семью, превышающую пределы прошлых представлений, и 
посвятить свою жизнь достижению будущего идеала. Нет иного пути, чтобы войти в Царство Небесное, вечную обитель 
Бога. Такова наша конечная цель и Божья цель творения. Похожая на мечту, она, тем не менее, достижима. А теперь 
пообещайте мне, что вы не отступите от этой цели — создать идеальную семью. Все кто хочет стать таким человеком, 
поднимите обе руки и поклянитесь. 

Давайте помолимся. 

  

Небесный Отец, сейчас мы понимаем, какой должна быть истинная семья, которую Ты хотел видеть. Мы также 
понимаем, что отныне нам предстоит трудиться во имя создания идеальной семьи, отдавая этому делу все свое сердце 
и все силы. Пожалуйста, руководи нами и благослови нас, чтобы мы жили чистой жизнью, очистили свой род и стали 
людьми, которым Ты подарил Свою вечную любовь. Сознавая, сколько страданий выпало на Твою долю на протяжении 
истории, когда Ты пытался восстановить сферу сердца, нам нечем оправдаться перед Тобой. Отец, пожалуйста, очисти 
тех из нас, кто с решимостью приносит Тебе свой обет, воздев руки. Мы воистину благодарны Тебе за милость и 
любовь, которую Ты являл, защищая нас и руководя нами до сих пор. 

Мы благодарим Тебя, Небесный Отец, за то, что Ты раскрыл нам удивительные Небесные тайны. Сейчас мы 
находимся в таком положении, о котором люди светского мира не смеют и мечтать, и мы не знаем, чем воздать Тебе. 
Отец, мы ясно сознаем, что должны отдать Тебе свое сердце, возложив его на Твой алтарь как приношение. Думая о 
том, сколько Ты страдал, мы не знаем, как Тебя благодарить, хотя благодарность переполняет наши сердца. 

Также мы очень благодарны нашим Истинным Родителям за их благословение и за их милости. Мы молимся, чтобы 
продолжать идти вперед, решительно и с благодарностью. Пожалуйста, направляй нас и дай нам мужество, чтобы мы 
могли помогать друг другу, понимая, что без наших супругов мы потерпим неудачу. Мы должны защищать друг друга, 
молиться друг за друга; мы должны действительно стать самыми близкими друзьями, самыми близкими друг другу 
братьями и сестрами, родителями и детьми, достойными строить мир изначальной любви и великой славы. 

Сейчас мы услышали внушающую трепет весть, касающуюся перемены рода. Думая о трудностях пути 
восстановления, мы исполнены страха. Мы пришли сюда невежественными, но мы следовали за Тобой. Мы шли по 
этому пути, набравшись упорства, считая, что нам будет принадлежать вся слава. Обращаясь мыслями к прошлому, мы 
понимаем, как были глупы. Чем больше мы понимаем это, тем больше сознаем и начинаем стыдиться самих себя. Нам 
некуда спрятаться — все принадлежит Небесам, все воплощается в Истинных Родителях. Нам больше ничего не 
нужно. 

Сейчас, когда мы понимаем это, нам хочется углубить свою веру, мы хотим стать супругами, совместными усилиями 
создающими основание победы, и источником Твоей славы. Отец, пожалуйста, помни нас и люби нас и наших детей, 
как Твоих вечных детей; питай нас и люби, как наш Родитель. 

Отец, пожалуйста, благослови нас и веди нас так, чтобы каждый из нас мог стать истинным мужчиной или женщиной, 
истинным мужем или женой, чтобы в супружеском союзе мы могли создать четырехпозиционное основание с Тобой, 
полагаясь на Твою любовь и Сердце. Отец, мы сознаем, что внешность партнера в браке не имеет значения. Важна 
прочность нашей вертикальной связи с Тобой и наша близость к Тебе. Только это имеет значение. 

Отец, руководи нами, даже если мы не понимаем Тебя, помогай нам и веди нас так, чтобы мы, поддерживая друг друга, 
являясь опорой и источником жизненных сил в супружестве, стали друг для друга вторым мессией и преодолели путь 
через этот сатанинский мир зла. Очисти наши руки, которые мы воздели сейчас вверх, принося обет, очисти нас, как 
супружеские пары, освяти нас, как тех, кому обещан доступ в Царство Небесное. Какие бы страдания ни ждали нас 
впереди, мы никогда не забудем, сколько Ты страдал и сколько слез Ты пролил, мы будем помогать друг другу и 
утешать друг друга. Направляй нас, чтобы мы могли стать истинными супругами. Глубоко в душе мы сохраним все, что 
услышали сегодня. Благослови нас, чтобы мы могли стать истинными предками и выполнить свою миссию. Если мы не 
выполним ее, она ляжет на плечи наших потомков. 

Отец, вновь просим Тебя вести и хранить нас, чтобы мы могли достойно служить первопроходцами на пути создания 
мира сердца, сотворения новых идеальных семей. Мы знаем, что без Тебя все наши усилия тщетны, а цели 
недостижимы. Мы не должны повторить трагическую историю. Пришло время нам приносить и оставлять после себя в 
жизни только радость. Пожалуйста, храни нас, Небесный Отец, и благослови нас стать истинной семьей и истинными 
супругами. Мы полностью полагаемся на Тебя. Направляй нас и прими нашу молитву во имя наших Истинных 
Родителей. 

Аминь 

Победа или поражение и наше время 

5 декабря 1971 года, Сеул, Корея 



  

Одних из нас постигла скорбь в жизни, а других она обошла стороной. Наши семьи, города и страны либо отмечены 
печатью скорби, либо нет. Кому-то сопутствует процветание, кому-то нет, кто-то улыбается, а кто-то плачет. С этой 
точки зрения все различны, однако всем приходится переживать печаль и одиночество и все стремятся к согласию. 

Кроме того, каждый человек жаждет радости, славы и счастья. Это же относится и к любой семье, любому обществу, 
даже к любой стране. Каждый пытается избежать горестей, ищет славы и ради этого преодолевает трудности. Это 
справедливо и в отношении мира в целом. Если есть сущность, управляющая всем, то и этой сущности должны быть 
присущи качества, свойственные человеку. Изначально предполагалось, что любовь будет царить среди свободы и 
славы, а не в мире одиночества и страданий. Сердце Бога стремится отдавать Свою беспредельную любовь в 
благодатном окружении. Но есть ли на земле человек, способный на это? Об этом стоит задуматься. Высшая любовь 
предназначена не отдельному индивидууму, она обращена на семьи и весь мир. В этом ее суть. Любовь по своей 
природе скорее возникнет между двумя людьми, чем внутри одного человека, она сильнее, если ее разделяют три или 
десять человек. Сила любви охватывает скорее весь мир, чем отдельную страну. Таков путь любви. Только таким 
путем любовь может нисходить на людей на земле. 

Высшая цель любви — величайшая ценность. Сердце во всей его глубине способен понять многодетный родитель. У 
такого человека не бывает врагов. Любовь должна быть обращена на всех. Если вы считаете, что не мир, а только вы 
достойны любви, то ваш ход мыслей деструктивен. 

В своих устремлениях Бог не ограничивается одним человеком. Небеса стремятся к общей цели, в этом и заключается 
разница между жизнью ради общего блага и жизнью ради себя. Чтобы служить общему делу, надо жить ради общества. 
Не может существовать радость для себя, она ничто в сравнении с общей радостью. Я думаю, что Бог чувствует 
именно так. Поэтому мудрый человек живет не только сегодняшним днем, он отдает себя служению на благо будущего. 
Отсюда вытекает необходимость веры. Ваша надежда может существовать, только если у вас есть вера. 

Победа не должна ограничиваться индивидуальным уровнем, она принадлежит сфере общего. Неверно думать, что вы 
— это вы, а я — это я. Истина в том, что вы — это я, а я — это вы. Нам необходимо развить свое осознание до такой 
степени. Личная победа приносит только личную радость. Но если отдельная победа служит общему делу, она 
становится его частью. Поэтому жертва, принесенная одним человеком, будет общей победой. Мы должны исходить из 
того, что можем улыбнуться только после того, как весь народ Кореи (30 миллионов) будет счастливо улыбаться. Чем 
выше жертва, тем она ценнее. Следуя этому принципу, мир будет процветать. 

Любви всегда сопутствовала жертвенность во имя других. Иначе невозможно пройти по дороге любви. Мы не можем 
радоваться сами по себе. В этом смысле победа не является привилегией героев-одиночек. Индивидуализму не место 
в религии. Конечно, мы существуем как отдельные личности, но, являясь таковыми, живем на благо своей страны и 
всего мира. Нам следует это ясно осознавать. 

Живите ради общей цели 

Каждый из нас, как отдельная личность, должен олицетворять весь мир. Следовательно, индивидуум живет ради 
общего блага. Именно таким путем Божья любовь расширяется беспредельно. Нам следует жить не только ради 
Церкви Объединения, но и на благо своей страны и всего мира. Мы должны идти этим путем, даже если этот путь — 
жертвенный. Вот так мы, будучи личностями, должны жить. Видя прекрасный закат, предпочитаете ли вы любоваться 
им в одиночестве? В глубине своего сердца вам хотелось бы, чтобы все увидели эту красоту. Так же и вечное Царство 
Небесное не может пребывать внутри одного человека. Оно существует ради всех. Именно поэтому сильна религия, 
особенно христианство. И никто не сможет поколебать ее устоев. 

Нет нужды говорить, как нелегок путь посвятивших себя религии. Вам придется стать несчастными людьми. Однако 
усилиями таких несчастных людей движется история. Мы должны жить высшими интересами. Если вы как личность 
потерпите крах, останется надежда, что ваша гибель послужит импульсом для других людей. Церковь Объединения 
обязана служить миру, иначе она прекратит свое существование. Нам нужно создать новую цивилизацию, философию 
новой цивилизации. Нам надлежит выработать идеологию небес и земли. Если это нам удастся, то, даже если небо и 
земля обрушатся, идеология сохранится навеки. 

Страдая на благо страны, мы должны гордится этим. Для нас опыт может быть весьма болезненным, но он создает 
любовь, которую никому не уничтожить. Иисус умер на кресте, но исчезла ли на земле любовь, ради которой он пошел 
на распятие? Нет! Хотя любовь к человечеству побудила Бога отдать Своего возлюбленного сына на смерть, Его 
глубочайшая любовь снова пришла на землю, не правда ли? Эта любовь — любовь Истинных Родителей. Она 
невообразимо огромна. Она может принести новое возрождение. 

Мы должны ясно понимать: пока мы не станем свидетелями победы нашей страны с 30-миллионным населением, нам 
придется терпеть несчастья и бороться. Даже оказавшись на пути смерти, мы должны продолжать идти. Мы сможем 
жить лишь с такой убежденностью. 

На первый взгляд кажется, что члены Церкви Объединения идут по пути смерти. Дело в том, что наша Церковь 
существует ради страны. Мы не можем бросить свою страну на погибель. Для нее мы должны сделать все, что в наших 



силах. Мы станем центром всей ее жизнедеятельности, иначе мы обречены на гибель. Стоя на перепутье, мы решаем, 
кем нам стать — победителями или побежденными. И это нужно решить не в будущем, через 10 лет, а сейчас, в 
настоящий момент. Пока вы не возьмете ситуацию под контроль, вам не добиться победы. Те, кому неподвластно 
настоящее, не добьются победы и в будущем. Чтобы освободить Бога, мы должны преодолеть трудности. Поэтому уже 
сейчас мы должны стать победителями. Мы должны ясно осознать, что от нас зависит судьба Бога. Мы обязаны спасти 
свою страну и мир. Нам предстоит спасти и Самого Бога. Мы не добьемся победы, сидя в покое и тепле. Нам было бы 
очень сложно дождаться дня радости, если бы мы жили только в свое удовольствие. 

Мы стремимся к Царству Небесному 

Нам не следует конфликтовать с ранее образовавшимися церквами, мы должны отдать все силы, чтобы создать 
Царство Небесное, к которому мы так стремимся. Наша цель в том, чтобы основать это Царство. Установилось ли уже 
Царство Небесное? Нет, нам все еще предстоит создать его. Мы не должны останавливаться или расхолаживаться. Мы 
не вправе жить лишь ради своей семьи, целью нашей жизни должно быть нечто более высокое. Мы не должны 
топтаться на одном месте — там, где находимся сейчас. Нас не должно волновать личное спасение, прежде всего нам 
необходимо спасти страну и весь мир. Нам важно иметь такое направление мыслей. Даже сталкиваясь с трудностями, 
мы должны осуществить то, что обязаны. Нам необходимо идти в ногу со временем и участвовать в сотворении новой 
истории. Мы должны действовать во имя Небесной цели, Небесной скорби и Небесного достоинства. 

Мы идем маршем вперед. Спать сейчас не время. Мы должны объединиться со всеми поборниками мира, и мы поймем, 
что в этой битве мы не одиноки. На пути нас поддерживают святые из духовного мира. Конечно, этот путь нелегок. 

Однако мы не должны потерпеть поражение. Вы, наверное, не раз содрогнулись, ощутив тяготы своего пути. Чтобы 
бороться против коммунизма и сатаны, мы должны двигаться вперед, поднявшись над всеми национальными 
предрассудками. 

Если человек живет в этом мире, это не означает, что он живет для себя. Он — часть своей семьи и страны. По крайней 
мере, это характерно для демократического мира. Каждый из нас, как личность, живет в окружении семьи и среди 
граждан страны, но центральное место сейчас занимает человек, живущий в окружении Божьего провидения. Какая 
семья и какая страна занимает центральное положение? По-настоящему этого не знает никто. 

Согласно Библии, все известно только нашему Отцу Небесному. Центром Божьего провидения, о котором знает лишь 
Бог, является не кто иной, как Господь Второго пришествия. Поэтому всем людям надлежит объединиться с этим 
человеком и его семьей и жить в единстве с ним. Лишь обратившись к нему, люди постигают, что есть добро, а что — 
зло. Нам предстоит объединиться с этим центром и сделать все, что в наших силах, для искоренения зла. Нам 
необходимо пройти тренировку. От того, исполним ли мы это, зависит жизнь или гибель наций и всего человечества. 
Всем людям надлежит оставить мир зла, чтобы объединиться с корнем добра. Господь Второго пришествия точно 
знает, что сохранится: Божье Царство или мир сатаны. Ему известны все секреты во владениях Бога и сатаны. Именно 
такой человек должен быть тем, кто способен основать Царство Божье, выстояв в схватке между стороной Бога (то есть 
нами) и стороной сатаны. 

Если вы стремитесь создать Царство Божье, не допускайте в себе мысли остаться с сатаной. Живя ради Божьей цели, 
вы должны полностью побороть зло. 

Иаков боролся 21 год и победил ангела. После этого он получил имя Израиль, что означает «победитель». Таким 
должен быть путь всякого, кто стремится к установлению Царства Божьего. 

Моисей также боролся во имя этой цели. Его борьба длилась 120 лет. Прежде чем Бог поразит силы зла, нам 
необходимо исполнить Его желания. Богу была бы не нужна помощь человека, если бы Он самостоятельно мог 
справиться с миром зла. Следовательно, мы, как представители Бога, должны разрушить зло и приблизить день 
победы. Мы не имеем права погибнуть. 

Если бы Иаков, борясь с ангелом, поддался мысли, что у него кончаются силы, если бы он запросил пощады, что бы 
тогда произошло? 

Бог разочаровался бы в нем. Но Иаков продолжал борьбу и победил. Поэтому он удостоился имени Израиля. В борьбе 
он повредил бедро. Нам следует помнить, что Иаков боролся с ангелом, рискуя жизнью. Он не сдался. Мы тоже должны 
быть сильными. 

Вы должны победить сатану 

Чтобы войти в Царство Небесное, нам необходимо предъявить доказательства своей победы над сатаной. Иначе мы 
не попадем на Небеса. Мы стараемся одолеть сатану, но он не сдается просто так, он сопротивляется до конца. 
Сопротивление сатаны беспокоит Бога. На пути к Богу нам приходится сталкиваться с всевозможными трудностями. Вы 
когда-нибудь присутствовали при родах? Рожающая женщина, едва живая, тратит массу сил. Мы, члены Церкви 
Объединения, находимся в похожей ситуации, поэтому у нас нет пути к отступлению. 



В настоящее время Америка обещает вывести свои войска из Вьетнама и Кореи, и мы не должны отступать. Мы 
должны с готовностью идти навстречу врагу. Почему мы стремимся одолеть врагов? Потому, что хотим доставить 
радость Богу. Мы должны победить сатану, чтобы порадовать Бога. Чтобы уничтожить сатану, Он сражался 6000 лет. 
Но мы не сможем сделать этого самостоятельно, в одиночку. Чтобы одолеть Божьего врага, должна объединиться вся 
страна. 

Наша цель — победа над коммунизмом, и помочь в этом может только философия Объединения, это бесспорно! Мы 
должны одолеть коммунизм. Нам нельзя сдаваться, пока мы не увидим крах коммунизма. Нам предстоит победить 
сатану, который старается помешать наступлению славного будущего. С этой целью мы воспользуемся тактикой 
окружения противника. Чтобы окружить врага, нам придется пойти на большие жертвы. У нас впереди — жестокая 
борьба, и все вы должны находиться в полной боевой готовности. Даже в сложившейся плачевной ситуации нам нужно 
одержать победу. В будущем, когда сторона Бога победит, кто будет больше всех радоваться этому? Конечно, 
преподобный Мун. Почему? Потому, что из-за бесконечной борьбы он не в состоянии сомкнуть глаз. Одержанной 
победе больше всех будет радоваться тот, кто сильнее всех пострадал. 

Мы ни при каких обстоятельствах не имеем права потерпеть поражение. Вот почему я так горячо молюсь. В этом 
смысле ваша и моя молитвы очень отличаются друг от друга. Неужели мы можем думать о себе, если на карту 
поставлена судьба всего мира? Церковь Объединения не должна погибнуть. Нам придется отважно сражаться, чтобы 
Корея с 30-миллионным населением продолжала существовать. Если в силу своих личных обстоятельств вы отступите, 
то, в конечном счете, проиграете. Вы не можете так поступить. Если вы взяли на себя ответственность перед Богом, 
ваш путь может быть безнадежно трудным, вас может постичь разочарование, но вы не имеете права остановиться или 
отступить. Если мы не исполним своей миссии, то все это ляжет на плечи нашим потомкам. Вам необходимо 
исполниться решимости. В любом случае нам предстоит выступить навстречу врагу, чтобы остановить его. Мы должны 
быть готовы отдать жизнь. Вступая на этот путь, я был готов погибнуть. Я жалею, что в жизни мне не довелось 
участвовать в военных действиях. Но я считаю себя человеком отважным, всегда готовым отдать свою жизнь ради 
добра, отправиться на передовую. 

Кто основал Церковь Объединения? Кто проложил ей дорогу и презрел успех? Вы? История? Это заслуга истории, а не 
ваша. Мы должны ясно понимать, что наша деятельность стала возможной лишь благодаря основанию, заложенному 
величайшими святыми прошлого, людьми, жертвовавшими собой и тысячелетиями проливавшими кровь. Нам 
надлежит взять на себя историческую ответственность. Таков путь Церкви Объединения. Нам придется стать 
субъектом истории, ее символом. Перед лицом таких трудностей нам нужно действовать сообща. Мы ничего не 
добьемся сидя на месте. Те, кто, выжидая, уничтожает лучшие надежды истории, навсегда канут в прошлое. Мы не 
должны стать такими. Рассматривая Церковь Объединения с исторической точки зрения, мы видим, что подобного 
явления никогда не было в прошлом и не будет в будущем. К чему до последнего времени стремилась история? Ее 
целью было обретение Истинных Родителей. 

Не имея Истинных Родителей, человечеству на всем протяжении истории приходилось идти путем страданий. Для 
воплощения мессианской идеи христианства нужны Истинные Родители. Другие религии также искали Истинных 
Родителей. 

Христианство живет ожиданием Истинных Родителей 

В Церкви Объединения меня называют Отцом. В коммунистической Северной Корее сатана пытается добиться чего-то 
подобного: там Отцом называют Ким Ир Сена. Но двух отцов сразу быть не может. Южная Корея очень ценна тем, что 
именно в ней явились Истинные Родители, но кто станет последователями? Люди. Невозможно, чтобы одновременно 
существовали две пары Истинных Родителей. Настоящие Истинные Родители — единственные. Истинные Родители 
человечества — это надежда истории и начало новой эры. Они — вечная жизнь и любовь. Поэтому вам нужно знать 
каждый уголок сердца Истинных Родителей, чтобы объединиться с ними. 

Какое отношение к детям должно складываться у Истинных Родителей? Поскольку эти дети — дети добра, а вокруг них 
целых мир зла, родители должны обратиться к ним с бесконечной любовью. Отношение к детям у Истинных Родителей 
должно быть не таким, как у обычных родителей в этом мире. У детей, служащих Истинным Родителям, также должно 
быть к ним определенное почтительное отношение. Нам, детям, избранным из всего мира, предстоит стать 
чемпионами по части сыновней почтительности. Если вы попытаетесь избежать своей ответственности, будущее 
поколение об этом будет с горечью вспоминать. Но дети, готовые служить Истинным Родителям с сыновней 
почтительностью, никогда не потерпят поражения. 

Люди с такими качествами сердца — вы. К сожалению, люди сейчас не свободны в своих словах и поступках. В наше 
время подобная свобода недопустима. Даже я, глава Церкви Объединения, не позволяю себе говорить, что думаю. 
Бывает, что, начиная молиться, я произношу «Небесный Отец» и потом не могу продолжать. Так бывает всю ночь. 
Меня охватывает горечь, что я не могу предстать перед Небесным Отцом, не могу молиться. Это происходит потому, 
что я сопереживаю Ему, а вы все очень независимы в своих суждениях. Кто-то гордится собой, кто-то старается 
показать себя в лучшем свете, но в этом нет ничего хорошего. Почтительный сын ничего не должен говорить. Он молча 
исполняет свою долю ответственности, глядя на Истинных Родителей снизу вверх. Иным путем вам не стать 
почтительными детьми. 

В Церкви Объединения мы прилагаем усилия, чтобы быть такими. Весь мир считает нас еретиками, но настанет день, 
когда люди не смогут ничего сказать против нашей Церкви. В этот день Церковь Объединения будет вознесена на 



пьедестал. Вам следует с каждым днем становиться серьезнее. Дорожите каждым мгновением своей повседневной 
жизни. Будьте честны и идите вперед с гордостью. По мере роста вашей сыновней почтительности вы можете 
встретить страдания. В ходе такого процесса человек становится объектом пристального внимания. Он подобно солнцу 
начинает озарять своим светом будущее. Чтобы снискать славу, вы должны идти, храня молчание, не ища оправданий. 

Если вам говорят: «Взбирайтесь на гору», идите и взбирайтесь. Если говорят: «Спускайтесь», поступайте, как сказано. 
Мы, члены Церкви Объединения, не имеем права искать оправданий. Если ваша цель предельно ясна, для этого нет 
нужды. Если вы все станете такими, Церковь Объединения не погибнет. Ситуация, сложившаяся в нашей стране, не 
терпит промедления. Христианство предвидело ее еще 2000 лет назад. Кто примет на себя ответственность? Церковь 
Объединения и ее члены. Предположим, нам необходимо починить одежду на развалившейся стране. В этом случае я 
— игла, а вы — нить. Пока нить не продета в игольное ушко, одежда не будет заштопана. Одной иглой тоже ничего не 
сделаешь. Игла имеет большое значение, однако немаловажна и нить. Вам следует это ясно понимать. Мы зависим, 
друг от друга, как игла и нить, и нам предстоит починить одежду разрушенной страны и мира. 

Если Корея погибнет, Церкви Объединения не будет места. И это также заставляет нас защищать эту страну. Мы не 
должны бояться коммунизма. Нам следует отважно воплотить в жизнь то, что мы хотим. Мы нищи, мы наги, но мы 
способны одолеть коммунизм. Мы, члены Церкви Объединения, можем то, что не под силу целой стране. Небеса 
встанут на нашу защиту. В наших действиях — ключ к победе или поражению. Чтобы одержать победу, нам придется 
стать воинами. Нельзя, чтобы мы стали неудачниками и вкусили горечь поражения. Нам следует проанализировать 
себя, подвергнуть критике и приготовиться к преодолению всех трудностей на пути к победе. Если вы тревожитесь за 
свою страну, то обязательно почувствуете скорбь. 

Если вы до глубины души обеспокоены будущим Кореи и всего мира, то полюбите Корею и мир больше, чем меня. 
Таким людям не грозит поражение. 

Вы не должны допустить провала своей миссии. Поэтому, чтобы справиться с личной долей ответственности, вам 
необходимо удвоить усилия. Нельзя допустить поражения. Мы просто не имеем права потерпеть поражение. Мы 
обязаны преодолеть все трудности, встречающиеся на нашем пути. Нужно сделать все для спасения мира. 
Несомненно, для этого могут потребоваться деньги и другие средства. Несмотря ни на что, мы должны смело идти 
вперед. Где бы я ни был, я буду молиться за всех вас. Итак, прошу вас, преодолейте все трудности текущего момента. 

Защита объединенному фронту 

1 января 1972 года, Вашингтон 

  

Девиз этого года — «Защита объединенному фронту». Я расцениваю как большую честь свою поездку в Соединенные 
Штаты и возможность встречать здесь Новый год и День Бога. 

Девиз прошлого года был «Поддержка объединенному основанию». Вдохновленные этим девизом, мы усердно 
трудились весь год, многого достигли и получили много милостей от Бога. 

Демократический мир стоит перед лицом кризиса. Мы прекрасно знаем, что над ним нависла угроза коммунизма. Эта 
идеология угрожает не только Соединенным Штатам, но и всему демократическому миру, Азии, Западной Европе, всем 
другим странам, организациям и церквам. 

Свободный мир стоит на передовой линии, чтобы исполнить свой «внешний» долг — одержать победу над 
коммунизмом. Однако, если он, поддавшись угрозе, не справится со своей миссией, то тем, кто несет бремя 
ответственности за исполнение внутренней миссии, придется взять на себя еще и внешнюю. Для разрешения этой 
внутренней задачи среди множества религий, бытующих в демократическом мире, Бог избрал христианство. Но если 
мы зададимся целью отыскать в современном христианстве философию, способную одолеть коммунистическую 
систему и направленную исключительно на бескорыстную помощь обществу и миру, нас постигнет разочарование. 
Если такая задача не под силу традиционному христианству, должно появиться новое религиозное движение, 
способное справиться с ней. Конечно, таким движением является Движение Объединения. Наш долг — оградить от 
коммунистической угрозы и христианство, и другие религии. 

До сих пор Церковь Объединения занималась тем, что создавала основание с целью помочь христианству и 
демократическому миру справиться с натиском мира коммунистического. 

Глядя на сложившуюся ситуацию с точки зрения Бога, становится ясно, что объединенный фронт — крайнее средство, 
на которое Бог может положиться на мировом уровне. Поэтому нам необходимо защитить объединенный фронт не 
только ради какой-либо отдельной церкви, но и ради спасения всего христианства, других религий и всего 
демократического мира. Именно поэтому наш девиз этого года — «Защита объединенному фронту». 

Божья воля превыше всего 



Наша внешняя миссия — служить благу всего мира. Но у нашей миссии есть другой аспект, внутренний: осуществление 
цели провидения на всемирном уровне. 

Так какой аспект важнее, внешний или внутренний? Нам следует придавать большее значение вещам внутреннего 
порядка, поскольку они служат Богу, тогда как внешние существуют только для человека. Божья воля — превыше всего. 

Согласно Божьей воле развитие должно начаться с отдельной личности, которая объединяется с Богом, и 
продолжиться в семье, внутренне объединившейся с этой личностью. Далее развитие переходило бы к роду, единому с 
этой семьей, и стране, единой с этим родом. В прошлом провидение имело целью найти народ, служивший Богу, такой, 
который был бы способен полностью справиться с этой задачей на уровне всей страны. Поэтому на протяжении 4000 
библейских лет Бог подготавливал условия для появления человека, готового возложить на себя ответственность и 
стать единым с Ним в сердце и затем стать во главе семьи, рода и нации. Иисус Христос явился как центральная 
личность на основание, которое Бог, прилагая массу усилий, воздвигал 4000 лет, чтобы принять на себя бремя 
ответственности. Но народ Израиля не поверил в Иисуса и обрек его на смерть. Иисус погиб, так и не создав на земле 
победного основания на личном, семейном, родовом и национальном уровнях. Народ Израиля лишился последней 
надежды объединиться в сердце с Богом. Только уверовавшие в Иисуса могли приблизиться к Его сердцу. Итак, 
история восстановления была продлена еще на 2000 лет. 

В наше время Церковь Объединения представляет собой движение, наиболее близкое по сути к внутренним 
источникам христианства, которое в свою очередь составляет ядро идеологии демократического мира. Сейчас, 
основываясь на деятельности Церкви Объединения, воля Божья направлена на завершение 2000-летнего периода 
провидения, поэтому нам нужно понять, какая ошибка была допущена 2000 лет назад. 

Иисусу недоставало защиты 

В свое время личность Иисуса не была защищена в той мере, как того желал Бог. Поэтому Иисус не мог установить на 
земле прочного основания на уровне личности. Более того, род Иосифа и род Захарии не защитили семью, которой 
надлежало поддерживать Иисуса. 

Очевидно, что мы не можем исполнить Божью волю, пока заново не воздвигнем основания, утраченного из-за того, что 
Иисус не получил защиты от своих семьи, рода, общества и всей страны. В наше время нам, а также нашим семьям 
необходимо защитить Господа Второго пришествия, наш род должен поддержать наши семьи, а все Движение, 
выполняя роль общества, обязано оградить от опасности род. Без укрепления этих основ мы не сможем выполнить 
Божью волю. 

Итак, нам необходимо создать личное основание, которое официально одобрят Небеса. А во внешней сфере наши 
семьи должны образовать основание, которое защитит личность, основание рода, защищающее семью, основание 
нации, защищающее род. Пока что мы стойко сражались, чтобы достичь всех этих уровней. Наша цель — 
формирование новых родов, основанных на качественно новых внутренних отношениях, и сейчас мы образуем новую 
нацию, вокруг которой сформируется новая страна. 

Каждый из вас стоит на границе царства Бога и царства сатаны, и, одержав решительную победу в борьбе против 
изощренных нападок сатаны, вам надлежит защитить тех, кто принадлежит стороне Бога. Например, находясь даже в 
худшем положении, чем Петр, Иаков или Иоанн, вы должны сохранить силы, чтобы одолеть сатану. Иначе у Бога не 
будет возможности защитить вас. 

Во времена Иисуса семьи Иосифа и Захарии могли бы бороться с сатанинским миром и победить, тем самым, создавая 
защиту для семьи Иисуса. Однако они не сделали этого. Иисусу не удалось создать свою семью, и он был распят. Мы 
все это прекрасно знаем. Поэтому в своей семье вы обязаны создать основание для защиты семьи Господа. 

На защиту позиции низшего уровня должны встать элементы более высокого уровня. Чтобы защитить род Иисуса, 
семьям, окружавшим его, следовало добиться победы на уровне рода и утвердиться на этом победном основании. 
Таким образом родственники или род Иисуса смогли бы спасти его семью, а страна защитила бы его род. 

Вы должны защитить меня 

Прежде никому в традиционных церквах или в демократическом мире такая мысль не приходила в голову. Поэтому 
теперь, когда вы посвящены в суть дела, вы несете ответственность за создание этого основания. Вы призваны не ради 
собственного спасения, не ради того, чтобы получить место в Царстве Небесном, а для того, чтобы защитить Господа. 
Таково желание Бога. 

В ходе провидения восстановления Каин и Авель должны объединиться не только на личном, но и на семейном уровне. 
Всем семьям необходимо соединиться подобно доскам, из которых сбивают забор, чтобы оградить что-то очень 
ценное. 



Церковь Объединения также должна защитить входящие в нее семьи, а те в свою очередь — все остальные семьи, 
создавая нерушимое единство. В результате мы окажемся, недосягаемы для притязаний сатаны и обретем основание, 
на котором Бог сможет разработать новую стратегию и дать нам новый источник сил и побудительные мотивы. 

Народ Израиля не защитил Иисуса. Страна, берущая на себя ответственность защитить нас как общество 
Объединения, может быть восстановлена в качестве нового Израиля. 

Почему на 1972 год мы выбрали девиз «Защита объединенному фронту»? Потому, что этот год — переломный. До сего 
момента моя жизнь проходила в борьбе за то, чтобы защитить вас, ваши семьи, роды и страну. Но так не будет 
продолжаться вечно. До настоящего времени моя деятельность ограничивалась уровнем рода и страны. Однако 
впредь вы должны защищать меня во имя исполнения Божьей воли. Вам предстоит взять на себя большую 
ответственность и действовать на мировом уровне. 

До сих пор вы просто следовали за мной. Однако сейчас этого уже недостаточно. Вы можете продолжать следовать, но 
я могу занять надлежащее положение лишь в том случае, если в своем служении вы займете активную позицию. До сих 
пор я как личность не занимал должного места. То же самое можно сказать и о моей семье. Если моя семья займет 
надлежащее положение, благословленные семьи также смогут выдвинуться на подобающие им позиции. Затем 
соответствующее положение займет благословленный род. Если основание так расширится, появится возможность 
создать нацию, за короткое время будут восстановлены все страны мира. Поэтому каждому из вас предстоит 
испытание. Сможете ли вы унаследовать мою миссию и исполнить связанную с ней ответственность? 

Защитить нашу Церковь 

Я терпел гонения на уровне страны. Однако вы должны приготовиться выдержать преследования со стороны всего 
мира. Следовательно, вы защитите страну. Если у меня возникнут трудности и на меня обрушатся преследования, ваш 
долг в том, чтобы защитить меня и оградить от опасности. 

Если есть основа веры, способная внешне оградить всех членов Церкви Объединения, то наша Церковь обретет 
устойчивое положение. Если страна сумеет поддержать религиозную основу Церкви Объединения, то последняя 
получит шанс достичь совершенства. Если другие страны возьмут на себя ответственность поддерживать страну, 
защищающую религию, им будет обеспечена стабильность. Тогда восстановление мира осуществится в короткий срок. 
Если Божий центр защищен на личном, семейном, родовом и национальном уровнях в одной стране, серьезных 
трудностей уже не будет. 

Когда Каин и Авель на всех уровнях объединятся, восстановление закончится. Это означает, что Каин и Авель на 
уровнях личности, семьи, рода и страны должны объединиться вокруг одной центральной точки. 

Расширить наше основание 

Однако каково положение Церкви Объединения на сегодняшний день? Против нас ополчились все: страны, 
христианские церкви, семьи. Благословленные семьи и роды прочно поддерживали меня, составляя центр. При этом 
мы постоянно росли. Сейчас в Корее Церковь Объединения занимает положение Авеля, а остальные конфессии в 
совокупности представляют Каина. Мы начинаем налаживать отношения с ними, а также приступаем к закладке добрых 
отношений со всей страной. 

Возможно, что традиционные церкви не поверят нам. Поэтому мы формируем содружество церквей, что составляет 
переходную стадию. Это содружество возникло благодаря сотрудничеству Кореи, Японии и Тайваня. Оно должно 
объединиться с традиционными церквами и, опираясь на страну, образовать сферу Авеля. 

В следующем году мне придется развернуть деятельность в Соединенных Штатах с целью спасения христианства 
Кореи. Поскольку Корея находится под непосредственным влиянием США, некоторая поддержка, оказанная нам 
американцами, может привести к благоприятным изменениям в Корее. Я вижу к этому явные предпосылки. Однако не 
исключено, что церкви Америки не откликнутся на наш призыв, поэтому я планирую создать группу поддержки на 
мировом уровне. 

Если вы сидите тихо, не двигаясь с места, провидение не будет развиваться само по себе. Когда настанет время, нам 
придется выстроить линию обороны и выступить против сатаны. Развитие осуществляется наведением мостов, так что 
нам надо расширять основание и, постоянно защищая себя, идти вперед. Иначе провидение восстановления не 
сдвинется с места. 

Мы не должны погибнуть. Нам необходимо завершить то, что не успел Иисус. 

Вы были бы счастливы, если бы я приехал в Соединенные Штаты и трудился рядом с вами рука об руку. Но я не могу 
так поступить, поскольку нам предстоит постепенно расширять основание. Нам придется построить как личное 
основание, так и основание на уровне семьи, рода, страны. Затем, опираясь на него, мы создадим мировое основание. 
Поэтому, пока не будет создано национальное основание, я не вправе приехать в США. 



Что случится, если я останусь в США, а Корея будет полностью разрушена? Пожалуйста, поймите, что до настоящего 
момента я был вынужден целиком посвящать себя исключительно проблемам Кореи. 

Вы живете в США, но вы не просто члены американского отделения Церкви Объединения; вы являетесь частью 
большой семьи. С провиденциальной точки зрения, работая на благо восстановления своей страны, вам необходимо 
отдать все на ее защиту. 

Вы понимаете, что вам надлежит разнести Благую Весть по всем 50 штатам и как можно скорее восстановить США и 
весь мир. Чтобы восстановить мир, нужно восстановить эту страну. Таков закон Принципа. 

Всякий, кто старается восстановить мир, должен неизбежно следовать этим путем. Основой мира является страна, и, 
если страна не станет вашей опорой, мир сметет вас. Так что же делать? Чтобы восстановить мир посредством 50 
штатов, нам необходимо расширить свое победное основание до масштабов восстановления страны, а также 
проложить дорогу, по которой мы выйдем в мир. Это очень важно. 

Каин должен защитить Авеля 

Основное положение занимает троица, центром которой является моя семья. Нужно, чтобы вокруг семьи сплотился 
род, она не является самодостаточной. Нужны как семьи типа Авеля, так и семьи типа Каина. Объединившись, они 
восстановят род. Семья типа Каина не может сама по себе восстановить род. Для восстановления требуется единство 
Каина и Авеля, которое затем распространится на уровень рода и нации. Нам нужно объединиться и вместе идти 
вперед ради обоюдной защиты. Таким образом, мы создадим основу защиты. Это значит, что нам придется стать 
единым неделимым целым. Например, отношения Каина и Авеля напоминают взаимосвязь костей и мышц. Кости 
нельзя подставлять под удар. Иисуса избивали, но его кости остались целы. Если бы они были поломаны, рухнул бы 
весь мир. 

Нам нужно крепко сплотиться, чтобы за 20 лет создать основание на мировом уровне; нам необходим всемирный центр 
миссионерской деятельности. Чтобы спасти мир, мы должны прежде восстановить свою страну. Я хочу, чтобы вы ясно 
понимали: вся наша деятельность имеет целью достижение единства. Мы не пытаемся спасти лишь Корею, одну 
страну из многих. Мы стараемся восстановить Божье Царство. Корея — моя родина, но она не принадлежит мне. И мы 
продолжаем борьбу. 

Возьмите на себя бремя родительской ответственности 

Прежде я сражался в одиночку в рамках своей семьи. Но сейчас мы вступили в стадию завершения — время, когда 
дети служат родителям. Родители трудились без устали, и ваша защита имеет для них огромное значение. Вы не 
сможете защитить своих родителей, пока не возьмете на себя их обязанности. По такому же принципу организована и 
Церковь Объединения. Семья типа Каина существует ради семьи типа Авеля, род Каина — ради рода Авеля, и страна 
Каина — ради страны Авеля. 

Только такой образ мыслей создаст сферу безопасности. Сталкиваясь с трудностями, вы должны полностью осознать 
свою ответственность. После смерти Иисуса народ Израиля прекратил свое существование, так как не разделил его 
мировоззрения. Израильтяне рассчитывали, что Мессия, явившись, все решит за них, в то время как они будут 
бездействовать. 

Например, если наши благословленные семьи решат, что могут уехать куда-нибудь и жить в свое удовольствие, они 
совершат большую ошибку. Вы получили Благословение, чтобы защитить Авеля, то есть мою семью. Американские 
семьи не должны обвинять корейские семьи. Вы должны быть готовы к тому, чтобы встать с ними плечом к плечу и 
трудиться сообща, тем самым вы сможете объединиться с корейскими семьями. Не отделяйтесь друг от друга, чтобы 
поступать, как вам хочется. Придет день, и мы построим огромный дом, где семьи из 120 стран будут жить вместе и 
учиться правилам общения. Отныне благословленные семьи должны стать единым целым. Девиз 1972 года «Защита 
объединенному фронту» выражает исторические перспективы нашей Церкви. 

Нам предстоит построить в Корее дома и церкви, а также международный центр подготовки лидеров. У меня есть 
обширные планы, изначально предназначавшиеся для Кореи, которые я думаю осуществить на земле США. Я также 
планирую основать теологическую семинарию. 

Осуществление этих планов требует финансовых затрат. Если мы вложим в них средства, вы уверены, что не 
обеднеете? Когда возникает такая необходимость, мы должны тесно сплотиться и решительно, своими руками 
исполнить требуемое, если нужно — многократно. 

Идите прямым путем 

Восстановление не должно отклоняться от прямого пути. Если ствол у растения ровный, его ветки направлены во все 
стороны. Но изогнутый ствол становится бесформенным. Старайтесь расти прямо. Я придаю этому наибольшее 



значение. Если ветки растут неровно, от них нет никакого проку. Я уверен, что вы обладаете всеми необходимыми 
качествами, чтобы достичь нужного эталона и двигаться в верном направлении. 

«Защита объединенному фронту» означает: если люди извне берутся привести в гармонию внутреннее состояние 
вещей, то это очень обнадеживает. Итак, всем членам Церкви по всей стране следует объединиться, чтобы трудиться 
сообща на благо центра провидения. Царство Небесное устанавливается путем расширения масштабов с уровня 
личности до мирового. Чтобы осуществить идеал Царства Небесного, необходимо построить два основания: первое — 
философский фундамент и второе — субстанциальный фундамент, благодаря которым мы сможем защитить 
объединенный фронт. Имея в виду, что, начиная с 1972 года, вам предстоит взяться за эту задачу, я сформулировал 
девиз на этот год как «Защита объединенному фронту». 

Путь восстановления 

Апрель 1972 года, Париж, Франция 

  

С момента грехопадения человек ведет свой род от сатаны. Если бы грехопадения не произошло, наши прародители 
Адам и Ева были бы безгрешными детьми Бога, но, согрешив, они стали детьми сатаны. Изначально только Богу 
принадлежало право на владычество, и только Бог должен был быть нашим Господом. Но поскольку человек вступил в 
непозволительные отношения с сатаной, сатана незаконно овладел человеком. Принцип учит нас, что любовь 
обладает всепокоряющей силой. Даже незаконная любовь оказалась настолько сильной, что сатана смог с ее помощью 
завладеть человеком. Однако, согласно Принципу творения, Бог был и остается единственным владыкой. 
Следовательно, и Бог, и сатана заявляют свои права на человека. 

Тем не менее разбить Адама на две половины и поделить его между Богом и сатаной физически невозможно. Поэтому 
Богу потребовалось установить определенное правило на основе Принципа, чтобы отделить одну половину человека 
от другой. Бог — это внутренняя сущность, а творение — это внешняя сущность; между ними существуют «субъектно-
объектные» отношения. Руководствуясь таким видением, Бог разделил падшего Адама и падшую Еву на две половины, 
осуществив это через посредство их двоих детей. 

Формула восстановления 

Бог отдал «внутреннее» положение второму сыну, Авелю, который представлял безгрешного Адама. Символически 
Авель являлся плодом второго акта беззаконной любви между Адамом и Евой в ходе грехопадения; будучи ближе к 
относительно менее пагубным отношениям между Евой и Адамом, чем к абсолютно противоречащим Принципу 
отношениям между Евой и архангелом, и неся в себе меньше зла, чем Каин, Авель мог быть взят Богом на Свою 
сторону. 

С другой стороны, Бог поставил Каина во «внешнее» положение, представляющее сатану. Символически Каин являлся 
плодом первого акта беззаконной любви между Евой и архангелом в ходе грехопадения; от этой любви он унаследовал 
природу сатаны. 

Согласно изначальному порядку, любовь, берущая начало в Боге, предназначалась Адаму и через его посредство 
должна была передаваться архангелу. Чтобы восстановить изначальный порядок, Божья любовь должна направляться 
сначала к Авелю, представляющему Адама, и затем от Авеля к Каину, представляющему архангела. Следуя этой 
формуле, Бог мог восстановить утраченный Принцип. В действительности род Бога прервался из-за акта грехопадения. 
Иными словами, человечество, вместо того чтобы продолжить род Бога, повело свой род от сатаны. Следовательно, 
восстановление должно было пройти по пути, обратному процессу грехопадения: по пути возврата к изначальному 
порядку. 

Для этой цели второму сыну, Авелю, следовало восстановить право первородства. Грехопадение произошло во чреве 
матери, где зарождается жизнь. Поэтому восстановление следует начинать с чрева — источника зла. Таков ход 
провидения восстановления первородства, принадлежащего первому сыну. 

Каин должен был опуститься на положение второго сына, а Авель должен был подняться на положение первого. Но в 
действительности Каин убил Авеля. В этом отношении поступок был повторением акта грехопадения Адама и Евы. Это 
значит, что, в противоположность намеченному пути восстановления, архангел продолжал удерживать положение 
господства над Адамом. 

Если бы братья имели большую разницу в возрасте, они были бы слишком далеки друг от друга, поэтому Бог избрал 
братьев-ровесников. Иными словами, Он должен был перенести Свое провидение восстановления на более близкий к 
причине [грехопадения] уровень. Лучше всего было бы возвратить Каина и Авеля во чрево матери, но это было 
физически невозможно. Поэтому провидение Бога коснулось жизни двух братьев-близнецов, Исава и Иакова. Иакову 
надлежало восстановить положение старшего брата, а Исав должен был опуститься на положение младшего. Здесь 
действовал тот же принцип, что и в случае Каина и Авеля. 



Матерью этих братьев-близнецов была Ревекка. Во время беременности сыновья боролись друг с другом в ее утробе. 
Когда Ревекка спросила об этом Бога, Он ответил: «Два племени во чреве твоем, и два различных народа произойдут 
из утробы твоей; один народ сделается сильнее другого, и больший будет служить меньшему» (Быт. 25:23). Так сказал 
Бог. 

Победа Иакова 

Выполнив условия, позволяющие избежать обвинений, Иаков купил право первородства у Исава за чечевичную 
похлебку. Сатана не мог обвинить Иакова, несмотря на то, что тот отобрал первородство у Исава. Итак, право 
первородства было восстановлено на стороне Бога. Благословение их отца, Исаака, тоже получил Иаков. Однако Исав 
так сильно разозлился, что попытался убить Иакова, подобно тому как Каин убил Авеля. Иаков был на положении, 
утраченном Авелем, то есть он должен был восстановить положение Адама. По этой причине Иаков вынужден был 
бежать в Харран и скрываться там в течение 21 года. За это время он, конечно, не мог завершить свою миссию. Спустя 
21 год он вернулся на свою родину, в Ханаан, вместе с заработанным богатством. 

В Эдемском саду Ева, вставшая на положение матери Адама, была инициатором грехопадения, и затем Адам, 
вставший на положение сына Евы, завершил его. В процессе грехопадения и мать, и сын действовали заодно. 
Следовательно, в ходе восстановления этот процесс должен развертываться в обратном порядке, и во времена Иакова 
мать, Ревекка, и ее второй сын, Иаков, объединили свои усилия, чтобы исполнилась воля Бога. 

В процессе грехопадения Ева обманула своего отца Бога, и своего брата Адама. Следовательно, в ходе 
восстановления Ревекка обманула своего мужа Исаака и своего первого сына Исава, чтобы дать возможность Иакову 
получить благословение. Исаак был на положении Бога, а его сын Исав — на положении Каина. Таким образом было 
заложено основание. 

Однако субстанциальное восстановление еще не было завершено. К тому времени мать Иакова выполнила свою 
миссию и очередь была за самим Иаковом. Его миссия состояла в том, чтобы вначале восстановить положение Адама, 
захваченное архангелом, а затем — положение Авеля, убитого Каином. То есть Иаков должен был занять положение 
Исава, подчинив его, а Исав должен был спуститься на положение Иакова. 

Чтобы понять миссию Иакова после того, как он прошел свой 21-летний путь в Харране, важно знать, как был потерян 
Адам, ведь главная миссия Иакова заключалась в том, чтобы восстановить Адама. Кто подчинил его? Его подчинил 
ангел. Следовательно, чтобы исправить это положение вещей, Иаков должен был сразиться с ангелом. Это произошло 
у брода реки Иавок, где Иаков боролся с ангелом всю ночь. В итоге последний признал победу Иакова и благословил 
его. Итак, исходное положение Адама и ангела было восстановлено в изначальном порядке. 

Почему ангел вывихнул Иакову бедро, прежде чем благословить его? Грехопадение произошло из-за того, что люди 
злоупотребили своими половыми органами. Согласно закону искупления греховной части наносится удар. Это было 
сделано ангелом в соответствии с законом Ветхого завета: «Око за око, зуб за зуб». Поскольку Иаков выстоял, ангел 
благословил его. 

Победив ангела, Иаков одержал внутреннюю победу, и положение Адама было восстановлено. Выполнив это условие, 
Иаков смог приступить к восстановлению положения Авеля. Через 21 год он вернулся из Харрана и отдал все свое 
состояние и богатства в дар своему брату Исаву, чтобы смягчить его сердце. Иаков попросил своего старшего брата 
лишь о благословении, и Исав признал его и принял в свои объятия. 

Итак, Исав опустился на положение младшего брата, а Иаков поднялся на положение старшего брата. Позже, когда 
Иаков благословлял своих внуков, детей Иосифа, он скрестил руки и опустил левую руку на голову первого сына, 
Манассии, а правую руку — на голову второго сына, Ефрема. Иаков мог это сделать потому, что занимал положение 
старшего брата на стороне Бога. 

Судя по Библии, Иаков может показаться очень хитрым. Многие люди недоумевают, почему Бог имел дело с таким 
хитрым человеком и даже одарил его своей милостью и благословением. Принцип отвечает на этот вопрос: только 
таким образом Иаков мог занять необходимое для осуществления данной ему Богом миссии положение. Вы верите в 
это? Или думаете, что я все придумал? Эти события происходили тысячелетия назад, но, прежде чем был открыт 
Принцип, никто никогда не понимал их истинного значения. 

Предположим, что провидение Бога закончилось бы на Иакове. В таком случае, основываясь на одержанной Иаковом 
победе, восстановление касалось бы лишь людей возраста Иакова или старше, но те, что младше, — от 
новорожденных до людей средних лет — не получили бы такой возможности. Следовательно, должен был начаться 
новый, более глубокий этап Божьего провидения, центром которого было определено непосредственно материнское 
чрево. 

Иуда и Фамарь 



Итак, третий этап Божьего провидения начался в материнском чреве, где изначально произошло грехопадение. Первая 
мать Ева совершила грехопадение, покинув своего Отца Бога из-за неверия и возведя в положение отца и Бога сатану. 
Поэтому нужно было, чтобы Фамарь, призванная восстановить положение Евы, доказала свою абсолютную веру в Бога. 
Она должна была забыть о гордости и чести и быть готовой пожертвовать даже жизнью. Грехопадение состояло в том, 
что Ева не смогла удержаться рядом со своим Отцом. Это положение должна была исправить Фамарь. Иуда был 
свекром Фамари на положении ее отца. В главе 38 книги Бытия записано, что у Иуды было три сына и что Фамарь была 
женой первого из них. Муж ее умер и, согласно брачному обычаю Иудеи, она должна была стать женой второго сына и 
родить от него ребенка. Но тот тоже умер, а третьего сына посчитали слишком юным. Интуиция подсказывала Фамари, 
как важно продолжить род, восстановленный Богом, и она, отбросив гордость, рискнула своей жизнью, чтобы родить 
ребенка от Иуды, своего свекра. Сев на обочине дороги, по которой проходил Иуда, она притворилась блудницей и 
соблазнила его. 

Иуда не понял, что под личиной блудницы скрывалась его невестка. Но Фамарь была мудрой женщиной: в залог 
будущей платы она потребовала оставить ей три вещи: печать Иуды, его трость и перевязь. Впоследствии она 
использовала их в качестве доказательств. Зачем ей потребовалось делать это? Согласно еврейскому закону того 
времени, вдова не могла забеременеть, не будучи замужем, в противном случае ее забивали до смерти камнями. 

Через несколько месяцев беременность Фамари стала заметной. Поползли слухи, дошедшие в конце концов и до Иуды. 
Он был очень зол на нее и хотел убить. В этот переломный момент Фамарь представила людям доказательства, и Иуда 
понял, что стремление Фамари продолжить род Божий было праведным, и оправдал ее. Фамарь рисковала жизнью, 
чтобы выполнить свою миссию. У нее не было другой цели, кроме как исполнить волю Бога. Фамарь выполнила 
условия для восстановления положения Евы, пройдя путь, обратный процессу грехопадения. Что вы, женщины, 
думаете о Фамари? Ее нельзя не уважать. На протяжении тысячелетий вплоть до настоящего времени никто, кроме 
Бога, не проник в тайну этой истории. Однако сейчас вы можете ясно понять ее скрытый смысл. Вы — счастливые 
люди. 

Как и во времена Ревекки, Фамарь забеременела близнецами, которые боролись в ее чреве. Во время молитвы ей 
явился Бог и сказал то же самое, что когда-то Ревекке: «Два племени во чреве твоем, и два различных народа 
произойдут из утробы твоей; один народ сделается сильнее другого, и больший будет служить меньшему» (Быт. 25:23). 
2000 библейских лет Бог ждал этого момента. Во время родов сначала показалась рука первого сына Зары, и 
повивальная бабка повязала на его запястье алую нитку. Это было символическим предсказанием того, что коммунизм, 
идеология сатаны, представленная красным цветом, возникнет перед наступлением Царства Божьего на земле в 
последние дни. После 7000 библейских лет истории — 6000 лет восстановления плюс тысячелетний период 
завершения — коммунизм придет к своему концу на 70-м году существования. 1978 год — пограничный, после которого 
коммунизм, возникший в 1917 году и просуществовавший приблизительно 60 лет, достигнет своей кульминации, после 
которой должен начаться его упадок; на 70-м году коммунизм будет окончательно побежден. Так будет. Следовательно, 
для приверженцев коммунизма настало время отречься от него. 

В конце концов, во время борьбы в чреве Фамари второй сын Фарес оттолкнул Зару и появился на свет первым. 
Перемена позиций двух братьев произошла в чреве матери. Тогда было окончательно определено, что Иисус родится в 
роду Иуды. 

С этого времени Каин был повержен, Авель — возвышен, а история восстановления смогла принять более широкий 
размах: от семьи к роду, нации и стране. Однако параллельно расширялся и мир сатаны: от семьи к роду, нации и 
стране. У сатаны уже была своя страна, а Богу пришлось ждать еще 2000 лет, пока не возник Израиль — Его избранная 
страна. И лагерь Бога, и лагерь сатаны, наконец, достигли уровня страны. Далее, стране Бога надлежало превзойти 
страну сатаны. Но в ходе истории народ Израиля совершил много ошибок: на уровнях семьи, рода, нации и страны. 

Иоанн Креститель пришел с миссией восстановить исторические ошибки израильского народа и подготовить 
совершенное основание для прихода Мессии. Иоанн Креститель занимал положение Каина по отношению к Иисусу, 
занимавшему положение Авеля. Избранный народ Израиля, объединившийся с Иоанном Крестителем, был позитивным 
началом (+), то есть Авелем, и Мессия Иисус пришел на это основание. Если бы народ Израиля создал с Христом 
абсолютное единство, Иисус стал бы абсолютным плюсом (+), а народ, заняв положение абсолютного минуса (-), 
слился бы с Иисусом в единое неделимое целое. 

Грядущие Истинные Родители 

Божье провидение достигает завершающего этапа развития в момент прихода Истинных Родителей, которые 
представляют собой союз абсолютного плюса (+) и абсолютного минуса (–). Иисуса распяли и поэтому у него не было 
возможности стать Истинным Родителем физически. Хотя благодаря Иисусу было положено начало Божьему роду, 
положение Истинных Родителей на духовном и физическом уровнях было не закреплено. Деятельность христианства 
ограничивалась лишь духовной сферой; она принесла только духовное спасение. Физическое спасение, то есть 
спасение физической жизни, не осуществилось. 

Вплоть до сегодняшнего дня у христианства были только духовные Истинные Отец и Мать. Следовательно, на земле 
должны появиться Истинные Родители и, следуя им, люди должны пройти путь как физического, так и духовного 
возрождения. Чтобы родиться заново, нам следует условно, или символически, вернуться в материнское чрево. До 
настоящего времени в роли матери для христиан был Святой Дух. Мы переживаем повторное рождение на духовном 
уровне через нашу духовную мать Святой Дух и через нашего духовного отца Иисуса. 



Мы без сомнения появились на свет из материнского чрева. Но прежде этого наша жизнь зародилась в семени отца. В 
первозданном мире жизнь сына или дочери, несомненно, начиналась бы в теле Адама в виде семени. Семя, которое 
становится сыном или дочерью, образуется в самом теле отца. Итак, путем возвращения в материнское чрево 
возможно изменение и восстановление рода, однако в этом процессе еще не затрагивается роль отца. Поэтому 
христиане до сих пор стремятся прийти к своему Отцу, Господу Второго пришествия, который является началом новой 
жизни. 

Мы не должны успокаиваться достижением лишь духовного возрождения. Мы должны обрести повторное рождение, как 
духом, так и плотью. Чтобы начать все сначала и духовно, и физически, мы должны вернуться к положению семени. 
Иисус обещал, что для завершения провидения появятся жених и невеста, которые станут Истинными Родителями и 
вернут нас в положение семени, которое будет посеяно ими заново с целью возродить в этом мире новую жизнь. Из 
всего сказанного мной вы, конечно, поймете необходимость прихода на землю Мессии, Господа Второго пришествия. 

Новый Мессия 

Во времена Иисуса физический мир не был восстановлен, но в своем развитии он достиг мирового уровня. В последние 
дни весь мир разделился надвое: одна часть представляет Бога, другая — сатану. Наступило время большого 
беспорядка и хаоса. Мессия, придя на землю, должен опираться на христианское основание. Христиане еще не 
родились в полной мере, поэтому мы можем сказать, что они подобны семени от плоти Иисуса. Они обладают только 
духовными элементами жизни. Следовательно, на земле должен появиться отец, который способен создать для них 
субстанциальное, физическое основание. 

По этой причине у каждого есть свой семилетний путь, смысл которого — достижение единства с Истинным Отцом 
перед тем, как встретить Истинную Мать. Вы должны вернуться к положению семени в теле безгрешного совершенного 
Адама, который еще не вступил в брак. Вы должны вернуться к самому источнику. Семя — подлинное семя, берущее 
начало в теле Адама, — должно попасть во чрево восстановленной Евы. Это осуществляется в Церкви Объединения. 

Иисус был отвергнут народом Израиля, и Господу Второго пришествия досталась очень трудная задача: восстановить 
положение Иисуса. Мы уже родились и выросли в плоти, мы не имеем возможности в буквальном смысле стать 
семенем в теле Адама. Для повторного рождения необходимым условием является объединение с Истинными 
Родителями и Истинными Детьми, рожденными от них. Принцип учит, что и Каин, и Авель могут быть восстановлены, 
когда Каин абсолютно следует Авелю. Вы находитесь на положении Каина, и ваша задача — объединиться с 
безгрешными Истинными Родителями и Истинными Детьми, которые стоят на положении Авеля. Через единство с ними 
вы сможете стать восстановленными детьми и снискать такую же благодать. Следовательно, рождаясь безгрешными 
детьми от Истинных Родителей, мы должны сделать приношение в виде материальных вещей творения, выполняя 
условие, на основании которого Истинные Родители могут поделиться с нами теми же элементами. Так вы получите 
возможность приобщиться к пути Истинных Детей. 

Единство с Истинными Детьми 

Кто необходим для того, чтобы вам создать единство с Истинными Детьми и родиться заново? Одного Отца 
недостаточно. Вам нужны Истинные Родители. Как бы ни был важен Отец, у вас должна быть также Мать и единство с 
Истинными Детьми. У Истинных Родителей есть дети как мужского, так и женского пола. Женщина должна стать 
единым целым с Истинным Отцом, Истинной Матерью и их детьми женского пола, мужчина — с Истинными 
Родителями и их детьми мужского пола. 

Сначала грехопадение совершила женщина, и поэтому прежде всего нужно восстановить женщину, а после нее — 
мужчину. Кто находится на положении первой восстановленной женщины? Первый ребенок женского пола, рожденный 
от Истинных Родителей. Первый ребенок мужского пола — это второй по счету ребенок Истинных Родителей. 
Праведные объяснения — всего лишь конспективное изложение и краткие объяснения, за которыми стоит очень 
глубокий и сложный процесс. 

С рождением безгрешных детей впервые в истории было восстановлено Небесное четырехпозиционное основание. 
Ничто в сатанинском мире не может поколебать это основание. Так как избранная нация еще не восстановлена, мы 
должны упрочить Небесное четырехпозиционное основание и развиваться, начиная с этого уровня, до масштабов рода, 
нации и страны. Центральное ядро этого процесса развития — Небесная семья в форме четырехпозиционного 
основания. Нация, создаваемая на основе такой семьи, станет самой сильной и непобедимой. Именно такую нацию не 
смогли создать евреи 2000 лет назад. 

Победное основание на национальном уровне 

Небесная нация станет центром внешнего мира путем победы над сатанинским окружением. Будучи восстановлена 
однажды, Небесная нация расширится и охватит две, три, четыре страны и в конечном итоге — весь мир. Люди 
Небесной нации сообща восстановят все окружение. Чтобы восстановить объединенное владычество Бога, мы должны 
пройти невероятным путем. До тех пор пока мы не восстановим владычество в рамках страны, как бы много мы ни 



трудились ради восстановления, не исключена возможность, что наше земное основание будет разрушено сатанинским 
главой этой страны. Следовательно, крайне важно восстановить Небесное владычество в одной стране. 

Для этой цели мы должны непременно достигнуть единства с Истинными Родителями и членами Церкви Объединения 
в Корее, Японии и других странах мира. Вы поймете, как труден путь восстановления. Иисус сказал Никодиму: «...если 
кто не родится свыше, не может увидеть Царствия Божия» (Иоан. 3:3). Никодим ответил: «Как может человек родиться, 
будучи стар? неужели может он в другой раз войти в утробу матери своей и родиться?» (Иоан. 3:4). Тогда Иисус 
спросил: «Ты — учитель Израилев, и этого ли не знаешь?» (Иоан. 3:10). Иисус говорил именно об этом принципе. 

Слова «воскресение» и «возрождение» в христианстве связаны именно с повторным рождением. Через чрево матери 
запятнанный род был восстановлен до Небесного рода. Однако только через тело Истинного Отца мы можем быть 
окончательно восстановлены и возрождены к чистой новой жизни. С этого момента и далее наше спасение 
совершенствуется на пути искупления духовно и телесно. Только таким путем наши дети получат возможность войти в 
Царство Небесное, не проходя путем спасения. 

Вы должны понять, как труден путь восстановления. Я не только открыл истину, но должен был воплотить ее в жизнь. 
Сейчас я бескорыстно учу вас этому. Вы как школьники, которые получают аттестат, почти не прилагая усилий. 
Поймите, какое бесценное, важное положение вы занимаете. 

Защита объединенного фронта 

Девиз этого года для Церкви Объединения — «Защита объединенного фронта». Это значит, что мы должны защищать 
и оберегать Небесное основание. Где бы вы ни были, вы должны сохранять единство с членами Церкви Объединения в 
Корее и идти вперед на защиту объединенного фронта. Судя по ситуации во всем мире, в Корее сейчас заложено 
самое сильное основание нашей деятельности. Если бы нам пришлось начинать все заново в какой-нибудь другой 
стране, нам предстояло бы пройти снова весь путь с самого начала. Период до 1974 года, когда заканчивается второй 
семилетний путь, — это период, соответствующий второму семилетнему пути Иакова. После этого мы создадим 
основание мирового уровня и будем достаточно сильны экономически для восстановления Царства Небесного. Как 
только одна страна будет восстановлена, все остальные страны также смогут восстановиться. 

Истинные Родители и мы 

7 мая 1972 года, Токио, Япония 

  

В изначальном Божьем идеале творения было задумано, что Адам и Ева, единые с Богом, возглавят род добра и 
станут родоначальниками для всех последующих поколений. Однако мы знаем из Принципа, что грехопадение 
человека привело к неожиданным последствиям. Сейчас мы живем во власти сатаны, полностью оторванные от 
Божьего рода. 

Предполагалось что мы будем вести свой род от прародителей добра, но они стали сторонниками зла. Поэтому у 
истоков семьи, рода, общества, нации и мира лежит зло. Такое положение вещей необходимо восстановить и искупить. 
Богу не под силу восстановить все в одно мгновение, процесс восстановления проходит стадиями. Поскольку в истории 
зло нарастало стадиями, процесс восстановления также сопряжен с преодолением стадий. 

Завершая эпоху слуги, приемного сына, истинного сына и истинных родителей, Божье провидение шло путем 
искупления каждой стадии, постепенно перемещаясь со стороны зла на Божью сторону добра. Бог основал 
многочисленные религии в различных расовых и культурных сферах жизни людей и действовал через них с целью 
восстановить идеальный мир. 

Чтобы провести аналогию тому, как Бог трудился над созданием идеального мира, можно взять для примера течение 
реки. Начинаясь в горах, речки и ручьи спускаются в долины, растекаясь в разных направлениях. Одни устремляют 
свои воды с запада на восток, а другие с севера на юг. Однако в конце концов все они сливаются воедино. Подобно 
этому Бог основал множество различных религий, которые развивались независимо друг от друга до встречи с 
основным направлением. Бог всегда стоял за поступательным ходом истории человечества, вдохновляя создание 
многочисленных религий самых разных назначений. Так же и культурные сферы мира, ядром которых является 
религия, постепенно развивались, преследуя важную цель одного главного религиозного течения. 

Чтобы на протяжении веков дать ход развитию этой тенденции, нужно заплатить огромное искупление, которое 
опирается на путь искупления в семье Адама, как это описано в Принципе. 

Каин всегда восставал против того, кто ближе к Богу. Именно он нанес роковой удар Авелю. Наиболее близкое 
положение к Богу всегда занимал Авель. Последствия этих взаимоотношений со времен грехопадения сильно 
повлияли на развитие человечества. 



Ваша жизнь — часть этого наследия. Проанализируйте свои поступки в повседневной жизни, и вы заметите, что иногда 
вы поступаете как Авель, а иногда — как Каин. В течение дня или даже в течение одного часа находит свое проявление 
динамика взаимоотношений Каина и Авеля. Она проявляется во всех взаимосвязях переда и тыла, права и лева, верха 
и низа. 

Один поступок совершается в согласии с Божьей волей, а другой — в противовес ей. Любое сказанное слово можно 
рассмотреть как с позиции Авеля, так и с позиции Каина. Исходя из этого можно проанализировать себя и свою речь. 
Если то, что вы говорите, отличается от сказанного вчера в лучшую сторону, то вы — Авель по отношению к 
прошедшему дню. Если в худшую, то сегодня вы в позиции Каина. В подобных ситуациях Бог пытался направить людей 
в сторону Авеля и тем самым приблизить их к Себе. 

В то же время сатана старался увести людей от Бога. Приближаясь к Богу, мы встаем на позицию Авеля и чувствуем 
себя счастливыми. Но если сатанинскими усилиями мы встаем на сторону Каина, нас охватывает печаль. Вследствие 
развития такой динамики отношений Каина и Авеля с самого начала истории человечества наблюдались постоянные 
перепады в чувствах — от радости к печали и наоборот. 

Не зная об этом, мы объясняем возникающее чувство счастья или горя в нашей повседневной жизни приобретением 
или потерей чего-либо. Но в конечном счете счастье или горе определяются динамикой взаимоотношений Каина и 
Авеля. Двигаясь в направлении добра, мы делаем один шаг навстречу Богу. Но если мы отходим от Него, в нашем 
сердце поселяется печаль, и она тем сильнее, чем дальше мы удаляемся от Бога. 

Изначальное спасение 

Спасение начинается с отдельной личности. Личность — это опора семьи, семьи составляют общество, общество 
формирует страну, а страна — весь мир. Все эти разные уровни взаимосвязаны. Многообразие индивидуумов создает 
общество, мир состоит из множества стран. Для того чтобы освободить человечество от оков сатаны, нам нужно начать 
с освобождения одного человека, одной личности. Это также является отправным пунктом освобождения семьи, нации 
и мира. 

Бог пытался осуществить спасение посредством религий. Цель религии — приблизить нас к Богу, направляя нас на 
пути Божьего провидения. Итак, что является конечной целью провидения? По общему мнению, цель религии — 
способствовать благоденствию всего мира и всеобщему благу. Однако религиозные течения склонны заботиться 
только лишь о положении собственных дел и смотреть на все в свете своей отдельно взятой концепции веры. Но с 
точки зрения Бога, стремление изменить мир к лучшему — второстепенная цель. В чем же тогда состоит важнейшая 
цель? В появлении на земле Истинных Родителей. Без Истинных Родителей путь к спасению недоступен. Тот, кто 
появился на свет от падших родителей, должен восстановиться полностью через повторное рождение от Истинных 
Родителей. Самой важной задачей Бога было обеспечить появление на земле Истинных Родителей добра. 

С этой перспективы, мы видим, что мир греха, начиная с первых согрешивших людей, развивался от семьи до рода, 
общества, нации и всего мира. Чтобы создать первоначальное основание, Бог должен был создать, прежде всего, 
сферу слуг, или ангелов. Затем Он должен был возвысить уровень слуги до уровня приемного сына и далее до уровня 
истинного сына. 

Но даже в сфере истинного сына остается проблема отношений Каина и Авеля. Каин и Авель были рождены грешными 
родителями и, как дети греха, они соперничали друг с другом. В эпоху, когда восстановится положение истинного сына 
в Боге, спору Каина и Авеля будет положен конец. Мы не можем игнорировать реальность мира греха до тех пор, пока 
не установится полное единство между Каином и Авелем. Согласно Принципу, только после установления 
субстанциального основания мы впервые выходим из сферы мира греха. 

Возможно, человек способен преодолеть ограничительную планку падшего мира и выйти на уровень стадии 
формирования или даже стадии роста, но выше этого без установления субстанциального основания ему дороги нет. 
Даже если он сам смог достичь уровня совершенства, его род остается неочищенным от скверны. Поскольку мы — 
наследники запятнанного рода сатаны, нам необходим Мессия. Следовательно, жизненно важно, чтобы грешные люди 
установили основание веры, и субстанциальное основание как составляющие части основания для прихода Мессии. 
Только посредством Мессии, возможно, изменить родословие и стать истинными детьми Бога. 

Вследствие того, что Адам и Ева согрешили, у Каина и Авеля не было возможности объединиться друг с другом 
вертикально. Можно также сказать, что вследствие грехопадения не сложилась традиция вертикального единства 
Адама и Евы. Восстановить ошибку Адама и Евы могли только Каин и Авель. Во времена Адама и Евы единство было 
полностью нарушено. Тот, кто хочет стать истинным сыном или дочерью Бога, должен воссоздать вертикальное 
единство родителей и детей. Вы не достигнете совершенства в позиции приемного сына. Надо, чтобы вы взошли на 
позицию истинного сына в единстве с Богом. 

Чтобы стать восстановленным человеком, каждый должен пройти все стадии. Даже если вам удастся достичь позиции 
детей или даже если Каин и Авель объединятся, но при этом не будет основания восстановленных родителей вне 
сферы грехопадения, вертикальный путь к Богу останется закрытым. Вот почему на протяжении всей истории Бог 
трудился ради того, чтобы появились Истинные Родители. Они первыми проложат путь к Богу и к единству Каина и 
Авеля. В процессе восстановления должна совершиться перемена рода. И никто не может исполнить это в одиночку. 



Благословение 

Грехопадение произошло на верхней ступени стадии роста. В ходе восстановления нам необходимо повернуть вспять 
процесс грехопадения. Адам и Ева совершили грех, поддавшись искушению любви. Следуя по пути восстановления и 
приближаясь, все ближе к верхней ступени стадии роста, вы столкнетесь с искушением любовью, которое должны 
превозмочь. Тенденция поддаваться соблазнам грешной любви продолжалась из поколения к поколению, беря начало 
от падших родителей. Чтобы преодолеть ее, все люди должны быть связаны между собой узами любви с участием Бога 
и Истинных Родителей, иначе проблема любви в грехе никогда не будет разрешена. 

Чтобы преодолеть влияние мира греха, все те, кто пребывает в его сфере, кто продолжает род грешных родителей, 
должны с распростертыми объятиями встретить Истинных Родителей на завершающей стадии восстановления и 
объединиться с ними в вертикальных отношениях. Этому учит Принцип. 

Это недостижимо в индивидуальном порядке. Чтобы восстановить первозданную любовь, нужна пара — мужчина и 
женщина. Это объясняет необходимость получения Благословения. Благословение не может проводиться по желанию, 
оно исходит от Истинных Родителей, которые являются осью вертикальной связи. На основании успешного достижения 
единства в отношениях Каина и Авеля Истинные Родители могут давать Благословение. Только это событие позволит 
нам одержать полную победу над миром греха. 

Никто не может сам по себе продвигаться от стадии к стадии в процессе восстановления. Получая Благословение, мы 
переходим с уровня завершения стадии роста на уровень формирования стадии завершения. С этого времени 
благословленной паре или семье нужно пройти семилетний путь, чтобы окончательно объединиться с Богом. Три 
стадии развития — то есть: формирования, роста и завершения — в сумме составляют период в 21 год. Итак, 
благословленной паре нужно пройти семилетний путь на стадии завершения. В прошлом никто не мог сделать этого. 

Согласно Принципу, каждый из вас должен преодолеть семилетний период. С момента присоединения к Церкви 
Объединения вы в течение семи лет должны восстановить все, что человечество потеряло в связи с грехопадением. В 
результате грехопадения мы лишились господства над всем творением. Более того, тело и сердце человека были 
осквернены сатаной, который теперь заявляет о своих правах на них. Все это подлежит восстановить искуплением. 

В конце концов, основываясь на трех целях: обретения владычества над всем сущим, преобразования в 
субстанциальное тело истины и восстановления наших сердец, мы должны взойти на стадию завершения и в течение 
этого периода восстановить их на сторону Бога. В этом наш Принцип. Семилетний период времени необходим, чтобы 
достичь уровня совершенства, и равноценен всей истории человечества длиной в 7000 библейских лет. 7000 лет 
составляют 6000 библейских лет истории человечества и тысячелетие царствия Господа, как описано в Библии. В 
течение этого семилетнего периода мы должны реально воплотить эталон, восстановив утраченное. Затем мы 
получаем Благословение и открываем сферу истинной семьи. 

Нам необходимо восстановить все сущее, субстанциально восстановив себя, как личность, до своего исконного 
состояния, а также восстановить свое сердце. С горизонтальной точки зрения все материальные вещи представляют 
собой стадию формирования, субстанциальное «я» представляет собой стадию роста и сердце представляет собой 
стадию завершения. Все условия вертикального провидения также подлежат исполнению на горизонтальном уровне. 

Более того, уровень материальных вещей соответствует эпохе Ветхого завета, уровень субстанциального «я» — эпохе 
Нового завета и уровень сердца — эпохе Завершенного завета. Поэтому вполне естественно, что мы в эпоху 
Завершенного завета говорим о сфере Божьего Сердца. Все три составляющие должны быть едины в совершенной 
гармонии. На протяжении эпохи Ветхого завета люди приносили жертвы во имя искупления объектами творения. В 
эпоху Нового завета искупление заплатил Иисус, единородный сын Божий. В наше время, в эпоху Завершенного 
завета, эталон сердца устанавливается на основании искупления прошлых веков. Истинный образец семьи впервые 
возник на земле после восстановления всех этих вещей. Предполагается, что этого уровня мы достигаем ко времени 
получения Благословения. 

У благословленных пар должны быть свои физические дети, но прежде у них должны появиться дети в вере, то есть 
духовные дети. Духовные дети — это воплощение Иисуса в духовном мире. Ваши собственные дети воплощают собой 
положение Иисуса при жизни того, кто был готов установить победное основание на земле. Они одновременно 
представляют собой Христа Второго пришествия. 

В наше время христианская область духовного мира, называемая раем, не имеет связи с христианством на земле. В 
этой ситуации Иисус словно бы разорван на две части. Наша задача — соединить эти две негармоничные сферы. Мы 
закладываем условия для их единства, создавая атмосферу согласия среди своих физических и духовных детей. 
Духовные дети стоят на позиции Каина или архангела; Авель в позиции Адама символизирует собой физический мир и 
представлен нашими физическими детьми. Единство между духовными и физическими детьми будет означать 
единство между духовным и физическим миром. Если ваши духовные и физические дети не живут в красивой гармонии 
друг с другом, то между областями духовного и физического мира, в особенности между двумя сферами христианства, 
не будет единства. В основном раскол между духовным и физическим миром явился следствием разобщенности в 
первой семье. Следовательно, его предстоит восстановить на земле единством между духовными и физическими 
детьми благословленных семей. 



Положение родителей 

Идеальные родители могут появиться, только если Каин и Авель объединятся. Это условие исполнится, если 
приверженцы веры, дети, как духовные, так и физические, объединятся в совершенной гармонии. Таким путем мы 
сможем восстановить утраченное изначальное единство Адама и архангела. Если это восстановление осуществится, 
Бог сможет постоянно изливать свою родительскую любовь. Если ваши духовные и физические дети объединятся в 
абсолютном единстве на горизонтальном уровне, вы восстановите положение истинных родителей, первое место, где 
проявляется идеальная любовь Бога. 

Именно Церковь Объединения должна успешно искупить на горизонтальном уровне вертикальный исторический путь. 
Чтобы восстановить результат или следствие, вам необходимо найти причину, которая привела к этому результату, и 
обратить процесс вспять. Нам, несомненно, нужны духовные дети. Вместе с Адамом и Евой были три архангела, чье 
предназначение было служить им всю жизнь. Без них Адам и Ева не смогли бы стать совершенными сыном и дочерью 
Бога. Следовательно, они также играют важную роль в процессе восстановления искуплением. С этой точки зрения 
необходимо, чтобы и у мужчин, и у женщин было по трое духовных детей, символизирующих собой трех архангелов. С 
этими тремя архангелами у вас должно быть полное единство. 

Бог вначале создал ангелов и архангелов, а уж потом с их помощью сотворил Адама и Еву. Нам же предстоит самим 
восстановить этот процесс. До рождения физических детей необходимо, чтобы появились духовные дети. Физические 
дети должны появляться только на основании духовных детей, подобно тому как Бог в первую очередь творил ангелов, 
а уж потом — Адама и Еву. Таков Принцип. Во времена Иисуса народ Израиля и лидеры иудаизма стояли на 
положении архангелов и были обязаны объединиться с ним. Если бы это осуществилось, то желания Бога исполнились 
бы. 

Церковь Объединения находится в обстоятельствах, схожих с теми, которые сложились во времена Иисуса. Когда 
Иисуса убили, человек окончательно утратил власть в материальной сфере, христианству в наследство осталось 
положение архангела, но не физического, а лишь духовного. Одной из задач Господа Второго пришествия является 
установление единства между духом и телом. Для того чтобы объединить эти две сферы, он должен заплатить 
искупление. 

Во времена Иисуса роль духовного архангела выполнял иудаизм, а физического архангела — народ Израиля. Если бы 
«архангелы» объединились с Авелем-Иисусом, все сложилось бы иначе. Но по причине смерти Иисуса духовный и 
физический мир не могли в полной степени объединиться. Иисус и его последователи стремились к искуплению и духа, 
и плоти. Поэтому их нужно вновь связать со сферой плоти. 

На пути искупления нам надлежит восстановить утраченное на земле и свести воедино духовный и физический мир. 
Только в результате этого процесса может зародиться сфера Каина, которую символизируют два архангела. Во время 
сошествия Господа и успешного установления личного основания на земле формируется основание семьи. Сфера 
победы не ограничивается одной семьей, она охватывает все мировое христианство. Если во времена Христа Второго 
пришествия его род будет восстановлен, то по своей значимости этот род выйдет на мировой уровень. Следовательно, 
если Господь Второго пришествия, явившись на землю, не подвергнется преследованиям христианства, ему не 
составит особого труда объединить обе сферы и дать ход развитию Божьего провидения. 

Время победы 

Наше время отличается от времени Иисуса. По причине отсутствия единства между душой и телом целью Христа 
Второго пришествия является пройти путь искупления, чтобы восстановить это единство. Христос Второго пришествия 
должен достичь победы в духовном мире, тогда будет открыт путь к победе и на земле. Он должен прийти с 
результатами победы в духовном мире, на основании которой он станет победителем на земле. 

Схожая ситуация сложилась, когда Иаков боролся с ангелом. Сначала он должен был победить ангела, чтобы 
впоследствии одержать победу на Исавом, который в конце концов смирился перед ним. Иисус подчинил себе 
архангела, чтобы восстановить искуплением тот факт, что архангел незаконно подчинил себе Адама. Подчинение 
Исава Иакову было восстановлением подчинения Каина Авелю. Иисус одержал победу над архангелом на земле, 
чтобы воссоздались условия, при которых Исав подчинился Иакову. Нам необходимо завоевать победу в обеих 
сферах: в духовной и в физической. 

Объединившись с Иисусом, народ Израиля смог бы унаследовать как духовное, так и физическое основание его 
победы. Но он отверг Иисуса и послал его на смерть, окончательно разорвав связь между духовной и физической 
сферой. Теперь Христу Второго пришествия, как и Иакову, предстоит одержать победу в двух сферах. Традиционное 
христианство восприняло возвращение Христа враждебно. Борьба между Церковью Объединения и традиционным 
христианством происходит параллельно историческому пути духовного развития христианства. Эта борьба длится на 
протяжении всей истории Церкви Объединения. Христианство зародилось и возвысилось над другими религиями 
благодаря духовной победе Иисуса над сатаной на земле. Мы добились духовной победы в эту новую эпоху. Даже если 
сейчас христианство ополчилось на нас, вскоре оно окажется на положении Исава, который в конце концов принял 
Иакова. 



Наше время отличается от времени Иисуса. Провидение осуществлялось в одной нации, тогда как сейчас в него 
вовлечен весь мир. Миссия Господа Второго пришествия распространяется на весь мир, а это гораздо шире, чем во 
времена Иисуса. Следовательно, если только весь мир не восстанет против Господа Второго пришествия, он с 
легкостью установит основание для нации. 

Целью стремления Иисуса было совершенство личности и семьи как духовно, так и физически. Достигнув победы на 
уровне нации, он положил бы начало субстанциальной победной сфере, и Рим подчинился бы ему. Целью Иисуса было 
не только восстановление личности и семьи, но также и единство нации и религии израильтян. На этом основании он 
должен был одержать верх над Римской империей. С этой целью он и явился на землю. 

Однако иудаизм и народ Израиля не последовали за ним и ему пришлось идти крестным путем. Полное 
восстановление откладывалось. Мы сами должны восстановить все, что не удалось современникам Иисуса. Хотя мы 
вполне можем добиться победы на духовном уровне, земное основание, которое не довелось осуществить Иисусу, 
должно быть заложено тоже нами, иначе нам не искупить то, что Иисус не успел искупить в прошлом. Иисусу было 
уготовано положение родителя, славного родителя для всего мира. Поскольку он не выполнил свое назначение, во 
время Второго пришествия победа обязательно должна быть достигнута, но ценой искупления. Иначе мы не пойдем 
дальше победы Иисуса. Это именно то, что старается осуществить Церковь Объединения. 

Следуя за Истинными Родителями, мы добились духовной победы, но христианство обратилось против нас, поэтому 
ошибка не была искуплена. Иисус вышел за рамки иудаизма и создал новое учение, называемое христианством. Хотя 
его победа была лишь духовной, она положила начало христианству. В этом смысле в условиях, когда традиционное 
христианство противостоит Церкви Объединения, нам необходимо воссоздать основание христианства в соответствии 
с новым направлением. Без этого мы не сможем создать субстанциональное основание для восстановления 
искуплением. Именно этим до сего момента занимались я и Церковь Объединения в мировом масштабе. Пока у нас не 
будет основания рода, семья не может существовать спокойно; пока род не окружит семью своей защитой, покоя в 
семье не будет. 

Сфера свободы от притязаний сатаны 

Только оказавшись под защитой победного рода, семья Авеля впервые вздохнет свободно. Сатана не сможет 
вторгнуться в такую семью. Нельзя, чтобы семья Авеля подверглась нападкам сатаны, так как она находится на 
положении совершенных Адама и Евы. Каин в положении падшего архангела должен установить победное основание, 
чтобы превозмочь сатанинское владычество. Только в этом случае семья будет под защитой. 

Сатана — падший архангел, поэтому он не может одержать победу над архангелом, который един с Богом и не 
совершил грехопадения. Следовательно, архангел, стоящий на стороне Бога, может одолеть сатану. Сатана не в силах 
сломить оборону архангела, который остается на стороне Бога. Итак, сфера победы Авеля будет создана, когда 
появится архангел-победитель. Это означает, что семья Авеля сможет защититься от сатаны, только когда появится 
семья Каина. 

Если бы семья Иисуса при жизни защитила его, ему было бы не о чем беспокоиться. Если бы ему обеспечили 
необходимую защиту, он никогда не подвергся бы нападкам. Если бы в Эдемском саду архангел не впал в грех, а, 
наоборот, защитил Адама, тогда никто не толкнул бы Адама на грехопадение. Если бы 2000 лет назад существовал 
человек в положении Каина, который бы всецело был предан Иисусу, у сатаны не было бы шанса атаковать Иисуса. 

Рассматривая ситуацию в этом свете, мы видим, что семья Иисуса не поддерживала его. Марии и Иосифу, его братьям 
и сестрам, а также другим родственникам не было никакого дела до Иисуса. На самом деле Иисус был полностью 
выкинут из своей семьи и своего рода. И семья, и род Иисуса должны были бы встать на его защиту. Если бы у него 
была прочная опора, он никогда бы не ушел из дома и ему не было бы никакой необходимости бродить три года и 
проповедовать. Если бы семья и род защитили и поддержали его, с их помощью он создал бы на земле основание для 
появления жениха и невесты. Если бы это осуществилось, на земле возник бы новый род от Иисуса и первая 
идеальная семья, не знающая греха и единая с Богом. 

Однако, не создав основания, Иисус отправился на крест. Вот почему новая идеальная семья, источник нового рода, 
так и не была создана. 

Иисусу предназначалось положение Истинного Родителя. Утрата положения Истинного Родителя означала отсутствие 
потомков, которые могли бы продолжить род Истинных Родителей. 

Тот, кто рожден от грешных родителей, не может подняться выше их уровня. Христиане, склоняясь к подножию креста 
Иисуса Христа, не способны собраться с духом и завершить исполнение Божьей воли на благо всего мира. 

Окончательно сплотившись вокруг вернувшегося Мессии и всецело служа ему, люди должны создать новый род, 
родоначальником которого будет Господь. Этот род должен быть качественно выше, чем тот, в окружении которого жил 
Иисус Христос. Те люди не смогли оградить Иисуса от нападок. Новый род должен создать основание сердца и стать 
вторым Израилем. Основание сердца послужит предпосылкой для установления субстанциального основания на 
мировом уровне. Восстановление искуплением осуществляется с опорой на это основание. Во время Второго 
пришествия Христа должен сложиться эталон семьи. Чтобы это стало возможным, Движению Объединения 



необходимо создать род, который с риском для жизни оградит семью Мессии от врага. Не имея такого рода, Господь не 
вправе создать семью. 

В этом значение Святого бракосочетания, которое состоялось в 1960 году. Церковь Объединения зародилась как новая 
религиозная организация, и, даже если весь остальной мир и традиционное христианство противостоят ей, она уже 
создала сферу рода, который сможет защитить семью вернувшегося Христа. 

Когда было заложено условие для возникновения рода, готового даже с риском для жизни защитить семью Христа 
Второго пришествия, тогда впервые в истории стало возможным Святое бракосочетание. Истинная семья постепенно 
расширилась до сферы рода и общества. Сила христианства пошла на убыль, в то время как влияние Церкви 
Объединения ширилось. Иисус не создал семью, род, общество и нацию Бога вследствие того, что иудаизм отверг его. 
Движению Объединения приходится исправлять все ошибки, чтобы выйти за рамки того, что происходило во времена 
Иисуса. В этом история развития Церкви Объединения. 

Трое духовных детей 

Какой следующий шаг, основываясь на истинной семье, мы предприняли после 1960 года? Если бы у Иисуса была своя 
семья, он смог бы сформировать свой род. Если бы его последователи достигли его уровня, они стали бы частью его 
рода. Итак, если бы Иисус создал семью с идеальной супругой, его последователи также смогли бы создать 
собственные семьи с идеальными супругами. Иисус основал бы новый род внутри народа Израиля и религии иудаизма. 

Род Божьих истинных сыновей, детей Иисуса, которые могли бы родиться после Святого бракосочетания Иисуса, 
кардинально отличался бы от христиан, которые представляли собой содружество приемных детей Бога в сфере греха. 
К моменту рождения детей Иисуса уже существовали бы семьи 12 апостолов, которые сплотились бы в тесном 
единстве с детьми Иисуса. 

Вы все присоединились к Церкви Объединения в разном возрасте. Одним было 20 лет, другим — 30, а некоторым — 
даже за 50. Прежде вы жили в мире, погрязшем в мирских заботах, во владениях сатаны. Согласно изначальному 
идеалу, Адам и Ева, родившись, занимали определенное положение. Для того чтобы восстановить это положение, все, 
кто присоединился к Церкви Объединения, должны свидетельствовать с целью восстановления духовных детей. В 
результате этого вы создадите основание Каина и Авеля. В данном случае до вашего рождения не было заложено 
никакого основания, поэтому вам следует восстановить его искуплением. Чтобы осуществить это, необходимо 
придерживаться следующей формулы: у вас должно быть трое духовных детей, которые сблизятся с вашими детьми и 
будут служить им, прежде чем они появятся на свет. Пока в этом вопросе все не станет предельно ясным, вам не 
удастся понять значение пути восстановления. 

Единство и служение детям своих духовных родителей, даже если те пока находятся в материнском чреве, 
представляет собой восстановление условия единства трех архангелов с Адамом, Божьим сыном. Следовательно, вам 
необходимо нечто большее, чем духовные дети, вам нужны также и собственные дети. Вы присоединились к Церкви 
Объединения, будучи старше 20 или 30 лет, и создали основание на горизонтальном уровне, свидетельствуя духовным 
детям и приводя их в Церковь. Но эти отношения существуют в плоскости взаимоотношений Каина и Авеля, на уровне 
архангела. Основание для того, чтобы восстановить положение родителей, еще не искуплено. Каким образом мы 
можем искупить его? Искупление платится, когда трое ваших духовных детей будут готовы служить вашим детям, даже 
если те еще не появились на свет. Этим восстанавливается основание на земле, когда три архангела были готовы 
служить Адаму еще в процессе его сотворения. До тех пор пока вы не пройдете этим путем, появление семьи на уровне 
совершенства невозможно. 

Итак, после Благословения у вас родятся собственные дети. Ко времени зачатия у вас должно быть трое духовных 
детей, готовых служить будущему ребенку. Необходимо, чтобы духовные дети защищали детей, родившихся в 
благословленных семьях, пока те не вступят в брак или не достигнут совершеннолетия. Задача духовных детей — 
оградить от греха благословленных детей, родившихся в семье их духовных родителей. 

Архангелы должны были защищать Адама и Еву и помочь им стать идеальной супружеской парой. Духовные дети несут 
на себе ту же миссию, что и архангелы. Из-за грехопадения в глубине сердца Бога затаилась величайшая скорбь. На 
духовных детей возлагается миссия архангела — защищать благословленных детей от грехопадения. Иначе духовным 
детям будет закрыт путь к восстановлению на стороне Бога. 

Речь сейчас идет о взаимоотношениях духовных родителей и детей. Только если духовные дети исполнят свою миссию 
по отношению к вам и вашим детям, вы через своих детей наконец восстановите положение родителей. Это же 
относится и к восстановлению Адама и Евы через посредство Авеля. Благословленные родители могут достичь 
совершенства, опираясь на второе поколение, своих детей, подобно тому как Адам и Ева могли быть восстановлены 
своим сыном Авелем. Так осуществляется восстановление искуплением. 

Итак, вам не следует зачинать детей до тех пор, пока у вас не появятся духовные дети. Вы не вправе иметь 
собственных детей и любить их, не имея духовных детей. Это путь Принципа. Путь восстановления заключается в том, 
что процесс грехопадения с предельной точностью поворачивается вспять, в изначальном направлении. Именно 
поэтому вам так необходимы духовные дети. В действительности они нужны вам даже больше, чем Мессия. 



Вы любимы Богом, но все же вы не должны целенаправленно искать Его любви. Любимые Им, вы находитесь в 
положении Авеля. Авель представляет Адама, поэтому ему необходимо иметь трех помогающих ему архангелов. 
Положение Адама до грехопадения восстанавливается только в случае безоговорочной поддержки со стороны 
архангелов. Но если три архангела помыкают Адамом и тот испытывает чувство страха перед ними, то восстановление 
его в изначальном виде невозможно. 

Время гонений 

Присоединившись к Церкви Объединения, узнав Божью волю и ощутив Его любовь, вы занимаете положение Авеля и 
пользуетесь поддержкой добрых духов. Если вы присоединились в 20 лет, то вы становитесь Авелем в этом возрасте. 
Присоединившись в 30, вы становитесь Авелем в 30 лет. Восстановив духовных детей, вы получаете право воссоздать 
взаимоотношения Каина и Авеля на уровне своей возрастной группы. Вам не изменить своего прошлого, поэтому вы 
должны исправить его иным способом, в жизни своих детей. Трое духовных детей должны служить вашим собственным 
детям, когда те еще находятся в материнской утробе, и до их вступления в брак. Пока вы не создадите такую традицию, 
полное восстановление будет недоступно. 

Я сам должен следовать этим путем. То же предстоит и вам. Если масштаб моей миссии охватывает мировой уровень, 
то вы вполне можете взять на себя национальный. Я обязан стоять одной ступенью выше. Я создам победное 
основание на мировом уровне. Победная сфера искупления на мировом уровне создавалась расширением 
существующего основания. Это третий всемирный путь. 

Личность совершенствуется в отношениях Каина и Авеля. После вступления в Церковь вам открылся прямой доступ к 
любви Бога. Человек, получающий больше Божьей любви, естественным образом занимает положение Авеля. Но 
положение Авеля не создается заслугами лишь одного Авеля, Авель не может быть без Каина. Каин появился на свет 
прежде Авеля, и в его природе есть определенные элементы зла, из-за которых он обратился против Авеля. 
Аналогично этому архангел появился прежде Адама. 

Подобно тому как Адам подвергся нападкам архангела, каждый из вас в ожидании любви Бога тоже подвергнется 
нападкам. На протяжении истории сатана жестоко преследовал верующих, в особенности христиан. Он и сейчас 
устраивает гонения на те семьи и роды, в которых царит религиозный дух. Итак, ждите нападок как на вас самих, так и 
на ваши семьи, роды и общество. Только в гонениях вы сможете победить и продвинуться дальше. 

Если на вас одного будет объявлена травля на мировом уровне, то ваша победа не подлежит сомнению. Гонения, 
устраиваемые на вас, не должны ограничиваться масштабом одной деревушки, им следует быть мирового размаха. 
Следовательно, если вам не дают покоя в маленькой деревушке, вам предстоят гонения на мировом уровне. 
Преследования на мировом уровне несут в себе угрозу для жизни. Если покушаются на вашу жизнь (конечно, это 
непосредственно касается вас), то это также несет в себе мировую значимость. 

Если вы отдаете свою жизнь на благо построения Царства Небесного, даже если вас преследует только один человек, 
вы все равно будете Авелем мирового масштаба. Итак, без остатка посвятите свою жизнь Богу, до конца своих дней. 

В семилетний или 21-летний период посвящения вы не вправе оглядываться назад. Если у вас закрадываются мысли 
типа: «Может быть, мне не стоило присоединяться к Церкви или связывать себя исполнением Божьей воли», то сатана 
проникнет в вас и подденет на свой крючок. С таким отношением потребуется лишних семь лет, чтобы завершить путь 
восстановления. Даже Иакову потребовался 21 год, чтобы создать свою семью в доме Лавана. Если вы не в состоянии 
осуществить это за семь лет, вам для этого потребуется 21 год. В данный момент Церковь Объединения находится в 
середине 21-летнего пути (с 1960 по 1981 год). Даже весьма уважаемые историки отмечают, что 1960 год был 
ознаменован рассветом новой эры. 

Третьи Истинные Родители 

В числе ваших предков могли быть отцеубийцы или братоубийцы, в вашей родословной были самые разные люди. 
Кровная вражда тысячелетиями существовала между родами. В наши дни история греховных деяний, совершавшихся 
тысячелетиями, приносит свои плоды — все вокруг становятся эгоистами. В понимании многих людей Бога нет, им 
глубоко безразличны общество и даже мир, где они живут. Их интересует лишь собственная персона. Таково 
положение дел в современном мире. 

На вас это тоже оказало свое влияние. И в целом, чем более развита страна, тем в большей мере она приобретает 
черты эгоистичного индивидуализма. Индивидуализм — это локомотив, который перетаскивает все на сторону сатаны. 
Мир, где процветает индивидуализм, — это мир архангела. Чем более общество затягивает индивидуализм, тем 
меньше в нем остается того, что связывает его со страной, семьей и Богом. Эгоцентризм и индивидуализм гонят мир в 
пропасть. 

Чтобы встать на путь искупления, мы должны начать с уровня личности, затем семьи и рода. Род состоит по крайней 
мере из 12 семей. Затем род становится целым народом. После создания рода вашей целью будет создание нации. В 
мире греха Божьему народу необходимо одержать победу над остальными людьми, чтобы образовать свою нацию. 
Таков путь восстановления. Но чтобы зародилась нация Бога, Божьим людям необходимо сбросить оковы сатаны. 



Появление новой нации в мире сатаны невозможно до тех пор, пока правящую верхушку не свергнет другая 
группировка. 

Путь восстановления идет в таком же направлении. Единый Божий народ, который сможет одержать победу над 
неприятелем, должен возникнуть в гуще мира сатаны, чтобы создать новую нацию Божьего Принципа. Иисус мог бы 
создать великолепную нацию, превосходящую любую другую в мире сатаны, способную одержать верх над Римской 
империей, которая представляла бы Каина мирового уровня. Это стало бы завершающим моментом в Божьем 
провидении. 

Иисус был вторым истинным человеком, посланным Богом в мир, чтобы стать истинным родителем, поскольку 
прародители человечества согрешили. Мы сейчас должны исправить ошибку людей, когда они отвергли второго 
родителя, для того, чтобы успешно принять третьих родителей. Чтобы победить, второй родитель должен был 
восстановить ошибку первых родителей, Адама и Евы. Но Иисус умер, так и не исполнив этого. Вот почему провидение 
было отсрочено до третьего раза. Христос Второго пришествия стоит на положении третьего родителя. Он должен в 
духе и плоти восстановить положение первых родителей, а также положение Иисуса и Святого Духа, пришедших как 
вторые родители. 

Закономерно и естественно то, что детям необходимо пройти путь искупления. Восстановление Каина и Авеля 
равноценно пришествию Истинных Родителей. 

Моя речь называется «Истинные Родители и мы». Истинные Родители — воплощение всех сокровенных надежд в 
истории человечества, а также осуществление окончательной победы. Все люди мира должны искать эту опору 
исторической надежды. Вам, японцам не стоит слишком привязываться к Японии. Япония — что-то вроде 
перевалочного пункта, где вы остановились передохнуть на пути к месту вашего назначения. Целью истории не 
является нация или мир. Конечно же, ядром провидения остается спасение мира, но для того, чтобы этот мир был 
спасен, родители добра должны заложить прочное основание на земле. Без Истинных Родителей путь к спасению 
нации или мира закрыт. 

Итак, в чем же истинная надежда истории? Она — не в стране или даже в мире, она в Истинных Родителях. Вам 
действительно необходимо четко понять это. Вы не имеете права питать националистические наклонности или 
придерживаться своего мировоззрения. Вы можете проявлять заботу о своей стране, но только в том случае, если вы 
унаследовали род Истинных Родителей. Только став потомками Истинных Родителей, вы можете основать свой род, 
свое общество. Но если вы не приняли Истинных Родителей, у вас ничего не выйдет. Пожалуйста, поймите это. 

Церковь Объединения в Японии выполняет свою миссию не только на благо Японии. Возможно, вы полагаете, что ваша 
страна займет центральное место в мире: все люди хотят того же, поскольку желают своей стране всего самого 
лучшего. Но одни мечтания не приблизят желаемого. Будущее страны, где живут люди с таким сознанием, безнадежно, 
она погрузится во мрак. Придя к полнейшему провалу, люди признают ошибочность своего выбора и им придется 
повернуть вспять. Но для того, чтобы повернуть вспять, им понадобится избрать новый путь и прибегнуть к новым 
средствам. 

Через посредство Движения Объединения Бог направлял тех, кто не знал пути к совершенству, достигаемому 
восстановлением, начиная с личности и затем переходя к роду и нации. Ни демократия, ни тем более коммунизм не в 
силах спасти мир. Но они продолжают следовать своей тактике и сталкиваются с еще большей неразберихой и хаосом. 
Поэтому они должны осознать, что дальнейшая дорога им неведома. Все, включая стоящих у верхушки власти и 
занимающих самое скромное положение в обществе, должны вернуться к своим истокам и найти новое направление. 
Посреди всей этой неразберихи и беспорядка, которые переживает сейчас мир, Бог, несмотря ни на что, хочет создать 
основание для восстановления личности, рода, общества и нации. Он хочет перекинуть мост, чтобы человечество 
могло перебраться на основание для восстановления. 

Но время, когда люди в мире в конце концов поймут, что это единственный путь, и все бросятся в этом направлении, 
может стать весьма сложным периодом в истории. Почему? Когда все захотят следовать путем Церкви Объединения, в 
общей толчее не избежать столкновений! Люди отчаянно захотят быть в числе допущенных, но мы заявим, что никто не 
имеет права войти без особого разрешения. Такое время наступит. 

Воплощение победы 

Понаблюдав за реалиями окружающего мира, вы, без сомнения, убедитесь, что наше время — действительно 
последние дни. Члены Церкви Объединения уже давно знают об этом. Но Истинные Родители совсем не похожи на 
богатых и известных родителей в каком-нибудь селе. Хотя в каждой стране есть правители, как, например, император в 
Японии, они временны, как хозяева гостиницы, в которой вы останавливаетесь на ночь. Чтобы объединить в одно 
целое мир и человечество, мы должны достойно принять Истинных Родителей. Истинные Родители — воплощение 
надежды всей истории. Платя искупление за все, они являются воплощением всеобщей победы. Вам нужно понять это. 
Даже вся Америка не сможет заменить Истинных Родителей. 

Все те, кто в прошлом способствовал осуществлению Божьего провидения, сейчас находятся в духовном мире; вам, 
живущим на земле, еще предстоит потрудиться. Люди в духовном мире тоже стремятся к Истинным Родителям. Но они 
не могут быть непосредственно с ними, не имеют возможности прийти к Истинным Родителям, это могут только люди, 



живущие на земле. Ушедшие в духовный мир исполняют роль ангелов. Следовательно, люди в физическом мире, 
получающие их поддержку, приравниваются к обитателям мира Адама и Евы времен творения. 

Чтобы подготовиться к пришествию Истинных Родителей, многие люди встали на путь восстановления искуплением. 
Поскольку архангел пал, сфера архангела должна быть восстановлена ради спасения падшего архангела, сатаны. 
Следовательно, духовных людей, которые восстанавливали сферу архангела, можно воспринимать как архангелов на 
уровне слуг. Не только духовные люди, но и вы сами тоже находитесь на положении архангела. Три основные религии 
выполняли функцию архангелов. Например, ислам, на символе которого изображен Коран слева и меч справа. Но это 
не отражает сути религии. Эта религия относится к религиям типа Каина. 

Три основные религии можно рассматривать в качестве архангелов. Здесь в главной роли выступает Иисус. Когда 
подойдет время сражения с сатаной, Иисус станет великим полководцем, изгоняющим духов зла, и тогда у нас на 
земле появится основание. Христос получил Благословение, так же как и множество людей типа Каина. Таким образом, 
впервые на земле, мы успешно создали основание, чтобы, опираясь на него, мы смогли изгнать силы сатаны с 
помощью духов, которые могут оказывать влияние на земных людей. Этим мы сможем привести на сторону Бога тех, 
кем сейчас управляет сатана. 

Через короткое время мир перевернется. До сих пор многочисленные религии шли тяжким путем. Но это было 
подготовкой к закладке основания для рождения Истинных Родителей. Истинные Родители — совершенные Адам и 
Ева, поэтому все, кто родился прежде их, занимают положение архангела. Именно поэтому все религиозные течения, 
возникшие раньше Церкви Объединения, стоят на положении архангела. Итак, разве не чудесно, что вы являетесь 
членами Церкви Объединения? Несмотря на возможные гонения, то, что вы получаете здесь, замечательно. 

Вы сейчас как крошечные птенцы, но постепенно вы превратитесь в орлов, у вас будет роскошное оперение и вы 
сможете летать. Вы будете парить над миром и видеть все, что простирается внизу. Но поскольку вы еще младенцы и 
многие вещи потрясают вас, возмужав и установив единую страну, вы будете непоколебимы. 

Чтобы сформировать эту страну, мы не будем подбирать представителей только лишь одной расы, мы привлечем все 
расы, включая людей с черной, белой и желтой кожей. По этой причине Америка была избрана страной архангела. На 
протяжении 200 лет Бог осыпал ее Своими милостями. В 1976 году она будет отмечать свой двухсотлетний юбилей. Но 
время милостей для Америки истекает. С точки зрения Принципа, с 1976 года на Америку обрушится кризис. Без 
помощи Бога в течение 200 лет Америка ни за что не смогла бы стать ведущей страной. Ее двухсотлетняя история 
символизирует 2000-летнее искупление христианства. 

Америка нарастила мощь мирового значения и превзошла концепции национальной и расовой принадлежности. 
Например, японцы могут иммигрировать и достаточно быстро стать частью жизни Америки. В будущем именно Америка 
станет Божьим Царством. Вы тоже скоро сможете стать частью его населения. Если бы христиане с радостными 
приветствиями последовали за мной, они бы сразу восстановились, создав сферу Авеля. Однако последователи 
традиционного христианства устроили на меня гонения, тем самым, нанося удары стороне Бога, поэтому сейчас это 
религиозное течение представляет собой удобную мишень для нападок сатаны. Именно по этой причине коммунизму 
удалось собрать силы и атаковать христианский мир. 

На стороне сатаны в позиции Евы стоит Китай. Япония, нация Евы со стороны Бога, за 20 лет подняла свою экономику 
до мировых стандартов. Аналогично красный Китай на положении Евы на стороне сатаны вышел на мировую арену. В 
1950 году США обвинили красный Китай в захватнических устремлениях, но 20 лет спустя его приняли в ООН и он 
вернулся на политическую авансцену, тепло принятый другими странами. Репутация красного Китая и отношение к 
нему полностью изменились всего за 20 лет. 

С этой точки зрения, мы, Церковь Объединения, можем достичь того же за 20 лет. Второй семилетний путь закончится 
в 1974 году. Согласно Принципу по завершении второго семилетнего пути Церковь Объединения выйдет на мировой 
уровень. В это время миру предстоит пройти многие испытания. Основываясь на Японии, Америка, Советская Россия и 
красный Китай вступят в конфликт друг с другом. В такой исторической обстановке Церковь Объединения — именно тот 
рулевой, который способен привести корабль к причалу гавани. Мы стараемся удержаться на плаву и не потерпеть 
крушения. Управляет этим судном Истинный Отец. Истинные Родители оказали сильное влияние на мир. Благодаря 
Истинным Родителям многое изменилось в Божьем провидении. Богу Самому необходимы Истинные Родители. Не 
будь их, все могло бы обернуться катастрофой. Истинные Родители — наивысшая надежда Бога. Люди вне сферы 
Церкви не осознают, какой удивительный мир заключен в ней, мир Истинных Родителей. 

Необходимость в Истинных Родителях 

Мы пришли к выводу, что всем нам необходимы Истинные Родители. Мне этот закон очень хорошо известен, хотя вам 
— нет. Действительно ли вы нуждаетесь в них? Несмотря на то, что Бог — всемогущ, знаете ли вы, как Ему 
необходимы Истинные Родители? Он отчаянно в них нуждается. А как вы думаете, нужны ли Истинные Родители 
миллиардам духов в духовном мире? Они отчаянно стремятся обрести Истинных Родителей. До появления Истинных 
Родителей духи в мире архангела обязаны делать все возможное, чтобы помочь земле. Они будут проливать слезы в 
ожидании, когда же Бог пошлет Истинных Родителей. Назначение архангела — проложить путь искупления. Архангел 
пал до того, как Адам достиг совершенства. Именно поэтому нам надлежит создать сферу архангела, которому открыт 



путь к совершенству и который не совершит грехопадения в Божьем провидении. Говоря о восстановлении, мы 
подразумеваем не только то, что связано с Адамом и Евой, мы должны восстановить и архангела. 

Отныне мы стоим на основании, которое позволяет нам смело идти в будущее, где нет места печали и скорби. И там не 
нужно будет создавать основание искупления, из-за которого приходится вздыхать или скорбеть. Ваших потомков ждет 
завидное положение. Но все-таки есть предел, последний срок. Те, кто не присоединится к Церкви Объединения до 
определенного времени, будут проливать слезы до боли в глазах. В провидении Бога всегда заложен условный период 
времени. Именно поэтому первый, второй и третий семилетние пути так важны. Всем вам необходимо понять это. 

Чтобы достичь единства с Истинными Родителями, каждый из вас должен сам очиститься от прошлых грехов. Если их у 
вас накопилось много, сделать это будет весьма сложно. Освободитесь от груза грехов прошлого как можно скорее. 
Грешники не могут быть последователями Истинных Родителей. И прежде всего вам предстоит очиститься от 
исторических грехов. Вам необходимо вывести темные пятна с вашего родословия, которые в ходе истории достались 
вам в наследство от предков. Проанализируйте свою жизнь в вере за время пребывания в Церкви и сравните ее с 
ходом Божьего провидения. Вы должны покаяться во всех своих прегрешениях и очистится от них. Тогда вы станете 
предками добра для будущих поколений. Занимая такое положение, вы не вправе переложить тяжесть своих грехов на 
плечи потомков. Но если вы поступите так, то не сможете войти в сферу царствования Истинных Родителей. 

Благословленные семьи в Церкви Объединения обязаны искупить все и начать с нуля. Предметом гордости ваших 
потомков станет то, что в истории вы первым пошли по пути искупления. На ваших плечах лежит бремя искупления на 
уровне нации и страны. Если впервые в истории будет создана одна истинная страна, то на земле и в духовном мире 
навечно воцарится мир и покой. В это время к нам будет обращено пристальное внимание всего мира. Вы должны 
избавиться от тяжести грехов прошлого и настоящего не только ради себя, но и ради потомков. Лучшее средство 
избавления от грехов прошлого — борьба с сатаной. Первым условием будет ваша победа над ним. Вам нужно 
измотать сатану так, чтобы он был уже не в силах преследовать вас. Вы должны заставить его отступиться от вас. 
Этому нас учит Принцип. 

Принцип объясняет, какие условия необходимы для подчинения сатаны. Вы покоряете сатану в его же мире, воспитав 
трех людей в положении Каина верными и посвященными защитниками. До грехопадения задачей архангела было 
защищать Адама, даже рискуя собой. Апостолы также были обязаны защищать Иисуса. Каин не достигнет положения 
истинного Каина-победителя, если он убегает в трудное время, как когда-то разбежались апостолы, видя, что Иисусу 
грозит распятие. 

Настоящими духовными детьми не могут быть те, кто исчезает, когда ситуация осложняется. Духовные дети должны 
заслонять вас от опасностей, даже рискуя жизнью. Они должны встать на вашу защиту, даже если им угрожают 
распятием. Они — это три победивших архангела. Вам необходимо воспитать таких людей. Добиться этого в три раза 
или в семь раз сложнее, чем при воспитании своих детей. 

Восстановление любви 

Кто стал инициатором порочной любви? Архангел, сатана. Чтобы восстановить любовь, вы должны высвободить ее из 
сферы влияния архангела любовью к своим духовным детям, которые стоят на положении архангела, чтобы вернуть их 
Богу, как это делают Истинные Родители. Вы восстанавливаете положение родителя, любя сначала духовных детей, а 
затем и своих собственных. Любовь необходимо вырвать из владычества сатаны. Сатана отобрал ее у Бога, и вам 
предстоит сделать все наоборот. В сатанинском мире вам необходимо найти духовных детей и вытянуть их оттуда, 
воспитав их так, чтобы они в дальнейшем заняли положение победившего архангела, они должны полностью 
объединиться с вами. Тогда вы сможете подняться на ступень выше и будете любить их так, как любит Бог. 

Поскольку вследствие грехопадения любовь извратилась, мы утратили истинную любовь. Наша любовь должна быть 
на порядок выше любого критерия в падшем мире. Как сильно нужно любить духовных детей? Любите их больше, чем 
родители в падшем мире любят своих детей. Иначе вам не восстановить их. Падшие родители любят своих детей, но 
уровень вашей любви должен быть выше. Не достигнув этого, вы не сможете увести духовных детей от сатаны. 

Поскольку любовь увела людей от Бога, то она же должна привести их обратно. Вы сможете любить собственных 
детей, только создав победное основание любовью к духовным детям. Такова формула. Я жил так всю свою жизнь. 
Даже если у вас появятся свои физические дети, вы не вправе жить вместе с ними до тех пор, пока не восстановите 
духовных детей. 

Во времена Иисуса Бог хотел, чтобы человек возродил эталон любви. Богу хотелось видеть духовных детей Иисуса, 
готовых пойти за ним даже на крест. Аналогично вы должны заложить основание, воспитывая духовных детей так, 
чтобы они были готовы поступиться своими интересами ради ваших детей. Без такого основания вы не сможете любить 
своих детей. Нет ничего ценнее духовных детей. 

Если каждый из вас в положении Адама и Евы восстановит по трое духовных детей, то в сумме число их будет равно 
восьми. Тогда с Божьей любовью вы сможете создать восстановленную основу семьи Адама. Но все эти люди 
происходят из падшего мира, ни один из них не был рожден от изначальной Божьей любви. Изначальный мир 
предназначен для тех, кто рожден в Божьей любви. Эпоха завершения наступит только с появлением детей, рожденных 
Божьей любовью. 



Затем благословленная семья установит свой День родителей, а также свой День детей и День творения и, наконец, 
День Бога. Моя задача — выйти на мировой уровень, а ваша — достигнуть победы на национальном уровне после 
победы на уровне рода. Возможно, вы не давали себе отчета в том, с каким трудом дается ход восстановления. 
Вследствие этого Богу пришлось трудиться 6000 библейских лет. В истории ни один человек не мог понять этой 
формулы до конца. 

Поскольку грехопадение совершили люди, они же должны осуществлять восстановление и искупление. Принцип в том, 
что человек, совершивший проступок, искупает его сам. Прародители стали грешными, ложными родителями, и в этом 
причина того, что человечеству необходимы Истинные Родители. Иначе у истории нет шанса соединиться с Богом. 
Истинные Родители несут на себе все бремя восстановления. По ценности они дороже миллионов или миллиардов 
других людей. 

Нужно, чтобы вы сказали: «Я отдам жизнь, служа Истинным Родителям». В Евангелии Иисус имел в виду то же самое, 
наставляя: «Ибо кто хочет душу свою сберечь, тот потеряет ее; а кто потеряет душу свою ради Меня, тот обретет ее» 
(Матф. 16:25). Это отправная точка, поворотный момент. Тот, кто в Церкви Объединения стремится к счастью, не 
найдет его до тех пор, пока не поймет: «В первую очередь должны быть счастливы Истинные Родители, а не я». Пока 
ваш образ мыслей не станет таким, счастье никогда не найдет вас. Вы должны чувствовать: «До тех пор пока Бог не 
станет счастливым, никому во Вселенной не испытать счастья». 

Чтобы искупить свои грехи в соответствии с Принципом, вам необходимо очиститься от грехов прошлого и настоящего. 
Вам следует умножить свои силы Принципом. Самое страшное, что вам могут сказать в Церкви Объединения, — не 
свидетельствуй. Это ужасно, потому что вы не сможете найти духовных детей. И с другой стороны, это то, чего более 
всего желает сатана. 

Путь, омытый слезами 

Вы хотите иметь собственных детей? Они вам нужны? Если не будет детей, человеческий род прекратится. Вы ничего 
не оставите после себя. Естественный ход жизни человека — это стать родителем и продолжить свою жизнь в будущих 
поколениях. Люди женятся с целью оставить после себя потомство. Но если вы не научились любить духовных детей, у 
вас нет права любить собственных детей. Таков путь восстановления. 

Чтобы подчинить сатану, вы должны не только попросить: «Небесный Отец, пожалуйста, прости меня». Чтобы 
вернуться к Богу, вам придется пролить немало слез. Ваше распухшее от слез лицо должно испытывать физическую 
боль. Вы должны ощущать боль даже в животе. Вот как это должно быть. Вы должны лить слезы раскаяния за грехи. 
Это очень важно для каждого из вас. Нам предстоит идти этим путем не только ради себя самих, но и ради своей 
страны и мира. Если хотим одержать победу, нам не избежать страданий. Мы не можем уйти в сторону от борьбы ни на 
внутреннем, ни на внешнем уровне. Таков путь Церкви Объединения на уровне личности, семьи, рода и нации. 

Вы должны понять, что до нас многие христиане проливали кровь и слезы за Божье провидение и заплатили многими 
жертвами искупления. Но вы не знаете, сколько слез пролили Истинные Родители. Вы не сможете удержаться от слез, 
если узнаете, в каком трудном положении по-прежнему находятся Истинные Родители. И то, как обстоят дела у 
Истинных Родителей, полностью характеризует ситуацию Бога. 

Совершая грехи в прошлом и настоящем, вы, вероятно, горько рыдали, но вы так и не ощутили настоящего раскаяния. 
После истинного раскаяния ваши стенания обернутся слезами благодарности, поскольку вы возвращаетесь к Богу, 
чтобы восстановиться. Не испытав горечи таких слез, вы не войдете в Царство Небесное. Таков путь, на котором 
смогут встретиться Бог и человечество. 

Если бы вы утратили Истинных Родителей, то, несомненно, ощутили бы глубокую скорбь. Сердце Бога обливалось 
слезами, когда Его сыну Иисусу пришлось пойти на смерть. Затем Он послал третьего Адама, Христа Второго 
пришествия. На протяжении 2000 лет Бог основывал свое провидение на христианстве. История христианства всегда 
была историей кровопролития. Христиане везде встречали неприязнь и постоянно подвергались гонениям. 

Святое Венчание 

До церемонии Святого бракосочетания в 1960 году я помолвил 3 пары из 36 пар. В одно время со Святым 
бракосочетанием я благословил и эти семьи. Это означало, что условие, при выполнении которого Петр, Иаков и 
Иоанн, следуя за Иисусом, получили бы возможность войти в сферу Бога, было наконец исполнено. Было успешно 
установлено нерушимое основание. Но именно в то время на нас обрушились самые жестокие гонения и нападки. 

Иисуса преследовали все: народ, первосвященники. До тех пор пока мы не окажемся в сходной ситуации, 
восстановление не будет выполнено. Именно поэтому вся Корея ополчилась против нас. Вся страна, весь народ 
пытались уничтожить Истинного Отца, но мы не исчезли. До самого дня Святого бракосочетания люди писали доносы в 
Комитет госбезопасности и полицию с просьбой арестовать преподобного Муна. Но благодаря деятельности 
президента Ю Хё-Вона в 1960 году Церковь смогла устоять. Мы жили как на поле брани, в обстоятельствах, таких 
далеких от мира и покоя, что не могли вернуть Богу радость и славу. Это было настоящее сражение. Мы проводили 



церемонию под крики протестующих у ворот людей. Но, пройдя все это, Церковь Объединения завоевала победу в 
гуще сражения. Добро восторжествовало над злом. Если бы мы этого не сделали, нам нечем было бы порадовать Бога. 

С этими тремя семьями мы установили основание, которое хотел создать Иисус 2000 лет назад. Эти три семьи — 
центральные семьи, на которых зиждется все искупление истории. 

В предстоящий период я должен искупить все грехи, оставшиеся со времен первого и второго Адама. Моя миссия — 
искупить грехи эпох Ветхого, Нового и Завершенного завета. Вот почему я должен уделять пристальное внимание 
истории, особенно периоду от Адама до Иакова. Во времена Иакова впервые была открыта сфера приемного сына. 
Опираясь на основание Израиля, Бог мог послать Мессию. Ниже сферы избранных лежит сфера приемного сына, ниже 
которой — сфера слуги. В восстановлении искуплением я должен заплатить искупление за эпохи слуги и приемного 
сына. Я должен искупить всю историю. 

Прежде всего в истории значится путь семьи Адама, который затем находит продолжение в семьях Ноя и Иакова. 
Продолжением пути Иакова стал путь Моисея и Иисуса. Следовательно, Иаков заложил первое основание приемного 
сына. Чтобы израильтяне получили возможность встретиться с истинным сыном, они должны были пройти период 
искупления на уровне нации. Моисей — это олицетворение целой эпохи. 

Народ Израиля должен был одержать победу на уровне нации, а не только одной семьи. Бог поселил народ Израиля в 
Египте, где ему надлежало построить основание. Моисей заложил основу победы на уровне нации, в свою очередь взяв 
за отправную точку победу Иакова на уровне семьи. Во времена Иисуса основание расширилось до уровня страны. 
Такова модель развития хода истории, и самое важное в ней — процесс ее восстановления. 

Первые благословленные 12 семей символизировали эпоху Ветхого завета, другие 12 семей — эпоху Нового завета и 
третьи 12 семей — эпоху Завершенного завета. 

Семьи «эпохи Ветхого завета» представлены семьями, которые заключили брак прежде, чем Бог дал им 
Благословение. Семьи «эпохи Нового завета» представлены теми, кто хотел вступить в брак, но не мог. Эпоха 
Завершенного завета — время, когда исполняется Божье желание дать Благословение. 

Точкой отсчета является семья. Если проследить, где берет начало Божье провидение восстановления, то его истоки 
мы обнаружим во времена Иакова. Его эпоха была эпохой страданий. Поэтому в первую очередь я должен 
восстановить уровень слуги и приемного сына. Национальный уровень сферы приемного сына был в период от Моисея 
до Иисуса. Истинный сын — Иисус не одержал окончательной победы. Он символизировал одновременно троих: слугу, 
приемного сына и истинного сына. Плоды моей победы предназначены не только для одного поколения. Моя победа — 
совершенство семьи масштаба трех эпох. 

36 пар восстанавливают семью Адама и 12 поколений от Каина и Авеля до Ноя. Они также восстанавливают семью Ноя 
и 10 поколений от Ноя до Авраама, которые вместе с Исааком и Иаковом представляют собой 12 поколений. Если бы 
праведники времен от Ноя до Авраама были похищены сатаной, они не смогли бы создать эту эпоху. В семье Иакова 
уровень личности был впервые восстановлен вертикально. Двенадцать семей сыновей Иакова должны были первыми 
восстановить на земле стадию формирования и роста. 

В чем значение 36 пар? Оно равноценно тому, как если бы наши предки сошли на землю во плоти и одержали победу, 
которой им прежде не удавалось завоевать в ходе восстановления. И плодами их победы явилось искупление 
исторической сферы сердца, которая была запятнана сатаной. С точки зрения восстановления, совершенный человек 
— тот, кто унаследовал родословие Бога, то есть Его Сердце. Предки человечества должны были создать такой 
эталон. И сейчас восстановленными предками человечества являются 36 пар. 

Основание для единства Каина и Авеля 

Итак, какое положение занимают представители 72 пар? Для полного восстановления семьи необходимо единство 
семей, представляющих стороны Каина и Авеля. Чтобы Адам и Ева полностью восстановились в глазах Бога, они 
должны опираться на основании единства Каина и Авеля. 36 пар стоят на положении прародителей. Прародителям 
необходимо опираться на основании семьи, в которой Каин и Авель достигли единства. И 72 пары занимают положение 
Каина и Авеля по отношению к 36 парам. 72 пары соответствуют 70 последователям Иисуса. 72 пары стали основой 
завершения сферы искупления на земле. 

Поскольку посредством Благословения 72 пар произошло объединение семей Каина и Авеля, восстановление семьи на 
историческом уровне было завершено. Впервые на земле обе стадии на Божьей стороне были завершены во время 
этого события. И если мы выстроим три стадии восстановления семьей, они сформируются в четырехпозиционное 
основание, в центре которого будет Бог. Итак, эталон складывается концептуально. В успешном единстве 36 и 72 пар 
определилась центральная точка Божьего провидения. С образованием победной сферы родоначальников 
восстановление становится перспективной реальностью. 

Равняясь на созданный эталон, было проведено Благословение 124 пар. После распятия Иисуса, в Пятидесятницу, 
произошло сошествие Святого Духа. Тогда 120 учеников вознесли общую молитву. В результате они исполнились Духа 



Святого, который может снисходить только на уровень нации. Это было духовным основанием уровня нации, а 120 
собравшихся символизировали 120 стран. 

Мы создавали эти основания в период 1967 — 1968 годов. В истории искупления нет случайных совпадений. Любой 
процесс явно и подспудно совершается в алгоритме определенных чисел. Число 124 символизирует страны мира — 
стадию формирования на мировом уровне. Благословение 124 пар символизирует закладку основания для идеальной 
семьи и создание единства. Сначала это было число 120, однако я добавил еще 4 пары. Это — семьи, уже состоявшие 
в браке. Если бы я этого не сделал, супружеские пары не смогли бы найти путь в Царство Божье. Всего было 124 
семьи, включая те 4 супружеские пары, символизировавшие врата востока, запада, севера и юга. 

До сих пор религия стремилась к осуществлению образцовых отношений в семье. Но по сути религии призывали к 
безбрачию. И только в наше время впервые идеал семьи был воплощен и доведен до национального и мирового 
уровней. Когда победное основание развивается горизонтально, оно достигает отметки 124 пар. 

Три ближайших апостола Иисуса, 12 его апостолов, 70 учеников и 120 последователей не смогли создать идеальные 
семьи на земле, и все ушли в мир иной одиночками. Платя искупление на земле, мы восстанавливаем их и завершаем 
сферы первого и второго Адама. Поскольку вследствие грехопадения владычество над материальным миром было 
утрачено, в 1965 году перед нами встала задача выбрать места для освящения участков земли в мировом масштабе, 
начиная с которых все творение сможет вернуться на сторону Бога. Мы освящали эти участки молитвой и закапывали 
на них камни и почву, взятые с корейской земли. Без закладки основания для всего творения эта веха в провидении 
Бога не была бы установлена. 120 участков освященной земли легли в основу победного основания Истинных 
Родителей на мировом уровне периода 40 лет и с участием 40 наций. С освящением 120 участков земли в 40 странах 
путь к восстановлению всего творения и к Небесам был открыт на мировом уровне. Первый семилетний путь, 
завершившийся в октябре 1967 года, заложил безупречное основание для осуществления цели творения. В 1968 году в 
победном единстве с Богом и Истинными Родителями мы провозгласили День Бога. Итак, в течение семи лет мы 
установили День Бога, День родителей, День детей и День творения. Платя искупление, мы вернулись к своему 
изначальному положению, и вышли на мировой уровень. 

Условия выхода на мировой уровень 

Во всех странах мира члены Церкви усердно трудились, руководствуясь моими наставлениями. Вы, японцы, не 
сможете заложить условия как нация Евы до тех пор, пока не будете искренне вкладывать в свой труд все свое сердце 
в течение трех лет, создавая единство материальных вещей, плоти и сердца и воссоздавая победное основание, 
которое я заложил в нации Адама. Церкви Объединения в Японии предстоит искупить на национальном уровне 
неудачные попытки Иисуса в течение трех лет проповеднического пути встретить Еву. Раньше я не давал указаний 
японским членам. По прошествии трехлетнего периода я планирую построить многоквартирный дом, чтобы решить 
жилищный вопрос и другие бытовые проблемы в благословленных семьях. К 1974 году нам нужно успеть многое. 

Благословение 430 пар дало возможность вывести событие на мировой уровень. Раньше искупление осуществлялось в 
рамках Церкви Объединения в Корее. Однако мы все еще не выполнили условия искупления в масштабах страны. В 
целях исправления ошибки целой нации было проведено Благословение 430 пар. Оно совпало с 4 300-летней 
годовщиной Кореи. Также число 430 соответствует 430 годам страданий израильтян в Египте. Я всем своим существом 
стремился восстановить идеал свободного народа Израиля. 

Благословение 430 пар дало возможность всему народу Кореи перейти на сторону Божьей воли. Это именно тот путь, 
которым можно создать идеальные отношения в семье. В наше время в религиях не придается большого значения 
идеалам личности. Мы должны создать идеал семьи внутри Церкви Объединения, распространить его по всей стране и 
в течение одного поколения заплатить все историческое искупление. Произведение трех и четырех равняется 
двенадцати, а сумма — семи. Число четыре соответствует востоку, западу, северу и югу. Число три символизирует 
стадии формирования, роста и завершения. Создав определенный эталон для одной страны, я должен был создать 
основание для идеальных семей и в других странах. В 1969 году во время второго мирового турне я благословил 43 
пары и связал Корею с миром. Эти 43 пары из 10 стран расширили идеал семьи до мирового масштаба. 

Мир будет постепенно развиваться, вливаясь в сферу успеха Церкви Объединения. В 1970 году я благословил 777 пар. 
Было бы не очень хорошо, если бы я благословил только корейцев. Это событие явилось первым Благословением 
мирового масштаба, и проведено оно было в Корее. Основываясь на идеале семьи, любая страна мира получила 
возможность вернуться к Богу и разделить судьбу Церкви Объединения. И не важно, сколько стран с севера или юга, 
левых или правых выступят против нас. Мы будем расти. 

Теоретически нам уже нет необходимости свидетельствовать. Даже если мы прекратим свидетельствовать, мир все 
равно будет восстановлен. Мы все можем поселиться в одном штате Америки. Совсем необязательно проливать пот, 
кровь и выполнять тяжелую работу. У нас появились бы дети, мы создали бы новый род, а потом и новую нацию. Сама 
собой возникнет новая страна. Наши дети будут благословленными, а новый род станет основой всех родов и наций. 

В будущем мы будем собирать благословленные семьи, и учить их, как одолеть барьеры между востоком, западом, 
севером и югом. Я также планирую создать систему просвещения для благословленных детей: от детского сада до 
колледжа. Высочайшим желанием благословленных детей будет получение образования на своей родине. Если 



родители в Японии смогут создать такие учебные заведения, это будет предметом их гордости на протяжении 
последующих веков. И тогда родится новая культура и новый мир. 

Вы должны были пройти путем искупления на мировом уровне вслед за Истинными Родителями. Вы завершили 
необходимое искупление на мировом уровне внутренне и внешне, даже не сознавая этого. На глазах у всего мира я 
водрузил флаг. Даже если бы я умер сейчас, невозможно отрицать, что мне уже удалось завершить то, чего не смог 
сделать Иисус. Даже если я умру, Бог все равно одолеет сатанинский мир. Арена моих действий — весь мир, и отныне 
я вслед за своей судьбой пойду осваивать пути мирового уровня, на которые до сих пор не ступала ничья нога. 

Истинные Родители — совершенные Адам и Ева, и они должны полностью восстановить положение первых 
прародителей, совершивших грехопадение, и окончательно упрочить положение вторых прародителей, то есть дело, 
начатое Иисусом. Иисус заложил только духовное основание, далекое от мирового масштаба. Я открываю сферу 
объединения на мировом уровне духовно и физически. Через три года, если мы объединимся и будем усердно 
трудиться в Японии, эта страна получит мировое признание. Отныне Япония, являясь нацией Евы, будет развиваться 
гигантскими темпами. Чтобы все это воплотилось, мы собрали команду свидетельствования, членов которой 
необходимо быстро обучить. Япония символизирует собой верную и преданную женщину. Если мне придется 
постоянно беспокоится о ней, она не сможет выполнить свою миссию в отношении меня. Большим позором для нас 
будет, если мы утратим последовательность и стабильность в своем труде. Бог не может полагаться на 
нерешительных людей. Поэтому будьте неизменны. 

Что еще вам нужно, если у вас в распоряжении имеется такое удивительно крепкое историческое основание? Раздавая 
свои мирские блага, гордитесь собой, своей неизмеримой ценностью. Будьте достойны Божьего доверия. Если вы 
сохраните решимость, сомнения не настигнут вас. Не сомневайтесь больше. Если вы чувствуете в себе уверенность, 
поднимите руку. Я верю в вас. 

Почему нам приходится преодолевать трудности и лишения 
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Для достижения своей окончательной цели любой религии приходится преодолевать трудности и лишения. Почему это 
необходимо? 

Согласно Принципу, человек впал в грех и оказался на уровне развития ниже сферы Принципа. Внешне человек 
остался таким же, но с точки зрения изначального идеала Бога он утратил внутреннюю ценность, соответствующую 
Принципу. Чтобы восстановить себя, падший человек должен пройти обратным путем, то есть путем воссоздания. 

Согласно Принципу, Бог является субъектом, а мы — Его объектом. Если бы человек не согрешил, то субъект и объект 
осуществили бы общий идеал. Однако из-за грехопадения мы, оставаясь объектами Бога, утратили свою 
первоначальную ценность. Бог не может сообщаться с нами, как со Своими объектами. 

Почему Бог сотворил человека? Во-первых, из желания обрести объект, с которым Он мог бы строить 
взаимоотношения. Во-вторых, Самому Богу требовалось обрести форму, через посредство которой Он мог бы 
взаимодействовать со всем сущим как в духовном, так и в физическом мире. 

Кем является Адам с этой точки зрения? Незримый Бог явил Себя в субстанциальной форме Адама, чтобы стать 
субъектом в физическом мире. Третьей целью Бога при сотворении человека являлось воплощение идеала любви. 
Согласно этому идеалу, субъекту и объекту надлежало стать единым целым. Бог стремился создать идеальный вечный 
мир любви. Он сотворил человека, руководствуясь этими тремя целями. 

Богу пришлось вложить в процесс сотворения всю Свою энергию. Энергия передается от Бога, субъекта, к человеку, 
объекту. Бог должен отдавать объекту Свою энергию, пока тот не станет совершенным. Идеал Бога осуществится, 
лишь когда субъект и объект станут единым целым. 

Чтобы подняться до уровня совершенства, мы, согласно Принципу, должны пройти три стадии развития. Это — период 
развития, в течение которого Бог вкладывает Свою энергию. Когда Он целиком отдаст Свою энергию, а мы станем Его 
объектом, энергия сможет снова вернуться к Богу. С точки зрения идеала творения, любовь Бога рождена на уровне 
совершенства. Энергия любви не может вернуться к Богу, пока объект не разовьет до совершенства свою способность 
к взаимодействию. При отсутствии любви энергия, источаемая Богом, не может вернуться к Нему. 

Таким образом, сотворение объекта происходит за счет энергии Самого Бога. Ради существования людей Бог жертвует 
Собой. Такова изначальная реальность творения. 

Наш жертвенный путь 



Следовательно, мы, люди, призванные все воссоздать и восстановить, должны, так же как и Бог, пройти жертвенный 
путь. Мы не можем воссоздать себя сами. Ради воплощения идеального «я» с Божьей помощью мы должны постоянно 
отдавать энергию. Мы должны повторить путь Бога, отдавшего Свою энергию; нам предстоит жертвенный путь. 

Сотворение объекта требует самоотречения. Таков изначальный эталон Принципа: в поисках идеального мира или 
человеческого совершенства религия должна пройти по пути лишений. Нам необходимо отказаться от своего 
эгоцентризма; пропорционально величине этой жертвы восстанавливается наша изначальная природа, данная нам 
Богом. Поскольку произошло грехопадение, нам приходится идти по пути воссоздания. Следовательно, жизнь 
верующих должна быть исполнена лишений и подвижничества. В этом — залог восстановления. 

В процессе творения Бог создал мир ангелов прежде физического субстанциального мира. Но не в мире ангелов Бог 
хотел воплотить Свой идеальный субстанциальный объект. Сфера ангелов была лишь частью в процессе достижения 
конечной цели творения. Бог вместе с ангелами создал субстанциальную объектную сферу — физический мир 
творения. 

Затем Бог вместе с ангелами сотворил человека. На духовном уровне объектами Бога были ангелы. Человек, как 
субстанциальная сущность, занимает иное положение, нежели ангелы. Бог создал ангелов, чтобы они служили Ему 
почитанием и советами. Следовательно, в процессе сотворения человека Он мог черпать вдохновение в 
промежуточном мире ангелов. На каждой стадии сотворения человека благодарные ангелы, подданные Бога, 
вдохновляли Его, неся Ему радость. 

Бог потратил всю Свою энергию на сотворение человека. Он мог радоваться и благодаря архангелу, славившему и 
поддерживавшему Его. Сотворенный Богом и ангелами, человек должен был достичь в своем развитии уровня ангелов, 
а потом подняться до уровня Бога. Поэтому ценность человека двояка. Бог наделил человека стремлением к 
совершенству. Архангел призван следовать за человеком и помогать ему. Иными словами, Адам должен стать 
совершенным воплощением идеала, как архангела, так и Бога. 

В таком случае, зачем Бог создал Еву? Бог и архангел, а также Бог и Адам находились в идеальных вертикальных 
взаимоотношениях высшего и низшего. Они находились в одной точке вертикальной линии. 

Для расширения вертикальных отношений необходима сфера объекта. Цель творения заключается в приложении 
принципа вертикальных отношений на горизонтальном уровне. 

Когда все станет совершенным, Бог и архангел, а также Бог и Адам окажутся в одной точке вертикали. Бог сотворил 
Еву, чтобы расширить эту точку на вертикали в горизонтальной плоскости. Таким образом вертикальная любовь 
переходит в горизонтальную. 

Позиция Адама — совершенствовать цель архангела, являясь при этом центральной личностью и воплощением 
Божьего идеала. Соответственно, именно в Адаме претворяется цель совершенствования, определенная как 
архангелом, так и Богом. Бог сотворил двойную объектную сущность, чтобы развивать Свою вертикальную любовь с 
Адамом на горизонтальном уровне. Адаму и Еве предназначалось стать единым целым, чтобы в единстве с Богом 
привнести в вертикальную любовь элемент горизонтальных отношений. Однако, поскольку грехопадение помешало 
выполнению этого замысла, усилия Бога в провидении были направлены на восстановление положения. 

Сначала должна быть выполнена миссия архангела, так как, прежде всего Бог создал ангельский мир. Далее должна 
быть выполнена миссия Адама, сотворенного, чтобы стать объектом Бога. Если он в совершенстве воплотит идеал 
Бога, идеал вертикальной любви сможет развиваться горизонтально. Именно так выглядит мир творения, являющийся 
объектом Бога и представляющий собой Царство Небесное, в центре которого — Бог. 

Сотворение Евы 

Родители и дети находятся в вертикальных отношениях. Получая любовь от своих родителей, дети учатся любить 
других. Объединившись с родителями на вертикальном уровне, они познают путь объединения на горизонтальном 
уровне. Вертикальные взаимоотношения по сути субъектны, а горизонтальные — объектны. 

Бог создал Адама и Еву как объекты, чтобы расширить вертикальную любовь на горизонтальном уровне. Если бы не 
была сотворена Ева, человек оставался бы в вертикальных взаимоотношениях с Богом, в том же самом положении, что 
и мир ангелов. Но Божий идеал физического мира был иным. Богу необходимо было создать физический мир, чтобы 
развивать Свой горизонтальный идеал. Олицетворением идеала на горизонтальном уровне стала Ева. 

Соединяясь в единое целое, Адам и Ева вступают во взаимоотношения субъекта и объекта. На основе единства Адама 
и Евы Бог становится их вертикальным субъектом. Соответственно, им назначена миссия посредников любви Бога — 
как вертикальной, так и горизонтальной. Итак, рядом с Адамом должна находиться Ева. Становясь едиными на 
горизонтальном уровне, они, естественно, остаются едиными и на вертикальном уровне. 



Как только Адам достигнет совершенства, энергия, затраченная Богом, вернется к Нему сторицей. Эту энергию, 
вдохновляющую Бога, мы называем любовью. Возвращенная Богу любовь гораздо сильнее отданной Им. Поэтому Бог 
может испытать огромную радость. 

Любя детей, родители готовы ради них на любые жертвы. В этой жертве проявляется любящее родительское сердце. 
Сколько бы энергии ни отдавалось, она всегда возвращается в форме вдохновляющей любви. Чем больше человек 
отдает, тем выше его радость. Именно эта сила помогает ему преодолеть боль самопожертвования. 

Мужчина и женщина тоже ощущают взаимную радость, даже если им приходится жертвовать собой ради партнера, 
порой не жалея собственной жизни. Даже отдавая энергию до последней капли, можно чувствовать огромную радость. 
Так же и любовь имеет свойство возвращаться к Богу еще более сильной, чем та, которая была отдана Им изначально. 
Так Бог может испытать радость. 

Жертва, по своей сути, поглощает силы, оказывает отрицательное воздействие. Как можно почувствовать радость, 
если у тебя что-то отняли? С мирской точки зрения, это совершенно невозможно. Однако это становится возможным 
благодаря любви. 

Почему Бог без оглядки отдает Свою любовь? Потому, что отношения любви субъекта и объекта сообщают импульс 
вечному действию отдавания и принятия, преумножающему энергию Бога. Отсюда следует, что вечность невозможна 
без любви и что Бог есть любовь. 

Согласно законам физики, не бывает так, чтобы энергия возвращалась в большем объеме, чем была изначально 
затрачена. В таком случае человеку нет пути к Богу. Идеал исполнится только тогда, когда возвращенная энергия 
превысит по объему затраченную. 

Жертвенность любви 

Подлинные взаимоотношения родителей и детей, мужа и жены, а также братьев и сестер немыслимы без жертвенной 
любви. Именно она определяет истинность таких взаимоотношений. 

Дети ощущают силу родительской любви, если видят, как родители жертвуют собой ради них. Жертва причиняет 
сильную боль, но, если дети правильно оценивают ее и платят родителям любовью, радость родителей 
преумножается. 

Аналогично, если истинные супруги жертвуют собой друг для друга, их любовь может постоянно восстанавливаться, 
пополняясь за счет энергии их взаимной жертвенности. Следовательно, муж и жена могут стать навечно единым 
целым, если поделят свои страдания пополам. Истинный друг — это тот, кто готов пожертвовать собой ради других. 
Любовь проявляется готовностью к самопожертвованию. Итак, любви сопутствует жертвенность. 

До сих пор Бог не мог построить отношения любви с человеком, поскольку тот, согрешив, не сумел достичь 
совершенства. Следовательно, не было совершенного объекта, который смог бы ответить на любовь Бога в полной 
мере. 

Если кто-то действительно желает любви, он должен, уподобившись Богу, отдавать все до тех пор, пока объект его 
любви не достигнет совершенства. Родители отдают детям все, пока те не вырастут и не вступят в брак. Они должны 
явить полное самопожертвование и самоотдачу, пока дети не постигнут суть родительского сердца. Если дети 
научились его ценить и платят родителям почтительностью, мать с отцом испытывают радость, совершенно забыв о 
своих жертвах. Это и есть путь любви. 

С точки зрения Бога и Принципа, нам не достичь уровня совершенства любви, пока мы не преодолеем жертвенного 
пути. Путь восстановления заключается в воссоздании идеального «я», в достижении человеком уровня совершенства, 
недоступного для грешных людей. В процессе восстановления человек должен опираться на помощь Бога. 

Суть истории — поиск и обретение Адама 

Бог сотворил архангела, а затем и Адама для воплощения Своего идеала любви. Поэтому в процессе восстановления 
мы должны заниматься воссозданием. Прежде всего, нам, людям, нужно восстановить сферу архангела. 

Путь в вере предусматривает восстановление невидимой субстанциальной сферы, или сферы архангела. За свою 
жизнь в вере мы должны восстановить исторический путь архангела. 

С точки зрения принципа восстановления, мы постепенно движемся от стадии слуги слуг к стадии слуги. После этого 
мы должны подняться на уровень приемного сына, чтобы потом войти в сферу родного сына, изначального эталона 
совершенства. Достигнув этого эталона, жених и невеста, совершенные Адам и Ева, смогут воплотить идеальную 
горизонтальную любовь. 



Чтобы достичь совершенства, мы должны пройти путь совершенствования и архангела, и Адама, опираясь на 
вертикальную любовь Бога. После этого мы сможем расширить горизонтальный уровень. Соответственно, доныне 
историческая цель Бога состояла в достижении личного совершенства одним человеком, Адамом, чтобы тот, заняв 
положение объекта Бога, мог принять Божью любовь. Итак, Адам должен стать центральной личностью на 
горизонтальном уровне и занять положение жениха. Его объектом, невестой, станет Ева. Если объединятся Бог и Адам, 
а также Адам и Ева, то Бог, Адам и Ева станут единым целым. При этом вертикальное и горизонтальное окажутся в 
полном единстве на основе истинной любви. Куда бы мы ни пошли, нас будет переполнять радость. Такую среду мы 
называем Царством Небесным. 

Поскольку Божий идеал Царства Небесного был разрушен вследствие грехопадения, мы должны его воссоздать. 

Главную трудность здесь представляет сатана. Если сфера архангела станет совершенной, сатана должен будет 
исчезнуть. Архангел не может достичь совершенства самостоятельно, а лишь после того, как достигнет совершенства 
Адам. Если Адам станет совершенным, идеал архангела также исполнится и во Вселенной не останется места для 
сатаны. 

Поскольку сфера архангела пока несовершенна, сатана все еще может существовать, но, как только совершенство 
будет достигнуто, он лишится права на жизнь. Поэтому совершенство Адама — высшая и самая важная задача. Вот 
почему Бог до сих пор трудился ради совершенства Адама. Совершенный Адам — это Мессия. 

Чтобы вернуться к Богу, грешный человек должен пройти стадию слуги слуг, то есть путь архангела. Лучший хозяин тот, 
кто трудится ради слуги. И слуге надо найти такого хозяина. Грехопадение разрушило идеал Бога, основанный на 
самой любви. Поэтому там, где существует эгоистичная любовь, начало восстановления невозможно. 

Не жалуйтесь 

Зачем Бог требует от нас послушания? Оно нужно не для Божьей, а для человеческой радости. Бог делает человека 
Своим идеальным объектом и вверяет ему завершение воссоздания. Итак, именно человек должен низвергнуть и 
преодолеть все факторы грехопадения. Поскольку грехопадение явилось результатом непослушания, Бог вынужден 
призвать нас к абсолютному послушанию как необходимому условию восстановления. Поэтому в своей жизни в вере 
мы не должны жаловаться. У нас нет оправдания: мы должны быть абсолютно послушны. 

Абсолютное послушание — это испытание трудностями и лишениями, целью которых является создание условий, 
позволяющих нам вернуть себе положение, изначально задуманное Богом при сотворении, и затем — подняться на 
уровень совершенства. Преодолевая трудности и жертвуя собой, мы должны идти этим путем, потому что иного пути 
нет, а религия лишь подчеркивает необходимость преодоления трудностей и лишений. 

Чтобы избавиться от последствий грехопадения, есть один путь — путь абсолютного послушания. Бог требует этого от 
нас, так как у Него нет иного выбора. На пути восстановления жалобы недопустимы. 

Мы должны идти по пути абсолютной веры и послушания, сохраняя надежду и радость. Таков путь воссоздания, а 
следовательно — надежды. Нельзя идти по этому пути, плача от отчаяния. Жертвы и лишения — это средства, с 
помощью которых мы, все отдавая, все обретаем. 

Какая из религий явила пример величайшей любви в истории? Религия, которая учит наибольшему 
самопожертвованию, — та, что в состоянии охватить любовью весь мир. Христианство основано на мученичестве. Его 
распространению по всему миру сопутствовало пролитие мученической крови. Итак, среди всех религий мира 
христианство выказало Богу наибольшую сыновнюю почтительность. Мы можем сделать вывод, что, если Бог 
существует, мир должен вернуться к Нему, взяв за основу христианство. 

Как долго вы можете продолжать жертвовать собой, сохраняя в сердце любовь? Именно от этого зависит ваша победа 
или поражение. Но если Бог действительно наш Истинный Родитель, то радуется Он или печалится, когда Его детям 
приходится страдать? Даже в нашем грешном мире не существует таких родителей, которые желали бы причинить 
страдания своим детям. 

Так почему же Бог заставляет человека идти по пути лишений? Этот провиденциальный путь поверг Бога в скорбь! 
Сумев представить себе положение Бога, мы поймем, как Он несчастен. Какие бы лишения и трудности нам ни выпали, 
они продлятся не более нашей жизни, а наша земная жизнь — не дольше одного века. 

Нам надлежит изо дня в день проявлять сыновнюю почтительность и верность, чтобы ободрить и поддержать Бога. 
Тому, кто эгоистично жалуется, нет ни прощения, ни покоя нигде во Вселенной. 

Печаль Бога 

Каждый раз, когда мы пытаемся проложить мост над пропастью, отделяющей нас от Бога, сатана пытается его 
разрушить. Кто охраняет этот мост? Только Бог и духовный мир знают это. Люди не ведают, насколько несчастны Бог и 



мир ангелов, которым приходится воссоздавать творение и идти по пути восстановления. Чем дальше откладывается 
достижение совершенства, тем дольше Бог должен оставаться в таком невыразимо печальном положении. 

Что бы вы стали делать, оказавшись на месте Бога? Даже если мы и испытываем лишения, то это продолжается не 
дольше, чем несколько десятилетий нашей жизни. 

Вы говорите, что усердно работаете в Церкви Объединения. Но сколько лет вы это делаете? Самые старшие пришли в 
Церковь около 15 или 16 лет назад. Многие из вас являются членами Церкви даже меньше десяти лет. В этом случае 
говорить о страдании и боли просто смешно. Грешным людям выпал жалкий жребий — им нужно заплатить долг на 
вселенском уровне, но как это сделать — никто не знает. Нельзя допускать и мысли о том, чтобы пожаловаться Богу! 

Понимая положение Бога, мы должны относиться к нашему Родителю с почтительностью. Тот, кто старается облегчить 
страдания родителей, становится самым почтительным сыном. 

Жертвенность Мессии 

Кто такой Авель? Именно Авель, преодолев путь лишений, должен восстановить и вернуть Богу объект Его любви. Он 
должен подчинить себе Каина, опираясь на сердце, полное любви. На горизонтальном уровне Авель занимает 
положение Бога. Подобно Богу, Который любит падшего человека, Авель, питая в Сердце любовь к Каину, должен 
восстановить его ценой своей жизни. Путь Авеля — жертвенный. Итак, любовь Бога может воплотиться на земле. Все 
склоняют головы перед тем, кто пожертвовал своей жизнью. Так история Авеля стала историей самопожертвования. 
Это основное учение в Библии. 

Как несчастен Бог, Которому приходится в таких обстоятельствах направлять историческое провидение! Мессия — это 
тот, кто несет на себе бремя ответственности за весь мир и говорит Богу: «Пожалуйста, отдохни. Возложи на меня Свой 
крест искупления». Вот почему Иисус молился в Гефсиманском саду такими словами: «Не как Я хочу, но как Ты». В них 
он выразил свое желание дать Богу отдых, приняв на себя Его крест. Все страдания Бога в духовном или физическом 
мире Мессия должен взвалить на свои плечи. Поэтому, даже страдая, Мессия не вправе думать о своих страданиях. 
Сколько бы мы ни страдали, это продолжается не более ста лет. Не стоит и говорить о том, что такой период 
невозможно преодолеть. 

Сколько бы мы ни трудились, мы не должны забывать о своей вине перед Богом. Как грешные люди, живя в вере, мы 
не должны гордиться собой, как бы нам этого ни хотелось. 

Полное самоотречение 

Что представляло собой грехопадение? Все рассматривалось с эгоистической точки зрения, и в результате появилась 
жалоба. В конце концов начался бунт. Следовательно, жаловаться для верующих совершенно недопустимо. 

Жизнь в вере надо начать с самоотречения. Никогда не делайте сравнений! Вспомните, какой урок был преподан 
Петру. Когда Иисус упомянул о кресте, Петр спросил его, что будет с Иоанном. Иисус ответил, что это его не касается, 
правда? Как только вы вздумаете сравнивать себя с другими, у вас начнутся жалобы и недовольство. Глаза, которыми 
вы сравниваете, — глаза сатаны. Они — наследие архангела. 

Искореняйте любое проявление эгоизма. В полном самоотречении, устремившись к Богу, вы заслужите в Его глазах 
полное оправдание. Отказ от эгоизма приведет вас к полному искуплению. Полное искупление откроет путь к 
воссозданию. 

Именно в этом заключена суть религии. Без понимания сути действительно трудно вести жизнь в вере. Религиозные 
теории создаются в результате накопленного исторического опыта. Без понимания сути трудно исповедовать религию. 
Религиозные книги остаются непонятными. 

Если кто-то приносит огромную жертву во имя Бога, тому в будущем Бог воздаст в объеме, большем, чем принесенная 
им жертва, потому что перед таким условием искупления склоняются и Бог, и сатана. Совершенное воссоздание 
становится возможным только через полное самоотречение. Не жалуйтесь, соблюдая жизнь в вере. Может быть, вы 
скажете: «Я не могу отдать больше». Но вы вправе делать такой вывод лишь после того, как, приложив все усилия, 
окажетесь на грани смерти. 

Жаловаться, выражать недовольство — значит, по сути, обвинять Бога. Но человек должен заплатить свой долг Богу, 
поэтому мы, люди, ни в коем случае не должны роптать на Него. 

До сих пор моя жизнь была именно такой. Я никогда не жаловался, хотя был в тюрьме и от пыток у меня шла горлом 
кровь. Даже когда против нас выступает весь мир, мы должны испытывать благодарность, зная, что тем самым мы 
прекращаем все отношения с сатаной. Естественно, что, пока существует неприязнь, мы сталкиваемся с 
противостоянием. 



Не жалуйтесь. Будьте благодарны! Давайте молча следовать своим путем! 

Проповедь в День Бога, 1973 год 

1 января 1973 года, Территаун, Нью-Йорк 

  

Как вам известно, сегодня — шестой День Бога. С тех пор, как был провозглашен этот день, не имеющий прецедентов в 
истории, прошло пять лет. Это событие исторической важности. 

В этом мире много памятных дат — дни рождения, дни рождения родителей, страны, например День независимости. На 
земле много стран и народов, в которых отмечаются свои национальные праздники, устраиваются свои церемонии. 
Если страна в свое время находилась под иностранным господством, самый счастливый праздник в ней — день 
независимости или день освобождения. Представьте себе, что кто-то потерял своих детей и сегодня нашел их. Разве 
это событие не сделает этот день самым счастливым в жизни этого человека? Вторым по значению из счастливых дней 
должен быть день Благословения, или свадьбы. 

Но хотя у нас столько знаменательных дат, мы никогда не праздновали День Бога. Обращаясь назад к истории 
человечества и рассматривая ее в свете Божественного провидения, мы поймем, что учреждение Дня Бога возможно 
лишь после того, как все другие знаменательные дни будут посвящены Богу. В нашей жизни есть много важных, 
знаменательных дат, но никому не пришло в голову посвятить один день исключительно Богу, Его празднику. 

Изначальный День Бога 

Если бы в Эдемском саду Адам и Ева не совершили грехопадения, день их совершеннолетия стал бы днем 
величайшей радости для Бога и людей. В счастливейший день их жизни они получили бы Божье благословение на 
брак. Этот день стал бы одновременно днем Истинных Родителей всего человечества и явился бы вехой, 
знаменующей начало прекрасной семейной жизни. Их семья олицетворяла бы собой будущие семьи на земле, отчего 
этот день стал бы радостным для Бога и всего творения, включая архангелов. Это был бы истинный День Бога. Бог и 
вместе с Ним все творение приняли бы и приветствовали совершенных людей как хозяев земли. Согласно принципу 
творения, этот день стал бы Днем Бога, Днем детей, Днем мира и Днем творения. 

Однако человек пал, и эти праздники так и не появились. Согласно Принципу, восстановление осуществляется в 
обратном порядке относительно порядка совершения ошибки. Чтобы восстановить День Бога, мы должны вначале 
восстановить дни родителей, детей и творения. 16 апреля 1960 года (позднее перенесен на 1 марта по лунному 
календарю) мы впервые учредили День родителей. С этого момента мы на прочном основании начали восстановление 
на уровне личности, семьи, нации и мира. Вскоре на основании Дня родителей мы смогли учредить День детей.  

Прежде в человеческом обществе никогда не было семьи, которую мог бы признать Бог. Не было истинных, то есть 
безгрешных, родителей, истинных детей. Чтобы дети мира возродились как братья и сестры, им нужны общие 
родители, способные даровать им возрождение. Теперь у нас есть День детей, знаменующий наше возрождение как 
истинных детей Истинных Родителей. Опираясь на основание Дня родителей и Дня детей, мы смогли учредить День 
творения. Затем, все эти праздники, установленные на национальном уровне, должны были перейти на мировое 
основание. 

Освященная земля 

В 1965 году состоялось мое первое мировое турне, в ходе которого я посетил 40 стран. В этих странах я освятил 120 
участков земли. Образовав Истинную Семью с Истинными Родителями и Истинными детьми, я соединил эту семью со 
всем миром, для чего освятил множество участков земли в разных местах. Выполняя эти условия, я вывел свою 
миссию на мировой уровень. 

Иисус также желал исполнить свою миссию, полагаясь на избранный народ Израиля. Если бы ему это удалось на 
уровне рода или племени, он смог бы продвинуться на национальный уровень. Если бы Иисус исполнил свою миссию, 
он смог бы учредить День Бога еще при своей жизни. Но Иисус был распят, и его миссия осталась незавершенной. 

Вот почему мне досталось учредить День Бога, что я и сделал в 1968 году. Однако я смог сделать это лишь после того, 
как провозгласил все остальные дни. И теперь, когда все четыре основных праздника провозглашены, Божье 
провидение восстановления может выйти в главное русло. 

Из-за грехопадения во времена Адама и Евы об этих праздниках не могло быть и речи. Вы знаете, что человек пал, 
находясь на вершине стадии роста, до того, как достиг стадии завершения. Чтобы человек смог перейти со стадии 
роста на стадию завершения, ему необходимы такие родители, которые не запятнаны грехом. Однако из-за 



грехопадения Адам с Евой, так же как все последующие родители, оказались на уровне, гораздо ниже стадии роста. 
Чтобы человек мог спастись, взойти на следующий уровень, нужны Истинные Родители, которые несут возрождение. 

Чтобы преодолеть последнюю ступень стадии роста, мы должны пройти семилетний путь. Каждая ступень стадии роста 
подразделяется на три более мелкие стадии, всего их получается девять. Совершенство наступает на вершине стадии 
завершения и обозначается числом 10. Каждая стадия включает в себя семилетний путь, следовательно, высшей точки 
можно достичь только через 21 год. Поэтому человек считается совершеннолетним, когда ему исполняется 21 год. 

После дня Святого Бракосочетания в 1960 году я должен был многого достичь за семь лет — до 1967 года, когда я смог 
начать работу на следующем уровне. В течение семи лет я утверждал позицию Истинных Родителей. Заняв эту 
позицию, я трудился над тем, чтобы открыть врата, проторить путь, ведущий с индивидуального уровня на семейный и 
даже на уровень нации и мира. 

Второй семилетний путь 

Начался второй семилетний путь. Если бы не грехопадение, первого семилетнего пути было бы достаточно, но 
грехопадение обусловило необходимость второго пути. 

Например, до пришествия Иисуса Христа существовал избранный народ Израиля. Иисус и избранный народ должны 
были соединиться в одно целое. Но из-за безверия народа Иисус не смог исполнить свою миссию, стать Истинным 
Родителем в течение своей жизни на земле. Для восстановления искуплением мы должны пройти через все это. Когда 
человек, занимающий положение родителя, выполняет свою миссию, те, кто занимает положение детей, также 
обретают возможность выполнить свою миссию. Родители и дети должны вместе восстановить страну, а затем — весь 
мир. 

Наша миссия состоит в том, чтобы восстановить народ, утративший свою богоизбранность во времена Иисуса. Учредив 
три праздника — День родителей, детей и творения, я получил право учредить День Бога в конце первого семилетнего 
пути. 

В течение второго семилетнего пути все дети, которые унаследовали основание, заложенное Истинными Родителями, 
получили возможность выполнить свою миссию на национальном и мировом уровне. Во время второго семилетнего 
пути нам требовалось восстановить нацию на стороне Бога, чтобы то, что не было сделано во времена Иисуса на 
основании избранного народа Израиля, было осуществлено благодаря нам. 

Изначальный замысел Бога состоял в том, чтобы Иисус пришел на прочное национальное основание и сразу же смог 
приступить к исполнению своей миссии. Но Иисусу пришлось начинать восстановление с низшего уровня. Если бы он 
опирался на национальное основание и пользовался поддержкой современников, он смог бы открыть путь на мировой 
уровень еще в то время. Иисус, Мессия, пришел с миссией Истинных Родителей. Изначально Истинным Родителям 
назначалось прийти на прочное национальное основание избранного народа. В этом случае Иисус мог бы осуществить 
провидение восстановления на мировом уровне без предварительного выполнения условий искупления. 

Соединяя духовный уровень с физическим 

Распятие Иисуса сделало невозможным соединение духовного уровня с физическим. Поэтому наша цель состоит в 
том, чтобы исправить эту ситуацию. Если бы нам удалось осуществить свою миссию на национальном уровне, 
Истинные Родители могли бы приступить к исполнению своей духовной миссии на мировом уровне и впоследствии 
соединить духовный уровень с физическим. 

Мы начинаем этот год на национальном уровне духовного восстановления. В настоящее время мы нацелены на 
мировой уровень. Второй семилетний путь должен закончиться в 1974 году. До этого нам требуется связать 
достигнутое на мировом уровне с духовным восстановлением национального уровня. Если бы нам действительно 
удалось осуществить в национальном масштабе физическое восстановление, перед нами сразу открылся бы путь на 
мировой уровень. 

Неслучайно Корея недавно начала некоторые реформы, основанные на оживлении диалога между Севером и Югом. 
Если бы Иисус мог работать на национальном уровне и объединить израильтян, это дало бы ему основание перейти на 
следующий уровень. В настоящее время корейцы стоят на национальном основании, заложенном нашими Истинными 
Родителями. И если они поднимутся до мирового уровня, то смогут успешно выполнить свою миссию богоизбранного 
народа в самом ближайшем будущем. Когда я приезжал сюда в ходе своего четвертого мирового турне, я уже перешел 
уровень национальной миссии и в настоящее время соединяю его с уровнем мировой миссии. 

Распространение до мирового уровня 

Поскольку США являются передовой страной мира, я надеялся, что за три года, начиная с прошлого, мне удастся 
осуществить восстановление на мировом уровне. Тогда наше Движение могло бы сделать резкий скачок в своем 



развитии. В Корее уже достигнут национальный уровень, поэтому, если теперь члены Церкви в США объединятся со 
мной и выполнят свою миссию, мы сможем добиться восстановления всего мира. Более того, я намерен привлечь силы 
из Европы и с Дальнего Востока, чтобы сосредоточиться на работе здесь. По завершении третьего семилетнего пути 
наша идеология должна стать ведущей в мире. Когда я говорю о переходе с национального уровня на мировой, я 
подразумеваю, что могу достичь той отметки, которая уже достигнута в Корее. Я хочу, чтобы вы имели это в виду, когда 
приступите к выполнению своей миссии. 

То, что вы делаете в США, пойдет на пользу не только этой стране. Вы стоите на основании, заложенном корейцами, 
сосредоточенными на моей миссии. Это означает, что вам удастся осуществить свою миссию на мировом уровне, когда 
вы унаследуете то, что сделал я. Вы пока еще не можете осуществить свою миссию без моей помощи. Это трудно, это 
может показаться невозможным, но, если вы будете действовать упорно и объединитесь со мной на основании, 
которое я уже заложил, вы с ней справитесь. Восстановление искуплением станет реальностью, если вы возьмете на 
себя ответственность за всех и исполните условия искупления. 

Теперь, когда на земле есть Истинные Родители, вы должны выполнить то, что не было исполнено обитателями 
огромного духовного мира, включая Иисуса. Вы должны понять, что на вас лежит ответственность за исполнение также 
и их миссий. По сути вы должны сыграть роль Иисуса: восстановить себя на индивидуальном уровне, а затем заняться 
восстановлением семьи и рода. В этой роли вы занимаете положение Иисуса, при жизни добившегося подобных 
результатов на физическом уровне со своими 12 апостолами, 70 учениками и 120 последователями. Поэтому в 
настоящее время члены Церкви Объединения должны расширить восстановление рода до национального масштаба. 
Вы должны во многих отношениях превзойти величием самого Иисуса, быть выше, чем все покойные святые, которые, 
прожив жизнь, не завершили свою миссию ни в духовном, ни в физическом плане. 

Учитывая все это, постарайтесь не отрываться от меня. Потом все вместе мы сможем перейти на следующий уровень 
— уровень всемирного развития. Пока что христиане и святые платили мучениями, невыразимыми страданиями и 
лишениями всякий раз, когда пытались исполнить свою миссию, поскольку миссия Иисуса осталась незавершенной на 
физическом уровне. Наш долг — завершить восстановление как духовно, так и физически. Поэтому, даже столкнувшись 
с невероятными трудностями и страданиями на своем пути, мы должны одолеть их, чтобы завершить все, что мы 
должны сделать за свою жизнь. После того как мы исполним все условия на духовном уровне, мы непременно завоюем 
все, что относится к физическому уровню. Ориентируясь на эту формулу, мы успешно завершим свою миссию. Но это 
будет нелегко, если у нас не хватит решимости пожертвовать собой во имя великого дела. 

После третьего семилетнего пути, к 1981 году, мы должны найти выходы во всех направлениях. Мы исполним миссию, 
не завершенную Иисусом и святыми. Понимаете ли вы это? Лишь по-настоящему осмыслив эти факты, вы сможете 
найти свое место в Божьем провидении и понять, насколько вы выросли. Хотя вы этого не понимаете, я, тем не менее, 
воплощаю в жизнь формулу Принципа. 

Но вы должны понимать, что праздники, такие, как День родителей, детей, творения и Бога, празднуются только в 
масштабах нашей Церкви, внешний мир не признает их. Истинные Родители посвятили себя всему миру. По сути день 
не станет особенным, если его не признают все люди мира. А разве эти дни признаются в мире? Нет. Поэтому мы 
должны понять, как горько Богу, как томится Его Сердце оттого, что эти дни отмечает лишь горстка людей. 

Мы попадем на Небеса после того, как отпразднуем День Бога, родителей, мира и детей на мировом уровне. Мы 
сможем взойти на Небеса, только прожив достойную жизнь на земле. А можем ли мы назвать свою жизнь достойной? 
Вы говорите «нет». Это означает, что, если кто-то из вас умрет сегодня, он попадет в рай или в более низкую область 
духовного мира, но не на Небеса. Такова позиция Принципа. Мы стремимся подняться над уровнем нации и 
возвыситься до уровня всемирного провидения. Только это позволит нам изменить мир. 

В Церкви Объединения есть благословленные семьи. Если я не смогу осуществить идеал объединения на всемирном 
уровне в сотрудничестве с вами, благословленными семьями, мне будет трудно взять вас с собой, если вы не будете 
мне помогать. Мне придется тащить вас. Но дело сильно осложнится, если мне придется тащить за собой всех членов 
Церкви Объединения. Изначально в Принципе не было термина «второе пришествие», когда речь шла о семейном 
уровне. Учитывая это, я всерьез думаю о том, как поднять вас над уровнем нации, возвести на уровень мирового 
провидения. По сути я открыл путь к следующему уровню мирового провидения. Делая это, мудрый человек 
постарается вернуть страну Богу, осуществляя тем самым всеобщую надежду. 

Падение или развитие коммунистического и демократического мира ничего не значит в глазах Бога. Если существует 
избранная Богом страна, ядро которой составляет один человек, у человечества есть надежда, даже если 
коммунистический и демократический мир будут разрушены. Если я преуспею в своей миссии восстановления семьи и 
страны согласно Божьему выбору, весь мир будет восстановлен. Но Бог готов пожертвовать также и моей семьей, 
чтобы спасти весь мир. 

Зная об этом, вы сможете объединиться в великой гармонии вокруг новой объединяющей цели Божьего провидения 
восстановления. Если вы разобщены, как ученики Иисуса, не рассчитывайте, что ваши свершения принесут какие-либо 
плоды. Члены Церкви Объединения должны объединиться в совершенной гармонии. Никогда не критикуйте друг друга. 
Никогда не отказывайтесь отправляться в путь, иначе вам никогда не достичь цели. Это — великий закон: мы идем по 
дороге, где движение возможно только в одном направлении, и нам нельзя поворачивать назад. 



Сейчас мы, оказавшись в трудной ситуации, тем не менее полны надежды, так как устремлены к ясной цели. К 1981 
году, к концу третьего семилетнего пути, вы должны окончательно сплотиться вокруг Истинных Родителей и набраться 
решимости достичь своей цели, каких бы трудов это вам ни стоило. 

Беспрецедентная задача 

Мы делаем то, о чем другие люди, другие страны не могли даже мечтать. Чтобы Божье дело не потерпело провала, мы 
должны выполнять свою задачу серьезно и самозабвенно. Мы ни в коем случае не можем потерпеть неудачу, так как с 
нами Бог и Божественный Принцип. Насколько вы честны в своей привязанности к Истинным Родителям, насколько 
горячи ваши молитвы об успехе великого дела, как напряженно вы для него трудитесь — все это имеет огромное 
значение. Исполнившись решимости, вы достигнете подлинного успеха во всем. 

Вы на своем пути можете остановиться и передохнуть, только я никогда не могу себе этого позволить. Если бы во 
времена Иисуса избранный народ объединился с Мессией, этот народ не был бы обречен на скорбный крестный путь. 
Мы должны быть готовы поставить себя на место еврейского народа и нации Израиля и успешно осуществить свою 
миссию. Представьте себя на месте первосвященника во времена Иисуса. Поставьте себя даже на место царя, чтобы 
выполнить назначенную вам миссию. Если вы не до конца понимаете то, что я вам говорю, как вы можете воплотить 
все замыслы? Что подразумевается в словах Евангелия: «Кто хочет душу (жизнь) свою сберечь, тот потеряет ее; а кто 
потеряет жизнь свою ради Меня, тот обретет ее» (Матф. 16:25)? Если вы поймете смысл сказанного, то поймете, что 
вам под силу сделать все ради дела, даже если на карту будет поставлена ваша собственная жизнь. 

Небесная сторона настроена серьезно, и Бог очень надеется, что на этот раз Его провидение успешно завершится. 
Почему это так? Мы понимаем, что за историей человечества стоит Божья воля. Люди не сознают, что их поведение 
ведет к саморазрушению, уничтожению их семей, стран, всего мира. А если люди поймут, что Бог руководит ими по 
Своей воле, они смогут сплотиться вокруг Него. Если люди мира будут продолжать жить, не сознавая Божьей воли, они 
погибнут. Мы исполняем главную роль, и, понимая происходящее, мы должны быть серьезно настроены на успешное 
завершение своих миссий. 

Если вы, поборники Принципа, тоскуете по тому, что у вас было раньше, оглядываетесь назад и вам недостает того, что 
вы имели в прошлом, вы обречены на неудачу в глазах Бога. У вас есть пять духовных чувств. Я знаю, что у вас также 
есть внутренний голос, который велит вам продолжать путь, не ограничиваясь рамками нью-йоркской и даже 
американской семьи. Вам предназначено пройти сквозь невыразимые трудности и свершить на физическом уровне то, 
чего не удалось Иисусу. Вы должны свершить больше, чем Иисус, потому что вы физически живые. 

Вам нужны Истинные Родители 

В своих беседах на тему о Благословении я говорил, что вы должны посвятить три года жизни общественному 
служению и вырастить троих или более духовных детей, чтобы получить Благословение. Но это не просто слова. Три 
года вашего общественного служения — это жизнь, полная самоотдачи и жертвенности. Воспитывая духовных детей, 
вы должны также подготовить их к Благословению. Но даже исполнив это условие, вы не попадете на Небеса 
самостоятельно. Без Истинных Родителей вы не взойдете на Небеса. Максимум, на что вы способны, — это выполнить 
пять процентов от целого. Бог и наши Истинные Родители выполняют остальные 95%, благодаря чему вы можете 
достичь уровня 100%. Без основания, заложенного Истинными Родителями, этот уровень останется для вас 
недосягаем. 

Что вы на самом деле знаете о Принципе? Вам дано право быть детьми Истинных Родителей, и, если вы будете 
держаться за них и станете с ними единым целым, проявляя полное послушание, вы достигнете цели. Вас учили, что у 
вас есть Истинные Родители, но реально вы не понимаете, что это значит. Ваше чувство к Истинным Родителям 
должно включать нечто большее, чем то, что вы испытываете по отношению к своим физическим родителям. О 
центральной семье вы должны думать больше, нежели о своей физической семье. Вы должны знать о стране, 
избранной Богом, и тосковать по ней больше, чем по своей родине. Если у вас нет такого чувства, вы будете постоянно 
пребывать в сомнениях, метаться между двумя целями. Если бы кто-то сказал, что физические родители вам не 
родные, что бы вы почувствовали? Могли бы вы при каких-либо обстоятельствах отказаться от своих родителей? Даже 
если бы вам угрожали повешением, вы все равно признали бы своих родителей. А если это справедливо в отношении 
физических родителей, насколько более справедливо это должно быть в отношении Истинных Родителей? Вот чему 
нас учит Принцип. 

Едины ли вы со мной на индивидуальном уровне? Едины ли вы со мной на семейном уровне? Едины ли вы со мной на 
уровне рода, страны и мира? Может ли кто-то или что-то оторвать вас от меня? Терпя побои и рискуя жизнью, вы 
сохраните послушание и преданность и не сойдете с Небесного пути. Таково одно из основных положений идеологии 
Церкви Объединения. 

Самые устрашающие и самые прекрасные слова — Истинные Родители. Даже Бог пребывает перед ними в священном 
трепете, как и сатана. Людям, живущим в мире греха, трудно оценить значение Истинных Родителей и заставить себя 
стать их истинными детьми, но тем не менее, если они пойдут неверным путем, они заслужат осуждение. Итак, слова 
«Истинные Родители» справедливо вызывают страх. Сатане от них также страшно, потому что он теряет людей, 
которые привязываются к Истинным Родителям. Со Своей стороны Бог призывает нас служить Истинным Родителям, 



тогда как сатана стремится оторвать нас от них. И мы, находясь между ними, боремся за то, чтобы принадлежать 
стороне Бога. Вы должны очень хорошо понять, что стоите на грани между жизнью и смертью; шаг вправо или влево 
определит, где вы окажетесь — в жизни или в смерти. Все это очень серьезно. 

Знайте свое место 

Вы должны знать свое место, понимать, где находится Бог и какое место отведено вам в провидении восстановления. В 
начале нового года мы должны полностью уяснить свои позиции. Наше положение требует, чтобы мы выполняли свою 
миссию восстановления мира, возвращения мира Богу. Это наше общее большое дело, в котором участвует даже Бог. 
Если нам не удастся выполнить свою миссию за время нашей жизни, мы должны будем вернуться из духовного мира, 
чтобы помочь людям на земле, и тогда, согласно принципу воскрешения через возвращение, мы будем подниматься с 
уровня на уровень, пока не достигнем совершенства. 

Итак, находясь на земле, мы должны серьезно относиться к своей миссии, чтобы однажды встретиться с Богом в сфере 
Его Сердца, свободные от греха и сатанинского влияния. Пока все не произойдет именно так, можно считать, что таких 
праздников, как День Бога, родителей, детей и творения, не существует в подлинном смысле. Мы должны сделать эти 
дни святыми в самом истинном смысле, чтобы иметь возможность славить Бога и испытывать в эти дни истинную, 
беспредельную радость. И наконец не только наша Церковь, но и все население мира сможет праздновать День Бога, 
родителей, детей и мира. Пока эти праздники не станут общими для всех людей, мы не сможем получать от них 
подлинную радость. Мы должны исполниться железной решимости, чтобы вынести все, пока не наступит день, когда 
мы сможем отмечать эти праздники вместе со всеми людьми мира и никто не будет чинить в этом препятствий — ни 
люди, ни сатана. Мы должны идти вперед до тех пор, пока не завоюем этот день радости, которую мы сможем 
разделить со всеми людьми. Я должен напомнить вам: если вы отойдете в мир иной, не достигнув этого результата, 
вам придется вернуться, чтобы доделать то, что вы не успели. 

Так давайте наберемся решимости и исполним все при жизни, по возможности в более короткие сроки. Давайте 
зададимся целью посвятить всю свою жизнь великому делу и достичь цели. Помните, мы усердно трудимся, чтобы 
устроить праздники для людей всего мира и порадоваться вместе с ними. Не позволяйте себе отвлекаться от этой 
мысли ни на минуту. Я хочу, чтобы вы посвятили себя великому делу. Если вы полны решимости и готовы пообещать 
Богу, что добьетесь цели при жизни, поднимите руки. 

Теперь, если у вас есть вопросы, можете их задать. Если вы не задаете вопросов, могу ли я считать, что вы поняли все, 
что я говорил? Вы хорошо подумали? Того, о чем я говорил, нет в книге Принципа. В ней вы прочтете о провидении до 
времен Иисуса. То, что написано в этой книге, относится к прошлому. Во времена Иисуса люди должны были уверовать 
в его слова, но вы должны понимать их и воплощать на деле. 

В мире, который нас окружает, много путаницы, но с точки зрения Принципа все можно разрешить. Не того Принципа, 
который описан в книге, а того, который я хочу вам открыть сейчас. Я уже могу кое-что открыть вам из того, что я 
воплотил в действительность. Остальное мне придется придержать. Истинные Родители, безгрешные и не 
запятнанные грехопадением, могут знать тайны Небес и открывать их, но никто больше не имеет на это права. Поэтому 
в ходе восстановления никто в мире не способен понять то, что приходится делать Истинным Родителям. Известные 
ученые, специалисты в области гуманитарных и естественных наук не могут этого сделать. Иисус, Истинный Родитель, 
не смог исполнить все, поэтому тот, кто теперь занимает положение Истинных Родителей, должен начать свою миссию 
с восстановления. 

Ожидая повторного рождения 

Вы утверждаете, что готовы помогать мне. Но как бы вы ни старались, некоторые вещи вам не доступны. Тех, кто еще 
не восстановлен, можно считать неродившимися. Как может человек, который еще не родился, понять то, что ему хотят 
сказать родители? Вы не можете утверждать, что готовы слушаться меня или помогать мне, потому что вы еще не 
родились. Вы говорите, что трудитесь во имя Истинных Родителей, однако это не так. Вы трудитесь, чтобы заложить 
основание для своего рождения. Вы все еще находитесь в материнском чреве, развиваетесь, получаете питание. То 
есть вы фактически не можете заявлять, что помогаете Церкви Объединения. В действительности вы сможете сказать 
это лишь после того, как родитесь повторно. Тогда вы сможете сказать, что работаете вместе с Истинными 
Родителями, помогаете Церкви Объединения и все прочее. Питание, которое вы получаете, находясь в материнской 
утробе, принадлежит вам. Но больше вы ни на что не можете претендовать. 

Без наставлений Истинных Родителей вы не вступите на путь, ведущий на Небеса. В свете Принципа можно ли 
допустить возможность иного пути? Если вы действительно жаждете Царства Небесного, если вы хотите обитать в нем, 
наслаждаться и владеть им, вы должны испытывать привязанность и тягу к Истинным Родителям. Тогда вы 
переориентируете свои действия и мышление. 

На пути Принципа есть только Бог. Там нет сатаны, он — на всех других путях. Итак, если рядом с вами окажется 
сатана, значит, вы отошли от пути Принципа. Вы уверены, что идете по пути Принципа? Если вы действительно идете 
по этому пути, вы должны быть едины с Истинным Отцом, ощущать себя его частью. Даже если вы в какой-то мере 
вместе со мной, ваша физическая семья и внешний мир тащат вас назад. Вы должны быть свободны от мирских пут. До 
некоторой степени это так, поскольку вас не жалуют родители, братья, сестры и друзья. Если вы хотите следовать по 



пути Принципа, вы должны держаться за меня. Если вы со мной лишь частью своей души, сатана схватит вас с другой 
стороны. 

День и ночь, во сне и наяву вы должны думать о Принципе, размышлять, как вам выполнить свою миссию. Никогда не 
помышляйте о мирском. Иногда человек, расслабляясь, тянется к мирскому, говоря себе: «Там бы я достиг положения, 
имел собственность и т.д.». Когда вы отойдете в духовный мир, будет слишком поздно. Там вы поймете истинность 
того, чему я вас учил. Если вы действительно сумеете впитать в себя мое учение при жизни, считайте, что вам повезло. 
«Что вы свяжете на земле, то будет связано на небе; и что разрешите на земле, то будет разрешено на небе» (Матф. 
18:18). Жизнь на земле имеет крайне важное значение. 

Воспроизведение прошлого 

Путь длиной в 21 год олицетворяет 2000-летний путь еврейского народа, рассеянного по всему миру после того, как 
этот народ лишился собственной страны. Евреи этого не понимают. Все, что утрачено на вертикальном уровне, требует 
восстановления на горизонтальном. 

Во время нашей жизни вертикальные условия воспроизводятся на горизонтальном уровне. Поэтому в 
коммунистических странах верующие по-прежнему терпят мучения. Сколько людей, по-вашему, убил председатель 
коммунистического Китая Мао? Около 50 миллионов человек. Это число равно населению Кореи. А скольких убил 
Сталин? Несколько меньше — 30 миллионов человек пали в битвах на сталинских фронтах. 

За 60 лет, с момента возникновения коммунистической страны, необходимо восстановить 6000 лет человеческой 
истории посредством искупления на горизонтальном уровне. Исходя из этого, 1977 и 1978 годы являются наиболее 
критическими. Если к этому времени мы исполним свою миссию, коммунистический мир будет обречен на гибель. Ни 
один историк никогда еще не указывал на этот факт. Только мы знаем об этом. 

Люди не знают, что их ожидает в будущем. Счастлив тот, кто знает, что произойдет. Счастлива та семья или страна, 
которая знает свое будущее. Мы относимся к таким людям и должны быть благодарны за это. Вы действительно 
счастливы? Мы можем с уверенностью воскликнуть, обращаясь к миру: «Я знаю правду. Следуйте за мной! Я поведу 
вас к цели, намеченной для людей Богом». Такая убежденность делает нас счастливыми. Разве это не так? Вы хотите, 
чтобы я продолжил этот серьезный разговор? 

Я серьезный человек и думаю о серьезных вещах. Иногда у меня бывает несерьезный вид и я могу шутить и 
каламбурить, но мое сердце обливается кровью, в нем нет места легкомыслию. Бог также испытывает боль. Он 
скорбит, печалится, думая о том, что придется вынести человечеству. Но Он скрывает Свои эмоции. Если бы Бог вылил 
на вас всю свою боль, вас охватило бы отчаяние, не правда ли? 

Бог изо всех сил старается, чтобы вам было как можно легче преодолеть все препятствия, но, чтобы пересечь границу 
и перейти к следующему уровню, требуется заплатить искупление. Я пребываю в постоянной боли и тревоге, на моих 
плечах лежит огромное бремя, но я не показываю виду. Однако к молитве, когда я говорю с Богом, Который знает мое 
сердце, у меня неизменно серьезное отношение. 

Хотя вы и японцы, вы перестали быть потомками японских предков, так как стали детьми новой родословной Бога. 
Церковь Объединения дала вам такую возможность. Наше положение особое. Мы находимся в победной сфере, 
которая сводит на нет все притязания сатаны. 

Какую позицию вы занимаете? Не достигнув вершины стадии роста, вы не имеете права получить Благословение. Во 
времена грехопадения один мужчина и одна женщина были изгнаны из Эдемского сада. Поэтому в ходе 
восстановления один мужчина и одна женщина должны преодолеть враждебное окружение. Таково значение 
Благословения. 

Я провозгласил День Бога, День родителей, День детей и День творения на всемирном и вселенском уровнях. 

Вы можете получить Благословение и приобщиться к этой сфере, хотя еще и не преодолели путь, который прошел я. 
Вообще, как истинные предки нового рода, вы должны провозгласить собственный День родителей. Кроме того, вы 
должны учредить свой День детей, День творения и День Бога. Все это должны сделать сами члены Церкви 
Объединения. Именно с этой целью мы начали второй семилетний путь. 

Являясь потомками людей, совершивших грехопадение, вы должны подняться выше Адама и Евы и смело идти вперед, 
чтобы покорить сатану со всеми его притязаниями. Именно это подразумевается под всеобщим движением вперед. 

Так должны поступать не только мы, но и весь мир. Мужчины и женщины, старики и дети должны участвовать в этом 
шествии. Второй семилетний путь — это период всеобщего марша вперед. 

Я пожертвовал своими родственниками 



Я жалею единственно о том, что за 21 год не смог донести истину и свидетельствовать своим родственникам. О том же 
сожалел и Иисус. Я не мог говорить о своей миссии со своими родственниками. Разумеется, мои родители, братья и 
сестры чувствовали, что я великий человек и делаю великое дело. Но я так никогда и не смог раскрыть им драгоценное 
значение Принципа. Это моя боль. Я не мог выказать любовь своим родителям, братьям и сестрам, хотя они были 
физически очень близки ко мне. Вместо того мне приходилось любить людей, принадлежащих стороне Каина, больше, 
чем своих родных. Это, однако, обеспечило Церкви Объединения продвижение вперед. 

Не обладая любовью такой силы, вы не можете завоевать сердце своего Каина. А без Каина Авелю не выстоять. Если 
вы не воспитаете у людей большую сыновнюю почтительность, нежели у ваших собственных детей, вы не сможете 
вершить труд восстановления искуплением. Но для этого придется очень много пострадать. Если вы настолько 
поглощены любовью к людям, что забываете про еду и сон, вы непременно покорите их своей любовью. 

Я пережил подобные обстоятельства и создавал победное основание именно таким образом. 

Однако вы — это не я. Во второй семилетний путь вы можете отдать все, что вам дорого, своим родственникам, 
родителям, братьям и сестрам и стать мессией своего рода. Вы должны добиться в объяснении со своими 
родственниками того, чего не удалось ни Иисусу, ни мне. А добившись успеха в своем роду, в отношениях со своими 
родителями, братьями и сестрами, вы достигнете любой цели на уровне личности, семьи, рода, нации. И тогда вы 
откроете себе выход на всемирный уровень. 

Отправной точкой второго семилетнего пути является то, что Иисус желал сделать 2000 лет назад — открыть Божью 
волю Марии и Иосифу и дать им возможность деятельно участвовать в провидении. Я мог это сделать, но, если бы я 
обращал свою любовь прежде всего на родственников, Божье провидения восстановления не могло бы продвинуться. 

Всегда приходится жертвовать любимыми, приходится просить их нести крест. Провиденциальный путь Бога показал, 
что мы должны жертвовать своими возлюбленными детьми, семьей и родом и любить в первую очередь сатанинские 
семьи, сатанинский род. 

Бог любит и благословляет Своих врагов. Распятый на кресте Иисус молился: «Отче! прости им, ибо не знают, что 
делают» (Лук. 23:34). Иисус мог так сказать, так как знал Сердце Бога. 

Путь восстановления не пройти с помощью кулаков, его можно преодолеть только силой любящего сердца. Путь 
искупления должен быть именно таким. И всем нам надо это знать. Мы должны получить Благословение, которого не 
получил Иисус. Только так можно добиться полного восстановления и получить Благословение. 

Значение 1 июля 1973 года 

1 июля 1973 года, Территаун, Нью-Йорк 

  

Сегодня 1 июля 1973 года. Это — также и святой день. Для нас, членов Церкви Объединения, этот день исполнен 
особого значения. Сегодня в пять часов утра в главном здании собрались благословленные пары и лидеры нашей 
Церкви из многих стран мира. У нас состоялась важная церемония, во время которой они получили наставления. Я 
хочу, чтобы вы тоже их услышали. Моя сегодняшняя проповедь посвящена дню 1 июля 1973 года в свете событий, 
происходивших в течение последних трех лет в Америке. 

1972, 1973 и 1974 — это годы завершающей стадии второго семилетнего этапа второго 21-летнего пути искупления. 
Первый 21-летний путь был личным. Моя проповедь касается главным образом второго 21-летнего пути, пути 
родителей, который частично захватывает конец первого. С моим приездом в Америку для нас открылась редкая, очень 
важная и жизненно необходимая возможность для совместной работы. В 1972 году мы вместе с вами начинали этот 
трехлетний путь. Для того чтобы это стало возможным, я прежде сам прошел первый семилетний путь с 1961 по 1967 
год, а также первые четыре года второго семилетнего пути, с 1968 по 1971. 

Из Принципа мы знаем, что циклы истории повторяются в расширенном варианте. Поскольку 2000 лет назад Иисус не 
завершил свою миссию, необходимо, чтобы историческая модель повторилась в наше время, и нам приходится платить 
искупление за грехи, совершенные современниками Иисуса. Нам надлежит довести до конца его миссию. 

Принцип учит нас, что Мессия не может явиться в независимой стране; кроме того, он не может явиться во славе. 

Иисус явился, чтобы завершить провидение, опираясь на основании веры израильтян. Однако еврейский народ подвел 
его, Израиль не принял Иисуса. Иисус не довел свою миссию до конца, а еврейский народ лишился своего государства 
и был разбросан по всему свету. С того времени Бог готовил основание для явления Мессии, с целью завершить 
миссию Иисуса. Бог искал аналогичную страну, страну много настрадавшуюся, чтобы использовать ее в качестве 
платформы для Второго пришествия Мессии. 



Корея — избранная страна 

Избранной Богом страной стала Корея. Корея и Израиль схожи как по географическому положению, так и по 
характерным особенностям населения. В истории Кореи в различных формах повторилась модель борьбы Каина с 
Авелем: на протяжении своего существования Корея подвергалась нападению иностранных государств, но сама ни 
разу ни на кого не нападала. В Корее не прекращалась борьба как внутренняя, так и внешняя. Кроме того, на долю 
Кореи выпало испытать иностранную оккупацию (в течение 36 лет она находилась под властью Японии). Эти 36 лет 
страданий корейского народа символизируют 400-летнее страдание христиан в Римской империи и 400 лет, 
предшествовавших явлению Иисуса (для этого периода характерно колоссальное внутреннее и внешнее смятение). 
Чтобы заплатить искупление за этот период, Корее пришлось выносить страдания в течение 400 лет. 

Как вы знаете, японцы почитали женское божество. Кроме того, чрезвычайно важное провиденциальное значение 
имеет тот факт, что в последние 120 лет Япония совершила огромный скачок в сторону прогресса. За этот период 
Япония поднялась на вершину мира, став одним из наиболее высоконравственных государств. Однако пока Япония 
совершала внешнее восхождение на вершину мира, в Корее шло внутреннее, духовное развитие. Во-первых, Корея 
вобрала в себя 80 лет развития христианской истории и затем 40 лет страданий, что в совокупности составило путь 
протяженностью в 120 лет. 

Со времен Каина и Авеля, с тех самых пор, когда Каин убил Авеля, Каин занимал главенствующее положение в 
истории. В такой ситуации японский народ стоял на положении Каина, а корейский выступил в роли Авеля. В свете 
этого 40-летнее пребывание Кореи в подчинении у Японии соответствует модели расстановки сил по типу Каина и 
Авеля. Когда начался новый провиденциальный этап истории, последующий 40-летний период должен был увенчаться 
подчинением Каина Авелю и главенствованию Авеля над Каином. Святое Благословение 1960 года стало начальной 
вехой этого 40-летнего периода. Бог намеревается сделать 20-летие (с 1960 по 1980 год) периодом всеобщего 
прогресса на пути Небесного провидения. 

Двадцатилетие с 1960 по 1980 год символически эквивалентно 2000-летнему историческому периоду от Иисуса до 
наших дней. Кроме того, оно эквивалентно всему 6000-летнему периоду греховной истории. История Бога 
подразделяется на три части, имеющие четкие границы: формирование, рост и завершение, соответственно — 2000-
летний период до Ветхого завета, 2000-летний период Ветхого завета и 2000-летний период от Иисуса до наших дней. 
В совокупности получается 6000 лет. Бог намерен горизонтально восстановить 6000 лет вертикальной истории в 
течение искупительного периода продолжительностью в 20 лет. Следовательно, в этот период должны произойти все 
явления, символически выражающие или прямо отражающие все, что происходило в предшествовавшие 6 
тысячелетий. Данный 20-летний период будет характеризоваться беспрецедентным хаосом и смятением, события 
будут развиваться совершенно неожиданным образом. 

В ветхозаветные времена люди приносили в жертву животных. Во времена Нового завета жертвоприношением стал 
человек (сын). На последнем этапе развития истории искупление платят Истинные Родители. Начальным моментом 
новой эпохи в развитии истории стало явление Истинных Родителей. С этого же момента началась история Церкви 
Объединения. Теперь вся вертикальная история одновременно проигрывается горизонтально, с тем чтобы свершилось 
искупление, а после него — восстановление. 

Эра Истинных Родителей 

В первый период Божьей истории делался упор на отказ от материальных благ, так как в те времена в жертву 
приносились субстанциальные объекты творения. Поэтому в первые годы существования нашего Движения мы 
проповедовали отречение от материальных благ. Позднее, на втором этапе, мы стали делать акцент на жертвенности 
человека, или сына, то есть на самоотречении. На современном, завершающем этапе искупление платят Истинные 
Родители. Вот почему Истинным Родителям в завершающий период выпадают невероятные страдания, которые им 
приходится переносить. История восстановления может свершиться лишь при условии, что Истинные Родители 
целиком заплатят долг. Поэтому мне приходится отказывать себе во всем. Перед Богом я стою в положении плюса, или 
субъекта, а моя семья — в положении минуса, или объекта. Следовательно, моей семье, как моему объекту, 
приходится терпеть страдания. Объект тоже вынужден платить искупление. 

Народу, принимающему Истинных Родителей, также приходится быть в положении объекта. Этот народ обречен на 
страдания. Поэтому нация, в которой начинается миссия Мессии, должна выступить в роли страдальца и вынести 
неописуемые мучения. Все население страны должно испытать отчаяние. Затем в народе забрезжит свет новой 
надежды, которая распространится на всю страну. С новым пониманием истины придет новая надежда, новая жизнь и 
начнется новая история. С освобождением в 1945 году в Корею, страну-страдалицу, пришла надежда. Для Японии этот 
год стал гибельным, а для Кореи ознаменовался появлением новой надежды. 

Поэтому в тот период моя миссия состояла в том, чтобы день новой надежды засиял в семье, в народе и в нации. 
Таким путем Бог сможет восстановить Свой народ, Свою нацию, Свой род и Свою семью. Такова перспективная 
ситуация, в которой Корее отводится роль восстановленного Израиля. Поскольку Израиль был страной, в которой 
Иисус утратил надежду, с появлением Господа Второго пришествия Бог обретет надежду в этой нации и восстановит 
ее, утверждая в ней порядок. Иисус умер, потому что люди не уверовали в него. Утраченное основание заново 
обретается посредством надежды и веры, посредством принятия Господа Второго пришествия. 



Христиане неспособны объединиться 

Было важно, чтобы христианское население в Корее создало прочное основание для принятия Господа. Именно в то 
время народам великих держав надлежало защищать маленькую Корею. Поэтому я намеревался посвятить начальный 
этап своего общественного служения установлению хороших отношений с людьми, занимающими самые высокие 
посты. Но тогда среди высших слоев корейского общества было несколько христианских лидеров, которые стали 
инициаторами жесточайших гонений против нас, так что мне не удалось выполнить мой первоначальный план. 

Я говорю вам то, что никогда не говорилось и не будет сказано вновь, весть, которую я сообщаю вам сегодня, — 
единственная в своем роде. Так что я прошу вашего предельного внимания. 

Христианские лидеры высшего ранга не только оказывали влияние на высокопоставленных людей, они смущали весь 
корейский народ. Бог завершил Свои приготовления за три года: 1945, 1946 и 1947. До того как в 1948 году Корея 
получила независимость, я был одиночкой, обычным частным лицом. Никто в Корее не знал о моем историческом 
назначении. Поскольку мне была известна причина неудачи Иисуса, я развивал свою тактику и довел ее до 
совершенства. Не желая повторять его судьбу, я разработал разумную тактику. В то же время Бог, зная, что мой путь 
не будет гладким, со Своей стороны подготовил множество духовных групп, чтобы они свидетельствовали обо мне. 
Просто удивительно, как точно Бог все делает в соответствии с Принципом. Но как бы тщательно Бог ни готовил путь 
служения для Господа Второго пришествия, был определенный период, в течение которого человеку надлежало 
выполнить условие веры, как и во времена Иисуса. Христиане и корейское правительство в безверии отвергли меня, 
повторив ошибку, уже совершенную во времена Иисуса. Поэтому я не мог пойти по изначальному пути. Мне пришлось 
изменить направление. 

Во времена Иисуса еврейские религиозные лидеры и правительство воспользовались своей властью, чтобы 
преследовать Иисуса и распять его. Когда эта история повторилась в Корее, корейское христианское население 
приложило все свои усилия, чтобы расстроить мою жизнь. На меня обрушились гонения со стороны христиан. Когда 
Корея разделилась, произошло вынужденное разделение народа. В свете этих событий коммунистическое вторжение 
было неизбежным. Бог готовил христианство к принятию грядущего Господа. А когда христиане провалили свою 
миссию, гонения обрушились на корейские христианские церкви. 

Набравшись сил, коммунизм повел себя агрессивно: стал уничтожать христианское сообщество. Коммунисты вели все 
более яростное наступление, они старались уничтожить не только демократию и христианские церкви, но также и само 
христианство. 

Тем временем, даже когда коммунисты шли в наступление против христианства, Церковь Объединения переживала 
период внутреннего роста, и теперь ее развитие идет семимильными шагами. Наши силы нарастают, не уступая в 
темпах коммунистической агрессии. Мы призваны восстановить как ряды демократии, так и христианские церкви. Мы 
должны накопить достаточно сил, чтобы противостоять коммунизму. 

Святое Бракосочетание 

В 1960 году, спустя 14 лет после начала моего общественного служения, совершилось мое Святое Бракосочетание, 
брак Агнца, предсказанный в Библии. Итак, в 1960 году на земле появилась первая Небесная Семья. Это событие было 
таким же по значению, как и распятие Иисуса. Христиане, совместно с правительством, пытались уничтожить нас в 
1960 году. Тогда происходили невероятные явления. Накануне Святого Бракосочетания гонения обрушились на нас с 
небывалой силой. В частности, 12 человек, символизировавших 12 апостолов Иисуса, но с сатанинской стороны, 
собрались вместе, чтобы уничтожить меня в самый момент Святого Бракосочетания. В те времена меня окружали одни 
враги. Многие отошли от Церкви, пополнив ряды наших недругов. 

Ситуация достигла своего апогея 11 апреля 1960 года. Это был вопрос жизни и смерти. И в таких неблагоприятных 
условиях я одержал свою первую и самую важную победу. Я исполнил Небесный план. Во всей Божьей истории этот 
день был самым значительным. Это был день пришествия на землю Божьего сына, день, когда Божий сын встретил 
свою Небесную невесту. В тот день Бог впервые обрел Свое истинное основание на земле, чтобы затем расширить его; 
теперь у Него появилась точка отсчета. 

Иисус умер на кресте, не успев восстановить свою невесту. Поэтому во время его пребывания на земле основание не 
было создано, оно возникло в 1960 году, когда на земле свершилось восстановление Небесной невесты. Воскреснув, 
Иисус 40 дней занимался восстановлением своего духовного основания. А я, опираясь на наше Движение, могу 
восстановить обе сферы, как духовную, так и физическую. Следовательно, история Церкви Объединения берет свое 
начало в день Святого Бракосочетания. С этого времени началось новое служение, и теперь у Бога на земле есть 
истинное основание. Он может распахнуть Свое Сердце навстречу Своим детям. 

Вертикальная история должна быть восстановлена горизонтально. Следовательно, это время представляет собой 
новое начало истории восстановления. По важности оно символически эквивалентно временам Адама и Евы. Адаму и 
Еве так и не представилась возможность получить Благословение. Наши дни — это время, когда получает 
Благословение истинная Небесная супружеская пара. 



Во времена Иисуса процесс восстановления достиг стадии формирования. В новозаветные времена Бог восстановил 
стадию роста; однако стадия совершенства по-прежнему оставалась во власти сатаны. Поэтому мы должны ожидать 
трудностей на протяжении срока в 21 год, который будет состоять из трех периодов по семь лет. Эти три семилетних 
периода (21 год) закончатся в 1981 году. За 21 год мы горизонтально восстановим всю греховную историю. 

Во времена Моисея Бог непосредственно вмешивался в дела людей. Это почти противоречило Принципу, так как 
ветхозаветная история — это период формирования; тем не менее Бог вмешивался непосредственно. Почему Он так 
поступал? Потому, что хотел на примере Моисея показать эталон пути, чтобы впоследствии им мог воспользоваться 
Иисус. В свою очередь пример Иисуса показателен для нас. Вы понимаете? Итак, при горизонтальном восстановлении 
первое семилетие эквивалентно первым семи годам стадии формирования, когда Бог непосредственно вмешивался, 
являя Себя. Аналогично лидер должен быть примером для своих последователей. Таково значение первого 
семилетнего пути. В эти первые семь лет мне надлежало порвать все связи с сатаной, предотвратить любые ситуации, 
которые могли бы способствовать вторжению сатаны. Иными словами, я должен был искоренить любую возможность 
сатанинских нападок. 

Я плачу искупление за последователей Иисуса, подаю пример, следуя которому, люди мира добьются восстановления. 
Кроме того, мое служение на мировом уровне призвано наладить связи между всеми народами мира. С этой целью я 
проводил Благословение на нескольких уровнях. На Благословении мы выходим за рамки нации, расы и 
вероисповедания, что позволяет нам соединиться в чистоте как детям Бога. К 1967 году основание было полностью 
заложено. Благословение проходило в несколько стадий, самой последней из которых стало Благословение 777 пар. В 
числе 777 пар участвовали представители всех рас и народов, таким образом мы преодолели национальные границы и 
вышли на мировой уровень. Иначе говоря, я заложил основание для всеобщей победы, поскольку все страны послали 
своих представителей на Благословение. 

Эра упрочнения института семьи 

Второе семилетие — это путь, который надлежит пройти благословленным семьям. Это — век детей. Исторически 
первый период эквивалентен эпохе Ветхого завета, а второй — эпохе Нового завета. Иисус не восстановил свой народ; 
следовательно, в этот период надлежит восстановить народ, семью, род и нацию. Иисус не мог восстановить своих 
родных за неимением таковых, так как своей семьи у него не было. Он не мог до конца реализовать себя как сын. В 
наше время Небесные пары есть уже в разных уголках страны, они занимают положение, которого так и не достиг 
Иисус. Мы призваны восстановить свои семью, род и нацию. 

Посвящая себя общественному служению, Иисус оказался вынужден принести в жертву все, включая семью, мать и 
братьев. Чтобы восстановить семью в первое семилетие, мне пришлось бросить свою семью на произвол судьбы. Я 
преодолел первые семь лет первого 21-летнего пути, начавшегося в 1947 году, в духе Иисуса, говоря, что моими 
братьями и сестрами являются те, кто выполняет волю Бога. Никакие кровные узы не могли иметь для меня значения. 
Поскольку я заложил основание в первое семилетие, — а это именно то основание, которое дало вам всем 
возможность получить Благословение, — вы оказались в самом счастливом положении. Вы можете обратиться к своим 
родным. Вы можете проповедовать благую весть своей матери, сестрам, тетушкам и другим родственникам. Конечная 
цель восстановления — это восстановление Божьей семьи. Чтобы выходить и проповедовать на улицах, лучше 
вначале обратиться с проповедью к тем, кто вам наиболее близок. Итак, я хочу, чтобы вы шли с проповедями к своим 
родителям и родственникам. 

В мое время не было такой возможности. Первое семилетие первого 21-летнего пути было периодом тягчайших 
страданий. Рядом со мной не было семьи. Я отправился в Северную Корею, где подвергся жестоким гонениям и где 
мне приходилось работать только с чужими мне людьми. После освобождения из северокорейской тюрьмы я мог бы 
навестить своих родителей, до которых был всего один час езды на машине. Однако в то время я был занят с чужими 
людьми и тогда же окончательно расстался со своей семьей. Моя милая мама, которая любила меня больше всех, и 
мой возлюбленный брат пали жертвами коммунистического режима, я их больше никогда не видел. Я ушел от них, 
чтобы искать чужих. Вы пришли — и вот я здесь с вами. 

Такова история Церкви Объединения. Период первого семилетия первого 21-летнего пути был тем периодом истории 
Церкви Объединения, когда я особенно страдал. В первые пять лет второго семилетнего пути (1968-72 годы) я делал 
все, что мог, чтобы в какой-либо форме восстановить независимость Кореи перед своим отъездом в Америку. 

Церковь Объединения занимает положение Авеля, а последователи традиционных течений христианства — положение 
Каина. Чтобы, поступая мудро, победить Каина, я старался завоевать себе определенное положение и таким образом 
приобрести в Корее влияние. В Корее существует много церквей, но, если их сравнивать, окажется, что единственная 
живая среди них — Церковь Объединения. И я горжусь этим. Две тысячи лет назад Иисуса объявили врагом и распяли 
на кресте. Но в свое время в Корее я был рад гонениям, я учил Принципу и привел к истине многих людей. В нашу 
Церковь приходило много священников. Иначе говоря, христианская церковь стала нашей последовательницей. 

Соединение народов 

Я также создал большое Движение, связывающее народы Кореи, Японии и Китая. Корея занимает положение Адама. 
Поэтому всемирный Божий промысл не может начаться, пока Адам не наладит связь на дружеской основе со своими 



соседями. Я никогда не пренебрегал Японией и Китаем и изо всех сил старался связать их воедино, чтобы образовался 
красивый союз. Я связал эти три страны внутренними духовными узами. 

Иначе говоря, перед тем как приехать в Америку, я заплатил полное искупление. Я полностью выполнил свои 
обязательства перед Кореей, Японией и Китаем. Я дал Китаю самые исчерпывающие наставления. Если бы Китай 
последовал моим советам, его бы ни в коем случае не исключили из ООН. Через господина Кубоки, лидера японского 
отделения Церкви Объединения, я давал рекомендации генералиссимусу Чан Кайши. Занимая положение Адама, я не 
мог сообщаться с этой страной напрямую. Китай занимает положение архангела, поэтому мне приходилось прибегать к 
посредничеству Евы — Японии. Японцы в точности следуют моим наставлениям, они, проливая кровь и пот, борются с 
врагами. К 1971 году я подготовил почву: это было необходимо, и я это сделал. Теперь мне выпала возможность 
обосноваться в Америке, поскольку в Азии я свою миссию выполнил. Хотя Китай, не последовавший моему совету, 
потерпел поражение, я сохранил свое положение победителя, так как ответственность за исполнение моих 
рекомендаций лежала не на мне, а на Китае. 

Я завершил свою миссию в этой части мира и был готов к переезду в Америку. Если Китай занимает положение 
архангела на стадии формирования, то Америка играет роль архангела на стадии роста. Итак, я выбрал поле для 
решающей схватки в Америке. Америка занимает положение небесного архангела, и решающая битва и победа 
небесного архангела над сатанинским архангелом, коммунизмом, должна состояться на американской земле. 
Сатанинский архангел силен, во многих областях ему удалось добиться победы, коммунисты провозглашают на земле 
свое царство небесное, идеальный государственный уклад. Итак, в 1971 году я переехал в Америку, и началась новая 
фаза в развитии Божьего промысла. Теперь я здесь, и приближается последний бой. Я должен находиться здесь и 
должен подготовить небесного архангела так, чтобы он смог выстоять перед натиском сатанинского архангела. Именно 
Америка, а отнюдь не коммунисты, должна возвестить наступление Царства Небесного на земле. Иисус исполнял 
миссию общественного служения три года, в эти три года разразился конфликт. Аналогично, мое общественное 
служение в Корее продолжалось три года, оно также ознаменовалось конфликтом. В эти три года — 1972, 1973 и 1974 
— должен состояться решительный бой. Эти три года являют собой критический период борьбы, а самым тяжелым 
является второй год, вспомните, какие тяготы выпали на долю Иисуса во вторую половину его служения. От того, верно 
или неверно мы себя поведем во второй год общественного служения, зависит общий исход нашего дела. 

Божий промысл в Америке 

Направляя в Америку миссионеров, я поделил страну на две части. На восток я послал мужчину, а на запад — 
женщину. Потом для помощи в западный регион приехал один мужчина. На восток в то время приехал Пак Бо Хи, 
занявший положение Адама. Госпожа Ким Ён Ун заняла на востоке положение Евы, а господин Дэвид Ким занял на 
западе положение архангела. Итак, чтобы архангел осуществил свою миссию в Америке, первой должна была прийти 
Ева. Именно ей приходилось готовить место для соединения трех миссий в Америке. Однако единство не было 
достигнуто, и трое миссионеров оказались разобщенными. Это была роковая ошибка, поскольку она означает, что 
миссионерская деятельность в Америке не настроена на победу. 

Я разработал генеральную стратегию, как привлечь Америку на сторону Бога, но американцы не смогли ее, как следует 
понять. Когда я прибыл в Америку, меня должны были встречать объединенные войска, чтобы под моим началом 
вступить в величайшую в истории битву. Но их не было. В результате весь 1972 год мне пришлось посвятить не 
внешним делам, а укреплению наших внутренних рядов. В соответствии с Принципом я решил провести реорганизацию 
и сплотить наши силы к концу июня 1973 года. Поэтому перед совещанием я попросил всех американских лидеров 
открыть в каждом штате церковь, если не субстанциально, то хотя бы формально, и завести в каждом штате 
мобильную команду, тоже хотя бы формально. Таким образом будет создана структура, представляющая Церковь в 
глазах страны. Государственный центр Церкви занимает внутреннее положение, а мобильная команда, Крестовый 
поход за единый мир, — внешнее положение зачинщика. Ей надлежит выходить в массы, устраивать митинги и 
распространять истину среди людей. С точки зрения Небесной истории, очень важно, что я приехал и сделал это, и к 
концу июня, а июнь закончился вчера, мы завершили план. 

Осуществление предназначения Америки, которое является судьбоносным для всего мира, зависит от вас, 
руководителей мобильных команд, и от вас, представителей штатов, от вашей способности объединиться. 
Представитель штата представляет нас перед всеми американскими церквами религиозного сообщества, а 
руководитель Первого всемирного крестового похода является нашим представителем перед органами власти и 
мирянами. Поэтому представитель штата символически являет собой религию иудеев времен Иисуса, а руководитель 
мобильной команды — правительство времен Иисуса. Слияние воедино Иисуса, иудейской веры и правительства 
означало бы полное завершение пути. То же справедливо и в наши дни: единство представителя штата и руководителя 
мобильной команды вместе со мной — залог победы. Если бы эти три звена полностью объединились 2000 лет назад, 
Иисус стал бы их главнокомандующим. Тогда при его жизни эти силы могли бы смело двинуться на Рим, и Рим был бы 
завоеван силами Небес еще в те времена. Если я, руководитель мобильной команды и представитель штата 
объединимся, мы сможем пойти в наступление. 

Абсолютная необходимость единства 

Обретя единство и силу в Америке, мы останемся один на один с единственным врагом — Советским Союзом. «Марш 
на Москву» — таким будет наш девиз. Эта новая фаза начинается сегодня. Если бы ученики Иисуса двинулись на Рим, 
они бы настолько исполнились решимости, что, не задумываясь, отдали бы свою жизнь. Мы должны быть настроены 



так же решительно, повторяя: «Мы готовы отдать жизнь за победу». Если бы во времена Иисуса еврейский народ и 
мирское сообщество окончательно сплотились вокруг Иисуса, им была бы уготована величайшая победа. Но во 
времена Иисуса подобной решимости не было. Люди оказались неспособны объединиться и рискнуть своей жизнью, в 
результате народ рассеялся по миру. Иисус умер в одиночестве, один за одним погибли и его ученики. Не пожелав 
объединиться с Иисусом, они лишились наиболее благоприятной возможности — жить или умереть с Богом, а именно 
это — единственно верный жизненный путь. Иисус сказал: «Сберегший душу свою потеряет ее; а потерявший душу 
свою ради Меня сбережет ее» (Матф. 10:39). В то время важнейшее утверждение, содержащееся в этих словах, не 
было выполнено. 

Представители штатов и руководители мобильных команд должны сегодня понять, что нам очень посчастливилось: Бог 
даровал нам славный момент, в который нам выпадает честь умереть за Его дело. Следовательно, если мы будем 
настроены решительно, то не умрем. Это — главный залог победы. Лозунг 1 июля таков: «Вы должны полностью 
объединиться с Отцом». Это необходимо для нашей окончательной победы. Нам предстоит выдержать битву. Вы 
должны решительно сказать себе: «Я, а не Отец, буду солдатом передовой, пустите меня в бой». Приняв такое 
решение, вы совершите то, с чем не справился 2000 лет назад еврейский народ, только теперь ваше поле 
деятельности будет на мировом уровне. Вы меня понимаете? Это очень серьезный момент. Именно от этого 
значительного момента зависит победа или поражение Небесной нации. 

В этом зале собрались представители 10 стран: Кореи, Японии, Китая, Англии, Голландии, Франции, Австрии, 
Германии, Италии и Америки. Последняя является важнейшей. Мы творим новую историческую эпоху, представители 
10 стран собрались в одном зале, чтобы принять общее решение. Сам этот факт исторически знаменателен. Мы 
должны прийти к твердому убеждению, что 10 наций ради общего дела не пощадят жизни. Поэтому данный момент — 
исторический. Кто может это сделать? Поднимите руки те, кто готов на это, только те, кто в этом абсолютно уверен. В 
нашем распоряжении полтора года, чтобы завершить второй семилетний путь. 

В последние полтора года я встречался с многими членами правительства страны и с многими (около 60) сенаторами. 
Это также вытекает из стратегии единства пути и цели. В начале прошлого года я организовал тур публичных 
выступлений по семи городам Америки, в этом году я объеду с выступлениями 21 город, а на будущий год — 50 
городов. В эти три года мы должны сделать так, чтобы весь американский народ ознакомился с Принципом и знал о 
пришествии Господа. Таков третий путь восстановления Ханаана. 

Мы должны спасти эту страну и привести ее народ в Ханаан. Наша конечная цель — марш на Москву. Вы должны быть 
твердо убеждены в этом. Сейчас коммунисты стремятся завоевать Америку. Но этот план надо сорвать. Где должна 
произойти наша встреча с силами агрессора? Мы встретимся с противником в Азии, в Корее. В Азии создалась 
критическая ситуации, которую можно объяснить только с точки зрения Принципа. 

Духовная и физическая борьба 

За три года я должен завоевать популярность в интеллектуальных кругах Америки и предстать перед ними в верном 
свете. Не исключено, что христианские церкви снова начнут нас преследовать. Но если представители 
интеллектуальных кругов будут знать правду о нас, нам не будет грозить поражение, мы одержим победу. Итак, я 
готовлюсь пригласить известных профессоров колледжа из школ Высшей лиги познакомиться с нами. Я намерен 
организовать распространение нашей литературы в интеллектуальной среде Америки — среди профессоров, 
священников различных деноминаций и высокопоставленных людей, достигших высот в различных сферах жизни. Мы 
начнем распространять литературу, в которой будет содержаться анализ коммунизма с позиций Принципа, и 
материалы по Философии Объединения. Я намерен раздавать эту литературу бесплатно. Предполагается 
распространить не менее 400 тысяч экземпляров. Допустим, каждая книжка будет стоить доллар. Значит, на все будет 
затрачено 400 тысяч долларов. Это историческая акция. 

Что мы как Авели можем дать людям? Мы должны дать им вечную истину, духовную пищу. Мы также должны служить 
им внешне. В эти годы я отдаю людям духовную пищу, истину, самого себя. Сегодня я впервые говорю в присутствии 
такой большой аудитории. Пришествие Мессии не ограничивается рамками одной страны или одного географического 
региона. Мессия является для всего мира. Его общественное служение должно развернуться в мировых масштабах. 
Драгоценные три года должны стать плодотворными. Этот период времени окажет колоссальное влияние на ход 
истории. 

В нашем крестовом походе с публичными выступлениями все 10 наций должны работать рука об руку, по-братски. 
Молитесь за октябрьский крестовый поход. Воспитайте в себе убежденность в грядущей победе, уверенность, что мы 
победим. С нами весь духовный мир; все его обитатели придут нам на помощь. У нас есть физическое тело, а это для 
них очень важно. Представитель штата и руководитель мобильной команды должны достичь внутреннего единства, 
чтобы составить костяк. В этом случае нам достанет сил, чтобы заплатить искупление за Америку. Внутренним 
аспектом последующих трех лет будет непосредственная раздача духовной пищи, чтобы открыть истину всем людям. 
Это поистине великое дело. Мы должны своим трудом завоевать сердца американцев, заручиться в Америке 
благоприятным общественным мнением о себе, и тогда к нам обратится весь мир. 

Победа над Голиафом 



Последние семь месяцев, прошедшие с тех пор, как я приехал в Америку, ознаменовались рядом важных событий. 
Христианское сообщество переживает упадок, демократия рушится. Но в Небесном центре наше Движение и наши 
крестовые походы — в полном расцвете. Может быть, по сравнению с числом христиан нас немного, но мы в состоянии 
поддержать христианское сообщество и остановить процесс его падения. Наш подлинный враг — коммунизм. Однако 
правительство и американское общество пока не на нашей стороне. Мы до сих пор находимся в изоляции. В некотором 
смысле мы беззащитны и подвергаемся нападкам со стороны правительства, коммунистов, даже христиан. Но наша 
вера такова, что при всем своем могуществе эти силы не посягнут на нас. Ситуация похожа на битву Давида с 
Голиафом, только она создалась в Соединенных Штатах. Я как пастух в пустыне стою перед американским народом. 

В этой большой стране Америке никто не готов сказать: «Я беру на себя ответственность за восстановление этой 
страны ради того, чтобы положить конец коммунизму». Коммунизм наступает на нас подобно страшному Голиафу. 
Америка может спросить: «Где же Давид? Где тот человек, который способен дать отпор коммунизму?» А у Бога уже 
все готово. Как вы помните, Давид был совершенно безоружен и одет в убогое платье, но он выступил против Голиафа. 
Я уверен, что коммунисты потешаются над нами, считая что наша Церковь очень малочисленна, а Международная 
федерация за победу над коммунизмом — слабосильна. 

Но Бог будет терпеливо ждать того момента, когда дела пойдут совсем плохо. Он будет терпеть до самого последнего 
момента. Именно так Бог придает Своим победам особый драматизм — Он переходит от одной крайности к другой. 
Поэтому вы, последователи Церкви Объединения, представляете собой американский вариант Давида. Давид стоит 
перед Голиафом. Несмотря на насмешки Голиафа, Давид, при всей своей малости, знает, что Бог на его стороне, и 
твердо убежден, что Бог дает ему Свою силу. Он не знает страха. С Богом и в Боге Давид становится непобедимым и 
бесстрашным. Он ждет последнего приказа Бога и, как только поступит этот приказ, нанесет всего один удар и одержит 
решительную победу. Какое совершенное сходство связывает наше положение с положением Давида! Однако мы 
должны превзойти Давида. У Давида была хотя бы своя страна, Израиль. А у нас нет даже этого. Мы выходим из 
пустыни и обретаем силу. 

Наша битва может даже превзойти по драматизму битву Давида с Голиафом. Набрав сил в пустыне, мы выступаем 
против более могущественного противника, нежели Голиаф. Наша победа будет одержана во имя Бога. Сегодня, 1 
июля, получен приказ: выступить против Голиафа. Мне лишь остается надеяться, что вы готовы: душой, верой, 
решимостью, силами. Мы должны сознавать, с какими ситуациями нам предстоит столкнуться в конце битвы. Нам 
придется искупить все проблемы мира в последний день. Если мы падем в битве, миру явится поверженный Адам. 
Тогда неописуемые страдания обрушатся на эту страну, на весь мир, на вас; у нас нет иного пути, кроме как отдать 
свои плоть и кровь. 

Мы достигли этого рубежа в истории Церкви Объединения, продвинулись вперед по сравнению с 1960 годом. Мы 
вступаем в трехлетний период, и ключ к победе находится в наших руках: руководитель мобильной команды и 
представитель штата должны объединиться со мной. На самом деле я ждал этой битвы, этого момента. Истинные 
Родители ожидают окончания битвы в надежде одержать победу и устремиться дальше. Впереди у нас 18 месяцев, и 
мы должны трудиться в полную силу. 

Вопрос жизни и смерти 

Так или иначе, мы должны столкнуться со смертью. Если мы отступим, нас ждет смерть. Но если мы двинемся вперед, 
нас также ожидает смерть. Так что же делать? Вы должны принять решение. Поднимите руки те, у кого есть 
необходимая решимость. Сегодня решается, способны ли вы дать миру надежду. Это вопрос жизни и смерти, и вам 
предстоит сделать выбор. Не оглядывайтесь на окружение. Не волнуйтесь о том, как будет выглядеть противник, не от 
этого зависит победа. Ключ к победе — у вас внутри, а не во внешнем мире. Я боюсь одного, что вы ослушаетесь Бога. 
Больше я не боюсь ничего. Я рад, что нахожусь здесь и могу сделать это заявление. Это само по себе — шаг к победе, 
ведь для того, чтобы выступить перед вами сейчас, мне пришлось выполнить определенные приготовления. 

Я говорю с вами не просто так. Мои слова — абсолютная истина, мир последует заданному мной образцу. Иного пути 
нет. Америка переживает великий кризис. В последующие семь лет, до 1978 года, в Америке будут преобладать 
необыкновенные по своему драматизму хаос и смятение. Если мы совершим то, что намечено на ближайшие три года, 
мы обратим последующее семилетие себе на пользу. И тогда мы сможем пообещать Америке новую историю и новую 
надежду. В этот конкретный период мы проводим полное восстановление, эквивалентное 200-летнему периоду в 
истории Америки. Двести лет американской истории закончатся успешным общим завершением 20-летнего периода в 
жизни Отца и Церкви Объединения. В некотором смысле эти три года являются подготовительной стадией последнего 
семилетия, конец которого наступит в 1981 году. Из Принципа мы знаем, что всем великим провиденциальным 
событиям предшествует трехлетний подготовительный период. Эти три года имеют критическое значение, подготовка 
настолько важна, что в конечном итоге именно от нее зависит результат семилетнего пути. 

Последнее семилетие — не что иное, как прямая первопроходческая стезя. Если в эти три года Америка не 
прислушается к нам и не последует за нами, она обречет себя на гибель, да и наша судьба будет не лучше. Итак, мы 
должны победить в этой битве. Разве вы, оценивая современную ситуацию в мире, не чувствуете, что это жизненно 
важно? Все настолько очевидно, что мы вполне можем вообразить, как трудился Бог, чтобы подготовить для нас 
благоприятную возможность. Мы должны потрудиться на благо Америки больше, чем все великие святые. Мы делаем 
великое дело для Америки и для всего мира. Наше сердце обладает историческим размахом, оно вобрало в себя всю 
6000-летнюю историю. А теперь Бог желает собрать последний урожай. 



Нравится вам это или нет, но Бог дал вам эту миссию. И теперь вам предстоит выполнить поставленную задачу и 
одержать победу во имя Бога. Любовь — это обоюдоострый меч. Не справившись, мы первыми понесем наказание. Как 
вы знаете, ради выполнения своей миссии я прошел самый тяжкий путь, который когда-либо выпадал на долю 
человека. У меня нет возможности что-то повторить или переделать. Если мы не справимся, некому будет заниматься 
восстановлением. Как же мир будет восстанавливаться без нас? Нет иного пути. Бог отречется от этого мира, потому 
что мир будет Ему не нужен. Если Бог отвернется, мир станет миром чудовищ, в нем не будет никакого порядка, между 
людьми будет нестихающая вражда. И так будет продолжаться вечно. Род человеческий не был предназначен для 
борьбы. Это — действительно серьезно. 

Вы должны считать себя представителями Бога, его воинами и с готовностью принимать на себя ответственность. 
Давайте достигнем нашей цели и вернем Богу Его славу и радость, станем истинными сыновьями и дочерьми Бога. 
Таково содержание послания от 1 июля, в котором говорится о важности прожитых лет и о значении текущего времени. 
Чтобы окончательно завоевать любовь Бога, мы должны стать победителями. Давайте помолимся. 

Стремиться к единой цели не щадя жизни 

8 июля 1973 года, Токио, Япония 

  

Судьба Японии решится за последующие два года. Мы уже обнажили меч и вкладывать его обратно в ножны — 
слишком поздно. Мы подошли к переломному моменту, который определит наше будущее. Мы либо преодолеем 
препятствия, либо проиграем. 

Во время русско-японской войны (1904-05) генерал Ноги дал приказ молодым японским воинам идти в атаку на высоту 
203№. Они вырыли окопы и заложили взрывчатку. После взрыва высота была занята, но в этой схватке погиб сын 
генерала. Для нас это — образец единственно возможного пути. Мы должны вести наступление даже с риском для 
жизни. 

Если к 1974 году в Церкви не будет 50000 членов, нам придется сдать свои позиции. Поэтому, как я уже сказал вам в 
ноябре 1972 года перед вылетом из Японии в США, в 1973-74 годах нам необходимо продвинуться на всех 
направлениях. Прошло уже 6 месяцев с начала 1973 года. Начался поворотный трехлетний период, в который нам 
предстоит тщательно подготовиться к будущему. Половина срока уже истекла. 

В настоящее время во главе действий должны стоять США. Нам предстоит бороться с мировым коммунизмом оттуда. 
Рассмотрев сложившуюся ситуацию в Корее, Японии и Китае, а также во всем мире, мы увидим, насколько неизбежно 
наше столкновение с коммунизмом. Пока четко не определятся стороны добра и зла, в этом провиденциальном 
конфликте не будет ни победителей, ни побежденных. И пока Бог не одержит решительную победу, Его идеал 
останется невоплощенным. До сих пор Бог внутренне и внешне контролировал ход провиденциальной истории. 
Различные исторические переломные моменты ознаменовались такими событиями, как убийство Авеля, победа Ноя, 
построившего ковчег, подвиг Иакова, которому пришлось проделать путь длиной в 21 год, и страдания израильтян в 
Египте, продолжавшиеся 430 лет. Все это вылилось в период 400-летних гонений на христиан в Римской империи. В 
основе настоящего времени лежит кровавый путь искупления, пройденный нашими предками. Предстоящие три года — 
важный поворотный момент истории. 

Япония в опасности 

Благодаря подготовительному обучению армия становится боеспособной и грозной для врагов. Нет ничего важнее 
подготовки. Не рассчитывайте, что восстановление произойдет с помощью чуда. Нам тоже необходима подготовка, и 
не случайная, беспорядочная, а тщательно спланированная и эффективная. Мне нравятся слова: «Верность одной 
идее» и «Рискуя жизнью». Что произойдет, если мы устремимся к цели, преисполнившись готовности отдать за нее 
жизнь? Какая из существующих многочисленных религий может повторить подвиг Давида? Какая религия сможет взять 
на себя ведущую роль? После долгих и напряженных размышлений я пришел к выводу, что это под силу только 
Движению Объединения. Сам Бог подтвердил бы это, если бы Его глас можно было услышать. 

Давайте обратимся к моему примеру. Когда я уехал, оставив детей в Корее, я получал от них много писем. Но я 
намеренно сдерживал свои чувства. В самолете, на пути домой, я впервые за минувший период позволил себе думать 
о своих переживаниях. Я горевал, что детям пришлось жить без родителей семь месяцев и двадцать дней. Но я не 
вправе давать волю своим чувствам. Когда Мать со слезами на глазах писала нашим детям письма, я твердил ей, что 
плакать она должна только от сострадания к Богу, а не только к ним. Но между Матерью и мной нет разницы в том, что 
касается силы наших чувств к детям, тоски по ним, стремления быть вместе с ними. Поэтому я старался смотреть на 
фотографии детей как можно реже. Посвятив себя одной цели, я должен был сделать все что в моих силах, чтобы 
Божий промысл продвигался. 

Я полагал, что вы выполните мои наказы, но шесть месяцев спустя ваш отчет о результатах разочаровал меня. Мы не 
имеем права пустить все на самотек. Нам следует сменить стратегию и избрать другое направление. Сейчас сложилось 



чрезвычайное положение и нам необходимо вновь набраться решимости. Японии будет угрожать опасность до тех пор, 
пока у нас не наберется как можно больше членов Церкви, готовых взяться за достижение цели. 

Сейчас в Японии и в Азии в целом все складывается в точности, как я предсказывал. С течением времени мы 
продвигаемся все дальше. Но те, кто не прошел тренировку, не могут победить. Поэтому, чтобы мы были готовы, 
численность наших членов за три года с 1972 по 1974 должна превысить 50 000. 

Никто больше меня не берется за исполнение Божьей воли. Я продолжаю сражаться в первых рядах. Сейчас моя 40-
летняя кампания в самом разгаре. Исходя из Принципа, я распределил свои боевые действия по трем стадиям: до 
моего 40-летия — период подготовки, от 40 до 50 лет — период активных действий и до 60 — период завершения. Я 
запланировал, что на 1977-78 годы придется пик моего влияния в Америке. Я пойду вперед, даже если за мной никто не 
последует. Даже если вы уйдете или будете не в силах чем-либо помочь, я продолжу борьбу. 

Поднимите руку те, кто до сих пор восстанавливал по одному человеку в месяц... Никто. Вы потерпели поражение. 

Мы обязаны продвигать Божий промысл, при необходимости жертвуя людьми и целыми нациями. До настоящего 
времени Бог Сам направлял провидение. У нас есть отправная точка в провидении — основание семьи и рода, и я стою 
на ее защите. Это очень ответственная задача. Я не имею права потратить впустую даже одного часа. Часовой простой 
может обернуться в провидении бедствием, на устранение последствий которого уйдет тысячелетие. Поэтому для меня 
так важен каждый час и каждый миг. Ощутив все отчаяние Бога, мы сможем понять Его чувство, когда Он видит нашу 
неблагонадежность. Если Бог утратит веру в Церковь Объединения, у Него уже не останется надежды на 
освобождение. Если вы будете мешать ходу провидения, руководствуясь собственными соображениями, — будьте 
уверены, я не стану слушать вас. По складу своего характера я бы предпочел молчать, но, поскольку перед нами стоит 
задача, которую необходимо выполнить, я должен провозглашать Слово Божье. Я вынужден давать наставления и 
распоряжения, хотя для кого-то из членов Церкви они неприемлемы, являются камнем преткновения и даже становятся 
причиной ухода из Церкви. Настоящий наставник проповедует и дает наказы, руководствуясь критериями праведности. 
Поэтому, как Небесный наставник, я не вправе молчать. 

Я сплю лишь два часа в сутки 

Находясь в Америке, я спал не более двух часов в сутки. Часто после того, как все засыпали глубоким сном, я учился 
до 3.30 или 4.30 утра. Поскольку у меня много дел и очень мало времени, я недосыпаю. Я ни на минуту не позволяю 
себе расслабиться и думать о том, как я смертельно устал. Уже много лет я не высыпаюсь как следует. Сколько часов 
вы спите? Если вы спите шесть часов, почему бы вам с сегодняшнего дня не сократить время сна на два часа, чтобы 
посвятить их Отцу Небесному? Такой человек понравится Богу. Для Него мало значит работа, выполненная в урочное 
время, когда у вас энергии с избытком. С этим без труда справится любой, поэтому ваши старания не оставят следа в 
Его Сердце. В будущем лидеры, лишенные настоящей духовной силы, станут обузой и исчезнут. 

Согласно Принципу, нам предстоит пройти три стадии суда: суд истины, суд личности и суд Сердца. Поскольку из-за 
грехопадения эти три сферы были утрачены, нам предстоит восстановить их. Я учу вас этим вещам, поскольку сам 
прошел через них и завершил восстановление. Прежде чем рассуждать о пути восстановления, следует пройти его. 
Если бы можно было научить истине, не подкрепляя учение реальными делами, мы бы обрели ее еще 6000 лет назад. 
Почему этого не произошло? Потому, что прародители Адам и Ева, утратив веру, не смогли воплотить истину. 
Следовательно, первыми на этом пути должны стать родители, познавшие истину. Поскольку прародители не смогли 
воплотить истину, начало ее практического воплощения должны заложить новые родители. 

Применяя понимание истины и следуя своему назначению, родители постигнут путь. Таков Принцип. Поэтому человек 
не вправе кого-либо учить Принципу до тех пор, пока сам не станет примером жизни согласно Принципу. 
Соответственно, чтобы избежать суда истины, вам предстоит выдержать испытание Принципом. Затем вы можете 
постепенно стать настоящим воплощением Принципа, строя свою жизнь по его законам. Однако, все еще находясь на 
пути искупления, вы пока не можете стать субстанциальным воплощением Принципа. Пока за вами остается долг 
незаплаченного искупления, сатана будет считать вас своей собственностью. Итак, чтобы стать воплощением 
Принципа, завоюйте одобрение сатаны в схватке с ним. 

Восемьдесят четыре — число основания 

Сейчас в десяти странах мира у нас есть основание рода 777 благословленных пар. Если где-то в мире эти пары 
подвергнутся гонениям, мы дружно встанем на их защиту. Члены нашего рода ближе друг другу и сплоченнее, чем 
родственники и последователи Иисуса, предавшие его, когда он попал в руки врагов. Следовательно, мы совершили 
то, чего не удалось сделать Иисусу: своим уровнем мы восстановили утраченный род Иисуса. Наша задача 
следующего этапа — возвратить Богу страну. Во времена Моисея Израиль состоял из 12 колен и насчитывал 72 
старейшины. В Библии встречаются числа 72 и 70, но 72 — символ страны, поскольку 72 — это произведение 12 и 6. 

Следовательно, чтобы перейти к восстановлению страны, нам предстоит привести на сторону Бога 72 
восстановленные семьи. 



Иисусу не удалось построить Царство Небесное на земле, поскольку его 12 апостолов и 72 ученика не смогли 
сплотиться вокруг него. Иисуса покинули сначала 72 ученика, затем 12 апостолов и в конце концов — три ближайших 
апостола. Его оставили умирать на кресте. От него отвернулись родственники, народ Израиля — вся нация; никто по 
достоинству не оценил его тяжелой трехлетней проповеднической деятельности. В результате Божий замысел 
построения Царства Небесного на земле не осуществился. Поэтому, пока мы не построим заново утраченное 
основание чисел 12 и 72 и не заплатим искупление, чтобы воплотить эталон субстанциального тела Иисуса, мы не 
создадим Царство Божье на земле. Так гласит Принцип. 

Стадия формирования подразумевает восстановление семьи и рода, стадия роста — мобилизацию всей нации. Без 12 
апостолов и 72 последователей нация остается бездейственной. Поэтому залогом успеха является восстановление 12 
апостолов и 72 последователей. 

В Церкви Объединения у нас есть Отец и Мать, а также братья и сестры. Ваши братья и сестры в вере должны быть 
вам дороже родных братьев и сестер. Понятие «Царство Небесное» выходит за рамки одной страны. Поэтому, пока мы 
сердцем не поднимемся выше национальных границ, мы не удостоимся Царства Небесного. Преодолели ли вы в своем 
сердце рамки межнациональной вражды? 

Я уже прошел свой путь восстановления. Настал ваш черед. Отныне вам предстоит найти своих 12 апостолов и 72 
последователя. Иначе вам не построить Царства Небесного. 

В прошлом году я велел вам восстанавливать по одному человеку в месяц. Я подчеркивал насущность этой цели. Вы 
должны достигнуть ее любой ценой! Я требую это не из прихоти. Таково непреложное требование. Иисус стремился 
заложить эталон восстановления для духовного и физического тела за три с половиной года, но не довел дело до 
конца. Мы должны воссоздать утраченное основание Иисуса, пройдя собственный путь искупления. Чтобы это 
выполнить, вы должны в течение трех с лишним лет создавать духовное основание и более трех лет — физическое. 
Всего на восстановление у вас уйдет семь лет. Каждый обязан посвятить себя делу построения Царства Божьего по 
крайней мере в течение семи лет. 

Что вам предстоит выполнить за этот срок? Вы должны восстановить утраченное Иисусом, а именно — 12 апостолов и 
72 последователя. Когда с помощью семьи они будут восстановлены и перейдут с уровня формирования на уровень 
роста и далее на уровень завершения, мы построим Царство Божье на земле. 

Сложив числа 12 и 72, вы получите 84. Более того, 12 человек за семь лет — опять 84. Без опоры 12 апостолов и 72 
последователей (а вместе — 84) нам не соорудить моста к Царству Небесному на земле — цели Иисуса. Поэтому на 
каждого из вас возлагается миссия — построить мост в Царство Небесное на земле путем восстановления 84 духовных 
детей. Вот почему наш девиз: 1-1-1. Каждый член Церкви обязан восстановить по крайней мере одного человека, сына 
или дочь, в месяц. В этом — основной критерий в деле восстановления мира. 

Взяв на вооружение этот принцип в процессе восстановления нации и не забывая о конечной цели, мы скоро станем 
свидетелями разрушения сатанинской сферы! Если каждый будет восстанавливать по одному духовному ребенку в 
месяц, то это послужит основанием для возникновения Царства Небесного. Таков неоспоримый закон Принципа. 
Следовательно, мы должны посвятить себя выполнению этой задачи по крайней мере в течение семи лет. Приводя по 
одному человеку в месяц, вы закладываете основание из 84 духовных детей и выполняете условие искупления за 
семилетний период посвящения. Вот почему это указание — самое важное. И сейчас я впервые подробно объяснил 
вам его значение. 

Не исполнив этих требований, даже если для этого потребуется рискнуть жизнью, вы ни за что не освободитесь. Таков 
неоспоримый закон Принципа. Вот почему я не щадя себя взялся за дело. Это же отчаянно пытался исполнить Иисус. 
Бог страдал тысячелетиями в ожидании, что мы завершим начатое. Это — единственный путь, чтобы развеять обиду 
Божьего Сердца. 

В течение трех лет, с 1972 по 1974, нам предстоит восстановить Сердце в мировом масштабе подобно тому, как Иисус 
хотел, чтобы его родом стал весь мир. Поэтому за прошедшие годы мы мобилизовали молодежь разных стран и 
обучали ее стойкости, выносливости, решимости разделить с Иисусом его крест. Чтобы подготовить смену, мы 
учредили учебный центр в Бельведере, Территаун, около Нью-Йорка. Мне понадобилось семь месяцев, чтобы создать 
и учредить такой учебный центр в Америке. Выполнив намеченную задачу, я возвращаюсь на родину, проведя в 
Америке более полугода. Сейчас у вас уже сложилось ясное представление о том, как строится Царство Небесное. 
Пустословием врата в Царство Небесное не открыть. Я все вам понятно объяснил, поэтому, попав в духовный мир, вы 
не сможете обвинить меня в том, что я не научил вас, как достичь Царства Небесного. 

Сегодня 8 июля 1973 года. Сегодняшний день следует за седьмым числом — числом совершенства, а значит, это день 
нового начала, нового старта. В этот раз в Японии, на Азиатском континенте, я впервые объяснил в деталях положение 
дел. Теперь все зависит от вас. С этого момента вы должны взять на себя выполнение этой задачи. 

Я хочу, чтобы вы раз в десять дней писали своим родителям, братьям и сестрам. Приложив лишь треть усилий, 
необходимых для восстановления общества, вы можете спасти свою семью. Ваше Царство Небесное начинается с 
вашего семейного основания, затем ваши 12 апостолов и 72 ученика свяжут вас с обществом. Без 84 духовных детей 
вы не сможете стать лидером в своем окружении. Если вы хотите стать лидером мирового масштаба, вам следует 
найти 120 духовных детей. Я уже справился с этой задачей. 



Отныне отделение японской Церкви должно направить свою деятельность на поиск новых членов Церкви. В случае 
провала миссия Японии перейдет к другим странам. Это необходимо ради спасения мира, иного выбора нет. 
Вообразите: если ежегодная смертность составляет один процент, это значит, что в год умирает один человек из сотни. 
Соответственно, из 3,6 миллиарда населения планеты умрет 36 миллионов и большинство из них отправится в ад. Для 
Бога это — огромная потеря, для сатаны — большая победа. Восстановив мир на год раньше, мы спасем 36 
миллионов, а за десять лет — 360 миллионов. Задумавшись об этом, мы поймем, насколько важен серьезный подход к 
работе для того, чтобы как можно скорее донести эту истину всему миру. Мы не можем терять ни минуты. Бог жаждет 
увидеть день воплощения надежды. 

Надежда Бога на человека 

20 октября 1973 года, Вашингтон 

  

Дамы и господа, прежде всего хочу сердечно поблагодарить вас за то, что вы пришли на сегодняшнюю встречу. Я 
очень ждал этой встречи, поэтому благодарен Богу за предоставленную мне возможность посетить этот город и 
увидеть всех вас. 

Поскольку мы говорим на разных языках, я для вас все равно что немой, хотя я могу говорить. А вы для меня все равно, 
что глухие, хотя и можете слышать. Для решения проблемы общения глухих и немых нам потребуется человек, 
стоящий рядом со мной, — он будет переводить. Вы знаете, что переводить с одного языка на другой очень трудно. Так 
что отнеситесь к этому человеку с сочувствием и пониманием. Тема моей сегодняшней проповеди: «Надежда Бога на 
человека». Эта тема очень широкая и по содержанию довольно сложная. Однако я постараюсь не уходить от главной 
мысли. Если Бог существует, Он, несомненно, нуждается в людях. Бог сотворил весь мир, но венцом Его Творения, 
центральной фигурой является человек. Поэтому нам чрезвычайно важно понять природу отношений между Богом и 
человеком. На протяжении всей истории возникало множество теорий на этот счет. Создавались всевозможные 
научные школы, строились теологические концепции, формировались мнения, однако до сих пор отсутствует ясное 
понимание природы истинных, живых отношений между Богом и человеком. 

Отношения между Богом и человеком являются основой нашей жизни, поэтому, не разобравшись в их сути, мы не 
продвинемся в своем миропонимании. Пытаясь понять эти отношения, мы заметим, что рассматривать их можно, по 
большому счету, во-первых, с точки зрения Бога и, во-вторых, с точки зрения человека. И хотя на основе развития этих 
взглядов появлялось много религий, нам необходимо выявить единый принцип, присущий всем религиям, который 
внесет ясность в эту проблему. Бог хочет, чтобы мы познали истину во всей полноте. 

Нет ничего дороже любви 

Что вы ответите, если кто-нибудь вас спросит: «Что для тебя самое ценное в жизни?» Одни ответят: «Власть». Другие 
без размышлений скажут: «Деньги — это все». А кто-то выскажет предположение: «Мудрость или знания». Итак, 
получается: власть, деньги, знания — это ли самое ценное в жизни? При более глубоком рассмотрении у вас начнут 
появляться и другие мысли. Очень скоро в своих размышлениях вы придете к выводу, что самое ценное в вашей жизни 
— это любовь и нет ничего дороже ее. А после любви вы отметите саму жизнь, как самое дорогое, что у вас есть. За 
любовью и жизнью следует идеал. Эти три составляющие — любовь, жизнь и идеал — даже не просто самое ценное и 
глубокое, что есть у нас, это именно то, что делает нашу жизнь стоящей. 

Рассмотрим этот вопрос более детально. Все люди мечтают о вечной жизни. Любовь и идеал люди тоже 
подсознательно наделяют неизменными, уникальными и вечными качествами. Художники слова воспевали красоту 
вечной любви. Но ни один писатель не горел желанием воспевать любовь изменчивую. Мировые религии, 
свидетельствуя о существовании жизни после смерти, укрепляют в нас стремление к вечному. Если в какой-либо 
религии отсутствует учение о вечной жизни, такая религия вредна. 

Слова «любовь» и «идеал» в отдельности ничего не значат. Любовь появляется, только если есть любящий и 
любимый. Идеал — это то, что необходимо с кем-то разделить. Так что любовь и идеал оживают лишь тогда, когда 
возникают взаимодополняющие отношения отдавания и принятия. Занимая положение объекта, мы постоянно 
нуждаемся в субъекте. Любовь и идеал возникают и расцветают во всей красоте только между двумя существами, 
связанными субъектно-объектными отношениями. 

Кем является человек: творцом, первопричиной Вселенной или тварным существом? Разве может человек, не 
сотворивший себя, быть первоисточником Вселенной? Нет сомнений, что мы — существа результирующие. Мы — 
результат некой причины, и, значит, существование этой причины должно быть неоспоримым. Нечто должно было 
стать причиной возникновения человека и, следовательно, должно представлять реальную сущность. Это должно быть 
так же очевидно, как то, что мы существуем. И не важно, каким именем называть эту причину. Самое главное то, что 
она есть. А мы называем ее Богом. 

Спросим у Бога: «Отец Небесный, что для Тебя дороже всего?» Он ответит так же, как и мы. Он скажет: «Любовь, жизнь 
и идеал — вот что для Меня дороже всего на свете». Нужны ли Богу деньги? Он — Творец всего сущего, так что Ему 



принадлежит все, а значит, деньги Ему не нужны. Нужна ли Богу власть? Он и так является верховным владыкой. 
Нужны ли Ему знания? Бог всеведущ. Он — источник знаний. Да, все это есть в Боге, однако даже Ему в одиночку не 
почувствовать ни любви, ни жизни, ни идеала. Он нуждается в общении, в действии отдавания и принятия. Даже 
всемогущий Бог не может ощутить всю ценность любви, жизни и Своего идеала, если Он одинок. Поэтому Бог создал 
объект для Своего общения — человека. 

Теперь я задам вам такой вопрос: «Чем обусловлено поведение людей?» Ответ прост: поведением Бога. Все привычки 
перешли к человеку от Бога. Почему мы такие, а не иные? Потому, что Бог такой, а не иной. 

Мы отражаем природу Бога словно зеркало. Бог — точное подобие нас с вами. Бог — первопричина, следовательно, 
наша любовь берет начало в Его любви, наша жизнь берет начало в Его жизни и наши идеалы исходят из Его идеалов. 
Мы считаем любовь, жизнь и идеалы драгоценными, так как именно так рассматривает их Бог. Бог — субъект любви, 
жизни и идеалов. Мы — объекты любви, жизни и идеалов. Следовательно, если Бог абсолютен, мы тоже должны стать 
такими. Если Он неизменен, мы должны стать неизменными, если Он уникален, такими же должны стать и мы. Если Бог 
вечен, мы также должны жить вечно. Вечная жизнь — это не плод нашего воображения. Она — реальность. Объект 
предвечного Бога человек тоже должен быть предвечным. Иначе мы не сможем быть отражением нашего предвечного 
Бога. 

Человек — воплощение Бога 

Если Бог любви, жизни и идеала существует, и Он не найдет выражения этих начал в человеке, Своем объекте, Его 
творение утратит смысл. Бог создаст объект Своего творения не иначе, как вкладывая в него максимальную ценность. 
Бог — субъект для человека, который является для Него объектом. Объект представляет собой полное отражение 
субъекта. Следовательно, человек — зримое выражение Бога, а Бог — незримое выражение человека. Субъект и 
объект — единая сущность. Бог и человек — одно целое. Человек — воплощение Бога. Иначе человек не мог бы быть 
образом и подобием Бога, и тогда радость от воплощения цели творения была бы для Бога недостижима. Не став 
совершенными как Бог, мы, объекты Его творения, не сможем отражать всю полноту Его любви, жизни и идеала. Итак, 
человек, объект Бога, так же ценен, как и Сам Бог. 

Я уверен, что, если бы стал энергично жестикулировать и громко говорить перед пустой аудиторией, любой человек, 
видя это, обязательно поинтересовался бы: «Вы, что, сумасшедший?» Чтобы мои действия сочли нормальными, было 
бы достаточно присутствия одного человека, пусть даже маленького ребенка, который выслушивал бы излияния моего 
сердца и души. По крайней мере, меня не сочли бы сумасшедшим, ведь даже пылинка может служить объектом. 

Этими примерами я хочу показать вам ценность объекта. Поскольку мы — объекты Бога, Он определил для нас 
положение, равное Ему. Итак, человек по ценности и важности равен Богу. Хотя нет никого выше, благороднее и 
могущественнее Бога, Ему все равно нужен объект. Без объекта Он не может испытать радость. Ведь радость 
возникает в результате вдохновения, полученного от объекта. В одиночку даже Бог лишен радости. Важно, чтобы мы 
поняли: Бог создал человека и Вселенную во имя радости. Однако радостные чувства Бога просыпаются, только если у 
Него устанавливаются отношения отдавания и принятия с объектом. 

До сих пор по христианской традиции люди возносили Бога так высоко в Небеса, а человека так упорно низводили до 
уровня ада, что между ними образовалась непреодолимая пропасть. Широкая и бурная река разделила Бога и 
человека. Человек даже не осмеливается обратиться к Богу как к живому существу, даже не может вообразить, что Бог 
близок, реален и доступен, что в Нем можно найти себя. Бог предполагал, что мы будем Его живыми храмами. Но 
христиане не сумели этого осуществить. 

При всем богатстве и славе бедным будет тот человек, которому не с кем поделиться радостью и печалью, обменяться 
мнениями, идеями. Мы способны ощущать радость и печаль, потому что эти чувства присутствуют в Сердце Бога. До 
сих пор люди не могли даже поверить, что Богу знакомо чувство печали и Он переживает восхищение и гнев так же, как 
и мы. Мы, объекты Бога, способны переживать эмоции, потому что они присущи нашему субъекту, Богу. Бог — это 
личность, и личные качества всех людей исходят от Него. Как нам стать истинными объектами Бога? Достаточно ли 
усердно трудиться? Нет. Есть только один способ достичь единства с Богом: объединиться с Ним в любви. 

Позвольте провести аналогию. Возьмем, к примеру, знаменитого человека и скромную, тихую, неприметную и 
необразованную женщину. Как только великий муж и скромная жена полюбят друг друга, женщина в одно мгновение 
войдет в престижный круг, в котором вращается мужчина. Допустим, мужчину зовут Джонс, он влюблен в одну 
женщину, он женится на ней. Женщина становится госпожой Джонс. Она вернет ему его любовь сторицей. Власть, 
авторитет, престиж г-на Джонса окружат и г-жу Джонс. Чему учит нас этот пример? Как только мы установим отношения 
любви с Богом и объединимся с Ним, наша ценность мгновенно возрастет до уровня ценности Бога. И такая любовь 
вечна, неизменна и уникальна. 

Альфа и Омега 

Настало время разрешить отношения между Богом и человеком. Субъект и объект, как причина и следствие, должны 
быть едины. Так сказано в Библии: «Я есмь Алфа и Омега, начало и конец, первый и последний» (Откр. 22:13). В Боге 



два начала абсолютно едины. Он — начало, а мы — конец. Он — первый, мы — последние. Отношения между Богом и 
человеком стремятся по замкнутому циклу, поскольку начало и конец сходятся в одной точке. 

Мир, счастье и радость — плоды гармонии любви. Бог, согласно Своему идеалу творения, намеревался строить Свои 
отношения с человеком на основе гармонии любви, жизни и идеала. 

Итак, мы знаем, что Бог — субъект, а мы — объекты. Мы также знаем, что субъект и объект обладают равной 
ценностью. Теперь нам осталось понять значение позиции человека, как объекта Бога. 

При сотворении Бог наделил человека мудростью и честолюбием. Мудрость учит нас сравнивать, а честолюбие 
побуждает нас стремиться к лучшему. Если перед вами встанет выбор между А и Б, вы автоматически сравните оба 
варианта, а потом выберете лучший. Человек руководствуется желанием выбрать, а амбиции не позволяют ему 
успокоиться на достигнутом. 

Проведу еще одну аналогию. Возьмем, к примеру, очень красивого мужчину. Он не только красив, он еще и очень силен 
и умен. Захотите ли вы вступить в отношения с таким прекрасным человеком? Какого типа отношения вы хотели бы с 
ним иметь? Вас удовлетворит положение его слуги? Нет, поскольку вы будете знать, что существует положение лучше, 
чем положение слуги. Вам будет достаточно стать его другом? Нет, этого мало для счастья. Вы захотите стать его 
приемным сыном? И будете счастливы в этом положении? Нет, я так не думаю. Вы будете хотеть более близких 
отношений. Есть положение, которое предполагает самые близкие отношения. Это положение истинного сына или 
дочери. В этих отношениях вы найдете полное удовлетворение, большего вам уже нечего пожелать. 

Итак, зачем мы хотим стать истинными сыновьями и дочерьми? Потому что в этом положении мы получим любовь во 
всей полноте. Нет общественных отношений более близких и глубоких, чем отношения между родителями и детьми. 
Если отец вас любит, вы будете обладателями всего, что принадлежит ему. Все радости отца, вся его сила, знания, 
умения, честолюбивые устремления и желания будут принадлежать вам. Для того чтобы получить любовь отца, не 
требуется никаких процедур, документов, церемоний. Между отцом и сыном существует естественное единство. Этот 
принцип действует как в отношениях между людьми, так и в отношениях между Богом и человеком. 

Истинное дитя Бога 

Какие отношения вы хотели бы иметь с Богом? Вам достаточно быть Его слугой? Или вы предпочтете быть Его другом? 
Каким сыном вы хотите стать Ему: приемным или родным? Я знаю, что вы согласитесь не меньше чем на самое 
высокое положение — положение Его истинных детей. 

Бог сотворил человека, чтобы в конце концов передать ему Свою любовь, жизнь и идеал. Вы завладеете любовью 
Бога, проникнете в самую глубину Его Сердца. Все ваши желания сбудутся, как только вы станете Его истинными 
детьми. Такова ваша судьба. Вы насытитесь любовью Бога. Вас захлестнут чувства радости и счастья от полноты 
удовлетворения жизнью. 

Радость и счастье будут бесконечны. В любви Бога каждая клетка вашего тела будет прыгать от радости. Вы сольетесь 
в едином дыхании со Вселенной. Только в этом случае ваша жизнь будет такой. Бог предполагал, что мы будем жить 
именно так — с пьянящим чувством любви и радости. Радость человека — источник радости для Бога, а радость Бога 
передается человеку. 

В юности Бог призвал меня стать Его орудием, поборником истины, Его пророком. Непреклонный в своем решении, я 
исследовал в поисках истины все горы и долины духовного мира. Однажды передо мной открылись Небеса и мне 
выпала честь непосредственного общения с Иисусом Христом и Богом. С тех пор я неоднократно получал 
удивительные откровения. Сам Бог сказал мне, что главная истина Вселенной в том, что Бог — наш Отец, а мы — Его 
дети. Мы созданы детьми Бога. Бог сказал, что нет единства ближе, глубже и полноценней, чем единство отца и сына: в 
любви, в жизни и идеале. 

Отец и сын встречаются там, где сходятся в одной точке любовь, жизнь и идеал. В единстве мы обретаем любовь Бога, 
Его идеал и жизнь. Ничто не сравнится с единством жизни, любви и идеала в отношениях отцов и детей. Такова 
основополагающая реальность Вселенной. 

Как мы появились на свет? Любовь отца и матери соединила их жизнь и идеалы. Нашему рождению предшествовала 
их любовь. Любовь — объединяющая сила. Она — основа отношений мужа и жены, а это значит, что любовь, жизнь и 
идеал мужа принадлежат жене и наоборот. Двое живут как одно целое. Двое становятся одной плотью. Такое единство 
в любви порождает новую жизнь. 

Ребенок появляется на свет как воплощение любви, жизни и идеала родителей. В своем ребенке мы, по сути, видим 
себя, плод своей любви, жизни и идеала. Мы видим свою копию — свою вторую зримую форму. 

Теперь рассмотрим эту истину в масштабах Вселенной. Бог создал мужчину и женщину как Своих сына и дочь. Он 
хотел проявить Себя в образе людей. Поэтому в Библии говорится: «И сотворил Бог человека по образу Своему, по 
образу Божию сотворил его; мужчину и женщину сотворил их» (Быт. 1:27). 



Человек сотворен по образу Бога. Иначе говоря, Бог воплотил Себя в человеке. Человек — отражение живого Бога 
вместе со всеми Его добродетелями и достоинствами. Бог, несомненно, хочет видеть в человеке отражение Своих 
любви, жизни и идеала. Человек — плод любви, жизни и идеала Бога. 

Совершенство 

Как чудесно жить совершенной жизнью Бога! Эта жизнь полна истинной радости, несравнимой с земной радостью. 
Когда мы достигнем совершенства, нам уже не нужна будет молитва. Почему? Мы встретимся с Богом лицом к лицу и 
будем жить с Ним единым сердцем, в непрерывном общении. Нам больше не потребуются ни религии, ни спаситель. 
Средства, которые предлагает религия, нужны для починки, для восстановления. Человеку, который един с Богом, не 
нужен спаситель. 

В единстве с Богом мы проживем удивительную жизнь: мы будем жить с Богом и в Боге, а Бог будет обитать в нас. 
Именно это состояние описывал Иисус, когда говорил: «Разве ты не веришь, что Я в Отце, и Отец во Мне?» (Иоан. 
14:10). Бога и человека свяжет всепоглощающая любовь. В этот момент Бог станет живой реальностью. Вы уже будете 
не только верить в Него, но и будете знать Его. Ваша жизнь будет воплощением истины. В такой любви и единстве с 
Богом вы испытаете высшее наслаждение. Среди вас, возможно, много христианских священников, но многие ли имели 
такой удивительный опыт соприкосновения с величайшей любовью Бога? 

Бог сотворил человека, чтобы он жил опьяненный любовью — Божьей любовью. Потеряв естественный источник 
радости, люди обратились к его искусственным заменителям — наркотикам, спиртному. Но человек, достигший 
совершенства, испытывал бы блаженство в Божьей любви. Нет чувства сильнее, чем чувство истинной радости. 
Каждая клеточка тела переполняется радостью. Ваши глаза, уши, щеки, руки, ноги — все будет словно заново 
рожденным в радости. Ничто не может сравниться с чувством такой радости. Так изначально планировал Бог. Когда вы 
обращаетесь к Богу: «Небесный Отец», замираете ли вы от трепетного чувства, реального ощущения Его живого 
присутствия? Хотите ли вы услышать Его: «Да, сын Мой»? 

Я хочу вам сделать сегодня подарок: знайте, что истинные отношения между Богом и человеком строятся по принципу 
отношений субъекта и объекта. Вы — Его сыновья и дочери. Как только вы сольетесь с Ним в единстве, прекратятся 
все ваши беды. Ни скорбь, ни одиночество, ни болезни — ничто не сломит вас. Бог — самый верный защитник. Ни за 
какие деньги вы не обретете более надежной безопасности. Она бесценна. А нам она доступна, поскольку 
предназначена нам. 

Человеческая жизнь — самое ценное, что есть во Вселенной. Поэтому Иисус сказал: «Какая польза человеку, если он 
приобретет весь мир, а душе своей повредит? или какой выкуп даст человек за душу свою?» (Матф. 16:26). Говоря о 
душе, Иисус имел в виду жизнь, в которой присутствует Бог. Жизнь без Бога — смерть. 

Иисус Христос в полной мере воплотил в своей жизни Божий идеал. Он стал первым совершенным человеком на 
земле, он пришел, чтобы восстановить истинные отношения между Богом и человеком. Однако после распятия 
христиане превратили его в Бога, поэтому между Богом и человеком по-прежнему лежит пропасть. Иисус — это 
человек, в котором Бог нашел Свое выражение. Но Иисус — не Бог. В первом послании к Тимофею (1 Тим. 2:5) сказано: 
«Ибо един Бог, един и посредник между Богом и человеками, человек Христос Иисус». Бог обитал в Иисусе, и Иисус 
сказал: «Разве ты не веришь, что Я в Отце, и Отец во Мне?» (Иоан. 14:10). Иисус — действительно единородный сын 
Бога, но Бог не хочет, чтобы он оставался единственным. Все люди сотворены так, что каждый может сказать: «Я в 
Отце, и Отец во Мне». Эта цель достижима для каждого. 

Представление Бога о добре и зле 

На пути становления истинными детьми Бога мы прежде всего должны понять представление Бога о добре и зле. Что 
такое добро и что такое зло? 

Мы не будем касаться человеческих определений этих понятий. Неизменный эталон добра и зла определяется Богом. 
Четкое определение добра и зла существует со времен творения, до появления зла в Эдемском саду. Представления 
Бога о добре и зле неизменны. Бог — существо предвечное, Его замыслы неизменны, так же как и данные, Им 
определения. 

Все человеческие качества берут свое начало в Боге. Мы признаем, что в людях присутствует тенденция к эгоизму. Это 
естественно, поскольку в определенный момент Своего существования Бог был эгоцентричен. Это, возможно, удивит 
вас, но вспомните, что до сотворения человека и Вселенной Бог пребывал в полнейшем одиночестве, Ему не о ком 
было заботиться, кроме Самого Себя. Его концепция полноценной жизни возникла в момент, когда Он начал творить. И 
с тех пор Бог живет исключительно в интересах Своего объекта, а не ради Себя. 

Что такое творческий процесс? Это процесс, во время которого Творец, Бог, проецирует Свои качества на 
субстанциальную форму. Бог воплотил Себя во Вселенной на уровне символа, а в человеке — на уровне образа. Когда 
дух обретает форму, это называется творением. Бог вложил всего Себя в процесс творения. Творение, по сути, — 
воплощение энергии Бога. 



В библейской книге Бытия процесс творения представлен легким и простым. Бог якобы воспользовался для этого всего 
лишь волшебной силой Своего Слова, сказав: «Да будет мир», и — о, чудо: все появилось. Потом Он таким же образом 
в одно мгновение сотворил Адама и Еву. 

Теперь мы уже понимаем, что все было не так просто. Не жалея Себя, Бог отдавал все Свои силы процессу творения. 
Творение — это Его труд, результат Его полной самоотдачи. Бог вложил в творение Свою душу и Сердце, отдал всего 
Себя без остатка. Лишь таким образом Он мог сотворить Свое земное воплощение, зримого Бога. 

Итак, после завершения акта творения Бог уже не мог существовать только ради Самого Себя. С тех пор Его 
существование было подчинено заботам о сыне и дочери, Адаме и Еве. Он живет ради любви, ради служения. Он 
бескорыстен и не переносит одиночества. Понятия «любовь» и «идеал» приобретают смысл только тогда, когда 
партнеры вступают во взаимодополняющие отношения. Бог был инициатором процесса творения и не может потерпеть 
неудачу. Вкладывая в Свое творение любовь, жизнь и идеал, Он рассчитывал, что Его усилия не пропадут зря. Он знал, 
что весь Его вклад сторицей вернется в виде плодов любви, жизни и идеала Его объекта, когда тот достигнет зрелости. 
Человек для Бога значит абсолютно все. Жизнь Бога неразрывно связана с жизнью Его объекта. Он хочет соединиться 
со Своим объектом, человеком, и жить в нем. 

Давайте рассмотрим пример. Представьте себе великого художника. Если он начнет работать нехотя и когда придется, 
он никогда не создаст ничего стоящего. Великие произведения искусства рождаются из полного посвящения души и 
сердца. И в этом случае для художника творчество становится жизнью. 

Бог — величайший художник. Он вложил все Свое сердце, душу, мудрость и силу в создание шедевра Своего творения, 
человека. Его единственным желанием стало жить ради Адама и Евы, ради всего человечества. Он творил человека, 
не жалея сил. Вот почему для Бога человек — это Его жизнь. 

Суть добра — полная самоотдача 

Бог — прототип Вселенной. В идеале жизнь каждого из нас служила бы интересам ближнего. Субъект живет ради 
объекта, объект — ради субъекта. Бог назвал «добром» полную самоотдачу, служение и абсолютное бескорыстие. 
Люди должны посвятить свою жизнь интересам ближнего. Живите ради ближнего, и он будет жить ради вас. Бог живет 
ради человека, а человек — ради Бога. Муж живет ради жены, жена — ради мужа. Это и есть проявление добра. Где 
добро, там единство, гармония и процветание. 

Смутит ли вас, мужчины, если я скажу, что вы были созданы для женщин? Некоторые из вас, вероятно, гордятся своей 
мужественностью и не хотят слышать подобных изречений. Однако таков принцип Божьего творения, и это не должно 
смущать вас. Мужчина живет ради женщины, а не ради собственных интересов. 

Представьте себе, что одна из сидящих здесь женщин — королева красоты. Даже при всей своей красоте не она будет 
наслаждаться ею, а мужчины. Мы сотворены друг для друга. Это лежит в основе нашего существования; мы живем 
ради ближнего, ради своего объекта. Таков принцип всех общественных взаимоотношений. Родители живут ради 
детей, дети — ради родителей. В бескорыстной самоотдаче родители и дети сливаются воедино в цикличных 
взаимоотношениях. 

Цикличные взаимоотношения означают единство. Начиная их, мы включаем цикл действия отдавания и принятия. 
Цикличные взаимоотношения носят вечный характер, поскольку движение по кругу бесконечно. Все творение Бога 
построено по принципу кругового движения, отражая тем самым вечную природу. Даже лицо у человека имеет округлые 
формы, хотя оно симметрично. Глаз человека имеет форму шара, а верхняя и нижняя губы замыкают окружность рта. 
Солнце, луна, земля и все небесные тела имеют круглую форму. Они вращаются вокруг своей оси и вокруг друг друга. 
Все элементы Вселенной состоят во взаимодополняющих отношениях отдавания и принятия. Действие отдавания и 
принятия возникает между артериями и венами, обеспечивая кровообращение. Болезни — это, по сути, нарушение 
сбалансированности действия отдавания и принятия и нарушение цикла. Отсутствие действия отдавания и принятия 
между субъектом и объектом, прерывание этого процесса приводит к прекращению существования. Здоровое 
существование должно быть подчинено Божьему принципу. 

Что такое зло? Зло — это эгоизм, проникший в этот мир. Божий Принцип бескорыстия и самоотдачи был заменен на 
безбожный принцип эгоистичного потребительства, на основании которого появилась потребность не служить другим, а 
пользоваться их трудом. Сатана — источник зла. Он был слугой Бога, но потом сам возомнил себя богом и заставил 
человека служить своим интересам. Бог — абсолютная позитивная сила Вселенной. Сатана заявил о себе, как о еще 
одной позитивной силе. Между двумя положительными зарядами возникает естественная сила взаимного 
отталкивания. Сатана — это преступный архангел. Он предал Бога и человека. Ведомый эгоистичными интересами, он 
противопоставил себя Богу, претендуя на Его положение. Этот эгоизм стал первопричиной появления зла и греха. 

Произошло следующее: Ева оставила свою позицию дочери Бога и, исполнившись эгоистических желаний, стала 
первой жертвой сатаны. После этого Ева и сатана успешно заманили в свой эгоистический мир Адама. Это трагическое 
событие в Эдемском саду разделило Бога и человека. В самом начале истории человечества было задано неверное 
направление, в котором не было места Богу. Началась история зла и владычества сатаны. Эгоизм, захвативший 
человека в самом начале истории, расцвел в наши дни во всей полноте — в мире процветают убийцы, лжецы и воры. 
Зло подчиняет чужие интересы собственной выгоде, а добро жертвует собой ради других. 



С момента грехопадения задача Бога заключалась в том, чтобы восстановить изначальное добро. Ему хочется 
уничтожить мир зла и воссоздать мир добра. Мы потеряли здоровье. Мы превратились в больных людей. Спасение 
Бога заключается в том, чтобы сделать нас снова здоровыми. 

Бог посеял доброе семя, но, прежде чем Он успел собрать урожай, вмешался сатана и, посеяв порок, собрал свой 
урожай. Итак, Богу предстоит заново посеять Свое доброе семя. Но для этого Богу нужны определенные средства. 
Этими средствами служили Богу мировые религии. На протяжении всей истории благие религии учили Божьему образу 
жизни и прежде всего жертвенной любви и долгу. Христианство можно рассматривать как религию высшего порядка, 
поскольку оно более других учит жертвенной любви и долгу. 

Иисус был Спасителем, и он учил: «Сын Человеческий не для того пришел, чтобы Ему служили, но чтобы послужить...» 
(Матф. 20:28). Иисус учил, что высшее проявление любви — отдать свою жизнь за врага. Учение Библии противостоит 
общепринятым правилам мирского, эгоцентричного общества, поскольку оно призывает к полной и жертвенной 
самоотдаче. «Сберегший душу свою потеряет ее; а потерявший душу свою ради Меня сбережет ее» (Матф. 10:39). 
Вероятно, некоторые считают неразумным всерьез воспринимать это учение и следовать ему в этом порочном мире 
людей. Однако, узнав Божий Принцип, вы поймете, что нет мудрости выше этой. 

Что посеешь, то пожнешь 

Учение Иисуса Христа затрагивало самую суть непреложной истины: чем больше вложишь, тем больше получишь. За 
полную самоотдачу Бог награждает совершенной любовью, за абсолютную жертвенность одаривает жизнью. Отдавая, 
мы создаем пространство для любви Бога. Чем больше пространства и вакуума, образовавшегося в процессе 
отдавания, тем скорее вас захлестнет поток Божьей любви. 

Если хочешь, чтобы к тебе относились хорошо, сам покажи пример. Что посеешь, то пожнешь. Сейте зло — и пожнете 
зло; сейте добро — и пожнете добро. Заботьтесь о том, каким образом можно лучше отдать. А о вознаграждении 
позаботится Бог. Доверьтесь Ему. 

Возьмем, для примера, хорошего и дурного человека. Скажем, у одного человека есть 10 друзей. Изо дня в день он 
бескорыстно помогает своим 10 друзьям. Люди не могут налюбоваться на него. Для своих друзей он лучший друг. Его 
помощь распространяется даже на родственников и друзей его 10 друзей. Бескорыстной помощью и заботой он 
заслужил благосостояние. Он стал центром гармонии и единства, поскольку следовал Божьему принципу. 
Бескорыстность ведет к процветанию. Такова жизнь хорошего человека. 

Но предположим, некий человек заявляет своим друзьям: «Эй, вы, несите все ко мне и служите мне». Двух таких 
заявлений будет достаточно, чтобы друзья прекратили с ним все отношения. Друзьям не захочется иметь с ним 
никакого дела. И он останется в полном одиночестве. Разве не так происходит в нашем обществе? Такова вселенская 
истина: эгоцентричные доктрина, философия, образ жизни приводят к трагедии и саморазрушению. А служа интересам 
ближнего, вы добьетесь успеха. Только на первый взгляд кажется, что это губительный путь, на самом деле все не так. 
Успеха может не быть только в одном случае — если вы живете не с полной отдачей, если на полпути вас охватывает 
скептическое настроение, вы меняете свое отношение, вы начинаете жалеть себя и отступаете от Божьего закона 
полной самоотдачи. В этом случае у вас не получится ничего хорошего. Только полная самоотдача ведет к 
процветанию, поскольку она соответствует Божьему пути. Жертвуя собой ради ближнего, человек становится героем; 
семья и страна, следующие этому принципу, становятся героическими. Смиренный сын служит своим родителям, 
верноподданный — своему царю, святой — всему человечеству. Эту истину раскрыл Иисус Христос. Он боролся за 
осуществление Божьей истины на земле. Он пришел не для удовлетворения националистических желаний своего 
народа, а для того, чтобы спасти весь мир. 

Бог надеялся, что избранный народ Израиля станет помощником Мессии в деле спасения мира. Израильтяне не знали 
этого. Они думали, что Мессия придет как непобедимый завоеватель, который с помощью военной силы восстановит 
политическую империю царя Давида и прославит иудеев. Как сильно они ошибались! Цель Бога не ограничивается 
спасением одного человека, одной церкви или страны. Цель Бога — спасение всего человечества. Значит, истинная 
церковь посвятит себя беззаветному служению на благо всего мира. Да, истинные христиане пожертвуют собой ради 
спасения мира и всего человечества. Однако сейчас христиане в основном думают только о себе, ищут спасения лишь 
собственной души. Они молят Бога о «своем прощении», «своем Царстве Небесном». Это противоречит истине и 
идеалу Бога. Мы должны постоянно и беззаветно отдавать людям свою любовь и жизнь. 

Мы должны стремиться к идеальному образу жизни. Я живу ради семьи, моя семья — ради общества, общество — 
ради страны, страна — ради мира, мир — ради Бога, а Бог — ради каждого из нас и всего человечества. И в этом 
великом круге отдавания и принятия царят гармония, единство и вечное процветание. Более того, в таком мире, где 
каждый осуществляет цель своего творения, царит безграничная и глубокая радость. Это и есть Царство Небесное — 
всеобъемлющее ощущение счастья. 

Эгоизм разрушает все. Он вносит в семью разлад, ссоры. Из-за него каждый хочет царить, а не служить. Жены диктуют 
мужьям свою волю и при этом требуют от них заботы. Мужья требуют заботы от жен. Родители требуют заботы от 
детей, а дети воспринимают заботу родителей как должное. Такое отношение проявляется в наших семьях, обществах, 
странах. 



В нашем мире каждая страна преследует лишь собственные интересы и ради этого не гнушается заговорами, 
потворством, мошенничеством и обманом. Ради собственной выгоды одна страна уничтожает другую. Есть ли на свете 
страна, в которой люди обращаются к Богу: «Мы готовы стать жертвой и служить Тебе алтарем, если это необходимо 
для спасения мира!» Скажите мне, где находится такая страна? Где? 

Уже признан тот факт, что, Америка переживала свой золотой век, когда в ней царил дух служения, когда она 
жертвенно выполняла свой долг перед всем миром, помогая всем, кто нуждался, человеческими ресурсами, деньгами, 
всегда протягивая руку помощи. Теперь Америка придерживается эгоистического курса. Внутренние проблемы 
обострились, царит неразбериха. Страну душат конфликты, коррупция и другие проблемы. 

Я не критикую ни людей, ни страну. Я лишь провозглашаю истину, которую ждало все человечество. 

Я создал Церковь Объединения. Если эта Церковь будет жить ради собственных интересов, она неминуемо погибнет. 
Я создал эту Церковь, чтобы отдать всю свою жизнь, сердце и душу делу спасения мира. Среди сидящих в зале много 
членов Церкви Объединения. Их величайшим желанием, единственным мотивом является служение людям ради 
спасения этой страны и мира. 

Иисус не учил своих учеников прибегать к возмездию. Вместо этого он говорил им: «...Но кто ударит тебя в правую щеку 
твою, обрати к нему и другую; и кто захочет судиться с тобою и взять у тебя рубашку, отдай ему и верхнюю одежду; и 
кто принудит тебя идти с ним одно поприще, иди с ним два» (Матф. 5:39-41). Не нужно никакого возмездия; вместо 
этого самозабвенно и самоотверженно служите даже своему врагу, и Бог вам воздаст сполна. 

Римские солдаты распяли Иисуса, один из них пронзил его копьем. А Иисус молился за своих врагов: «Отче! прости им, 
ибо не знают, что делают» (Лук. 23:34). Даже в момент смерти на кресте Иисус не держал обиды. Его последние слова 
были сказаны из любви к врагам. Он был высшим примером служения — образцом любви. Его жизнь — неоспоримый 
пример для всех людей. Представьте себе страну, все граждане которой похожи на Иисуса. Как вы назовете эту 
страну? Царством Небесным на земле — и не меньше. 

Иисус Христос — властелин жизни, поскольку не имеет равного себе в любви, самоотверженности и самоотдаче. Он 
навсегда останется Господом. Также никто не сравнится с Богом в любви и полной самоотдаче. Поэтому Бог навсегда 
останется Богом. Он властвует над всем творением. 

Вспомним время упадка Римской империи. Империя не устояла против невооруженной армии Иисуса Христа. Что 
христиане использовали вместо оружия? Они вооружились любовью, самоотверженностью и самоотдачей и не щадили 
даже собственной жизни. История свидетельствует, что ни одной империи не под силу противостоять натиску 
самоотверженной любви. История повторяется. 

До сих пор мы не знали четкого определения понятий «добро» и «зло». Мы терялись в догадках, какой путь 
правильный, какое время подходящее, какие способы лучшие. Людям оставалось только гадать. Мы не должны 
уподобляться христианам, которые пекутся лишь о своем благе. Как истинные христиане, мы будем следовать примеру 
жизни Иисуса и полностью посвятим свою жизнь людям ради того, чтобы они обрели новую жизнь. Это путь Бога. 

Современный мир вызывает гнев Бога и вполне заслуживает Его бескомпромиссного суда. Но Бог — это любовь и 
бесконечное страдание. Бог сдерживает Свой гнев — Он хочет спасти нас и дает нам шанс измениться. Он ждет. 

Западная культура известна всему миру своим индивидуализмом. Однако индивидуализм, основанный на эгоизме, 
обречен на гибель. Он уступит место самоотверженному индивидуализму. Индивидуальность — это прекрасно. Бог 
наделил каждого из нас способностью оказывать уникальную помощь. Но без Бога индивидуализм похож на замок из 
песка. 

Мирная революция 

Я наблюдаю, большие изменения и приближение революционной волны, которая скоро обрушится на Америку. Она не 
несет в себе огня или пулеметной стрельбы. Божья истина разожжет пламя революции в сердцах людей. И я пришел, 
чтобы зажечь искру духовной революции. Мы не будем устраивать маршей перед Белым домом или на площади 
Лафайет, ведь это не решит ничего, поскольку ключ спрятан в сердце человека, и этот ключ — мирное свержение 
эгоизма и воцарение бескорыстия. 

Вы представляете, как прекрасно идеальное общество? Человек станет частицей семьи, семья — частицей общества, 
общество — частью страны, страна — частью мира, мир — частью Бога, а Бог будет обитать в каждом человеке. В 
высшей степени самоотдачи постигается высшая степень глубины Сердца Бога. 

Некоторые молодые люди могут пожаловаться: «Преподобный Мун, вы постоянно твердите об одном и том же». Но это 
вовсе не так. Я говорю не по теории, а по тому, что происходит в жизни. Я учу вас, что всем нам нужно практиковать 
истину, как это делал Иисус. Это не теоретические выкладки и не философские рассуждения и даже не теологическая 
доктрина. Это истина Бога во всей ее полноте. Ее не обсуждают — ее практикуют. 



Когда человек возродит к жизни истину, на земле произойдут небывалые изменения. Вы, конечно, отчасти понимаете, 
что мои слова истинны, но по-настоящему не верите в них. Никто не верит, — значит, никто и не практикует. Эта истина 
стара как мир и нова как XXI век. Воплощайте ее в жизнь. Если откровение Божественного Принципа открыло вашему 
сердцу реальность вековой истины, считайте, что вы познали новую истину. Принцип не оставляет равнодушными 
миллионы молодых людей, указывая им путь к нашему живому Богу. Люди по всему миру узнают, что Бог — абсолютен 
и совершенен и требует от Своего объекта, человека, того же. Иисус сказал: «Итак, будьте совершенны, как совершен 
Отец ваш Небесный» (Матф. 5:48). Он четко указывает на то, что своей ценностью мы должны быть равны 
совершенству нашего Небесного Отца. Иначе мы не можем быть объектами Бога и Он не может признать нас. 

Все хотят быть совершенными. Все хотят Царства Божьего на земле, но никто не знает, что нужно для этого делать. 

Давайте задумаемся, возможно ли вообще человеку стать совершенным. Некоторые утверждают, явно с целью 
оправдания, что достаточно посмотреть вокруг, чтобы убедиться в несбыточности этой мечты. Мы видим изъян во 
всем, даже в том, что, казалось бы, является неприкасаемо святым. На этом основании мы делаем вывод: совершенен 
только Бог. Но, поняв первоначальный замысел Бога о человеке, мы убедимся, что совершенство достижимо для 
каждого. 

По замыслу творения человек является храмом Божьим, храмом Духа Божьего, и Бог является владыкой. «Разве не 
знаете, что вы храм Божий, и Дух Божий живет в вас?» (1 Кор. 3:16). 

Каждый из нас — храм Божий. И как только мы воплотим этот замысел, нам будет чужда злая воля. Нам не 
понадобятся законы и ограничения, поскольку Его воля будет нашей волей. Когда Дух Божий поселится в нас, мы 
будем следовать лишь Его воле. И тогда мы станем совершенными, поскольку сила, руководящая и направляющая нас, 
будет совершенна. 

Достигнув высшей цели, человек пребудет в совершенном единстве с Богом. Уровень обычной жизни останется позади, 
и теперь человек будет жить на одном уровне с Богом. Он унаследует все качества Бога, поскольку будет совершенным 
храмом Его Духа. В человеке отразятся добродетель и сила Бога. Таким образом, человек станет таким же 
совершенным, как Небесный Отец. Таков был Божий изначальный замысел жизни для всех людей, начиная с Адама. 

Супружество — самый важный путь для установления Царства Божьего на земле. Адам и Ева были первыми детьми 
Бога. Родившись от Бога, они в Нем выросли и должны были в Нем же достичь совершенства. Бог собирался соединить 
Адама и Еву Небесными узами супружеской любви. Они родили бы безгрешных детей и стали бы истинными матерью и 
отцом для всех людей, они стали бы первыми царем и царицей Царства Небесного на земле. 

Существовало ли когда-либо такое Царство? Нет. История человечества с самого начала развивалась в неверном 
направлении. С первого греховного поступка сатана стал богом этого мира. По этой причине Бог начал провидение 
восстановления. Цель спасения заключается в том, чтобы восстановить совершенную нацию как истинное Царство 
Бога на земле. Но для этого Бог должен дать людям пример. Кто может явить на земле критерий совершенства? 
Мессия. 

Иисус Христос был Мессией. Он был примером совершенства на всех уровнях: индивидуальном, семейном, родовом, 
национальном и мировом. Он пришел, чтобы создать совершенный мир в течение своей жизни на земле, а не спустя 
несколько веков. 

Прежде чем послать Своего героя, Иисуса Христа, Бог приготовил для него место, основание для его прихода среди 
избранного народа. Израильтяне и их страна могли бы стать совершенными, если бы они не отвергли Господа. В то 
время на земле уже могло возникнуть Царство Божье. 

Миссия Иисуса 

Народ отверг Иисуса. Вместо приветствия его отовсюду гнали. Ему не дали возможности найти невесту, 
восстановленную Еву, и создать первую на земле Небесную семью Бога. Вместо этого израильтяне пригвоздили 
Иисуса к кресту. В первом послании к Коринфянам (1 Кор. 2:8) сказано: «Которой никто из властей века сего не познал; 
ибо, если бы познали, то не распяли бы Господа славы». Миссия Иисуса на земле осталась незавершенной. 

История Божьего провидения очень печальна. Чтобы утешить Сердце Бога и осуществить Его волю, нам нужно 
уяснить, в чем состоит процесс восстановления. 

Сотворив Адама и Еву, Бог поселил их в Эдемском саду. Затем Адам и Ева сошлись с сатаной и стали грешниками, 
повергнув Бога в одиночество. Процесс восстановления должны пройти и Адам, и Ева. Иисус пришел как безгрешный 
Адам, или совершенный Адам. Поэтому его задача заключалась в том, чтобы восстановить свою невесту и создать 
первую Божью семью. После этого все люди смогли бы привиться к нему как к истинному масличному дереву. Таким 
образом, все семьи, роды и страны были бы восстановлены. Во всем воцарилось бы совершенство. И на земле уже 
2000 лет существовало бы Царство Божье. Поэтому Иисуса называют «последним», или вторым, Адамом (1 Кор. 15:45). 



Иисус явился, но его распяли. Ему даже не дали шанса восстановить свою невесту. Итак, Иисус обещал вернуться, 
чтобы завершить свою миссию, начатую 2000 лет назад. Я хочу повторить: Иисус был человеком, а не Самим Богом. И 
он вернется человеком как третий Адам. 

Давайте подробнее разберемся в значении этих слов. В книге Откровений есть пророчество о брачном пире Агнца. В 
Эдемском саду Бог собирался соединить Адама и Еву Небесными узами брака. Поскольку этого не произошло, Бог 
хотел устроить брачный пир Иисуса. Но и этого не произошло из-за неверия избранного народа. 

Иисус был вторым Адамом. Воля Бога состояла в том, чтобы он соединил себя брачными узами со второй Евой, своей 
восстановленной невестой. Они стали бы Истинными Родителями человечества. Все люди обрели бы новую жизнь 
через них. 

Иисус предупреждал людей: «Ваш отец диавол...» (Иоан. 8:44). Он говорил так на основании того, что произошло при 
становлении человечества, когда мы родились детьми сатаны. Благодаря восстановлению через Истинных Родителей 
мы возродимся как дети Небесного Отца, Бога. 

Воля Бога не осуществилась во времена Иисуса. Поэтому Иисусу придется вернуться в качестве третьего Адама. Когда 
это произойдет, наконец, состоится брачный пир Агнца. Наше время станет свидетелем появления Истинных 
Родителей человечества. Все люди возродятся через Истинных Родителей и получат возможность иметь безгрешных 
детей. С этого момента начнется зарождение Царство Небесного на земле. И Бог будет обитать среди людей. Он будет 
исполнен радости, и Его сын, совершенный третий Адам, положит начало новой истории на земле. И каждый из нас 
станет образом Бога и Его подобием. Бог установит Свое Царство на земле. 

Всем сердцем обещаю вам, что близится время осуществления надежды Бога и человека. 

Благодарю за внимание. Вы были замечательными слушателями. Спасибо. 

Надежда Бога в отношении Америки 

21 октября 1973 года, Вашингтон 

  

Дамы и господа, сегодня я благодарю вас за то, что вы пришли на мою лекцию. Тема сегодняшней беседы — «Надежда 
Бога в отношении Америки». 

Я вас всех очень люблю, потому что я люблю Бога, а Бог любит Америку и американцев. 

Бог всегда придерживался кардинального принципа, согласно которому, прежде чем получить благословение, люди 
должны доказать, что они этого достойны. Истории известны примеры множества праведников, которые своей жизнью, 
полной самопожертвования, подтвердили, что они достойны Божьей милости. Однако, как нам известно, мир, в котором 
мы сегодня живем, очень далек от идеального Царства Божьего. Мы узнали, что история человечества стала строиться 
на ложном основании и пошла по пути зла. Поэтому в Библии сатану называют «князем мира сего». 

Бог придерживался определенной стратегии: Он выбирал Своих борцов среди живущих в мире зла, чтобы они 
восстанавливали этот мир и строили Его Царство. Дабы понять используемые Им способы, давайте рассмотрим 
историю Божьего провидения. Первой семьей в Божьем мире творения была семья Адама. В этой семье был мужчина, 
Авель, которого Бог избрал Своим первым поборником. Авель служил Богу всем сердцем и стал первым человеком, 
отдавшим жизнь во имя осуществления Божьей цели. 

Загадочная миссия 

Позднее Бог призвал Себе в поборники Ноя. И Ной исполнил очень необычную миссию. Бог приказал Ною строить 
корабль, который тот начал сооружать на вершине горы. Здравый смысл подсказывает, что для строительства судна 
нужны верфи и какой-либо водоем. Но Ною было указано, что он должен строить ковчег на вершине горы, а не на 
морском или речном побережье. Многие ли из нас взялись бы за подобную работу? Кто из нас подчинился бы такому 
повелению и без тени сомнения принялся бы за работу? 

Во времена Ноя никому не верилось, что он получил указание от Бога, и никто не воспринимал его самого и его миссию 
как знамение грядущего суда потопом. Вы можете вообразить себе, как выглядел Ной в глазах своих современников. 
120 лет он забирался на гору и спускался вниз, забирался и спускался, трудясь на строительстве своего корабля. 
Пожелала бы одна из дам, собравшихся в этом зале, оказаться в положении жены Ноя? Мне кажется, его супруга была 
не особенно счастлива. 



Вероятно, по утрам жена Ноя собирала ему в корзинку очень скромный обед. Ведь Ной был так поглощен 
строительством ковчега, что ему было просто некогда заботиться о своей семье. Спустя несколько месяцев дома, 
наверняка, начались раздоры, но жене Ноя пришлось терпеть такую ситуацию не 12 месяцев, и даже не 12 лет, а 120. 
Почему же Бог поручил Ною столь загадочную миссию? Почему Богу приходилось действовать таким образом? Для 
этого есть причина. И причина эта — зло. 

Бог и зло — несовместимы. Стремления Бога диаметрально противоположны направлению зла. Богу зло 
омерзительно! Бог не может мириться с ситуацией, которая сложилась в порочном мире. Бог не желает иметь ничего 
общего с греховным миром, а также с чем-либо, что несет на себе отпечаток зла. 

Мы все созданы по образу Божьему и можем обнаружить в себе черты, которые роднят нашу человеческую природу с 
Богом. Представьте себе, что у вас есть враг, по отношению к которому вы испытываете острую неприязнь: вы не 
можете даже смотреть на этого человека. И Бог тоже не хочет иметь ничего общего с сатанинским миром, миром зла. 
Поэтому, имея с ним дело, Он зачастую прибегает к способам, непонятным человеку. 

Бог также испытывает твердость веры человека. Для такой проверки Ему мало знать, что люди добросовестно 
выполняют какие-либо простые действия. Мы должны с радостью исполнить даже самые невероятные Божьи указания. 
Мы должны продемонстрировать Ему свою абсолютную веру. Это — непростая задача. Строя свой ковчег, Ной 
прослыл сумасшедшим. Никто не знал, что, с точки зрения Бога, Ной был в центре Его провидения. 

Не только Ной, но и другие Божьи люди, казалось бы, поступали весьма своеобразно, если смотреть на их действия с 
мирской точки зрения. Давайте-ка, вспомним Авраама. 

Сын изготовителя идолов 

Бог призвал Авраама из семьи, во главе которой стоял не Божий человек, а изготовитель идолов, и приказал ему 
отделиться от порочного окружения и оставить родную землю. Бог желал, чтобы Авраам стал Его избранником. Это 
было личное указание Бога. Если бы Авраам начал обсуждать этот вопрос со своим отцом, изготовитель идолов, 
несомненно, спросил бы его: «Уж не сошел ли ты с ума?» Предвидя это, Авраам предпочел ничего не говорить отцу о 
приказе, полученном от Бога. Кто бы ему поверил? Ведь его миссия была, мягко выражаясь, нелегкой. Бог повелел ему 
отправиться в чужую землю, очень далеко — в самый Египет. 

И Авраам в одиночку принял решение, которое основывалось на его вере и на полном доверии к Богу; силой одной 
только веры он принял решение и отправился в путь, думая лишь о том, чтобы выполнить Божий приказ. Я знаю, что 
он, крадучись, покинул дом под покровом ночи. И вот он оказался в положении странника, вроде цыгана. Он жил с 
полным самоотречением, отказавшись от всего. 

Божьих избранников роднит одна черта: все они начинают свою миссию с самоотречения, отвергая свое окружение. 
Сын Исаака, Иаков, не явился в этом смысле исключением. Иаков был человеком сильной воли, вставшим на службу 
Богу. Он хотел стать первопроходцем провиденциального пути, совершить то, что никому не под силу. 

В Библии много рассказывается об Иакове. В одной из историй описывается, как он хитростью отобрал у брата право 
первородства в обмен на чечевичную похлебку. А позднее он обманом стяжал себе благословение отца, 
предназначавшееся его старшему брату, Исаву. При этом Иаков, несомненно, сознавал, что тем самым наживает в 
лице брата врага. Однако он пошел на это. Неукротимое стремление Иакова, его страстное желание получить Божье 
благословение были в его сердце так сильны, что принесли Богу подлинное утешение. Получив благословение Исаака, 
Иаков бежал, опасаясь, что старший брат убьет его, покинул родину и перебрался в далекий Харран. 

21 год Иаков терпел в Харране невзгоды и лишения. Все это время его многократно обманывал его дядя Лаван. Десять 
раз Лаван обманул Иакова, а тот ни разу не пожаловался. Он все терпел и лишь ждал, когда наступит день и он сможет 
вернуться на свою благословенную родину. Этот день, наконец, пришел, и на обратном пути у реки Иавок Бог наслал 
ангела сражаться с Иаковом. Представьте себе: перед Иаковом вдруг возникает ангел в роли его злейшего врага. Бог 
оказывал на Иакова сильнейшее давление, испытывая его веру. Иакову пришлось биться с ангелом. И он не отступил. 

Бой не прекращался всю ночь. Иаков не сдавался. И тогда Бог убедился, что Иаков полон решимости биться до конца, 
возможно не щадя жизни. Даже когда ангел вывихнул Иакову бедро, тот все равно не сдавался, невзирая на боль. 
Иаков выдержал испытание. Божий ангел, сдавшись, сказал ему: «Отныне имя тебе будет не Иаков, а Израиль; ибо ты 
боролся с Богом, и человеком одолевать будешь» (Быт. 32:28). 

Из дворца фараона — в пустыню 

Потом Бог избрал Моисея. Вообразите, как повезло Моисею, когда он был взят на воспитание во дворец фараона и 
окружен роскошью. Но, став юношей, он однажды выступил в защиту своего соплеменника; он уже не мог более 
мириться с тем, как его народ угнетают египтяне. В этот момент Моисей осознал, что рядом с ним — Бог. Тогда он 
отверг свою среду и в полном самоотречении удалился в Мадиамскую пустыню. Он ожидал начала своей миссии в 
течение 40 лет, не сдаваясь и совершенствуясь, чтобы оказаться достойным Божьего благословения. Жизнь Моисея 



была исполнена смирения и кротости. Изо дня в день он непрестанно доказывал свое смирение перед лицом Бога, 
прося Его высочайшего наставления, со страстью ожидая начала своей заключительной миссии, состоявшей в том, 
чтобы вывести народ из Египта. 

Авель, Ной, Авраам, Иаков и Моисей были Божьими воинами. А теперь обратимся к Иоанну Крестителю. В Библии 
Иоанн Креститель характеризуется как великий святой и пророк, но он ходил по стране как простой бродяга. Он был 
бос, одет в верблюжью шкуру, перепоясанную кожаным ремнем, и питался лишь саранчой и диким медом. Его образ 
жизни шел вразрез с традиционным, даже в те времена; и я не думаю, что родители Иоанна Крестителя гордились 
своим сыном. Должно быть, они его стыдились. 

Поставьте себя на место родителей такого сына, как Иоанн Креститель, который годами скитался по пустыне и жил как 
нищий. Что бы вы чувствовали? Я путешествовал по Израилю и не встречал в пустыне массу саранчи или обилие 
дикого меда. Чтобы поесть, Иоанну Крестителю часто приходилось просить милостыню. Представьте его в верблюжьей 
шкуре, наполовину обнаженного, заросшего бородой и то, как он ходит от дома к дому, прося еды. Если бы я сегодня 
взошел на эту трибуну весь заросший, одетый в звериную шкуру и сказал, что возвещаю Слово Божье, уверен, что вы 
приняли бы меня за умалишенного. 

Иисуса отвергли 

Давайте продолжим наш экскурс и рассмотрим ситуацию, в которой оказался Иисус Христос. Я уверен, что среди вас, 
убежденных христиан, найдется много таких, которые по-разному воспринимают его жизнь. Как вы представляете себе 
внешность Иисуса? Что он делал в течение 30 лет, до того, как начал свое общественное служение? Учился в 
колледже? В Библии не упоминается, что он посещал какую-либо школу. Он был простым рабочим, помощником 
плотника. В Библии масса недосказанного, очень много скрытых истин без каких-либо объяснений. Если бы я раскрыл 
вам некоторые из тайн, уверен, что вы бы удивились. Хотя эти вещи мне и известны, я не могу о них говорить. Ведь вы 
тогда спросите: «А откуда вы все это знаете?» 

Я учился у Иисуса. Да, я учился у Бога. Вспомните, в свое время никто не верил Ною. Во времена Авраама никто не 
верил Аврааму. Так же сейчас, даже если я честно расскажу вам, что происходило на самом деле во времена Иисуса, 
всем вам будет нелегко в это поверить. 

С точки зрения общества того времени, Иисус был безотцовщиной, незаконнорожденным. В понимании Бога он был 
зачат от Святого Духа, но как это было доказать людям? Так что смотрите на вещи реально и вникайте в то, что я вам 
сейчас скажу. 

Мария зачала Иисуса до брака. По закону евреев такая женщина была обречена на смерть, ее забивали камнями. 
Иосиф негодовал по поводу положения Марии и лишь выжидал, когда ему можно будет тихо с ней развестись. И тут 
Иосифу явился ангел, сказавший ему: «Возьми Марию себе в жены. Не проклинай и не выдавай ее, потому что на нее 
возложена особая миссия от Бога». Если бы Иосиф не был праведником, Мария автоматически оказалась бы обречена 
на смерть, ее забили бы камнями. 

Решение Иосифа 

И как, по-вашему, разве Иосиф мог обсуждать эту проблему со своими родителями, сказать им: «Папа и мама, моя 
будущая жена, моя нареченная зачала младенца, но ангел сказал, что такова Божья воля, так что я должен взять ее в 
жены и заботиться о ней». Что бы на это ответили родители Иосифа? Здесь присутствует много пожилых пар. 
Поставьте себя на место родителей Иосифа. Вы бы наверняка не поверили ему, если бы он стал рассказывать такие 
вещи. Иосифу пришлось принимать решение в одиночку. Не прося ничьего совета, он взял свою невесту и увез ее в 
укромное место. 

Я убежден, что Иосиф пережил тяжелейший период, что его терзали подозрения в отношении Марии. Иосиф наверняка 
спрашивал свою будущую жену: «Мария, мы близкие люди, и у нас не должно быть секретов друг от друга. Скажи мне, 
что произошло с тобой на самом деле? Кто отец младенца, которого ты носишь под сердцем?» Я уверен, что такой 
вопрос вызвал бы любопытство у любого мужа. На месте Иосифа я задал бы Марии этот вопрос. Но Мария искренне 
ответила: «Я действительно не знаю, кто отец младенца. Он был зачат от Бога». Многие ли из нас смогли бы поверить, 
услышав подобное заявление? Теперь нам поверить проще, потому что мы знаем, кем был Иисус, но в то время дела 
обстояли совершенно иначе. 

Поэтому Иосиф мучился подозрениями, и на сердце у него было неспокойно. Он думал: «Моя жена со мной не 
откровенна». Итак, в семье Иосифа кипели страсти, и царило смятение. 

В пользу этого факта особенно ясно говорит одно обстоятельство. Однажды Иисус встретил свою мать на свадьбе в 
Кане Галлилейской, и та сказала сыну, что кончилось вино. Он обратился к матери со словами: «Что Мне и Тебе, 
Жено?» (Иоан. 2:4). Заметьте, что он не назвал ее «матерью», а обратился к ней словом «женщина». Позднее, когда 
ученики сказали Иисусу, что мать и братья хотели бы его видеть, он ответил: «Кто матерь Моя и братья Мои? ...вот 
матерь Моя и братья Мои; ибо, кто будет исполнять волю Божию, тот Мне брат и сестра и матерь» (Марк. 3:33-35). Это 
указывает на то, что, с точки зрения Иисуса, члены его семьи не выполнили Божью волю. 



Печальная жизнь Иисуса 

Иисус очень страдал в собственной семье. Об этом много говорится в иносказательной форме, это еще предстоит 
раскрыть. Многие факты, касающиеся его страданий, остаются неизвестными. В Библии имеются скудные сведения о 
30 годах, предшествовавших началу общественного служения Иисуса. Если бы они были периодом славы, можно не 
сомневаться, что Бог и ученики Иисуса об этом упомянули бы. Но Иисус жил в скорби и печали; в 30 лет он оставался в 
полной безвестности. Поэтому, когда однажды он вдруг заявил, что пришел исполнить закон и что Моисей писал о нем, 
это повергло людей в шок. Он утверждал, что он — сын Божий и что его послал Отец Небесный. Он заявлял, что он — 
путь, истина и жизнь и что никто не придет к Отцу, как только через него. Кто из нас смог бы поверить, услышав такие 
необычные заявления, если бы мы жили в те дни? Иисус привел людей в смятение, его слова казались совершенно 
возмутительными. Даже Иоанн Креститель с трудом распознал в Иисусе Сына Божьего, а Иоанну было назначено 
прийти, чтобы приготовить людей и проторить им прямую дорогу к Господу. 

Сегодня очень легко воспринимать Иисуса Христа как сына Божьего, потому что христианство славит Господа 2000 лет. 
Но в те дни старейшины не приняли его. И священники также не приняли его. Они были не глупее нас с вами. На самом 
деле, мы, скорее всего, повторили бы их ошибки, если бы жили во времена Иисуса из Назарета. Они видели лишь 
парию, богохульника и возмутительного еретика. Они попросту не могли разглядеть в нем сына Божьего. 

Иисуса долго ждали, ведь к приходу Мессии готовились 2000 лет, но, когда он наконец явился, ему не нашлось места. 
Вера евреев того времени была не менее пламенна, чем у сегодняшних христиан. Однако мы знаем, что люди, с 
которыми водил компанию Иисус, были не в ладах с обществом, он был окружен блудницами, мытарями и рыбаками. 
Мы знаем историю, когда одна молодая женщина умастила тело Иисуса драгоценным миром, а потом вытерла его ноги 
собственными волосами. Многие ли из нас, увидев подобное, смогли бы благочестиво сказать, что Иисус — это сын 
Божий? 

Три года общественного служения Иисуса трагически отличались от назначенного ему мессианства. Никто не понимал 
миссии Христа. Люди судили Сына Божьего на свой грешный лад, по своим земным понятиям и относились к нему 
соответственно. Греховный мир не способен воспринять чистоту Иисуса. Он был отвергнут собственным народом. 

Бог стремится спасти мир 

Как я уже говорил, святые, пророки и благочестивые люди на протяжении всей истории в начале своего служения были 
вынуждены самоотреченно и целиком посвятить себя Богу. Когда Он их призывал, они оставляли домашний очаг, свое 
состояние, свою семью и страну. Богу нужны поборники на индивидуальном уровне, уровне семьи, рода, страны и 
мира. Он призывал избранников на всех уровнях. А критерии отбора воинов Божьих на всех уровнях остаются 
неизменными. От них требуется абсолютная неистощимая вера и выполнение Его указов, какими бы они ни были. 

Давайте рассмотрим, что такое Божья воля? Почему Его избранникам так трудно? С точки зрения Бога, 
индивидуальное спасение, несомненно, важно. Бог этого не отрицает. Однако не в этом состоит конечная цель Его 
труда. Божья воля направлена на спасение всего мира. Богу нужна нация-избранница, чтобы с ее помощью достичь 
конечной цели и спасти мир. Бог сделал одну семью оружием для спасения мира. Бог призвал свой народ, чтобы 
спасти мир. Чтобы достичь спасения в масштабе всего мира, Бог желает видеть своим поборником целую нацию. 

Во времена Иисуса люди с нетерпением ожидали Мессию. Но они думали только о славе богоизбранного народа 
Израиля. Они не понимали универсальности миссии Иисуса Христа. Цель Бога, когда Он послал Христа в Израиль, 
заключалась в том, чтобы Иисус объединил вокруг себя избранный народ. Тогда израильтяне могли бы стать 
защитниками веры, бороться за достижение мирового спасения. 

Основание для Мессии было заложено Иаковом, защитником своей семьи, и Моисеем, защитником своего народа. И 
наконец Израилю явился Мессия. Ему назначалось быть защитником нации и всего мира. Цель Бога состоит не в том, 
чтобы спасти одну церковь или один народ. Божья воля в том, чтобы меньшим пожертвовать во имя большего. Поэтому 
ради спасения мира Он пожертвует церковью или страной. Думая лишь о личном спасении, о своем рае и своем 
благополучии, современные христиане живут вопреки Божьей воле. Погруженные в заботы лишь о спасении 
собственных семей, мы не достойны Божьего благословения. Люди, сосредоточившиеся только на том, как стяжать 
милость лишь для своего народа, лишь для своей страны, по сути выступают против Божьей воли. 

Бог спасет вас. Когда вы станете Божьими воинами, борющимися за спасение мира, вам будет гарантировано и личное 
спасение. В настоящее время христианское население составляет приблизительно 1/7 населения земного шара. Но 
среди христиан очень мало истинно верующих и преданных. А многие ли из нас, убежденных христиан, по-настоящему 
стремятся спасти человечество? Мы все должны посвятить себя делу спасения мира! 

Богу не нравится наблюдать, как людей засасывает эгоцентризм. Я лично встречался с Иисусом и получил откровение, 
из которого узнал, сколь велика скорбь Бога. Его Сердце разбито. Сегодня Бог неустанно трудится во имя спасения 
человечества. Для успеха в этой работе Ему нужны воины. Цель Божьей церкви — спасение всего мира. Церковь — это 
орудие Бога, и именно этот факт упустили израильтяне во времена Иисуса. 



Давайте, опираясь на это знание, развернем дальше историческую перспективу и выясним, как Америка добилась 
благословения. 

Путь христианства 

После распятия и славного воскресения Иисуса христианство распространилось на территории Малой Азии. Главный 
акцент делался на Риме. Рим являлся целью, потому что олицетворял «весь мир». Для спасения мира было 
необходимо покорить Рим силой Христова воинства. Но такое сражение было невозможно, а подобная цель — 
немыслима. Римская империя внешне являла собой неприступную крепость, непобедимую мощь. А Иисусовы воины 
были босы. Они не действовали силой оружия, не имели ни копий, ни мечей. Оружием им служила лишь их любовь к 
Богу и Иисусу Христу. И они бесстрашно шли вперед, полные веры и сил. Они платили кровью и приносили жертвы. 

Никакая армия не сравнится в силе с той, которая не боится смерти. Не найдется непобедимого врага для воинов, 
вооруженных верой. Деяния армии Иисуса вошли в историю. В конце концов Римская империя пала и Иисус победил 
Рим. Римско-католическая церковь заняла центральное место в Божьем провидении спасения мира. Папа занял 
положение главного Божьего воина. 

Однако в средние века в церкви широко разрослась коррупция, в христианстве началось духовное разложение. 
Средневековые церковные иерархи стремились отстоять собственные власть, авторитет и благополучие. Церковь 
обладала огромной властью как в политическом, так и в экономическом отношении. Сохраняя ее за собой, иерархи 
злоупотребляли своей властью, забывая о Божьих целях. Представители официальной церкви упорно держались за 
свои места и безжалостно подавляли любую оппозицию. Вожди церкви заявляли о преемственности своей власти от 
апостолов, но при этом не могли побороть собственные грехи. Христианский дух в этих людях был полностью утрачен. 

Но Богу было необходимо продвигать свое провидение вперед. Он никогда не удовлетворяется меньшим, чем 
абсолютная преданность. В церкви назрела потребность в реформе, что породило религиозную революцию. Мартин 
Лютер развернул движение новой Христианской Реформации. Очаги недовольства вспыхнули и, подгоняемые бурей 
протеста против церковных властей, стремительно охватили пожаром Реформации всю Европу. Участники движения 
протеста отвергли церковь своих отцов. По всему миру благочестивые люди преисполнились решимости освободиться 
от устаревших догм и обрядов. Они желали почитать Бога, а не церковь. Их лозунгом стало всеобщее равенство перед 
Богом. Они желали непосредственно общаться с Богом. Они помогали Богу шаг за шагом приблизиться к конечной 
цели. 

Позднее в Англии вновь вспыхнул протест против невыносимой коррумпированной церковной автократии. Раздались 
призывы к очищению, которые стали быстро распространяться, несмотря на жестокие гонения. Последователи нового 
движения представляли серьезную угрозу для официальных церковных властей, которые использовали все средства 
для его подавления. Вскоре те, кто желал подлинной свободы веры, оказались за решеткой, либо были вынуждены 
покинуть страну. Они обладали могучим духом, но им недоставало сил для сопротивления и некуда было деться. Они 
бежали в Голландию. И все же они страстно желали оказаться в некоем Новом Свете, с новыми небесами и землей, 
где они обрели бы свободу вероисповедания. 

Отцы-пилигримы 

Тем, кто мечтал о Новом Свете, Америка должна была казаться привлекательной. Хотя ее земли были неизведанны, 
она обещала им свободу веры, к которой они так стремились. Пуритане испытывали горячее желание создать 
собственное сообщество. Америка казалась для этого идеальным местом, и они приняли смелое решение отправиться 
туда. Они пошли на риск, связанный с пересечением Атлантического океана. Подвергаясь смертельной опасности, они 
черпали силы в своей вере, которая была сильнее самой жизни. 

Только подумайте: им пришлось поступиться своими семьями, родственниками, отказаться от привычной среды, от 
своей родины и отправиться в неизвестную страну. Они могли уповать только на Бога. Каждый их шаг зависел от Него. 
Путешествие было долгим, и они пережили много штормов. Они непрестанно молились Богу. Если кто-нибудь 
заболевал, умирал во время плавания, у них не было ни лекарств, ни врача, но они обращались к Всевышнему. Эти 
паломники, мужчины и женщины, были едины с Богом. И так они выжили. 

Поставьте себя на их место, на место людей, которые полностью полагаются на Бога. Какая восхитительная вера! Я 
убежден, что своей верой первые переселенцы тронули Сердце Бога. А когда Бог растроган, Он дает обещания, 
которые всегда выполняет. Бог дал этим глубоко верующим людям то, чего они желали более всего, — свободу веры. 
Потом Он решил дать им даже нечто большее. 

Как вам наверняка известно, «Мейфлауэр» прибыл в Плимут Рок чуть ли не зимой. Ноябрь в Новой Англии — весьма 
холодный месяц. Переселенцы были обречены на голодную смерть, ведь у них было очень мало еды. Учитывая это, я 
испытываю особое благоговение, когда думаю о том, что они не прикасались к запасам зерна, имевшимся на 
«Мейфлауэре», хотя умирали от голода. Они хранили зерно для весеннего сева. Это воистину высший пример 
жертвенности. Они предпочитали умирать, сохраняя надежду на завтрашний день, но не действовать от отчаяния лишь 
для того, чтобы на несколько дней продлить собственную жизнь. 



Переселенцы пришли на эту землю, преисполненные высоких целей и надежд. Они знали, что их цель важнее жизни 
отдельных людей. Ничто не могло бы дать им такое мужество, преданность и дух самопожертвования, как вера в Бога. 
Когда они прибыли в Плимут, остался в живых 41 человек, и выжившие собрались и изложили свои идеи о 
правительстве. В результате на «Мейфлауэре» было подписано соглашение, которое заканчивалось словами «Во имя 
Бога, аминь». Это поистине чудесная история. Горстка людей оставила Европу, положившись на Бога. С верой в Него 
они заболевали и умирали; и с ней же выживали. Образовав первое правительство, они подписывали свои 
официальные документы словами «Во имя Бога». 

История первых американских переселенцев представляет собой одно из звеньев Божьей истории. Она рисует образы 
благочестивых людей такого же исторического значения, как Авраам, Исаак и Моисей. Эти переселенцы были 
Авраамами Нового времени. Вот почему им пришлось преодолеть так много трудностей даже после подписания на 
«Мейфлауэре» соглашения. 

Трагическая зима 

Первая зима унесла жизни половины прибывших на «Мейфлауэре». Каждый день людям приходилось расставаться с 
любимыми близкими. Один за другим умирали отважные первопроходцы. Однако с утра до ночи, от зари до зари их 
жизнь была подчинена Божьей воле. Бог был их единственным утешением, единственной надеждой и защитой. Бог был 
их старшим товарищем. Они приехали в Америку, движимые желанием построить общество, в котором мог бы жить Бог, 
и страну, где царило бы подлинное братство между людьми и единство с Богом. Все это соответствовало Божьему 
провидению, так как Богу требовалась страна, которая боролась бы за окончательное и полное спасение мира. 

И тогда с переселенцами произошло еще одно чудо. В то время когда они были едва живы и их численность 
сократилась наполовину, индейцы могли бы легко уничтожить их одним ударом. Но опять Бог послужил им вместо 
щита. Первая группа индейцев, которая встретила приехавших на «Мейфлауэре», не проявила враждебности. Индейцы 
тепло приняли поселенцев. Если бы тогда их уничтожили, Америка как страна Бога, вероятно, не состоялась бы. Но Бог 
вмешался, чтобы спасти Своих людей в Америке. Я в этом убежден. Бог желал, чтобы они здесь поселились, и дал им 
такой шанс. 

По мере того как население первых поселков становилось более многочисленным, колонистам приходилось вытеснять 
индейцев, чтобы расширить свои земли. Разумеется, изначально эта земля не принадлежала новым американцам. 
Здесь обитали индейцы, и в их глазах переселенцы были захватчиками. Почему же тогда Бог открывал перед 
поселенцами такие возможности? Мое толкование следующее: Бог поддерживал американских поселенцев, потому что 
таков был Его план. Более того, эти американские поселенцы удовлетворяли Божьим требованиям, демонстрируя 
непоколебимую веру в Бога. Бог не мог не поддержать их. 

Существование Америки соответствовало Божьему провидению. С провиденциальной целью Богу нужно было создать 
на земле одну сильную христианскую страну. В конце концов, изначально Америка принадлежала Богу и лишь затем — 
индейцам. Только такое толкование может оправдать положение поселенцев. 

Американский континент долго оставался неизвестным с особой целью и был открыт, когда подошло время. Божьи 
люди явились в назначенный час. Они пришли, чтобы сформировать новый образ жизни. Их главным сподвижником 
был Бог. Воспитывая детей, занимаясь сельским хозяйством, готовя пищу, строя, они предоставляли Богу участвовать 
во всех своих делах. Он был их единственным защитником. Работая в поле, крестьянин говорил своему сыну: «Давай 
вспашем поле во имя Бога». Их повседневная жизнь посвящалась Богу. 

Когда пришла первая весна, они расчистили землю, посеяли зерно, потом начали ухаживать за растениями и наконец 
собрали урожай. Они восприняли свой успех и полученный урожай как Божью милость. С тех пор сложилась 
прекрасная традиция Благодарения. Когда закончилась еще одна жестокая зима, они в первую очередь построили 
церковь. Ночью и на рассвете, утром и в послеобеденное время они молились там. Я уверен, что они молились Ему: 
«Боже, мы хотим построить для Тебя мир, который будет лучше Старого Света. Мы хотим построить мир, в котором Ты 
сможешь жить и владычествовать». 

И они также видели в своем воображении образ будущего, в котором эта христианская страна принесет миру больше 
добра, чем любая другая из существующих на земле. Я уверен, что после церкви они построили школу. Они хотели, 
чтобы у их детей были замечательные школы, лучше тех, которые были в Старом Свете. В последнюю очередь они 
строили себе дома, а, построив, посвящали их Богу. Вот какова история ваших отцов-переселенцев, как я ее знаю. Я 
представляю себе юную Америку, которая была прекрасной, потому что повсюду присутствовал Бог. В школе, в церкви, 
на кухне, на улице, на рыночной площади, в любом месте, где собирались люди, — всюду жил Бог. 

Рождение Америки 

Приближается 200-летие Америки. Давайте поговорим о тех, кто возглавлял движение за независимость в этой стране 
в 1776 году. С точки зрения Британской империи, они были предателями. Но Бог мог использовать этих «предателей» 
как Свои орудия, как Своих людей, чтобы с их помощью построить лучшую страну на земле. 



Джордж Вашингтон, главнокомандующий континентальной армией, испытал горечь многих поражений. В преддверии 
последней ужасной зимы в Велли Фордж он был настроен очень серьезно. И я уверен, что Джордж Вашингтон молился 
так: «Боже, Ты вывел нас из Европы и привел сюда, в Новый Свет. Ты не хочешь, чтобы мы повторили скучную, серую 
историю Европы. Ты раскрепостил нас и даровал нам свободу. Тебе не хочется, чтобы на этой земле повторялись 
ошибки, однажды уже совершенные в Европе. Позволь мне принести тебе обет: я создам единую страну во власти 
Бога». Джордж Вашингтон посвятил свое сражение Богу, и поэтому одержанная им победа была Божьей. 

Я знаю, что эта победа и независимость Америки являются результатами того, что Бог принял молитву Джорджа 
Вашингтона наряду с молитвами других американцев. Бог знал, что Его воины будут трудиться ради новой страны. У 
Джорджа Вашингтона не было никаких преимуществ, в то время как у Британской армии было все — власть, авторитет, 
традиция, вооружение. Британцы гордились своей военной мощью. Американская континентальная армия была 
малочисленна и плохо экипирована. В итоге у Джорджа Вашингтона оставалось одно оружие: его вера в Бога. С моей 
точки зрения, его положение соответствует положению Давида в схватке с Голиафом. Давид выиграл бой во имя Бога. 
Оба они положились на Бога. Оба отдали битве все сердце, все свое существо, весь дух самопожертвования — и 
одержали победу. 

Важно отметить, что на всем протяжении истории Божьи люди никогда не могли получить благословение на родной 
земле. Бог уводил их с родины и помещал на чужую землю, и там они становились Божьими людьми и создавали 
Божью страну. Следуя данному образцу, американцы, исполненные верой, оставив родину, переплыли океан, 
обосновались в Новом Свете и там получили Божье благословение. Бог имел определенный план в отношении 
Америки. Ему было трудно добиться, чтобы эта страна процветала как единая страна, находящаяся во власти Бога, но 
для Бога нет ничего невозможного. Поэтому независимость Америки из недосягаемой мечты превратилась в реальный 
факт, и, имея такое основание, страна достигла процветания. 

Британская армия сражалась за своего короля. Для нее высшей ценностью являлась британская корона. Американская 
армия сражалась за своего единственного царя — Бога, и только Он почитался как высшая власть. Новый Свет 
осваивался во имя Божье. Америку называют «страной великих возможностей». На этой осеняемой Богом земле перед 
людьми открываются большие возможности. 

Америка — орудие Бога 

Иностранец, оказавшись в Америке, восхищается силой местных христианских традиций. Я узнал, что каждое 
заседание Конгресса начинается с молитвы, а президент, начиная свое правление, присягает, положив руку на Библию. 
Однажды мне довелось посетить небольшую молельню в здании на Капитолийском холме. Когда членам верховного 
правительства предстоит принять серьезное решение, они приходят туда, опускаются на колени и смиренно просят 
помощи у Бога. Имеется витраж, изображающий Джорджа Вашингтона, который молится, стоя на коленях. В этом месте 
я ощутил истинное величие Америки. В этой стране повсюду, начиная с Конгресса, верхних эшелонов власти и вплоть 
до простых деревень, можно встретить знаки преданности вере. В этом отношении Америка — уникальная страна. 
Даже деньги, как банкноты так и монеты, печатаются с прекрасной надписью «In God We Trust» («Мы веруем в Бога». — 
Прим. перев.). Ни в какой другой стране такого не делают. Тогда чьи же это деньги? Ваши? Американские? Нет, это 
деньги Бога. Каждая банкнота или монета говорит об этом. Вы казначеи, и Бог вверил вам Свое богатство. Эта страна 
принадлежит не Америке, а Богу. И существует она ради всего мира, а не ради себя. Америка была создана как новая 
страна, новая христианская нация с новыми традициями. Старые традиции нарушились в Америке. У вас должно быть 
желание построить новую страну. 

Божья цель — спасение мира и всего человечества. Поэтому современным американцам не следует относить свое 
процветание на счет собственного величия. Вы должны смиренно сознавать, что Бог даровал Америке Свое 
благословение, чтобы сделать эту страну Своим орудием в деле спасения мира. Куда Богу пойти, если Америка Его 
предаст? Если Америка отвергнет Бога, к кому Он обратится, чтобы осуществить Свою цель? Вы хотите, чтобы Он 
пошел в коммунистический мир? Или в развивающиеся страны? Бог желает опираться на Америку, чтобы Америка 
была Его главной поборницей. И Америка в духе жертвенности пошла по пути осуществления Божьей цели. Америка 
должна завершить свою историю в том же духе самопожертвования во имя Божьей цели. Тогда Америка выстоит. 

Позвольте мне привести сравнения на двух ярких примерах. Люди, прибывшие в Америку, в Северную Америку, искали 
Бога и свободы вероисповедания. Единственной путеводной звездой первых поселенцев был Бог. И когда они шли за 
Ним, они обретали не только Бога, но и свободу, и благосостояние. В то же время многие отправлялись в Южную 
Америку. Их единственным побудительным мотивом было желание найти золото. В Южной Америке — плодородная 
почва, не хуже, чем на Североамериканском континенте. Но поскольку единственной целью колонистов являлось 
золото, им не удалось найти ни золота, ни Бога, ни свободы. И по сей день страны Южной Америки относятся к числу 
слаборазвитых. 

Америка — это чудо истории нового времени. Вы создали самую могущественную страну в истории за такой короткий 
срок. Разве это было достигнуто только усердным трудом? Разумеется, вы трудились не покладая рук. Однако 
усердный труд — это не все. Если бы Бог не был вашим старшим партнером, построение Америки такой, какой она 
является сегодня, было бы невозможно. Бог сыграл главную роль в истории Америки, и Он желает, чтобы Америка это 
знала. 

Американскому народу пришло время пробудиться. Благородное начало истории этой страны позволило Богу 
ниспослать ей благословение и дать Свой завет. Жертвенная преданность ваших предков послужила основанием для 



Божьего благословения. Если вы предадите своих предков, предадите Бога, Америке останется один путь — путь 
разрушения. Америка зиждется на фундаменте из веры в Бога, и, если ее лишить этого фундамента, она останется без 
опоры. И тогда быстро наступит распад. 

Коммунизм и свободный мир 

Что посеешь, то и пожнешь. Сегодня мир разделен на два основных лагеря, и нас ждет борьба в глобальных 
масштабах. Почему возник этот феномен? Исторический «посев» происходил во времена Иисуса. Иисус был семенем 
истории. Ее посевом было распятие. Рядом с Иисусом распяли двух разбойников, одного — справа, а другого — слева. 

Поскольку Иисус крестным путем вознесся на Небеса, во время жатвы он вернется тем же путем. Обстоятельства, 
сопровождавшие распятие Иисуса, составляют алгоритм, который должен повториться во всемирном масштабе, когда 
настанет время его возвращения. А оно пришло. 

Сегодня мы сознаем, что мировой коммунизм очень силен. Коммунисты утверждают: «Бога нет». А демократический, 
или свободный, мир говорит: «Бог есть». Почему мы называем демократическую сторону «правыми», а 
коммунистическую — «левыми»? Откуда пошла эта терминология? Главная причина — в исторической ретроспективе. 
Это определилось еще во времена распятия Иисуса. Разбойник, распятый справа от Иисуса, являлся прототипом 
демократического мира, а разбойник, распятый слева, олицетворял коммунистический мир. 

Разбойник слева проклинал Иисуса даже на кресте, говоря: «Если Ты Христос, спаси Себя и нас» (Лук. 23:39). Он 
говорил, что, будь Иисус действительно сыном Божьим, он сошел бы с креста и спас и себя, и его. Иисус хранил 
молчание. Он ничего не ответил этому человеку. А справа на кресте был человек, который выступил в защиту Иисуса. 
Он сказал другому разбойнику: «Или ты не боишься Бога, когда и сам осужден на то же? И мы осуждены справедливо, 
потому что достойное по делам нашим приняли; а Он ничего худого не сделал» (Лук. 23:40,41). 

Какую веру обнаружил человек на кресте справа! Забыв о собственной смерти, он защищал Иисуса. Какое благородное 
дело! И Иисус ответил: «Истинно говорю тебе, ныне же будешь со Мною в раю» (Лук. 23:43). 

В тот момент разбойник на кресте слева заронил семя, из которого пророс богопротивный мир — современный 
коммунистический лагерь. А семя, из которого вырос благочестивый богоборческий мир, было посеяно разбойником, 
распятым справа. Америка занимает центральное место среди богоборческих стран свободного мира. Америка была 
избрана Богом Себе в защитницы, в то время как коммунизм говорит миру: «Бога — нет». 

Америка должна возразить коммунистам: «О чем вы говорите? Бог — есть. Он живет рядом, с нами». Пользуется ли 
Америка своим правом? Нет! Современная Америка, быстро превращаясь в эгоцентричную страну, отворачивается от 
Бога. Такое впечатление, что Америке нет дела до остального мира. Но вы должны показать всему миру, что Америка 
— избранная поборница Божьей цели. Когда Америка помогала другим, рассылая миссионеров и направляя помощь 
голодающим, она переживала свой золотой век. В те времена она могла бы занять в столкновении с коммунизмом 
позицию силы. 

Но сегодня Америка отступает. Дело не только в том, что в ее внутренней политике бывают трагические эпизоды, 
такие, как убийство президента Кеннеди и смерть Генерального секретаря ООН Хаммаршельда, которые имели место 
на протяжении одного десятилетия. С тех пор Америка пала духом. Если только эта страна, которой даровано 
положение ведущей страны, не будет исполнять миссию, доверенную ей Богом, ее будут преследовать 
многочисленные беды. Бог начинает оставлять Америку. Это является Его предупреждением. 

Божье предупреждение 

В наше время все христиане должны подтвердить, что они достойны во имя Бога играть роль разбойника, распятого на 
кресте справа. Христиане должны восстать и преисполниться решимости в борьбе за спасение мира. К сожалению, 
современные христиане чересчур поглощены совершенствованием своих маленьких деноминаций и решением 
внутрицерковных задач. Мы должны дружно встретить пришествие Господа. Конец света — это явление Господа 
Второго пришествия. Он должен иметь опору, некое основание, на котором он сможет начать свою миссию. Таким 
основанием назначено быть Америке, но Америка переживает глубокое смятение. 

Впервые приехав в Америку, я отправился в Нью-Йорк и постоял там в час пик на Пятой авеню. Внезапно у меня по 
щекам потекли слезы. Я смотрел на чудесный небоскреб «Эмпайэр Стейт Билдинг» и на величественный новый 
Торговый центр — самые высокие здания в мире — и спрашивал себя: «А живет ли Бог в этих домах?» 

Нью-Йорк все дальше уходит от Бога, становясь городом с повышенной преступностью. Такой прекрасный город 
приходит в упадок. Я наблюдал в Нью-Йорке вопиющую безнравственность и многочисленные доказательства 
безбожия. Я был глубоко потрясен тем, что увидел тогда, в час пик. Я видел множество фактов, невыносимых для 
Господнего взора. 



Я спросил Бога: «Для этой ли цели Ты благословил Америку?» Я знаю, что Бог желает, чтобы в этих величественных 
зданиях господствовал Его Дух. Он желает, чтобы в роскошных автомобилях ездила молодежь, с энтузиазмом 
отстаивающая Его интересы и полная любви к ближним. Чтобы восславить Господа, недостаточно построить «Эмпайэр 
Стейт Билдинг» или сконструировать современный автомобиль. Пусть алтарем вам послужит утес, но, если вы полны 
надежды и проливаете слезы любви к Богу, Он будет с вами. Я отчетливо вижу, как Бог уходит из великого города Нью-
Йорка. Теперь Нью-Йорк превращается в оплот зла. 

Америка была известна как тигель, в котором люди всех цветов кожи, вероисповеданий и национальностей 
сплавляются в новую нацию. Чтобы что-либо расплавить, необходима высокая температура. Знаете ли вы, откуда 
взялся этот запал у Америки? Он исходит от Бога. Без Бога ваши люди никогда бы не сплотились в единую нацию. 

Америка может прийти к подлинному братству только через дух христианства, но, когда у вас из-под ног начнет уходить 
почва, нормальный стержень, удерживающий Америку, рассыплется. Сегодня многое указывает на то, что Америка 
приходит в упадок. Что вы скажете об американской молодежи? Как обстоят дела с наркоманией и подростковой 
преступностью? А распад семей? Я слышал, что три брака из четырех в Америке кончаются разводом. Администрация 
штата Калифорния выдает больше свидетельств о разводе, чем о браке. 

Как обстоят дела с расовыми проблемами и угрозой коммунизма? Что можно сказать об экономическом кризисе? Где 
источник всех этих проблем? Все это — признаки того, что Бог оставляет Америку. Я буквально вижу перед собой 
слова: «Бог покидает Америку». Если эта тенденция сохранится, Бог вскоре оставит вас. Бог уходит из американских 
домов. Оставляет ваше общество. Бог покидает ваши школы, ваши храмы. Бог оставляет Америку. В этой некогда 
религиозной стране налицо множество признаков растущего атеизма: вошло в силу много законодательных актов, 
которые могут быть приняты только в безбожном обществе. Были времена, когда молитва была неотъемлемой частью 
любой трапезы. Сегодня в американских школах уже не читают молитв. 

Новая духовная революция 

Вы спросите: «Кто вы такой, чтобы говорить подобным образом с американцами?» 

Поднимите руку те, кто готов принять на себя ответственность за эту страну. В последние десять лет американские 
церкви теряли свой высокий дух, превращаясь в дома для видных американцев. Будущее Америки зависит от 
молодежи, а церкви не способны вдохновить американскую молодежь. Америке необходима духовная революция. В 
Америке должна свершиться революция Сердца. Индивидуализм должен быть переплавлен в идеологию, в центре 
которой стоит Бог. Кто это сделает? Кто наполнит теплом сердца молодых американцев? Президент? Состоятельные 
американские бизнесмены? Может быть, это сделают американские церкви? 

Я знаю, что именно Бог направил меня в Америку. Я сюда приехал не ради роскошной американской жизни. Отнюдь! Я 
приехал в Америку не ради личных целей, а потому, что был послан сюда Богом. Бог трудился 6000 лет, чтобы создать 
эту страну, будущее всего мира держится на Америке. Бог очень сильно рассчитывает на эту страну. Ведь кто-то 
должен был приехать в Америку, чтобы не дать Богу покинуть ее. 

Мои последователи в Корее провожали меня со слезами. Я знаю, что и там остается масса дел. Но если бы я работал 
только в Корее, это оттягивало бы спасение мира. Америка должна подтвердить свою богоизбранность. Мне 
доподлинно известно, что центральное место в Божьем провидении отводится Америке. И я приехал из Кореи, оставив 
свою среду, подобно многим людям в истории Божьего провидения. Я приехал в эту страну не для того, чтобы делать 
деньги. Ради служения этой стране я отдал свое состояние, семью и всю свою жизнь. Я приехал, чтобы исполнить 
Божью волю. 

Мы должны быть смиренными. Мы должны положить начало величайшему движению на земле, целью которого 
является возвращение Бога домой. Все: гордость, богатство, автомобили и крупные города для Бога — не больше, чем 
прах. Осуществление Божьих целей должно начаться в ваших домах, церквах, школах, в вашей общественной жизни. 
Давайте вернем Бога и сделаем Его присутствие в Америке реальностью. 

Я положил начало молодежному движению, подобного которому, вероятно, не было во всей истории Америки. Это 
движение новых поселенцев. Вам кажется странным, что американское молодежное движение организует выходец из 
Кореи? Если в вашей семье кто-то заболевает, в ваш дом приходит доктор со стороны. Если у вас в доме пожар, 
пожарные тоже приезжают из другого места. Бог имеет особый таинственный путь осуществления Своей цели. Если в 
Америке не находится того, кто отвечал бы ее потребностям, приглашают человека из другой страны, способного взять 
на себя эту миссию. Америка принадлежит тем, кто ее больше всех любит. 

Качественный уровень веры 

Само по себе число американцев-христиан не впечатляет. Бога не поразить числом, на Него можно произвести 
впечатление только силой веры. Образцом для сравнения является вера Авраама. Много ли найдется в Америке 
христиан, которые проливают слезы религиозного пыла? Многие ли американцы считают Божий труд своим уделом? 
Многие ли ставят Бога на первое место? Многие ли готовы умереть за Бога? 



Кто-то должен начать и сделать это прямо сейчас. Необходимо сделать первый шаг даже под угрозой преследований. 
Кто-то должен пожертвовать собой во имя Божьей цели и ради возвращения Бога домой. Мы должны наполнить наши 
церкви пламенной верой, создать новые дома, где наши семьи будут действительно счастливы, и, наконец, мы должны 
построить новое общество, новое духовное общество, в котором сможет жить Бог! Америка должна превзойти себя! 
Таков единственный способ выживания для этой страны. Я точно знаю: такова Божья воля в отношении Америки. 
Поэтому я приехал сюда и мои воззвания звучат как глас вопиющего в пустыне ХХ века. 

В последние несколько недель, и особенно несколько дней, мы в Церкви Объединения приветствовали каждого из вас, 
и не один, не два, даже не три раза. Вероятно, вас это даже утомило. Но поставьте себя на место этих людей. Почему 
они это делают? Разве это приносит им какую-то материальную выгоду? В нашем Движении 85% молодежи — это 
выпускники колледжей. Они могут зарабатывать десятки тысяч долларов в год, но вместо этого выходят на улицы, 
приглашая вас на лекции. Их сердца полны сострадания. У них одна цель — спасти Америку. Они хотят вернуть Бога и 
знают, что спасение страны возможно только через служение миру. 

Эти молодые люди призваны возродить религиозный дух Америки. На Америку возложена великая миссия. Вы должны 
ее возродить. Нужно создать новое поколение поселенцев, с новым видением мира. Это неизбежно, так как Бог не 
оставил Америке иного выхода. Вам некуда обратиться. Возникло новое движение паломников — не только в Америке, 
но и во всем мире. Именно в этой стране должно начаться движение за спасение мира. Америка служит основанием, и, 
исполнив свою миссию, она получит вечное благословение. 

Такова надежда Бога в отношении Америки, страстная надежда Бога, и вы призваны ее исполнить. Что касается меня, 
то я заключил завет с американской молодежью, что мы начинаем вместе с Богом великий крестовый поход. Я 
призываю вас присоединиться и поддержать этих молодых людей. 

Иного пути нет. Вернув Бога в свои дома, вы дадите им безопасность. Проблема преступности среди 
несовершеннолетних будет разрешена. Ответ на расовую проблему нужно искать только у Бога. С Богом не страшна 
коммунистическая угроза. Бог увеличит ваше благосостояние. Это единственный путь спасения. 

Я от всей души, от всего сердца желаю, чтобы для Америки наступили дни великого обновления. И поэтому я пришел к 
вам, чтобы рассказать, какие надежды Бог возлагает на Америку. 

Я очень благодарен каждому, кто пришел сюда и внимательно меня слушал. Да благословит Бог ваши дома и ваш труд! 
Большое спасибо. 

Будущее христианства 

28 октября 1973 года, Новый Орлеан, Луизиана 

  

Дамы и господа, благодарю вас за то, что вы сегодня пришли. Я буду говорить на тему «Будущее христианства». 

Сегодня я хочу поговорить о некоторых новых откровениях, явленных Богом, и жизненно важно, чтобы все христиане их 
поняли. Я также часто буду упоминать избранный народ Израиля. Я уверен, что среди слушателей много христиан и 
евреев. Я нежно люблю христианских братьев и сестер и высоко ценю еврейский народ. Прежде чем я начну свою речь, 
прошу вас, поймите, что все, о чем будет говориться, ни в коем случае не отражает моих личных чувств. Я выступаю 
лишь как свидетель истины. 

Иногда свидетельствование истины является болезненной задачей. Однако это моя миссия, долг, который я должен 
выполнить. Многое в содержании моего сегодняшнего сообщения может идти вразрез с ранее существовавшими 
представлениями. Некоторые пункты будут для вас совершенно новыми. Я прошу вас отнестись крайне серьезно к 
тому, что вы сейчас услышите. 

Если бы мне нечего было сообщить вам, я бы вовсе не стал выступать сегодня. Зачем мне повторять то, что вы уже 
знаете? Я хочу, чтобы мы с вами вместе провели это время с открытой душой, чтобы Божий дух мог обращаться прямо 
к нашим сердцам. 

В Нагорной проповеди Иисус учил: «Блаженны нищие духом, ибо их есть Царство Небесное... Блаженны кроткие, ибо 
они наследуют землю. Блаженны алчущие и жаждущие правды, ибо они насытятся» (Матф. 5:3, 5, 6). 

Сегодня я смиренно прошу вас быть нищими духом. Я прошу вас быть кроткими, алчущими и жаждущими правды. 
Тогда мы все увидим Царство Небесное и будем удовлетворены. А теперь давайте начнем. 

Христианам и самому христианству необходимо преодолеть последний перевал. В библейском пророчестве говорится 
о том, что христиане должны пережить конец света и подвергнуться суду огнем в великий и страшный день Господа. В 



Библии говорится, что с приближением конца света мы увидим множество необычайных явлений на небесах и на 
земле. 

Говоря о своем Втором пришествии, Иисус обещал его как событие в высшей степени неизбежное. Христиане ждали 
возвращения Иисуса на землю с того самого дня, когда Иисус вознесся на Небеса. Надежда стать свидетелями Христа 
не покидала христиан 2000 лет. Однако они так и не дождались этого удивительного события. Многие устали от 
ожидания. В конце концов некоторые решили, что Второго пришествия в буквальном смысле не будет. Они пришли к 
заключению, что в данном случае таким методом Бог не позволяет людям расслабляться. 

Сегодня мы поговорим о том, что означают слова «конец света» в свете библейского пророчества. Кроме того, мы 
должны уяснить для себя, каким именно образом произойдет явление Господа, когда наступит его время. 

Прежде всего необходимо понять, что Бог создавал мир не для того, чтобы ему пришел конец. Он всегда лелеял 
надежду, что мир добра пребудет во веки веков. Бог, чье творение не несет на себе печати вечности, не может 
называться всемогущим. Однако существующему миру должен наступить конец, потому что грехопадение человека 
наложило отпечаток зла на всю последующую историю. Конец света — событие необходимое, так как люди не сумели 
создать мир добра, задуманный Богом. Вместо того чтобы стать поборниками добра, мы на самом деле стали 
источниками зла. 

Ложное направление истории 

Грехопадение Адама и Евы произошло в Эдемском саду. В то время у них еще не было четкого понимания Божьей 
воли. Охваченные сомнениями, они сделали неверный выбор. Они столкнулись с альтернативой: проявить послушание 
по отношению к Богу, в результате чего возник бы мир добра, либо поддаться соблазну сатаны, что фактически и 
привело их к грехопадению. Адам с Евой выбрали ложный путь. Они впустили в мир зло. Изначальный замысел Бога 
состоял в том, чтобы создать идеальный мир, полный добра и благополучия, который процветал бы вечно. Но человек 
совершил грех, Божий идеал был погублен в корне, и развитие человеческой истории пошло в ложном направлении. 

Итак, история человечества — это история зла. Посеяв добрые семена, Бог рассчитывал на добрый урожай. Но сатана 
похитил еще несозревший урожай, ставший жатвой зла. Человеческая история — это урожай из плевел. 

Так что же значит конец света? Чему наступит конец? Злу. Бог положит конец злу. Новым началом Бог создаст для 
человека новые возможности. Идеал добра, изначально задуманный Богом, может стать реальностью. 

В Эдемском саду человек пал, запутавшись в паутине зла, вместо того чтобы развивать в себе добрые качества. 
Человек покорился сатане и стал сыном греха. Вот почему в Библии говорится: «Ваш отец диавол, и вы хотите 
исполнять похоти отца вашего; он был человекоубийца от начала и не устоял в истине, ибо нет в нем истины; когда 
говорит он ложь, говорит свое, ибо он лжец и отец лжи» (Иоан. 8:44). 

Если бы не было грехопадения, истинным правителем стал бы Бог. Но сегодня Бог не является Царем Вселенной, так 
как на Его троне восседает сатана. Бог должен уничтожить все результаты грехопадения, только после этого Он сможет 
подлинно править миром. 

Теперь я дам вам точное определение конца света. Конец света — это момент в истории, когда Бог, окончательно 
победив зло, начинает Свой новый век. Это время пересечения старой истории зла и новой истории добра. 

Почему в свете этого определения Библия предвещает необычайные небесные явления как знаки конца света? 
Действительно ли произойдет то, что предсказано в Библии? В Библии говорится: «И вдруг, после скорби дней тех, 
солнце померкнет, и луна не даст света своего, и звезды спадут с неба, и силы небесные поколеблются» (Матф. 24:29). 

Что это значит? Чего нам ожидать? 

Во-первых, не беспокойтесь — эти явления не произойдут буквально. Бог не станет ничего разрушать во Вселенной. 
Бог часто выражает Свою истину в символах, иносказательно, следовательно, библейские предсказания воплотятся 
символически. Во-вторых, у Бога нет оснований уничтожать Вселенную. Грех совершен человеком, а не Вселенной. 
Именно человек отступил от Божьего плана творения. Зачем Богу уничтожать животных, или растения, или мир 
неживой природы, если они не нарушали Его порядок? Бог не станет губить невинных. 

В Библии говорится: «Род проходит, и род приходит, а земля пребывает во веки» (Еккл. 1:4). Однако в Откровении мы 
читаем: «И увидел я новое небо и новую землю ибо прежнее небо и прежняя земля миновали, и моря уже нет» (Откр. 
21:1). Новое небо и новая земля означают новую историю Бога, приход нового владыки. Купив дом, разве вы не 
переселитесь в него со всей своей семьей и вещами? Он станет вашим новым домом, а вы — его новым хозяином. 
Подобно этому, когда Божьи люди начнут управлять Вселенной, появятся новое небо и новая земля. 

Мы знаем, что после зимы приходит весна. Но можно ли указать, в какой конкретно момент начинается весна? Кто 
может точно определить момент смены времен года? Этот момент засечь невозможно, поскольку смена времен года 



происходит плавно и незаметно. Конец зимы совпадает с началом весны, и различимого порядка перехода просто не 
существует. 

В какой момент заканчивается один день и начинается другой? Хотя это происходит в ночной мгле, мы не 
сомневаемся, что совершается переход в новый день. Дни сменяются незаметно, но неизбежно и необратимо. На 
земле живет три миллиарда человек, но ни один из них не может указать, в какой конкретно момент старый день 
сменяется новым. Вот почему человеку порой трудно определить точно, когда происходит то или иное событие. Но Богу 
известно, в какой момент зима уступает место весне и в какой момент ночь сменяется днем. Бог также точно знает, 
когда начинается переход к новой истории. 

Мы вступаем в новую историю подобно тому, как сияющие лучи восходящего солнца прорезают ночную тьму. Момент 
пересечения добра и зла не будет очевидным. Вы даже не заметите, когда он наступит; но будьте уверены — это 
обязательно произойдет, необратимо, как очередной восход солнца. 

Слуги и пророки Бога 

Как нам узнать момент, когда наступит конец света? Бог не будет скрывать этого от человека; не в Его духе вершить 
суд без предупреждения. Бог объявит нам о приближении великого и страшного дня через Своих пророков. В книге 
пророка Амоса (Ам. 3:7) написано: «Ибо Господь Бог ничего не делает, не открыв Своей тайны рабам Своим, 
пророкам». 

Бог избирает Своих помощников и с их помощью раскрывает Свои планы. Так было на протяжении всей библейской 
истории. 

Пророк, избранный Богом, должен быть одним из живущих среди нас в мире греха. Но он также должен быть 
приверженцем веры, способным на деле доказать, что он достоин быть Божьим избранником. Он также должен являть 
собой образец абсолютной веры, что потребует от него полного отречения от всех житейских благ и связей с миром 
греха. Чтобы очистить свою душу, он должен освободиться от всех порочных пристрастий. Он будет отверженным в 
этом мире. Бог — абсолютное добро, то есть полная противоположность злу. Вот почему злые силы всегда преследуют 
Божьих избранников. 

Ной был одним из Божьих избранников и объектом презрения порочных людей. Велев Ною построить ковчег, Бог 
послал его на вершину горы, а не на берег реки или моря. Его требование было настолько нелепым, что многие люди 
откровенно смеялись над Ноем. И не потому, что он был смешон внешне, а за его фанатичное следование указанию 
Бога. Мирскому человеку не дано постичь путей Божьих. Однако подобным образом, давая невероятные указания, Бог 
испытывал веру Своих избранников. И мы знаем, что произошло в дни Ноя. 

Во времена Авраама ситуация не изменилась. Бог призвал Авраама, сына изготовителя идолов, и повелел ему: «Уходи 
из своего дома сейчас же!» Бог не допускает компромиссов. Он выбирает позицию, требующую беспрекословного 
отказа от зла. Иным образом добро появиться не может. 

Бог сказал, что начнет новую историю, в которой не будет места злу. И Бог требует от человека абсолютного 
послушания. Тот, кто следует Божьей воле, начинает свой путь полным отречением от мира порока. Поэтому Иисус 
Христос учил: «Сберегший душу свою потеряет ее; а потерявший душу свою ради Меня сбережет ее» (Матф. 10:39). Он 
также говорил: «И враги человеку — домашние его» (Матф. 10:36). 

Вы, возможно, спросите, что это за странное послание? Таков метод Бога: отыскав избранников, Он ставит их в 
ситуацию, когда весь порочный мир отворачивается от них. Не выдержав испытаний, Его новоизбранные поборники 
становятся бесполезными для Него. Получается, что по критериям Бога современным христианам живется слишком 
легко. Это странно, ведь в христианском учении не говорится о легких путях. Интересно, многие ли христиане 
действительно серьезно следуют по пути Бога? Требования Бога абсолютны. Он не приемлет полумеры. 

Так как же нам узреть пути Божьи? Обратимся к истории Божьего провидения. Сейчас мы ожидаем конца света. Бог и 
раньше предпринимал попытки устроить конец света. Так было, например, во времена Ноя. Образовался исторический 
перекресток, когда Бог пожелал положить конец злу и дать начало миру добра. Ной был избранником, центром Божьего 
провидения. Чтобы лучше понять миссию Ноя и значение конца света, нам нужно больше узнать о том, как началась 
история зла. 

В Эдемском саду Бог дал Адаму и Еве заповедь — Божье Слово. Явился сатана и соблазнил их ложью. И эта ложь 
была словом зла. Адам и Ева оказались перед выбором между словом истины с одной стороны и словом лжи — с 
другой. Они выбрали ложь. 

Поскольку совершилось грехопадение, в последние дни Бог явит человечеству истину. Слово Бога зазвучит устами Его 
пророка. Приняв Слово Бога, люди перейдут от смерти к жизни, так как истина несет жизнь. Человек, умерший во лжи, 
возродится в истине. 



Суд Словом 

Итак, суд вершится Словом, которое будет явлено через избранных Божьих пророков. Так происходит конец света. Тот, 
кто услышит новое слово истины и послушается его, обретет жизнь. Тот, кто отвергнет его, останется мертвецом. 

Бог избрал Ноя, чтобы возвестить Свое Слово. Ной провозгласил о том, что наступит потоп и что спасение — это 
ковчег. Прислушавшись к его словам, люди могли бы спастись. Однако они, видя в нем лишь безумца, воспротивились 
Слову Божьему и погибли. Согласно Библии, только восемь ближайших родственников Ноя стали пассажирами его 
ковчега. Только эти восемь человек уверовали, и только они были спасены. Бог сказал Ною: «Конец всякой плоти 
пришел пред лице Мое; ибо земля наполнилась от них злодеяниями. И вот, Я истреблю их с земли» (Быт. 6:13). 

Случилось ли это в действительности? Мы знаем, что грешники погибли, но разве физический мир был разрушен в 
этом процессе? Нет, это предсказание исполнилось не буквально, Бог не разрушил землю. Он действительно 
уничтожил людей и власть зла, оставив только добрых людей из семьи Ноя. Таким способом Бог начал восстановление 
изначального мира добра через посредство Ноя. 

Если бы в то время Бог осуществил восстановление полностью, нам не довелось бы услышать о конце света. После 
установления совершенного мира добра отпадет надобность в новом конце света. И ничто не сможет помешать Богу 
править в совершенном Царстве. 

Но сам факт, что мы предвидим конец сегодняшнего мира, доказывает, что Бог не добился успеха во времена Ноя. 
Нужно бы объяснить в подробностях все то, что случилось с Ноем после потопа, но сегодня я не могу уделить этой 
теме достаточно времени. Скажу лишь, что грех снова пробрался в семью Ноя через его сына, Хама. Божий суд 
потопом был тем самым сведен на нет, и человеческая история зла продолжалась до прихода Иисуса Христа. 

С пришествием Христа Бог предпринял новую попытку устроить конец света. Иисус явился, чтобы положить начало 
новому Царству Небесному на земле. Вот слова самого Иисуса: «Покайтесь, ибо приблизилось Царство Небесное» 
(Матф. 4:17). И действительно, время служения Иисуса Христа было концом света. Случился великий и ужасный день, 
предсказанный пророком Малахией за 400 лет до того: «Ибо вот, придет день, пылающий как печь; тогда все 
надменные и поступающие нечестиво будут как солома, и попалит их грядущий день, говорит Господь Саваоф, так что 
не оставит у них ни корня, ни ветвей» (Мал. 4:1). 

Разве Иисус Христос вершил суд огнем буквально? Разве был такой день при жизни Иисуса, когда все сгорело дотла? 
Нет. Нам известно, что такого дня не было. Поскольку упомянутое пророчество буквально не сбылось в те дни, 
некоторые полагают, что оно относится ко времени Второго пришествия Господа. Но это не так. 

Иоанн Креститель был последним рожденным пророком; так сказал Иисус: «Ибо все пророки и закон прорекли до 
Иоанна» (Матф. 11:13). С приходом Иоанна Крестителя должен был наступить срок исполнения пророчества и 
Моисеева закона. Так сказал Иисус. Все пророчества доиисусовых времен имели целью приготовление к его 
пришествию и указывали на то, что должно было свершиться до его пришествия. Эти пророчества не относятся ко 
времени Господа Второго пришествия. Бог послал в мир Своего сына Иисуса, рассчитывая осуществить полное и 
всеобъемлющее спасение. Необходимость Второго пришествия была обусловлена исключительно незавершенностью 
задачи в Первое пришествие. 

Почему же в таком случае время пришествия Иисуса можно считать концом света? Ответ нам уже известен. Потому, 
что Иисус пришел завершить владычество зла и установить на земле власть Бога. Наступил конец эпохи Ветхого 
завета и начало эпохи Нового завета. Иисус принес слова новой истины. 

Как же люди приняли весть, принесенную Иисусом? Иудейские вожди обвинили Иисуса и добились его распятия. Они 
были рабами буквы Ветхого завета и не могли уловить Божий дух в новой истине. По иронии судьбы Иисус пал жертвой 
тех самых пророчеств, которые свидетельствовали о нем, как о Сыне Божьем. Согласно букве Моисеева закона, Иисус 
был признан преступником. Люди в своей слепоте пригвоздили его к кресту. 

Во времена Иисуса ученые люди, вожди церквей и многие видные представители общества, хорошо зная Закон и 
пророчества, ожидали Мессию. Как бы они были счастливы, если бы Мессия декламировал наизусть Ветхий завет, 
буква в букву, слово в слово! Но Иисус явился не для того, чтобы подтвердить закон Моисея. Он явился, чтобы 
провозгласить новый закон Бога. Люди упустили суть и обвинили Иисуса. Народ Израиля сказал ему: «Не за доброе 
дело хотим побить Тебя камнями, но за богохульство и за то, что Ты, будучи человек, делаешь Себя Богом» (Иоан. 
10:33). 

В Библии говорится: «Итак Иисус сказал им: когда вознесете Сына Человеческого, тогда узнаете, что это Я и что ничего 
не делаю от Себя, но как научил Меня Отец Мой, так и говорю. Пославший Меня есть со Мною; Отец не оставил Меня 
одного, ибо Я всегда делаю то, что Ему угодно» (Иоан. 8:28, 29). 

Так они смотрели на Иисуса. Люди, прилежно следовавшие букве Моисеева закона, не последовали за Иисусом 
Христом. Самые праведные иудеи первыми подлежали суду Иисуса. 



А теперь я хотел бы пояснить значение выражения «суд огнем». В Новом завете сказано: «Ожидающим и желающим 
пришествия дня Божия, в который воспламененные небеса разрушатся и разгоревшиеся стихии растают?» (2 Пет. 
3:12). 

Как может осуществиться столь фантастическое пророчество? Произойдет ли предсказанное буквально? Нет. Эти 
слова несут в себе символическое значение. Бог не станет разрушать Свою землю, Свои звезды и все Свое творение, 
не осуществив на земле Своего идеала. Если бы Он это сделал, то остался бы побежденным. А кто был бы 
победителем? Сатана. Такое никогда не может произойти с Богом. 

Даже мы, люди, задумав что-либо, продумываем все вплоть до мельчайших подробностей. Насколько 
последовательнее должен быть Бог при осуществлении Своей воли! Говоря о суде огнем, Бог не намеревается в 
процессе суда низвергать фактическое пламя. Нужно усмотреть в этих словах символическое значение. 

Возьмем еще одно библейское высказывание, в котором речь идет об огне. Иисус объявил: «Огонь пришел Я низвесть 
на землю, и как желал бы, чтобы он уже возгорелся!» (Лук. 12:49). 

Разве Иисус действительно низводил огонь? Разумеется нет. 

Библейский огонь — это символ. За ним стоит Слово Божье. Поэтому в послании (Иаков 3:6) говорится: «...язык — 
огонь...» Языком мы произносим слово, а слово — от Бога. Сам Иисус говорил: «Отвергающий Меня и не принимающий 
слов Моих имеет судью себе: слово, которое Я говорил, оно будет судить его в последний день» (Иоан. 12:48). 

В современном обществе отправление правосудия осуществляется словом судебного приговора. Это слово 
соответствует закону. Бог занимает положение вселенского судьи. Иисус явился как адвокат, уполномоченный вступить 
в прение с сатаной, обвинителем человека. Сатана обвиняет человека словом, но его обвинения ложны. Иисус борется 
за дело верующих, и его эталон — слово истины. Бог произносит приговор: эталоном является Его любовь, а любовь — 
это Его Слово. Между земным и небесным судом нет разницы, и в том и в другом случае по ходу разбирательства 
используются слова, а не огонь. 

Итак, в судный час мир не будет выжжен огнем. В Библии сказано: «И тогда откроется беззаконник, которого Господь 
Иисус убьет духом уст Своих и истребит явлением пришествия Своего» (2 Фес. 2: 8). 

Слово Божье — это дыханье Его уст. Иисус явился, чтобы поразить грешников Божьим Словом, и «Он будет судить 
бедных по правде, и дела страдальцев земли решать по истине; и жезлом уст Своих поразит землю, и духом уст Своих 
убьет нечестивого» (Ис. 11:4). 

Что такое «жезл уст»? Мы толкуем этот символ как язык, которым он произносит Слово Божье. 

Давайте окончательно разрешим загадку этого пункта. Вот как Иисус наставляет людей: «Истинно, истинно говорю вам: 
слушающий слово Мое и верующий в Пославшего Меня имеет жизнь вечную и на суд не приходит, но перешел от 
смерти в жизнь» (Иоан. 5:24). Люди переходят от смерти к жизни посредством слов истины. Бог не станет посылать 
Мессию, чтобы тот все сжег. Он не станет посылать Мессию устраивать пожары в домах или уничтожать людей. Но, 
отвергнув Слово Божье, произнесенное устами Господа, мы не оставим себе иного выбора, как подвергнуться суду. И 
вот по каким причинам. 

Вначале Бог сотворил человека и Вселенную Своим Словом — Логосом. Человек пренебрег Словом Божьим и 
согрешил. С тех пор он попал во власть духовной смерти. По ходу процесса спасения Бог одновременно занимался 
воссозданием человека. Человек совершил грех, когда пренебрег Словом Божьим, и будет воссоздан, когда проявит 
послушание по отношению к Слову. Господь несет людям Слово Божье. Принимая Слово, мы переходим из смерти к 
жизни. Под смертью понимается тот ад, в котором мы живем. Итак, Словом Божьим вершится суд, приговор которого 
жалит сильнее, чем самое сильное пламя. 

Если бы Израиль принял Иисуса 

Теперь настало время рассмотреть еще один важный пункт. Как развивались бы события, если бы израильтяне всем 
сердцем приняли Иисуса Христа? Давайте представим себе, что народ Израиля объединился с Иисусом. Что бы тогда 
произошло? Во-первых, Иисус не был бы убит. Люди прославили бы Иисуса, живого Господа. Они двинулись бы 
походом на Рим под предводительством живого Христа, и Сын Божий стал бы победителем еще при жизни. Но 
печальная правда истории заключается в том, что последователям Иисуса удалось завоевать Рим лишь спустя четыре 
столетия. Иисус так и не завоевал доверия избранного народа Израиля, он так и не добился от израильтян поддержки, 
в которой нуждался. Он явился, чтобы создать на земле Царство Божье, но вместо этого ему приходилось 
предостерегать своих учеников, чтобы они сохраняли его инкогнито, так как люди не признавали законности его 
мессианства и поэтому он не мог стать Князем мира. 

Сегодня нам нужно многому научиться, наша вера не должна быть слепой. Мы должны узнать скрытую в Библии 
истину. Иисус Христос пошел на крест не по собственной воле, а по воле других. Отвергнув Иисуса Христа, избранный 
народ Израиля обрек его на смерть. 



Я прямо и смело заявляю: Иисус пришел не для того, чтобы умереть, он был убит. Я повторяю: Иисус Христос был 
убит, убит соотечественниками. Даже Римский правитель Пилат хотел освободить Иисуса. Он не нашел за Иисусом 
вины. Но соотечественники Христа отвергли его и принудили Пилата отпустить вместо него Варавву. Как прискорбно! 
Какая трагедия! 

Возможно, я шокирую вас своим сообщением, но, если вы испытываете не более чем удивление, значит, вы меня не 
поняли. Я открываю вам все это, чувствуя необходимость свидетельствовать об истине. 

Именно представители избранного народа Израиля, первосвященники, старейшины, книжники, праведники кричали 
Пилату: «Распни его!» Апостол Павел говорил: «Но проповедуем премудрость Божию, тайную, сокровенную, которую 
предназначил Бог прежде веков к славе нашей, которой никто из властей века сего не познал; ибо если бы познали, то 
не распяли бы Господа славы» (1 Кор. 2:7, 8). 

Люди, жившие во времена Иисуса, совершили чудовищную ошибку. Но не считайте, что они были менее сведущими, 
чем мы, и уступали нам в понимании вещей. Это совсем не так. Они учили Ветхий завет слово в слово и знали наизусть 
Закон Моисея. Исходя из их понимания, Иисус не вписывался в критерий Мессии. 

Израильтяне оказались в очень трудном положении. Желая сохранить веру в Закон и древние пророчества, им 
приходилось пересматривать традиционные подходы к их толкованию. Ветхозаветная традиция соблюдалась 4000 лет. 
Людям было действительно очень трудно столь стремительно и неожиданно отказаться от Закона и безоговорочно 
принять Иисуса Христа в качестве Сына Божьего. Поскольку люди сосредоточились на букве Закона, его дух попросту 
ускользнул от них. 

Теперь обратимся к Ветхозаветному пророчеству Малахии: «Вот, Я пошлю к вам Илию пророка пред наступлением дня 
Господня, великого и страшного. И он обратит сердца отцов к детям и сердца детей к отцам их, чтобы Я пришед не 
поразил земли проклятием» (Мал. 4:5, 6). 

Израильтяне хорошо знали Божий Завет. Они знали его наизусть и ждали, что до явления Мессии придет пророк Илия. 
Поэтому, когда Мессия явился, они, естественно, спросили его: «А где же Илия?» 

Илия был пророком, совершавшим чудеса приблизительно за 900 лет до Христа. Было написано, что он вознесся на 
небеса в огненной колеснице. Поскольку Илия вознесся на небеса, ожидалось, что с небес он и вернется. Случилось ли 
такое чудо перед появлением Иисуса? Слышали ли люди весть о приходе Илии? Нет, не слышали. Но они слышали 
слова Иисуса Христа, когда он называл себя Сыном Божьим. Иисус говорил без боязни, в его голосе звучала 
убежденность и сила. Такого человека было невозможно игнорировать. 

О приходе Илии 

Израильтяне оказались перед дилеммой. Они сразу же спросили: «Если Иисус Мессия, то где же Илия?» Они всерьез 
ожидали Мессию в то время, поэтому они ждали и Илию. Они верили, что Илия спустится прямо с Небес, а вслед за 
ним таким же образом явится Мессия. 

Вот почему, когда Иисус объявил себя Сыном Божьим, израильтяне недоумевали. Ведь без Илии Мессия не мог 
прийти. А им никто не говорил, что Илия приходил. Ученики Иисуса также терялись в догадках. Выходя проповедовать 
Евангелие, они сталкивались с тем, что люди не желали признавать Иисуса Сыном Божьим, а ученики не могли 
доказать, что Илия уже явился. Они сталкивались с этой проблемой повсюду. 

Ученики Иисуса были плохими знатоками Ветхого завета. Когда они проповедовали, многие ученые люди ставили их в 
тупик, задавая вопрос: «Разве вы не знаете Ветхого завета? Разве вы не знаете закона Моисея?» Ученики смущались, 
когда их слова опровергались цитатами из закона и словами пророков. Однажды они вернулись к Иисусу и спросили 
его: «Как же книжники говорят, что Илии надлежит придти прежде? Иисус сказал им в ответ: правда, Илия должен 
придти прежде и устроить все; но говорю вам, что Илия уже пришел, и не узнали его, а поступили с ним, как хотели; так 
и Сын Человеческий пострадает от них. Тогда ученики поняли, что Он говорил им об Иоанне Крестителе» (Матф. 17:10-
13). 

Иисус утверждал, что Иоанн Креститель и есть Илия. 

Это была правда. Доказательство этой истины опирается на слова Иисуса Христа. Но ученики Иисуса не могли убедить 
в этом старейшин, первосвященников и книжников, которым подобное утверждение казалось просто смешным. Его 
никто не поддерживал, кроме Иисуса Назарянина. Вот почему свидетельство Иоанна Крестителя было бы решающим. 
Но увы, сам Иоанн опроверг предположение о том, что он — Илия, когда его об этом спросили! Его заявление 
выставило Иисуса лжецом. 

В Библии говорится: «И вот свидетельство Иоанна, когда иудеи прислали из Иерусалима священников и левитов 
спросить его: кто ты? Он объявил и не отрекся, и объявил, что я не Христос. И спросили его: что же? ты Илия? Он 
сказал: нет. Пророк? Он отвечал: нет» (Иоан. 1:19-21). Иоанн сам сказал: «Я не Илия», Но Иисус говорил: «Он Илия». 



Иоанн практически разуверил людей в том, что пришествие Илии состоялось. Тем не менее то, что провозглашал 
Иисус, было истиной. Вот его слова: «И если хотите принять, он есть Илия, которому должно придти» (Матф. 11:14). 

Иисус знал, что большинству людей не дано принять истину. Вместо того они выразили сомнение в отношении 
искренности побуждений Иисуса. Чтобы Иисус был похож на Мессию, до его появления должно было совершиться 
возвращение Илии. Люди полагали, что Иисус лжет, желая возвыситься. Сын Божий столкнулся с растущим 
непониманием людей. 

Ситуация складывалась неблагоприятно. В те дни влияние Иоанна Крестителя ощущалось во всех уголках Израиля, в 
то время как Иисус был туманной, неясной фигурой в обществе. Никто не мог уверовать в правдивость его слов. Иоанн 
подвел Иисуса, и это стало главной причиной распятия. 

На берегу реки Иордан Иоанн Креститель видел, как на Иисуса Христа нисходит Святой Дух. В то время он 
свидетельствовал: «Я видел Духа, сходящего с неба, как голубя, и пребывающего на Нем. Я не знал Его; но Пославший 
меня крестить в воде сказал мне: «на кого увидишь Духа сходящего и пребывающего на Нем, Тот есть крестящий 
Духом Святым»; и я видел и засвидетельствовал, что Сей есть Сын Божий» (Иоан. 1:32-34). 

Слухи об Иисусе 

Да, Иоанн Креститель свидетельствовал, выполняя миссию, которую ему в то время прочил Бог. Но позднее на него 
напали сомнения, и в конце концов он поверил слухам, которые во множестве окружали Иисуса. Согласно одному из 
таких слухов Иисуса называли незаконнорожденным, не имеющим отца. Разумеется, Иоанн Креститель слышал этот 
слух и удивлялся, как такой человек может быть Сыном Божьим. Хотя Иоанн Креститель и свидетельствовал об 
Иисусе, позднее у него возникли на его счет подозрения, которые в итоге вылились в предательство. Если бы Иоанн 
Креститель объединился с Иисусом Христом, он мог бы помочь своему народу принять Иисуса как Мессию. Так велика 
была сила и власть Иоанна Крестителя в те дни. 

Я рассказываю вам много необычных вещей. И вы можете задаться вопросом, от чьего имени я вам это говорю. Я 
говорю это, опираясь на Библию и на откровения. Возьмем, например, отрывок из Библии, чтобы удостовериться, как 
буквально действовал Иоанн Креститель. «Иоанн же, услышав в темнице о делах Христовых, послал двоих из учеников 
своих сказать Ему: Ты ли Тот, Который должен придти, или ожидать нам другого?» (Матф. 11:2, 3). 

Это случилось намного позже того времени, когда он свидетельствовал об Иисусе как о Сыне Божьем. Как он мог 
спрашивать: «Ты ли тот, Который должен придти как Сын Божий?» — после того, как на Иисуса указал Святой Дух? 
Иисус был очень расстроен и разгневан. Он отказался отвечать Иоанну Крестителю напрямик, «да» или «нет». Вместо 
того он ответил: «И блажен, кто не соблазнится о Мне» (Матф. 11:6). 

Иисус хотел сказать этим следующее: «Иоанн, мне жаль, что ты против меня. Когда-то ты узнал меня, а теперь 
сомневаешься во мне. Мне очень жаль, что ты оказался таким маловерным». 

После того случая Иисус не раз беседовал с народом об Иоанне Крестителе. Он задавал людям риторический вопрос: 
«Когда же они пошли, Иисус начал говорить народу об Иоанне: что смотреть ходили вы в пустыню? трость ли, ветром 
колеблемую? Что же смотреть ходили вы? человека ли, одетого в мягкие одежды? Носящие мягкие одежды находятся 
в чертогах царских. Что же смотреть ходили вы? пророка? Да, говорю вам, и больше пророка. Ибо он тот, о котором 
написано: «се, Я посылаю Ангела Моего пред лицом. Твоим, который приготовит путь Твой пред Тобою» (Матф. 11:7-
10). 

Истинный смысл этих слов Иисуса таков: «Иоанн, ты отправился в пустыню, чтобы увидеть человека, стоящего выше 
пророка, — Мессию, Сына Божьего. Ты все увидел, но упустил самое важное, то, что составляло суть твоего прихода. 
На самом деле ты не смог узнать меня и не смог оправдать ожидания Бога. Бог ждал, что ты сможешь «приготовить 
народ пред приходом Господа». А ты провалил свою миссию». 

Иисус сделал вывод: «Истинно говорю вам: из рожденных женами не восставал больший Иоанна Крестителя; но 
меньший в Царстве Небесном больше его» (Матф. 11:11). 

Традиционные христианские толкования никогда полностью не объясняли противоречивое значение этого стиха. 

Миссии пророков в веках состояли в том, чтобы приготовить путь Господу, или свидетельствовать о Мессии. Пророки 
всегда свидетельствовали на длительный период. Иоанн Креститель был величайшим из пророков, потому что являлся 
современником Мессии, это был пророк, который мог лично свидетельствовать о живом Христе. Но Иоанн не сумел 
узнать Мессию. Даже малые пророки, которые жили в то время в духовном мире, знали, что Иисус — Сын Божий. 
Поэтому Иоанн, на которого была возложена величайшая миссия, не справившись с ней, стал меньше меньшего. 

Иисус сказал: «От дней же Иоанна Крестителя доныне Царство Небесное силою берется, и употребляющие усилие 
восхищают его» (Матф. 11:12). 



Бог избрал Иоанна Крестителя своим орудием, предназначив его в главные ученики Иисуса. Не справившись с 
возложенной на него ответственной задачей, Иоанн Креститель уступил свою центральную роль Симону Петру, 
который, проявив силу своей веры, заслужил это положение своими подвигами. Другие люди, превосходившие Иоанна 
Крестителя в силе веры и решимости, не щадя себя боролись вместе с Иисусом за воплощение Царства Божьего на 
земле. Преданные люди, которые набожно следовали за Иоанном Крестителем, не смогли войти в число 12 апостолов 
и 70 учеников Христа, как это должно было быть. Если бы Иоанн Креститель стал главным последователем Иисуса, они 
вдвоем смогли бы сплотить весь Израиль. Но истина заключается в том, что Иоанн Креститель не последовал за 
Сыном Божьим. 

Однажды ученики Иисуса пришли к Иоанну Крестителю и спросили: «Равви! Тот, Который был с тобою при Иордане, и о 
Котором ты свидетельствовал, вот, Он крестит, и все идут к Нему» (Иоан. 3:26). 

В их вопросе таится беспокойство: «Посмотри на всех людей, которые идут к Иисусу. А как же ты?» А Иоанн Креститель 
ответил: «Ему должно расти, а мне умаляться» (Иоан. 3:30). 

Обычно христиане интерпретируют эти слова как доказательство личного смирения Иоанна. Но это неверное 
толкование данного высказывания. Если бы Иисус и Иоанн Креститель объединились, они возвысились бы или пали в 
борьбе вместе. Тогда о преумножении популярности Иисуса и умалении ее у Иоанна Крестителя не было бы и речи! 
Иоанн боялся именно принижения собственной роли. 

Однажды Иоанн Креститель заявил о Мессии: «Я не достоин понести обувь Его» (Матф. 3:11). 

Но он так и не последовал за Иисусом, хотя и узнал в нем Сына Божьего. Иоанну Крестителю нет прощения. Ему 
надлежало следовать за Иисусом. 

Ответственность за распятие 

Иоанн был послан Богом как предтеча Мессии. Его миссия была четко определена: «И предъидет пред Ним в духе и 
силе Илии, чтобы возвратить сердца отцов детям, и непокоривым образ мыслей праведников, дабы представить 
Господу народ приготовленный» (Лук. 1:17). 

Однако предательство Иоанна Крестителя выбило почву из-под ног Иисуса Христа, и ему не на что было опереться в 
своей проповеднической деятельности. Люди не были приготовлены к тому, чтобы принять Иисуса. Поэтому ему 
пришлось оставить дом и трудиться в одиночку. Он пытался создать основание, чтобы люди уверовали в него. Нет 
сомнения, что Иоанн Креститель подвел Иисуса. Он несет прямую ответственность за распятие Иисуса Христа. 

Вы опять можете спросить, кто уполномочил меня говорить это. Я разговаривал с Иисусом Христом в духовном мире. Я 
разговаривал и с Иоанном Крестителем. Это дает мне право говорить. Если вы в настоящее время не в состоянии 
понять, истинны ли мои слова, со временем вы несомненно убедитесь в их истинности. Эти сокровенные истины 
передаются вам как новые откровения. Вы слышали, как я цитировал Библию. Веря в Библию, вы должны поверить и в 
то, что говорю я. 

Итак, делаем важный вывод: израильтяне отвергли Иисуса, и это привело его к распятию. Главной причиной того, что 
он был отвергнут, стало предательство Иоанна Крестителя. Теперь мы знаем, что Иисус явился не для того, чтобы 
умереть на кресте. Если бы Иисус явился для того, чтобы умереть, он, находясь в Гефсиманском саду, не стал бы 
обращаться к Богу с молитвой, полной скорби и боли. Иисус просил своих учеников: «Душа Моя скорбит смертельно; 
побудьте здесь и бодрствуйте со Мною. И отошел немного, пал на лице Свое, молился и говорил: Отче Мой! если 
возможно, да минует Меня чаша сия; впрочем не как Я хочу, но как Ты» (Матф. 26:38, 39). 

Иисус повторил это не один, а три раза. Если бы смерть на кресте была исполнением Божьей воли, Иисус молился бы 
иначе: «Отец, я польщен тем, что умираю на кресте во исполнение Твоей воли». 

Но Иисус молился о том, чтобы «чаша сия» миновала его. Если эта молитва была следствием страха перед смертью, 
подобная слабость нарушила бы репутацию Сына Божьего. Мы видели, как мужественно на всем протяжении 
христианской истории принимали смерть многие мученики, люди, преодолевавшие страх перед смертью, более того, 
делавшие свою последнюю жертву великой победой. Как мог Иисус, единственный из всех мучеников, выказать страх и 
слабость, если распятие было великим событием исполнения Божьей воли? Иисус молился так не от слабости. Верить 
в подобное толкование — преступление перед Иисусом Христом. 

Молитва Иисуса в Гефсиманском саду была порождена не страхом перед страданием. Иисус хотел бы и был бы готов 
умереть тысячу раз, если бы это помогло исполнить волю Бога. Мысли об этом мучили его до самого момента смерти. 
Именно поэтому Иисус, зная, что его смерть затянет Божье провидение, обратился к Богу с такой молитвой. 

Трагическое непонимание 



Иисус хотел жить, чтобы исполнить свою миссию. Верить в то, что Иисус вымаливал у Бога дополнительный кусочек 
земной жизни по малодушию, свойственному человеческой душе, — трагическое непонимание. Юный Натан Хейл, 
американский борец за независимость, нашел в себе силы сказать перед казнью: «Я сожалею, что у меня только одна 
жизнь, которую я могу отдать за свою страну». Вы думаете, Иисус Христос был слабее духом, нежели Натан Хейл? Нет! 
Натан Хейл был великим патриотом. Но Иисус Христос — Сын Божий. 

Подумайте, если бы Иисус явился, чтобы умереть на кресте, разве не потребовался бы ему человек, который бы его 
выдал? Вы знаете, что Иуда Искариот был тем апостолом, который предал Иисуса. Если бы Божья воля состояла в 
том, чтобы Иисус умер на кресте, Иуду славили бы как человека, обеспечившего такую возможность. Иуда оказал бы 
помощь в осуществлении Божьего провидения. Но Иисус сказал об Иуде: «Впрочем Сын Человеческий идет, как писано 
о Нем но горе тому человеку, которым Сын Человеческий предается: лучше было бы этому человеку не родиться» 
(Матф. 26:24). 

Иуда покончил с собой. 

Более того, если бы Бог хотел, чтобы Его сын был распят, Он не стал бы приготовлять избранный народ в течение 4000 
лет. Гораздо легче было бы послать Иисуса в племя к дикарям, где его убили бы быстрее, и желание Бога исполнилось 
бы незамедлительно. 

Я повторяю: Бог желал, чтобы Его сын, Иисус Христос, был принят своим народом. Вот почему Бог трудился в надежде 
и боли, готовя плодородную почву для Небесного семени Мессии. Именно для этой цели Ему нужен был избранный 
народ Израиля. Именно по этой причине Бог посылал одного за другим многочисленных пророков, чтобы они 
пробуждали в людях готовность встретить Господа. 

Бог давал людям предупреждения и насылал наказания, Он убеждал их и бранил, подталкивал и карал, так как желал, 
чтобы Его избранный народ принял Его сына. Однажды ученики спросили Иисуса: «Что нам делать, чтобы творить дела 
Божии? Иисус сказал им в ответ: вот дело Божие, чтобы вы веровали в Того, Кого Он послал» (Иоан. 6:28, 29). 

Избранный народ Израиля сделал именно то, что Бог стремился предотвратить. Люди отвергли Его посланца. 

В течение трех лет мессианского служения Иисус преследовал одну цель: он добивался признания. Он не мог 
выполнить свою миссию в иных условиях. С самого первого дня он искренне и открыто проповедовал Евангелие, чтобы 
люди могли услышать истину и принять его как Сына Божьего. Слово Бога должно было привести людей к признанию 
Иисуса. Однако, увидев, что людям не достаточно одного Божьего Слова, Иисус начал совершать великие дела. Он 
надеялся, что благодаря чудесам люди признают его. «Много сотворил Иисус пред учениками Своими и других чудес, о 
которых не написано в книге сей. Сие же написано, дабы вы уверовали, что Иисус есть Христос, Сын Божий, и, веруя, 
имели жизнь во имя Его» (Иоан. 20:30, 31). 

Слепых Иисус делал зрячими, прокаженных очищал. Он исцелял калек и возвращал слух глухим. Он воскрешал 
мертвых, творя все эти чудеса только для того, чтобы его приняли. Но люди говорили: «Он изгоняет бесов не иначе, как 
силою веельзевула, князя бесовского» (Матф. 12:24). 

Какая душераздирающая ситуация! Иисус вскоре увидел всю безнадежность своих попыток добиться народного 
признания. В гневе и отчаянии он обрушился на них: «Порождения ехиднины! как вы можете говорить доброе, будучи 
злы? Ибо от избытка сердца говорят уста» (Матф. 12:34). 

Он не скрывал гнева, наоборот, взрывался яростью. «Горе тебе, Хоразин! горе тебе, Вифсаида! ибо если бы в Тире и 
Сидоне явлены были силы, явленные в вас, то давно бы они во вретище и пепле покаялись» (Матф. 11:21). 

Он рыдал, подходя к Иерусалиму: «Иерусалим, Иерусалим, избивающий пророков и камнями побивающий посланных к 
тебе! сколько раз хотел Я собрать детей твоих, как птица собирает птенцов своих под крылья, и вы не захотели!» 
(Матф. 23:37). 

Нет надежды избежать смерти 

Разве кто-нибудь понимал страждущее сердце Иисуса? Он говорил: «О, если бы и ты хотя в сей твой день узнал, что 
служит к миру твоему! Но это сокрыто ныне от глаз твоих» (Лук. 19:42). 

К тому времени Иисус уже знал, что у него нет никакой надежды избежать смерти. Однако он взывал к Богу в 
Гефсиманском саду, он взывал к Нему и на кресте: «Боже Мой, Боже Мой! для чего Ты Меня оставил?» (Матф. 27:46). 

Итак Иисус погиб на кресте не по своей воле и не по воле Бога, а по воле людей. С этого момента начался период 
ожидания Второго пришествия. Иисусу назначено вернуться, чтобы он завершил свою миссию на земле. Человечество 
должно ожидать Второго пришествия Господа для полного спасения мира. 



Сейчас многие спрашивают: «А как же ветхозаветные пророчества касательно смерти Иисуса на кресте?» Я знаю, что 
есть такие пророчества, например, в главе 53 книги пророка Исайи. Мы должны понимать, что библейские пророчества 
— двояки. Некоторые из них касаются смерти и отвержения Иисуса, а другие, например в главах 9, 11 и 60 книги 
пророка Исаии, — предвещают славу Иисуса среди своего народа и признание его Сыном Божьим и Князем мира. 
Например: «Ибо младенец родился нам; Сын дан нам; владычество на раменах Его, и нарекут имя Ему: Чудный, 
Советник, Бог крепкий, Отец вечности, Князь мира. Умножению владычества Его и мира нет предела на престоле 
Давида и в царстве его, чтобы Ему утвердить его и укрепить его судом и правдою отныне и до века. Ревность Господа 
Саваофа соделает это» (Ис. 9:6, 7). 

В этом пророчестве Иисусу предрекается слава Господа, Царя царей, Князя мира. Но далее мы читаем: «Но Он взял на 
Себя наши немощи, и понес наши болезни; а мы думали, что Он был поражаем, наказуем и уничижен Богом. Но Он 
изъявлен был за грехи наши и мучим за беззакония наши; наказание мира нашего было на Нем, и ранами Его мы 
исцелились» (Ис. 53:4, 5). 

В этом пророчестве предсказываются муки Христа. Это действительно пророчество о распятии. 

Снова возникает вопрос: почему Бог давал противоречивые пророчества в Библии? 

В осуществлении Своего провидения Богу приходится иметь дело с людьми, грешными людьми. А грешный человек 
порочен, ему нельзя доверять, он способен на предательство. 

Человек стоит между Богом и сатаной 

В каком-то смысле и Бог, и сатана боятся человека из-за того, что человек способен на предательство. Бог — это 
совершенное добро, Он никогда не меняет Своих позиций. А сатана — совершенное зло, и он тоже стоит на своем. В 
этом отношении между сатаной и Богом есть сходство. Однако человек — это смесь добра и зла. Он переменчив, так 
как стоит между Богом и сатаной, и непредсказуем. Сегодня человек может быть воплощением веры в Бога, желания 
служить Богу, а завтра тот же человек может проклясть Бога, обратиться к сатане и стать его рабом. 

Поскольку Бог не знал, как человек воспримет Его провидение, связанное с Мессией, Ему оставалось одно — дать 
двоякое пророчество, предвещающее противоречивые последствия, причем каждое из пророчеств зависело от 
действий человека. Итак, вера человека стала определяющим фактором, от которого зависело, какое именно 
пророчество сбудется. 

Если бы избранный народ Израиля проявил веру, Иисус был бы принят. Тогда пророчество о пришествии Господа 
славы полностью осуществилось бы. 

Но люди отвергли явившегося Мессию, и сбылось второе пророчество, предвещавшее страдания Христа. Сама 
история доказывает, что избранный народ выбрал второй путь. Вот почему вместо пророчества о пришествии Господа 
славы осуществилось второе пророчество о страданиях Господа. И так распятие и страдания Христа стали частью 
истории. 

Поскольку пророчество о страдающем Христе стало фактом при жизни Иисуса, пророчество о пришествии Господа во 
славе осталось неисполненным. Это пророчество исполнится во Второе пришествие Господа. 

Я также хочу отметить следующее: Библия содержит мало сведений о жизни Иисуса до начала его мессианского 
служения, описания ограничиваются упоминанием о факте его рождения и нескольких эпизодах из детских лет. Вы 
никогда не задумывались почему? 

Иисус 30 лет жил в унижении, подвергаясь остракизму. Многие события в жизни Иисуса приносили ему страдания и 
муки. Он оставался непонятым в среде своих сограждан и даже в своей семье. Никто, буквально никто не относился к 
нему как к Сыну Божьему. Его даже едва считали за человека. Люди осыпали его насмешками. Жизнь Иисуса была 
причиной глубокой скорби для Сердца Бога. Если бы я открыл вам хотя бы несколько из душераздирающих ситуаций 
горестной жизни Иисуса, безвестного назарянина, вы были бы не только поражены, вы разразились бы горючими 
слезами. 

Бог не желал, чтобы человечество узнало всю полноту трагической, душераздирающей действительности, когда Иисус 
Христос переживал бесконечные унижения. Иисус умер не по своей воле и не в результате своей ошибки. Это было 
убийство, и сатана забрал его тело. Христиане обрели спасение не через распятие, а через воскресение. Без 
воскресения христианство бессильно. Распятие было преступным актом безверия. Однако воскресший Иисус принес 
новую надежду, новое прощение и новую силу спасения. Веруя в воскресшего Иисуса Христа и становясь его 
последователями, мы обретаем спасение. 

В серьезной и углубленной молитве просите ответа на все эти вопросы. Обратитесь либо к Иисусу Христу, либо к 
Самому Богу. Если бы Иисус остался жить и исполнил до конца свою миссию построения Царства Божьего на земле, 
христианство никогда не стало бы таким, как теперь. Иисус пришел ради спасения мира. Евреи должны были помочь 
Богу. Однако спасение предназначалось не только богоизбранному народу. Иисус — спаситель всех душ на земле. Он 



— спаситель всего человечества. Оставив свою миссию незавершенной, Иисус дал обещание о своем Втором 
пришествии. 

Теперь рассмотрим, когда наступит конец света. Знать это для нас крайне важно. В Евангелии говорится, что в 
последние дни Бог отделит овец от козлов (Матф. 25:32). Чем отличаются эти животные? Овцы признают своего 
хозяина, пастыря, а козлы не подчиняются пастырю. Вы знаете, что наш мир разделен на два противоборствующих 
лагеря: демократический и коммунистический. В свободном мире говорят: «Бог — есть». Мы принимаем нашего 
пастыря. В коммунистическом мире говорят: «Бога — нет». Люди отвергают своего господина. Итак, свободный мир 
можно сравнить с овцами, а коммунистический — с козлами. На стадии окончательного формирования идеологий этих 
двух противоборствующих сторон знайте, что наступает конец света. 

Каким образом придет Господь Второго пришествия? Традиционная христианская позиция в точности совпадает с 
позицией старейшин, книжников и священников времен Иисуса. В те дни люди ожидали, что Илия и Мессия явятся на 
облаках небесных. Почему люди так думали? Почему они придерживались такого убеждения? 

Они просто буквально понимали библейское пророчество, записанное в книге пророка Даниила, 7:13: «Видел я в 
ночных видениях, вот, с облаками небесными шел как бы Сын человеческий, дошел до Ветхого днями и подведен был к 
Нему». 

Великий пророк Даниил дал народу Израиля все основания ожидать пришествия Мессии на облаках небесных. 
Христиане ожидают прибытия Господа Второго пришествия таким же способом, на облаках небесных. 

Иоанн Богослов говорил: «Ибо многие обольстители вошли в мир, не исповедующие Иисуса Христа, пришедшего во 
плоти: такой человек есть обольститель и антихрист» (2 Ин. 1:7). 

В Евангелии записано, что многие люди отрицали даже саму мысль о том, что Иисус Христос появится во плоти. Иоанн 
проклинал их как антихристов. Но не следует забывать ветхозаветное пророчество о пришествии Иисуса Христа на 
облаках небесных. Если мы не будет знать истину во всей полноте, мы подобно современникам Иисуса станем 
жертвами непонимания библейского текста. 

Я хочу спросить вас: как вы поступите, если Господь вернется на землю не на облаках, а во плоти, как человек? Что вы 
станете делать? Уверяю вас, Господь Второго пришествия на самом деле явится как Сын человеческий, из плоти и 
костей. Возможно, вы невольно спросите: «Преподобный Мун, вы — еретик?» 

Как Бог смотрит на мир 

Важно знать, на чьей стороне будет Бог и как Он исполняет Свой план. Неважно, считается ли еретиком человек и его 
взгляды — ересью. Неважно, как я смотрю на этот мир, как на него смотрите вы. Важно одно — как смотрит на этот мир 
Бог. Обратившись к Библии, мы снова находим в ней двоякое пророчество касательно явления Господа Второго 
пришествия. В Откровении Иоанна Богослова (Откр. 1:7) содержится ясное пророчество о Втором пришествии Господа 
с облаками. А в первом послании к Фессалоникийцам (1 Фес. 5:2) говорится: «Ибо сами вы достоверно знаете, что день 
Господень так придет, как тать ночью». 

Итак, существует два противоречивых пророчества. Что же делать? Может быть вы возьмете и выберете то из них, 
которое вам удобнее? 

Может быть, Господь явится с громким шумом на облаках небесных, потому что так гласит пророчество? Но с другой 
стороны, Господь может появиться «как тать в ночи». Приходя на облаках, он уже не сможет пробраться к людям 
незаметно, как вор. Появление Господа на облаках было бы эффектным зрелищем и привлекло бы множество 
зрителей. Я не могу вообразить, как такое можно скрыть от людских глаз. 

Так где же истина? Перед нами вопрос первостепенной важности. Что здесь истина? Когда вы увидите признаки 
наступления последних дней, вы, как подсказывает Библия, должны удалиться в темную комнату, чтобы молиться. Кто 
скажет вам о времени наступления последних дней? Ангелы этого не знают. Иисус сказал, что сам сын человеческий не 
знает, когда наступит это время. Только Богу ведомо время прихода последних дней. Вот почему мы должны 
спрашивать ответа у Бога. Я не говорю, что вы должны поверить мне, отнюдь. Я просто открываю вам то, что, как мне 
известно, является истиной, но вы должны проверить эту истину, обратясь к Богу. 

В Библии говорится, что в последние дни нельзя верить первому встречному. Не верьте мне, не верьте и своим 
церковным иерархам, не верьте священникам и евангелистам. Небеса так близко, дух может вознести вас так высоко, 
что вы сможете поговорить с Богом и получить ответ прямо из Его уст, надо лишь проявить должную искренность. 

В Новом Орлеане много священников и иерархов церкви. Многие ли из них действительно внемлют гласу Божьему? 
Наши уши мало что значат, как и глаза. Они хорошо служат лишь тем, у кого открыты духовные глаза и уши. Иисус 
говорил: «Кто имеет уши слышать, да слышит!» (Матф. 11:15). 



Он обращался к своим ученикам со словами: «Ваши же блаженны очи, что видят, и уши ваши, что слышат» (Матф. 
13:16). 

Он не имел в виду физические органы чувств. 

Прислушиваясь к Слову Божьему духовным слухом, вы получите наставление и руководство от Бога. Стать 
гражданином Царства Небесного нелегко. Иностранцам очень трудно получить американское гражданство, но 
насколько труднее человеку оторваться от земной жизни и перенестись в Царство Небесное. Однако это доступно нам. 

Мы знаем, что даже после грехопадения в Эдемском саду Адам и Ева все еще могли напрямую сообщаться с Богом. 
Неужели вы думаете, что по истечении времени Ветхого и Нового завета Бог онемел и оглох? Нет, Бог жив, и сегодня 
мы можем обращаться к Нему напрямик. Бог может говорить с вами и вы можете встретиться с Ним лицом к лицу. 

В Деяниях апостолов сказано про последние дни: «И будет в последние дни, говорит Бог, излию от Духа Моего на 
всякую плоть, и будут пророчествовать сыны ваши и дочери ваши, и юноши ваши будут видеть видения, и старцы ваши 
сновидениями вразумляемы будут» (Деян. 2:17). 

Мы должны знать истину. Мы должны знать, как испрашивать гражданства в Царстве Божьем. Мы должны знать, когда 
явится Господь и как он придет. 

Даже обладая ясным руководством в жизни, мы не застрахованы от неудач в достижении цели. Но современные люди 
лишены такого руководства, они не знают, в каком направлении им следовать. 

Давайте обратимся к Библии и проясним, как произойдет явление Господа Второго пришествия. В Евангелии от Луки 
(Лук. 17:20, 21) говорится о том, как фарисеи спросили Иисуса о наступлении Царства Божьего. Он ответил им: «Не 
придет Царствие Божие приметным образом... Царство Божие внутрь вас есть». 

Потом Иисус говорил своим ученикам: «Придут дни, когда пожелаете видеть хотя один из дней Сына Человеческого, и 
не увидите» (Лук. 17:22). 

Но если Господь явится на облаках небесных, как можно это не заметить? В Откровении (Откр. 1:7) говорится: «Се, 
грядет с облаками, и узрит Его всякое око, и те, которые пронзили Его; и возрыдают пред Ним все племена земные. Ей, 
аминь». 

Что это может означать? Почему мы его не увидим? Единственная причина, почему мы можем не заметить Господа, — 
если он придет не оттуда, откуда мы его ждем, если он появится с другой стороны, совершенно не так, как мы 
предполагали, подобно Илии во времена Иисуса. Именно поэтому мы можем пропустить появление Господа Второго 
пришествия. 

Кто посмеет отвергнуть его? 

Одно из таинственных предсказаний сделал сам Иисус Христос. Он объявил о Господе Второго пришествия: «Но 
прежде надлежит Ему много пострадать и быть отвержен родом сим» (Лук. 17:25). 

Если Христос во Второе пришествие явится во славе на облаках небесных, кто посмеет отвергнуть его? В этом случае 
никто не причинил бы ему ни боли, ни страданий. 

Это пророчество сбудется лишь в том случае, если люди ждут его возвращения на облаках, а он вдруг явится 
смиренным человеком во плоти. Как по-вашему, повторят ли современные христианские лидеры ошибку священников, 
книжников и старейшин во времена Иисуса? Да! Они вполне могут отвергнуть и не узнать его, поскольку он явится так, 
что христианским лидерам будет трудно его принять. Однако таким образом библейские пророчества сбудутся. Прежде 
надлежит ему «много пострадать и быть отвержен родом сим» (Лук. 17:25). 

Однажды Иисус задал самый важный вопрос: «...Но Сын Человеческий пришед найдет ли веру на земле?» (Лук 18:8). 

Каким образом это касается нас сегодня, когда христианская вера распространилась по всей земле? Дело в том, что, 
хотя мы и верим, эта вера может быть ошибочной, например, если мы ждем пришествия Господа на облаках небесных. 
На земле мало людей, готовых принять Сына Человеческого, даже если Он явится и в плоти. Имейте в виду: Иисус не 
говорил, что не будет верующих, он говорил, что не будет веры. 

Иисус говорил также: «Не всякий, говорящий Мне: «Господи! Господи!» войдет в Царство Небесное, но исполняющий 
волю Отца Моего Небесного. Многие скажут Мне в тот день: «Господи! Господи! не от Твоего ли имени мы 
пророчествовали? и не Твоим ли именем бесов изгоняли? и не Твоим ли именем многие чудеса творили?» И тогда 
объявлю им: «Я никогда не знал вас; отойдите от Меня, делающие беззаконие» (Матф. 7:21-23). 



Это пророчество неосуществимо, если допустить, что Второе пришествие совершится на облаках. 

Во времена Второго пришествия люди будут кричать: «Господи, Господи». И одновременно они, возможно, будут 
пытаться распять Господа, если он явится не так, как они ожидают. Это будет худшим из злодеяний. 

Так гласит Библия: «Ваши же блаженны очи, что видят, и уши ваши, что слышат» (Матф. 13:16). На протяжении 
истории Бог посылал Своих пророков в преддверии важных событий. Он желает, чтобы люди знали Его план. Как бы ни 
были преданны современные христиане, сколько бы миллионов человек ни собиралось в христианских церквах, они и 
их церкви обречены на гибель, если они не примут Господа, как бы он ни явился. Трагедией обернулась судьба 
израильтян, отвергших Иисуса Христа, хотя во всем остальном они были праведными. 

Итак, мы должны открыто встретить новую весть. Иисус Христос пришел не для того, чтобы повторить Моисеев закон. 
Иисус явил миру новую истину; так и Господь Второго пришествия принесет с собой новую истину для своего времени. 
Эта истина не будет простым повторением Нового завета. 

Господь не появится чудесным образом — на облаках небесных. Почему? Потому, что Бог посылает Своего сына для 
восстановления однажды утраченного. Первопредки утратили Царство Божье на земле. Сатана вторгся в мир и 
перетянул Еву на свою сторону, а потом Ева увлекла за собой Адама, оставив Бога одного, в отрыве от людей. Вот 
почему люди страдали в путах зла. Бог должен дать человечеству нового предка, чтобы с него начать новую историю. 

Адам должен восстановить Еву 

Божий труд по восстановлению всегда обращен в противоположное направление относительно изначальной утраты. 
Это означает, что Богу нужно прежде всего найти совершенного Адама, который не предаст Его, а станет с Ним единым 
целым. Потом Адам сможет восстановить свою невесту на положении Евы. Достигшие совершенства и единства друг с 
другом, Адам и Ева смогут победить сатану и изгнать его из мира, и тогда первые праведные предки человечества 
положат начало новой истории. 

Первое Божье начало было альфой. В него вторглось зло, поэтому Бог восстановит мир в омеге. Иисуса называют 
последним Адамом (1 Кор. 15:45). Бог хотел благословить Адама и Еву на брак, после того как они достигли бы 
совершенства. Как небесная пара, они могли бы производить на свет детей Бога. Однако такая жизнь не нашла своего 
воплощения в Эдемском саду. Поэтому Иисус явился в роли Адама. Бог намеревался найти Иисусу истинную невесту и 
женить его. Тогда Истинные Родители человечества появились бы еще во времена Иисуса, и они могли бы преодолеть 
и изменить мировую историю греха. Эта надежда не была осуществлена Иисусом, поэтому спустя 2000 лет он 
возвращается на землю в человеческом облике, чтобы полностью завершить свою миссию, выполненную им лишь 
отчасти. В это время будет установлено Царство Божье на земле. 

Начнется новая история добра. Истина Бога и Истинных Родителей человечества станет новой альфой Божьей 
истории, которая пребудет во веки. Идеал Бога состоит в восстановлении на земле семьи, основанной на Боге. 
Остальные люди последуют примеру первой Небесной семьи, и она будет разрастаться, распространяясь на родовой, 
национальный и всемирный уровень Царства Божьего на земле. 

Царство Божье будет буквальным и ощутимым. Иисус вручил апостолу Петру ключи от Царства Небесного со словами: 
«И дам тебе ключи Царства Небесного; и что свяжешь на земле, то будет связано на небесах; и что разрешишь на 
земле, то будет разрешено на небесах» (Матф. 16:19). Поэтому свершения на земле предшествуют свершениям на 
Небесах; Царство Небесное прежде возникнет на земле. 

Пока что открыта только промежуточная область духовного мира. Ее называют раем. Иисус и его ученики обитают в 
раю, но и они не могут войти в Царство Небесное, пока оно не будет создано на земле. Одна из причин в том, что 
Царство Небесное приготовлено не для одиночек, а для всей семьи Бога — отца, матери и Его истинных детей. 

Дамы и господа, я полагаю, что мое послание предельно ясно и просто. Бог имел в виду начать с Адама историю 
добра. Но Адам согрешил. Бог трудился, чтобы восстановить историю и начать ее заново с Иисуса Христа. Но в то 
время люди не поверили в Иисуса и не получили заветного шанса. Божье обещание Второго пришествия Господа будет 
осуществлено. Господь Второго пришествия должен явиться как Сын человеческий во плоти. Он явится в качестве 
третьего Адама. Он найдет себе невесту и настанет самый радостный день Небесного бракосочетания, «брачный пир 
агнца», как сказано в Откровении. Он исполнит роль Истинных Родителей. Установится истинное родоначальство от 
Бога, и Царство Небесное на земле осуществится буквально. 

Вне сомнения, современное христианство переживает кризис. Можно провести параллель между его теперешним 
состоянием и религиозным кризисом, имевшим место во времена Иисуса, когда верующие не смогли узнать Сына 
Божьего. Мы признаем, что наше время — кризисное. Но при этом мы видим, как сквозь ночную мглу пробивается 
светлый день новой надежды. 

Конец света близится не только для христиан, но и для всех людей в мире. Новая история Бога начнется появлением 
Господа. Благословенны те, кто узрят и примут его. Надежда христианства в том, чтобы люди признали и приняли 



Господа Второго пришествия. Людям выпал шанс. Величайшая возможность стучится в нашу дверь. Прошу вас, будьте 
смиренны! Отворите дверь своей души перед новой надеждой! 

Настало время беспрецедентного духовного пробуждения. Прошу вас, откройте глаза и уши и впитайте истину. Я 
надеюсь, что теперь, когда я поделился с вами своей вестью, мы сможем объединиться в преддверии славного дня 
пришествия Господа. Давайте увидим Бога в контексте истории, поймем Его роль в провидении, давайте с 
распростертыми объятиями примем живого Бога в свою жизнь. 

Сегодня я покидаю ваш город. Я надеюсь, что вы тщательно обдумаете все, о чем я говорил. Жители Нового Орлеана 
могут прийти в нашу Церковь, получить знания или посетить наши семинары и открыть для себя истину Божественного 
Принципа. Я не приехал бы сюда, если бы у меня не было ничего нового, чтобы поделиться с вами. Я открываю вам 
новую истину. Хотя бы это должно послужить вам причиной задуматься над моими словами. 

Как я уже говорил в начале вечера, надеюсь, что вы серьезно задумаетесь и обратитесь в молитве к Богу. Он вам 
ответит. 

Большое спасибо. 

Хранители традиции 

10 мая 1974 года, Токио, Япония 

  

В семье традиция передается от старших к младшим, а не наоборот. В стране также преемником традиции является 
молодежь. Так было, и так есть — традиция наследуется молодыми. Например, если в Японии традиции будут 
утрачены, то в будущем в стране может начаться упадок развития и ей придется избрать более сложный курс. 

Кто должен взвалить на себя бремя ответственности за мир и за воплощение в нем идеала? В свете провидения Бог 
искренне желает, чтобы молодые люди взяли на себя ответственность. Это установление Божьей традиции нового 
мира. 

Во времена Ветхого завета основоположниками традиции были такие старцы, как Ной, Авраам или Моисей. Иаков — 
исключение из этого правила. Когда эпоха Ветхого завета сменилась эпохой Нового завета, центральные позиции 
заняли молодые люди — Иисус и Иоанн Креститель. Именно они подхватили традицию Небес. Они пытались утвердить 
эту традицию на земле, когда были в возрасте от 20 до 30 лет. Если бы установилась идеальная традиция Божьей 
нации во главе с Иоанном Крестителем, то традиция Иисуса стала бы образцом для грядущего мира. 

При выборе своего пути молодежь в меньшей степени подвержена давлению среды. Приняв решение умом и сердцем, 
молодые люди непреклонно следуют ему. Им свойственно немедленно осуществлять на деле мое учение. У студентов 
особенно обострено желание утвердиться как личность, для которой Бог стоит на первом месте. Определенно, Бог 
возлагает больше надежды на молодежь, чем на пожилых людей. Поэтому тот факт, что эпоху Завершенного завета 
открывает молодежь, соответствует Принципу. 

Назначение традиции 

Нам следует четко уяснить назначение традиции. Прежде чем приступить к спасению страны, мы должны спасти своих 
родных. Прежде чем спасать свою семью, спасите себя. Итак, наша первоочередная цель — достижение личного 
совершенства. Если Бог возлагает свои надежды на молодежь в период Объединения эпохи Завершенного завета, 
совершенно справедливыми будут слова, что вы избраны, чтобы стать оплотом Божьей надежды и зачинателями новой 
традиции. Это касается не только Японии. Большинство членов Движения Объединения в других странах — молодые 
люди. В Америке средний возраст членов составляет 23 — 25 лет. Если они отдадут свою жизнь этому делу, если 
посвящение для них станет частью повседневной жизни, то новая традиция несомненно будет установлена. 

Только с такой молодежью у Японии есть надежда на будущее. Конечно же, в наше время люди в Японии желают 
процветания в своей стране. Но если они будут гореть желанием построить лучший мир завтра, если они поднимутся 
выше национальных предрассудков, плечом к плечу и единые сердцем с молодежью Азии, и если политика 
правительства страны в течение продолжительного времени будет ориентирована на интернационализм, то Японию 
ожидает не кризис, а процветание среди других стран Азии, а также ведущее место на мировом уровне. Ваша задача — 
подхватить эту традицию, а подхватив — закрепить ее. 

В этом свете Церкви Объединения необходима система образования, которая воспитает у молодежи глобальное 
мышление. 



Все собравшиеся здесь — представители молодого поколения. Вы целомудренны, ваши сердца не извратились в этом 
мире. Вы должны набраться новой решимости. Если вы, душой и телом поддерживая новую цель, станете 
совершенными людьми, к которым устремляется Божья совершенная любовь, это доставит Богу огромную радость! 
Самое сокровенное желание Бога, сотворившего Адама и Еву в Эдемском саду, — найти совершенных мужчину и 
женщину, сына и дочь, которые воплотят цель Его творения, и удостоить их Своей вечной любви. Бог возлагал Свои 
надежды на своих сына и дочь, живших в Эдемском саду, и мечтал о будущем развитии цивилизации. Из-за 
грехопадения все Его мечты и надежды были разбиты. Затем в ходе провидения спасения Бог стал свидетелем 
периода, когда у власти стояли старики, затем периода, когда правили зрелые люди, и, наконец, современного периода 
власти молодых. Сколь велики были надежды Бога на Адама и Еву до грехопадения? Подумайте и поймете, что именно 
нынешнее поколение молодежи подходит для решающей роли в эпоху Завершенного завета. 

Традиция любить и быть любимым 

Взаимная любовь между Богом и вами соответствует Принципу. Следовательно, если вы стремитесь к Богу, как к 
вертикальному центру вашей жизни, и если Он любит вас, как Своих детей, это условие может стать отправной точкой 
новой традиции. Без установления такой традиции путь к достижению личного совершенства закрыт. Семья состоит из 
отдельных личностей, поэтому сначала вы должны быть угодны Богу как личность. Помимо этого, вам следует 
относиться к Нему как к Родителю и отвечать на Его любовь сыновней почтительностью. Пока ваша взаимная любовь 
не укрепится в вертикальном измерении, вы не достигнете даже стартовой точки пути к достижению личного 
совершенства. 

Вы часто рассуждаете о личном совершенстве, но что оно означает? Личное совершенство достигается путем создания 
через посредство веры совершенных вертикальных отношений родителей и сына или дочери. Вы, как дитя, учитесь 
любить Бога так, как Он любит вас. Бог и Его дитя неразлучны, поскольку связующим звеном в их отношениях является 
любовь. 

Не лейте слез о себе. Плачьте о Боге. Делайте то, что способствует созданию гармоничных субъектно-объектных 
отношений и объединенной сферы. Чтобы укрепить эти отношения, расширяйте поле своей деятельности. Таким 
образом вы увеличите сферу владычества Бога. 

Вместе с супругом вы расширяете сферу своего владычества до уровня семьи. Мужчина создан для женщины, 
женщина — для мужчины, и эти взаимоотношения существуют не только ради их непосредственных участников. Семья 
— это центр мира Сердца, а члены семьи, во главе которой Бог, связаны между собой прочными горизонтальными 
узами. В отношениях супругов жена может любить мужа, любимца Бога, с той же силой, с какой любит его Бог. Муж 
может любить жену, любимицу Бога, так же сильно, как любит ее Бог. Воплотив отношения взаимной любви, 
основанной на Боге, они станут едины. 

Если Адам и Ева любят друг друга, Бог не одинок. Он ощущает силу Своей любви. Отношения абсолютной любви и 
единства Адама и Евы — реальное проявление внутренней сущности Бога. Смотреть на них для Него — одно 
удовольствие, и вместе они создают форму взаимного притяжения положительных и отрицательных элементов. 

Отсутствие традиции истинной любви 

Из-за грехопадения прародителей человечества традиция неподдельного счастья, исходящая из образцовой семьи, так 
и не сформировалась. Нам это хорошо известно. Бесспорно то, что своим рождением мы обязаны грехопадению. 
Исходя из этого факта, мы не можем утверждать что наши родители — праведники. Являясь потомками греха, мы 
живем в сфере, созданной не Богом, а сатаной. Все обитатели сферы греха должны стремиться покинуть царство 
смерти. 

Но своими силами нам проблему не решить. Даже если мы жаждем освободиться от гнета сатаны, мы уступаем 
архангелу в мудрости. Сатана сильнее, и у нас нет никакого шанса победить его. Было бы логично заключить, что род 
человеческий обречен на вечное прозябание в сфере смерти. Поэтому Бог, враг сатаны, — единственный, кто способен 
что-то изменить. Многочисленные святые были Его спасительными руками, которые Он протягивал навстречу жалкому 
человечеству. Когда основание святых, Божьих посланников, расширится до значительных размеров, семьи, 
сообщества и нации в мире сатаны перейдут в другое качество. Поэтому вполне закономерно, что сатана бросает все 
свои силы на уничтожение святых, праведников и пророков. Мы хорошо знаем о жизненном пути пророков, святых и 
праведников, о том, что им пришлось испытать гонения, а иногда даже принять мученическую смерть. Опираясь на 
основание, отмеченное смертью и мученичеством, Бог направлял Свой промысл, расширяя победную сферу с уровня 
личности до семьи, рода, мира. В этом заключается Божья цель возникновения религии. 

Христианство — Божья опора 

За последнее время на основе религии сформировались культурные сферы мирового значения. Бог планирует 
объединить их в одну. Согласно Божьему провидению формируется движение, которое объединяет воедино 
религиозные и культурные сферы, преобразуя их в мир Божьего идеала и добра. Мессия приходит ради исполнения 
этого плана. Другими словами, этот план — мессианская концепция. Но, придя на землю, Мессия не может осуществить 



все в одиночку. К его приходу должно быть подготовлено интернациональное основание, соответствующее 
мессианскому идеалу. Христианство — уникальная религия, в том смысле, что его культурная сфера охватила весь 
мир. Почему именно христианство стало религией мирового масштаба, а не другое вероучение? Теоретически это 
объясняется тем, что христианство наиболее полно отражает суть Божьей воли и сущность Божьего Сердца. Христиане 
прониклись самой сутью Божьей воли и Сердца и сохранили ее доныне. Бог любит христиан, и поскольку Бог — един 
для всего мира, то христианство распространилось в мировом масштабе. Бог жаждет любви. Учение Иисуса говорит, 
что Бог выступает в роли Отца любви, а не Судьи человечества на небе и на земле. Никакая другая религия, кроме 
христианства, не воспринимает Бога таким образом. 

«О, Отец! Я — единородный сын всемогущего, вездесущего, вечного, единственного, абсолютного, бесконечного Бога». 
Слова «единородный сын» означают, что такой человек достоин стать Мессией для всего человечества. Каково 
положение человека, провозгласившего себя единородным сыном Бога? Поскольку Сердце Бога исполнено любовью, 
вы удостоитесь чести называться единородным сыном лишь после того, как завоюете Его любовь. Разве не так? 
Предположим, кому-то удалось затронуть Отца Небесного до самой глубины души. Как можно назвать такого человека? 
[Единородный сын!] С этой точки зрения Иисус был единственным, кто полностью завладел Сердцем Бога. Все люди 
стремятся к Сердцу Бога, но путь в мир Божьей любви может указать им лишь тот, кто сам сумел познать глубины 
Божьего Сердца. Именно Мессии присущи такие качества. Прежде всего почувствуйте Божью любовь. 

Иисус — единородный сын Божий. Несмотря на то, что наши обстоятельства отличаются, мы, получив спасение, тоже 
можем перейти в разряд Божьих детей. Если дикую ветвь привить к стволу сладкой хурмы, она станет деревом сладкой 
хурмы. Принеся вам спасение, Иисус не остается для вас лишь Спасителем, он становится вашим братом. В 
отношении вас он играет роль жениха, а вы — невесты. Начало этой традиции положила братская любовь Иисуса. Это 
заявление имеет мировое значение. Эта традиция в корне отличается от традиции братства в грешной сфере, она 
совершенно новая. Именно вы претворяете ее в жизнь. Итак, настала необходимость в образовании новой Небесной 
традиции братства. Это утверждение выходит за рамки простой теории. Традиция внедряется нами в ходе развития 
истории. Одновременно с новой традицией братства вы должны создать новую традицию супружества. В процессе 
этого родятся традиция братства и традиция невесты и жениха. Затем супружеская пара, восприняв от Бога традицию 
любви, откроет своим детям поток безграничной любви Бога. Поскольку эти дети рождены вне сферы грехопадения, в 
безгрешной сфере Божьей любви, сатана не может претендовать на них. Следовательно, они безгрешны. 
Предполагалось, что христианство установит традицию взаимоотношений родителей и детей с появлением на свет 
безгрешных детей. 

Обет установить новую традицию был дан в начале эпохи Нового завета. Обет Ветхого завета остался 
невыполненным, поэтому в эпоху Нового завета было дано новое обещание. Согласно ему мы должны были стать 
истинными Божьими детьми, после того как научимся быть истинными братьями и сестрами в истинной любви. Это 
обещание бесспорно будет исполнено в период Второго пришествия. Как это время называется в теологии 
Объединения? Эпоха Завершенного завета. 

Бог не ограничивается обещаниями. Чтобы исполнилось заветное обещание, Он начал эпоху Завершенного завета. 
Это значит, что настало время, когда рождается много детей, подобных Иисусу, и появляется много женихов и невест, 
подобных Иисусу. Создаются многочисленные семьи, где идеальные супруги, подобные Иисусу, способны воспитать 
совершенных детей. Отсюда зарождается идеальный мир Бога. Но где его исток? В личности. 

Адам и Ева пали прежде, чем достигли совершенства, поддавшись соблазну. Они отступили от Божьей заповеди и 
нарушили ее, идя на поводу у своего незрелого сердца. Но никакое окружение, как бы оно ни было испорчено сатаной, 
не собьет с истинного пути молодежь эпохи Завершенного завета. Если же молодежь уступит, сатана, властелин 
извращенной любви, соблазнит сердца всех людей будущего мира. Ради этого сатана пойдет на любые ухищрения. 

Коммунисты провозглашают: «Пой, пляши и радуйся жизни!» А что потом? Разруха. Сатана пытается уничтожить 
человека, поместив его в такую среду. 

Церковь Объединения — самая ненавистная для коммунистов организация. Они искушают людей своей пропагандой: 
«Распевай песни, пляши и радуйся». Но несмотря ни на что, молодежь Церкви Объединения не сдается. 

Увидеть Бога своими глазами 

Прежде всего вам следует предстать перед Богом и приобщиться к Его вертикальной любви. Бог — существо дуальное, 
Он создал человека, потому что, пребывая в одиночестве, Он не получал стимула. Радость рождается только во 
взаимоотношениях, поэтому любому необходим стимул извне. Богу нужна стимулирующая сфера окружающих Его 
объектов. Любовь Бога, высшего существа, возможно получить только в отношениях отдавания и принятия с Ним. При 
этом человек становится субстанциальным воплощением внутренних свойств Бога. Если Бог скорбит, то человек тоже 
должен чувствовать скорбь. Таким образом человек и Бог становятся неразлучны. Таков неоспоримый факт. Вы 
созданы для вечного союза с Богом. Поэтому совершенство личности означает установление нерушимых вертикальных 
отношений между человеком и Богом. 

Бог невидим. Незримый Бог сотворил Адама и Еву с целью воплотиться физически. Бог живет в душе Адама и Евы, и, 
когда они достигают совершенства и чувствуют Божью любовь во всей полноте, Бог становится на положение 
внутреннего отца, а Адам — внешнего. Внешняя форма отражает внутреннее содержание. Бог видит в человеке Свое 



проявление. И тогда Бог, Отец человечества, принимает форму Адама. Ева становится матерью человечества. Адам и 
Ева — реальное воплощение Бога на земле, они становятся родителями человечества и мира творения, который 
отражает их природу. В историческом плане Бог являет Себя людям посредством Адама и Евы. Значит, не может быть 
никаких сомнений в существовании Бога. Он всегда зрим. Если бы не произошло грехопадения, Бог немедленно 
появлялся бы по первому зову человека. Если человек достигнет такого уровня, кто посмеет отрицать существование 
Бога? [Никто!] Предельная искренность вернется к вам в ответ на ваше искреннее участие. Это всеобщий закон. Кто 
обещал доказывать вам аутентичность ваших родителей? 

Самым большими желанием Бога является желание в последние дни воплотиться в субстанциальной форме. Он 
стремится выразить Себя в совершенном человеке, восстановленном как в Сердце, так и в вертикальной связи с 
Небесами. Мы знаем, что совершенный человек — это Мессия. В эпоху Завершенного завета Бог являет Себя в образе 
Истинных Родителей, как совершенных Адама и Евы. 

Поэтому Церковь Объединения своим могуществом превосходит любую мирскую державу. Члены Церкви Объединения 
видят живого Бога и воспринимают Его всеми чувствами. Понимаете? Кто из вас, веря в Иисуса, видел его в прошлом? 
Таких мало. Только имея за плечами 20 — 40-летний религиозный опыт, человек мог увидеть распятого Иисуса. Однако 
в Церкви Объединения вы встречаетесь с ним, если искренне изучаете Принцип в течение одной недели. Как велика 
разница! Сейчас в разгаре вселенская революция. Тысячелетия люди не имели возможности видеть Иисуса. Но мы с 
помощью Принципа открыли путь к нему за одну неделю. Воистину это — великое чудо Движения Объединения. 

За этими чудесами стоит 6000-летний период трудов Бога по развитию человеческой цивилизации. Все искупительные 
жертвы в течение 6000 лет были принесены для данного момента. Плод этого победного пути — отношения любви 
между родителями и детьми. 

Посмотрите на мир с Божьим состраданием 

Если вы стремитесь встретиться с Богом или увидеть Истинных Родителей во сне, единственная возможность для 
этого — трудиться для Бога, вкладывая все сердце. Ваше сердце должно быть похоже на Сердце Бога, которое готово 
все отдать, до последней капли крови, на благо людей. Ваше сердце должно быть таким, чтобы вы забыли покой и сон, 
проливая слезы вместе со мной. Это кратчайшая дорога к Богу. В Церкви Объединения учат, что человек даже в малом 
должен жертвовать ради Бога, человечества и высшей цели. Бог хочет вернуть Вселенную Себе. Это осуществляется 
согласно закону неизменного служения великой цели. Личность живет ради семьи, семья — ради рода, род — ради 
нации, нация — ради мира, мир — ради Вселенной, а Вселенная — ради Бога. Не сражаясь за победу для Бога на 
уровне всей Вселенной, не пройдя все перечисленные стадии, вы не станете сыном или дочерью Бога до тех пор, пока 
не наберетесь решимости и не загоритесь желанием трудиться ради Бога и Вселенной. Вы понимаете, не так ли? [Да!] 
И это дело отнюдь не обыденное. 

Любой из вас может испытать вертикальные отношения. Если в ситуации, когда Божья нация еще не сформировалась, 
вы, воззвав к Богу, сможете ощутить Его страдания и взглянуть на Японию сквозь призму Божьей скорби, храня 
верность Ему, в этом случае вы — истинный сын или дочь Бога, даже если вы остались в одиночестве. 

Если бы исполнение Божьего проведения откладывалось годами, десятилетиями, веками, Бога постигли бы 
невообразимые страдания. Мы должны держать твердый курс на победу. Максимально жертвуя собой во имя Бога и 
сохраняя при этом бодрость духа, вы спасете Японию и своим духовным руководством обеспечите ее будущее. Может 
быть, вы не удостоитесь почестей при жизни, но, после того, как вы уйдете в духовный мир, все люди будут уважать вас 
как представителя Бога. Он ждет, что вы станете именно такими. Ваша задача — учредить традицию будущего. Бог 
желает, чтобы вы стали субстанциальным воплощением Его идеала на земле. Такими должны стать члены Церкви 
Объединения. 

Иисус достойно нес свой крест 

По традиции эпох как Ветхого, так и Нового завета мы должны стать детьми, которые готовы пролить свою кровь, даже 
отдать жизнь, чтобы утешить Божье Сердце. Кто в истории Божьего провидения первым открыл миру этот путь? Иисус. 
Причина его страстной молитвы до кровавого пота в Гефсиманском саду кроется в желании заложить среди людей эту 
традицию. Иисус был первым на этом пути, он — основоположник традиции. Религия дает способ правильно перенять 
традицию Иисуса и вовлечь в нее общество. Христианство формировалось на традиции добродетели, передавая ее в 
поколениях. 

Христианское учение вводит в сферу Сердца, то есть в сферу надежды, устремленной к одной единственной цели. 
Чтобы войти в нее, нам необходимо вернуться к Богу. Итак, мы, члены Церкви Объединения, должны вернуться к Богу. 
Пока мы не вернемся в сферу Божьего Сердца, нам никогда не понять сферу Сердца Иисуса. Только таким путем мы 
можем понять традицию Иисуса или христианства и сохранить надежду на будущее. Церковь Объединения избрала 
путь возвращения к Богу и возрождения духовного огня в церквах, вооружившись новым пониманием Божьих реалий и 
Его провидения. Понимаете? [Да!] В первую очередь нужно установить вертикальные отношения с Богом и, 
руководствуясь Его Словом, стать идеальными людьми. 



С грехопадением человечество утратило три вещи. Адам должен был стать Сыном Бога, Ева — дочерью. Но они 
потеряли свое сердце ребенка по отношению к Богу. Они утратили любовь брата и сестры, основанную на Боге. В 
духовном смысле Ева убила Адама. Несмотря на то, что Адам был старшим братом, он поддался и не смог устоять 
перед ней. Они стали грешными, утратив добродетель брата и сестры. Муж и жена добра после грехопадения 
превратились в мужа и жену зла. В одно мгновение сфера Божьей любви и Сердца была закрыта для них. Как можно 
восстановить утраченное Сердце? Человеку, решившему взять на себя ответственность за восстановление, 
необходимо ощутить в себе сердце старшего брата. Поэтому он должен войти в сферу Сердца. 

В сфере Сердца вы — мои дети. Из-за грехопадения человеку недоступны три вида сердца: сердце брата и сестры, 
сердце родителей и сердце детей. Следовательно, окончательное восстановление возможно, только если мы сердцем 
испытаем три сферы и воскресим их. 

Святые льют слезы за Бога 

Восстановление Божьего Сердца на горизонтальном уровне начинается с искупления. Ради этого была создана 
Церковь Объединения, которую просто так не понять. Люди никак не поймут, почему появилась Церковь Объединения, 
почему мы выбрали совершенно безумное направление и почему члены Церкви единодушны в труде. Вы трудитесь в 
созвучии с моим сердцем? [Да.] 

Мужчины занимают положение архангела. Следовательно, храбрейшие мужчины, члены Церкви Объединения, должны 
взирать на меня снизу вверх, проливая слезы. Иначе они не могут называться святыми Церкви Объединения. Будьте 
как дети, не таите слез. Я прошу об этом не ради себя, а ради Бога. 

Я люблю вас Божьей любовью. А вы — любите Бога, меня и друг друга. С таким основанием любви вы будете любить 
все человечество. 

Любите братьев и сестер так же, как вы любите меня. Я хочу, чтобы вы любили других сильнее, чем я. В этом смысле 
вы полюбите братьев и сестер даже в большей степени, чем ваши родители любят вас. Если эта традиция охватит 
Японию, страна никогда не исчезнет, даже если Бог пожелает ее уничтожить. Пусть ваши достижения не 
ограничиваются лишь красивыми теориями, вкладывайте душу в свой труд. Вы должны любить друг друга как братья, 
сестры, как родители. Такой человек, даже запретив друзьям приходить, так будет их привлекать к себе, что они все 
равно придут. Я сам такой. Моих друзей и одноклассников тянуло ко мне. Почему они приходили? Им больше не у кого 
было просить совета. Вам необходимо унаследовать сферу Божьего Сердца. У вас есть знание и, воплощая его в 
жизнь, вы можете соединиться с Богом. Вы должны заложить такую традицию. 

Поднимите руку те доблестные воины, которые, набравшись новой решимости, хотят трудиться ради достижения этой 
цели, чтобы возродить Божью традицию среди людей. Я верю вам. 

Новое будущее христианства 

18 сентября 1974 года, Нью-Йорк 

  

Дамы и господа, я очень рад, что оказался сегодня здесь вместе с вами. Благодарю вас за то, что вы пришли. Мы 
собрались этим вечером в торжественной обстановке Мэдисон Сквэар Гарден во имя Бога. 

Тема моей сегодняшней беседы — «Новое будущее христианства». Но прежде чем к ней приступить, позвольте мне 
высказать одну личную просьбу. Я пришел сюда не затем, чтобы повторять то, что вам и без меня известно. Я хочу 
поделиться с вами откровениями, полученными мной от Бога. 

Существуют лишь один Бог, один Христос, одна Библия. Однако сегодня в одном только христианском мире свыше 400 
деноминаций, каждая из которых рассматривает Библию со своей точки зрения, сильно отличающейся от других; 
предлагается множество толкований. 

Нас интересует не то, как Библию интерпретируют люди, а то, как толкует ее Бог, и то, какова Его истинная воля. А 
значит, точка зрения людей не может учитываться здесь. Эти сведения должны исходить от Бога в форме откровений. 

Я хочу рассказать вам сегодня об этих откровениях. Поскольку эти послания исходят от Самого Бога и даются в Его 
интерпретации, их содержание не всегда совпадает с традиционными воззрениями людей. Возможно, оно будет 
новостью для вас. Но нам как раз и нужны новые идеи, Божьи, так как свои источники люди давно исчерпали. Именно 
поэтому я сегодня с вами. Я прошу каждого из вас открыть свою душу и свое сердце, чтобы Божий дух мог сообщаться 
с вами непосредственно. 



В течение 2000 лет христиане мира ожидали наступления великого кульминационного момента — дня Второго 
пришествия Господа. Поскольку так обещал Бог, Второе пришествие Христа должно неизбежно состояться. 

Зачем Господь приходит во второй раз? Он является, чтобы осуществить Божью волю. Так в чем же заключается Божья 
воля? Можем ли мы определенно сказать, в чем она состоит? 

Бог — извечен, неизменен и абсолютен. Он имеет одно желание, которое также является извечным, неизменным и 
абсолютным. Первая цель, которую Бог поставил перед Собой, была сотворить Вселенную. Она и была причиной 
творения. И Бог начал творить Вселенную и человека, чтобы осуществить Свою цель. 

Согласно Библии, после того как были сотворены первые мужчина и женщина, Бог дал им заповедь: «А от дерева 
познания добра и зла, не ешь от него; ибо в день, в который ты вкусишь от него, смертью умрешь» (Быт. 2:17). 

Бог просил их исполнять этот наказ. Он хотел, чтобы послушание Адама и Евы обеспечило достижение цели творения, 
и поэтому Он совершенно четко раскрыл возможные последствия непослушания: «смертью умрешь». Плодом 
непослушания являлась смерть. 

Однако Адам с Евой ослушались Бога. Итак, совершилось грехопадение. Человечество постигла духовная смерть, а 
Божья цель творения осталась неосуществленной. Грехопадение человека означает отступление от изначального 
положения, уготованного Богом. Адам и Ева сделали неправильный выбор, породив нечто противоположное 
изначальным намерениям Бога. 

После этого акта непослушания Богу ничего не оставалось, как изгнать Адама и Еву из Эдемского сада. Эдемский сад 
— это символический образ Царства Божьего на земле. Адам с Евой, уже недостойные стать гражданами Царства 
Небесного, были выброшены в сферу безбожного владычества, в ад на земле, который сами и сотворили. 

Царство Небесное на земле 

Если бы Адам и Ева послушались Бога, они создали бы на земле Царство Небесное. Что представляло бы собой 
Царство Небесное? Адам и Ева были созданы безгрешными, и у них были все возможности, чтобы стать 
совершенными, при условии, что они будут жить согласно Божьему закону. До достижения ими зрелости и 
совершенства они должны были сохранять отношения брата и сестры. Ожидалось, что они положат начало истинной 
традиции отношений братьев и сестер. 

Что есть совершенство? Совершенство — это полное единство с Богом. Человек создан, чтобы быть храмом Божьим, 
обителью Божьего Духа. Такой человек несет в себе такую божественную природу и святость, как. Сам Бог. 

Первым совершенным человеком был Иисус. Совершенство — это состояние, о котором говорил Иисус: «Я в Отце, и 
Отец во Мне» (Иоан. 14:11). 

Достигая единства с Богом, вы обретаете Его Божественную энергию и становитесь, совершенны, как Он. Сам. Поэтому 
Иисус обозначил перед человеком цель достижения совершенства, подобного Божьему, словами: «Итак будьте 
совершенны, как совершен Отец ваш Небесный» (Матф. 5:48). 

Бог сотворил и мужчину, и женщину. Почему? После достижения цели совершенства Бог хотел соединить их в 
Небесную пару, скрепив их союз Небесным браком. Бог намеревался начать Свое Царство с Адама и Евы, первых мужа 
и жены. 

Если бы замысел Бога осуществился, осуществились бы Его заповеди: плодиться и размножаться. Бог даровал бы 
Адаму и Еве способность преумножаться в детях Божьих. И эти дети были бы такими же безгрешными и 
совершенными. Разве они могли бы стать другими? Грех никогда не нашел бы себе места в роде человеческом. Имея 
детей, Адам и Ева стали бы в союзе с Богом истинными отцом и матерью, истинными родителями человечества. 

Если бы Адам и Ева создали первую семью с Богом, от них пошли бы род, нация и мир сторонников Бога, Который 
всецело владел бы этим миром. Тогда совершенство царило бы во всем с самого начала и до бесконечности. 

Где происходило сотворение Адама и Евы: высоко в небесах, в космическом пространстве? Нет, прямо здесь, на 
земле. Вот почему с процветанием Адамовой семьи осуществился бы Божий идеал на земле и Бог стал бы центром 
человечества. Получилось бы не что иное, как Царство Небесное на земле, в котором Бог жил бы бок о бок с людьми. 

Если бы это совершилось с самого начала, то не произошло бы великого разделения на разные народы и языки. Все 
мы принадлежали бы к единой расе Адама и продолжили бы Адамову традицию. Язык Адама стал бы всеобщим. И 
воистину весь мир стал бы единой страной, во главе которой стоял бы Бог. 



Следовательно, согласно Божьему замыслу, все люди должны были родиться в Царстве Небесном на земле. Нам было 
уготовано наслаждаться Небесной жизнью на земле. А затем, завершив физическую жизнь, мы вознеслись бы в 
Царство Божье в духовном мире, где жили бы вечно. Таков был изначальный план Бога. 

В этом мире не должно было быть ни сатаны, ни зла, ни ада. Бог не создавал ада для Своих родных детей. Какой 
хороший отец построит тюрьму для своего новорожденного младенца? Зачем Богу понадобилась бы тюрьма для Своих 
детей? Божье изначальное желание предполагало существование лишь Царства Небесного. Однако, согрешив, люди 
утратили свою изначальную ценность и превратились в человеческие отбросы. Ад — подобие мусорной ямы. Но он 
возник только после того, как человек пал. 

Царство ада — потерянный рай 

Давайте дальше рассмотрим состояние падших людей и падшего мира. В Евангелии от Иоанна мы находим слова 
Иисуса: «Ваш отец диавол» (Иоан. 8:44). 

В результате грехопадения человек попал в сферу ложного отцовства сатаны. Человек поменял отцов. Он оставил 
своего подлинного Отца, Бога, и объединился с ложным отцом, сатаной. Первые мужчина и женщина стали детьми 
сатаны. В ложном отцовстве сатаны Адам с Евой беззаконно соединились в пару без Божьего благословения. А когда 
они стали преумножаться в детях, то и дети попали к ложному отцу. Все они родились детьми греха, а не чадами 
Божьими. Поэтому в результате преумножения греховных детей из поколения в поколение создался падший греховный 
мир. 

Поскольку Бог лишился центрального положения, этот мир стал миром греха, царством неверия, миром преступлений и 
войн. И люди, и страны, и народы всего мира способны уничтожать друг друга, не ощущая боли. На земле воцарился 
ад. 

В действительности властелином этого мира является не Бог, а сатана. Именно поэтому в Евангелии от Иоанна (Иоан. 
12:31) указывается, что сатана — «князь мира сего». Нам известно, что Вселенная сотворена Богом. Мы знаем, что нас 
сотворил Бог. Но Он уже более не властелин, так как люди переметнулись к другому хозяину. Человек предал Бога и 
соединился с ложным властелином, сатаной. И этот-то сатана стал отцом человечества. 

Грехопадение человека наполнило Сердце нашего Небесного Отца великой скорбью. Бог лишился всего, когда люди 
обратились против Него. Поэтому в Библии мы читаем: «И раскаялся Господь, что создал человека на земле, и 
восскорбел в сердце Своем» (Быт. 6:6). 

Бог опечалился, потому что действительность оказалась прямо противоположной Его намерениям. Если бы Божий 
замысел осуществился, Бог бы возликовал. Если бы грехопадение и его последствия были частью плана Бога, разве 
стал бы Он горевать всем Сердцем? Разве сожалел бы Он, что сотворил нас? 

Спасение — это восстановление 

Всемогущий Бог — это Бог любви, Всемилостивый Бог. Его Сердце полно сострадания, и духовная смерть Его детей 
причинила Ему горе. 

Он знает, что ни один человек не в силах самостоятельно разорвать цепи зла и избавиться от греха. Богу известно, что 
существует лишь одна сила, которая способна принести людям спасение, — Он Сам. И Бог, по милости Своей, решил 
спасти этот мир. 

Что такое спасение? Спасение — это восстановление. Что делает доктор, чтобы спасти пациента? Он восстанавливает 
его здоровье до нормального состояния. Какие действия вы предприняли бы для спасения утопающего? Вы вытащили 
бы его из воды на сушу. В этом заключалось бы спасение. 

Аналогично, Божье спасение — это просто восстановление человека из противоестественного извращенного состояния 
к изначальному. 

Итак, спасение равнозначно восстановлению. Бог собирается восстановить царство ада до Царства Небесного. 

Бог раскрыл Свои планы в Библии: «...Я сказал, и приведу это в исполнение; предначертал, и сделаю» (Ис. 46:11). Он 
не говорил, что мог бы это сделать, Он сказал, что сделает это, обнаруживая Свою безграничную решимость 
восстановить человека и мир до состояния, соответствующего изначальному замыслу. Каким образом? Через Мессию. 

Чтобы восстановить человечество, Бог послал Своего единородного сына Иисуса Христа в этот мир в роли Спасителя 
— Мессии. 2000 лет назад Иисус Христос явился в мир как источник жизни. Он явился, чтобы сделать всех грешных 
людей подобными Христу. Он пришел, чтобы восстановить Царство Небесное на земле. 



В первом Евангелии, в Евангелии от Матфея, приведены слова Иисуса: «Покайтесь, ибо приблизилось Царство 
Небесное» (Матф. 4:17). 

Приготовления к пришествию Мессии 

Прежде чем послать Своего сына для восстановления мира, Богу пришлось готовить мир, шаг за шагом, начиная с 
отдельной личности и расширяя приготовления до масштабов народа, чтобы заложить основание веры, на которое 
смог бы ступить Мессия. 

В конце концов, мир находился во власти сатаны. Если бы Мессия был послан на землю на неподготовленное 
основание, сатанинский мир его уничтожил бы. Итак, Бог прилежно и старательно трудился, чтобы создать один народ, 
одно государство, которые находились бы в Его власти. Плодом подобного приготовления к пришествию Мессии 
явился народ Израиля. 

Бог подготовил народ Израиля как «посадочную площадку» для Мессии. На израильское основание веры Бог мог 
послать Своего борца, Мессию. 

Современное христианство является параллелью, или аналогом, посадочной площадки для Господа Второго 
пришествия. Именно христиане должны были создать основание веры для возвращения Мессии в последний час 
осуществления Божьей воли. 

Сегодня в нашем взбудораженном мире всеобщие надежды как никогда прежде обращены на Мессию. Миссией Мессии 
является восстановление или освобождение падшего, страждущего человечества из мира зла в изначальное состояние 
совершенства и добра. Мессия должен разрушить порочную власть сатаны над этим миром и вернуть власть Богу. 

2000 лет назад Иисус Христос пришел именно с этой целью — восстановить Божье Царство. Сегодня мы ждем Второго 
пришествия Христа. Цель Второго пришествия — та же самая: восстановление изначального Царства Божьего. Это — 
единственная цель и единственная воля Бога. 

Сегодня богоизбранным народом являемся мы, христиане. Христиане — сподвижники Христа. Итак, мы — именно те, 
кто должен приготовить основание для Господа, устроить ему радостную встречу, когда он явится, и вместе с ним 
уничтожить, стереть с лица земли сатану и спасти человечество. 

До сих пор христиане не могут сказать с уверенностью, в чем состоит Божья воля. Люди больше заинтересованы в том, 
как спасти себя и попасть в неизвестно где расположенный рай, где каждому хочется получить собственное теплое 
местечко. Но не для этого Бог готовил христиан. 

Где ты, мой Давид? 

Бог ищет Своих поборников в современном христианском мире. И Божий труд — это жертвенный труд. Много ли сейчас 
христиан, которые могут сказать: «Используй меня как агнца на Своем алтаре и ценой моей жертвы спаси мир»? Бог 
ищет самоотверженных людей. Бог взывает к тем, кто готов нести свой крест в XX веке. А современные христиане не 
слышат Его призыва. 

Вместо этого каждый кричит о «своем небе» и «своем спасении». А как же Бог? Как же остальной мир? Сможете ли вы 
мирно удержаться на своем личном кусочке неба, когда остальной мир превращается в прах? Нет. Зато, с другой 
стороны, если бы остальная часть мира обрела спасение, разве ваше личное спасение не являлось бы частью общего? 

Сегодня, если христианские церкви будут упорно культивировать этот дух эгоцентризма, христианство будет обречено 
на исчезновение. Прежде чем рваться к личному спасению, давайте стремиться к осуществлению Божьей воли. Мы 
должны избавить Бога от мучающих Его скорби и горечи. Когда мы разрешим проблему Бога, человеческие проблемы 
решатся сами собой. Тогда огонь христианства будет гореть только ради разбитого Сердца Бога, а не ради 
собственного благополучия. 

В течение 2000 лет своего существования христианство располагало огромными возможностями для того, чтобы 
привести к Богу весь мир, но христиане просто не имели отчетливого представления о том, в чем состоит Божья воля. 
Они бездействовали, когда у них появлялся шанс. 

Новая возможность стучится в наши двери. На этот раз она появилась в Америке. Именно современные американские 
христиане сознают в настоящее время Божью волю и действуют в соответствии с ней. И мы можем перевернуть мир 
вверх тормашками и поставить на ноги так, как ему надлежит стоять, и создать на земле Царство Небесное. Близок час 
Второго пришествия Христа, но мы не замечаем его знамений. 



Вместо того чтобы продолжать молиться: «Да придет Царствие Твое; да будет воля Твоя и на земле, как на небе» 
(Матф. 6:10), мы можем действовать в соответствии с Божьей волей прямо сейчас и сделать Царство Небесное 
реальностью здесь, в Нью-Йорке, потому что уже настал час, предназначенный Богом для осуществления Его замысла. 

Каждый из нас являет собой часть тела Христова, и, когда Христос придет, в нас продолжится его живое тело. Если 
каждый из нас будет готов к тому, чтобы его собственное тело было пригвождено к кресту во имя жизни всего мира, 
тогда мы действительно превратим наш мир в Царство Небесное. Жить и умереть за Бога и Христа — вот привилегия 
христианина. 

Помните, Божья воля состоит в том, чтобы спасти весь мир, не только христианский, не только церковный. В Библии 
есть общеизвестный стих, который мы учили еще детьми в воскресной школе: «Ибо так возлюбил Бог мир, что отдал 
Сына Своего единородного, дабы всякий верующий в Него, не погиб, но имел жизнь вечную» (Иоан. 3:16). 

Акцент здесь делается на слово «мир». Бог любил мир, а не только церковь, не только христиан, не только какой-то 
определенный народ — весь мир. По этой причине, чтобы спасти мир, был послан Мессия. 

Если бы вы Господу задали вопрос: «Ты пришел, чтобы спасти только христиан?» — Он ответил бы: «Нет! Я Спаситель 
всего человечества». 

Если бы вы спросили: «Отец Небесный, Ты только христианский Бог?» — Он ответил бы: «Нет! Я Бог Вселенной, Бог 
всего мира творения, Бог всех людей». 

2000 лет назад избранный народ ожидал пришествия Мессии, но по очень эгоцентричным соображениям, полагая, что 
Мессия придет как завоеватель, чтобы отомстить за народ и, победив Римскую империю, наградить Израиль великой 
славой и властью, в земном смысле этих понятий. Они просто не поняли сути события. 

Напротив, Мессия приходил в Израиль, чтобы повести людей жертвенным путем, достучаться до остальной части мира 
и спасти весь мир. 

Бог твердо решил восстановить весь мир и поднять всех людей до уровня совершенства и добра. Если бы Бог был не в 
состоянии это сделать, Он был бы побежден. Кто нанес бы Ему поражение? Сатана! В этом случае Бог уже не был бы 
Богом. 

Вообразите себя на месте Бога. Когда Бог смотрит на современный христианский мир, по-моему, Он вряд ли радуется. 
Он предвидит большое сражение, в котором Ему необходимо одержать победу. Бог должен подавить могущественного 
врага, противостоящего с устрашающей силой, то есть власть сатаны, засилье греха. 

Для этого Богу нужен новый Давид, который был бы готов сразиться с Голиафом, то есть с сатаной. Разве вы не 
слышите призыв Бога: «Где ты, Мой Давид? Давид, где ты?» И Бог рассчитывает на то, что современный христианин 
ответит: «Да, Отец Небесный. Вот я — Твой Давид. Твоя воля будет исполнена». 

Но похоже, христиане в нашем мире пребывают в глубоком сне, а немногие из тех, кто бодрствует, заняты внутренними 
распрями. Наступила вселенская осень, время жатвы, но у Бога нет работников, которых можно было бы отправить в 
поле. 

Со времен грехопадения человека Бог ведет Небесную войну против власти сатаны. Эта война не закончилась. 
Последнее сражение еще впереди. Христос является во второй раз, как главнокомандующий, чтобы возглавить 
последнюю битву. И час этот настал, но, увы, нет готовой армии Небесных солдат. Христиане спят. 

До сих пор Бог, не имея возможности вести против сатаны тотальную войну, ограничивался «партизанской войной». 
Однако Бог готовился к великому событию, подобному высадке союзных войск в Нормандии — к дню открытия второго 
фронта, когда Он сможет развернуть наступление по всему фронту. Таким днем станет день возвращения Христа. День 
Божий близится. Библия — это хроника терпеливых приготовлений Бога к моменту, когда Он сможет повести 
человечество на последнюю битву. Осуществление библейских пророчеств — пришествие Господа, возвращение 
Христа, чтобы возглавить человечество в великий день. 

Библия — закодированное послание 

Как точнее определить, что такое Библия? Библия всегда рассматривалась как книга тайн. Как бы то ни было, Библия 
несет в себе Божье послание и вам, и мне. 

Библия написана необычным языком, текст ее состоит из символов и иносказаний. Знаете ли вы, почему Бог прибегал к 
метафорам и притчам? Почему Он не говорил напрямик? 

Бог имел дело с миром зла. На протяжении веков Он по крупинкам отбирал Своих поборников, Своих сподвижников в 
этом мире зла. Одним из них был Авраам. Другим был Ной. 



И Божьи соратники всегда были в крайнем меньшинстве, в гуще мира зла. Если бы Бог раскрыл Свою стратегию 
слишком ясно и просто, противник воспользовался бы этими сведениями для борьбы с Божьими помощниками. Итак, 
Библия была написана в форме закодированного послания, чтобы только те, кто действовал во имя Господа, Его 
поборники, могли разгадать ее коды. 

Позвольте мне провести аналогию. Чтобы обеспечить свою безопасность, Америка засылает многочисленных агентов в 
другие страны для сбора жизненно важной информации, касающейся потенциальных противников. Когда 
национальный штаб устанавливает связь со своими зарубежными агентами, особенно с теми, кто находится на 
вражеских территориях, станет ли главнокомандующий пользоваться открытой связью? Нет. Он не может быть столь 
наивным. В таких случаях используются шифровки, секретные сообщения, рассчитанные на то, чтобы враг не смог их 
расшифровать. 

На протяжении всей истории праведные люди терпели на земле одни страдания просто потому, что находились на 
вражеской территории, а сатана не желал, чтобы Божьи агенты процветали. Всякий раз, когда сатанинским силам 
удавалось обнаружить Божьих агентов, первые пытались уничтожить вторых. 

Мы должны понять, что Бог был вынужден давать Свои наставления в виде закодированных посланий. Вот почему 
Библия написана символами и притчами. Можно сказать, что Библия изначально должна была быть таинственной. 
Итак, как нам разгадать истинный смысл метафор и иносказаний? 

В определенном смысле это легко. Если вы, агент, направленный на задание своим штабом, хотите расшифровать 
закодированное послание, у вас два пути: либо вы листаете справочник по шифру, либо непосредственно 
связываетесь со своим штабом. 

Аналогично, значение символов и иносказаний в Библии можно выяснить, связавшись с нашим общим «штабом» — с 
Богом. На самом деле это единственный надежный способ понять подлинный смысл Библии. 

2000 лет назад Иисус Христос принес человечеству план создания Царства Божьего на земле. Однако он не мог 
говорить о нем простыми словами даже со своими учениками, Иисус прибегал к притчам и иносказаниям. Почему? 

Иисус понимал, что ему предстоит трудиться в неблагоприятных условиях: существовало политическое давление со 
стороны Римской империи, действовало монархическое правление, противившееся переменам с прочной религиозной 
системой и традициями. Все это могло быть направлено против построения Царства Божьего. 

Иисус явился, чтобы зажечь в массах искру революции, призванной со временем изменить жизненный уклад и образ 
существования всей нации. Но он не мог прямо говорить об этом даже со своими учениками. Вместо этого ему 
пришлось прибегнуть к притчам и иносказаниям, добавляя: «...Кто имеет уши слышать, да слышит!» (Лук. 14:35). 

Если вы попытаетесь истолковать Библию текстуально, слово за словом, букву за буквой, без понимания природы 
закодированного послания, содержащегося в ней, вы совершите серьезную ошибку. 

В наши дни, именно сейчас, мы, христиане, нуждаемся в Божественном откровении. Именно Бог должен раскрыть Свой 
замысел: Он должен рассказать нам о том, какой ход событий Им намечен, и дать наставления, что нам делать в 
настоящее время. Бог обещал это Амосу: «Ибо Господь Бог ничего не делает, не открыв Своей тайны рабам Своим, 
пророкам» (Амос 3:7). 

Сегодня я стою здесь, в Мэдисон Сквэар Гарден, не по своей воле, а из послушания Небесной воле. Бог призвал меня 
быть Его инструментом, чтобы я раскрыл смысл Его послания в отношении провидения сегодняшнего дня, тем самым 
помогая людям подготовиться к Дню Божьего суда. 

Сегодня я хочу остановиться подробнее на Божественном откровении касательно явления Господа Второго 
пришествия, жизненно важной проблеме Второго пришествия, наиболее значительном вопросе нашего времени. А 
чтобы понять его более отчетливо, мы должны прежде хорошо узнать обстоятельства пришествия Иисуса Христа, 
которое было 2000 лет назад. 

Иисус явился не для того, чтобы умереть 

Существует одна историческая загадка, которая осталась неразрешенной. 

Как я уже говорил, Бог готовил людей к приходу Мессии, Иисуса Христа в течение 4000 лет. Через своих пророков Он 
посылал им предупреждения о предстоящем пришествии. Бог делал все, чтобы возбудить ожидания, и израильтяне 
действительно с воодушевлением ожидали Мессию. В назначенный час Бог исполнил Свое обещание. Сын Божий, 
Иисус Христос, пришел в нужное время к своему народу. 

И что же случилось? Свидетелем является история. Его не узнали. Люди отвергли его, восстали против него и в конце 
концов распяли его на кресте. Почему? 



Последователи христианства утверждают: «Ответ на этот вопрос таков: Бог послал Иисуса Христа, чтобы он умер на 
кресте. Распятие предназначалось ему Божьей волей с самого начала». 

Тогда позвольте мне задать христианам вопрос: «Что вы сделаете, если Иисус Христос вернется сегодня?» Любой 
христианин, несомненно, ответит: «Мы его примем с радостью! Последуем за ним и будем помогать ему». Позвольте 
мне дальше спросить: «А вы распнете Христа, когда он явится?» И они, должно быть, ответят: «Нет». 

В таком случае, что же произошло с людьми 2000 лет назад? Если бы они приняли Иисуса, как это сегодня сделали бы 
вы, разве они его распяли бы? Нет. Это была ошибка! Люди распяли Христа от неведения. 

Согласно Божьей воле люди должны были принять Мессию. Вместо этого они его распяли. А затем христиане уже сами 
заявили, что это была Божья воля. Абсурд! Здесь нет никакой логики! Произошла какая-то роковая ошибка! Так что же 
это было? 

Иисуса убило невежество 

Люди не знали, кем в действительности был Иисус Назарянин. Они не воспринимали его как Сына Божьего. Если бы 
они понимали, что Иисус — это Мессия, Сын Божий, они бы его не распяли. «Пришел к своим, и свои Его не приняли» 
(Иоан. 1:11). 

«...Никто из властей века сего не познал; ибо если бы познали, то не распяли бы Господа славы» (1 Кор. 2:8). 

Да, действительно, если бы они знали, кем он был, то не распяли бы Господа Славы. Это была ошибка. Слепота и 
невежество людей убили Иисуса Христа! 

Мировое христианство не знает, что именно произошло во времена Иисуса. Если бы Бог послал Своего Сына с 
единственной целью, чтобы его распяли, то зачем бы Ему было вообще тратить время на приготовление людей? Богу 
было бы гораздо проще послать Своего Сына к неверующим или даже к дикарям. Они убили бы его скорее, и спасение 
мира наступило бы тогда же. 

Рабы буквы Ветхозаветного закона 

Возникает вопрос почему же люди не узнали Иисуса? Хотите верьте, хотите нет, но основная причина, по которой 
богоизбранный народ не признал в Иисусе Мессию, кроется в самом Ветхозаветном законе. Вы, возможно, удивились. 
Но люди толковали Ветхий завет буквально. Они не понимали, что Библия — это шифровка. Они не пытались 
расшифровать текста. Наоборот, они воспринимали все, что написано в Библии, текстуально, дословно, букву за 
буквой. Иначе говоря, они стали рабами буквы Ветхозаветного закона. 

Позвольте, я проиллюстрирую это положение. Книга Пророка Малахии Ветхого завета имеет цель, параллельную Книге 
Откровения в Новом завете. Там ясно показан замысел и расписаны события будущего пришествия Мессии. У Малахии 
вы найдете такие строки: «Вот, Я пошлю к вам Илию пророка пред наступлением дня Господня, великого и страшного. 
И он обратит сердца отцов к детям и сердца детей к отцам их, чтобы Я пришед не поразил земли проклятием» (Мал. 
4:5, 6). 

Кто такой Илия? Он был великим израильским пророком, который жил приблизительно за 900 лет до Иисуса Христа и 
вознесся на небеса в огненной колеснице в смерче. Так говорится в Ветхом завете. Поэтому люди думали, что Илия 
вернется буквально, сойдя с голубого неба на своей огненной колеснице, и назовет Сына Божьего. Таковы были 
ожидания людей. 

Но пришел ли Илия? Проблема заключалась в том, что Илия вернулся не тем способом, на который были настроены 
люди. Люди так и не услышали о его чудесном возвращении. Однако однажды до их слуха дошло чрезвычайное 
сообщение. Молодой человек из Назарета, по имени Иисус, был наречен своими последователями Мессией, Сыном 
Божьим. Это было действительно невероятное заявление. 

И какова же была непосредственная реакция людей? «Это невозможно, — заявили они, — как может Иисус из 
Назарета быть Сыном Божьим? Мы ничего не слышали об Илии. Ни об Илии, ни о Мессии». 

Чтобы принять Иисуса Христа как Сына Божьего, им пришлось бы пренебречь 4000-летней традицией и выбросить 
Библию. Но никто не пожелал этого сделать. 

В то время люди совершенно превратно поняли Иисуса, Сына Божьего. Они сказали: «...не за доброе дело хотим 
побить Тебя камнями, но за богохульство и за то, что Ты, будучи человек, делаешь Себя Богом» (Иоан. 10:33). И они 
стали поднимать камни, чтобы побить ими Иисуса Христа, Мессию. 



Более того, даже когда Иисус совершил много великих деяний и чудес, люди не стали его чтить; вместо этого они 
заявили: «...Он изгоняет бесов не иначе, как силою веельзевула, князя бесовского» (Матф. 12:24). 

Какая трагедия! Иисус Христос, Сын Божий, князь мира, был низведен до уровня бесов и приобрел репутацию князя 
бесовского. 

Понтий Пилат, римский прокуратор, не хотел посылать Иисуса на распятие, не найдя за ним никакой вины. Однако 
соплеменники Иисуса закричали: «Распни его, распни!» 

Люди, которых Бог готовил к встрече Иисуса, пожелали, чтобы его, Иисуса, убили, а вместо него освободили 
разбойника Варавву. Разве такова была воля Божья? Нет! Иисус Христос стал жертвой невежества и слепоты своего 
народа, а также неверного толкования пророчества — евреи неправильно поняли Ветхий завет. 

Вообразите, что Илия пришел бы сверхъестественным образом, спустился бы с неба на огненной колеснице, как люди 
и ожидали. Это вызвало бы огромную сенсацию. И вообразите, как Илия появился бы среди огромных толп и 
провозгласил: «Этот человек, Иисус из Назарета, — действительно Сын Божий». 

Я уверен, что в этом случае все пали бы на колени и стали бы его почитать. Кто бы тогда посмел распять Иисуса 
Христа! 

Однако такое чудо не предусматривалось в пророчестве. 

В роли Илии выступал Иоанн Креститель 

Пророчество Малахии о пришествии Илии было действительно препятствием на пути успешного служения Иисуса. 
Когда ученики Иисуса пошли по всему Израилю, распространяя Благую Весть и славя Иисуса, сына Божьего, люди 
отвергали их слова, говоря: «Если ваш учитель Сын Божий, то где же Илия? В Книге говорится, что Илия придет 
первым». Ученики Иисуса были не готовы ответить на этот вопрос. По правде говоря, они не знали постулатов Ветхого 
завета. В конце концов, это были простые люди: рыбаки из Галлилеи и мытари. Поэтому однажды смущенные ученики 
решили пойти к Иисусу и попросить у него помощи и разъяснения. Вот как рассказывается об этом в Евангелии: «И 
спросили Его ученики Его: как же книжники говорят, что Илии надлежит придти прежде? Иисус сказал им в ответ: 
правда, Илия должен придти прежде и устроить все; но говорю вам, что Илия уже пришел... Тогда ученики поняли, что 
Он говорил им об Иоанне Крестителе» (Матф. 17:10-13). 

Ученики были потрясены. Согласно Евангелию, они только тогда поняли, что Иисус имеет в виду Иоанна Крестителя. 

Был ли Иоанн Креститель Илией? Да, так сказал Иисус. Но людей это так и не убедило. Они начали возмущаться. 

Попробуем представить себе события тех лет. В те далекие времена Иоанн Креститель был фигурой чрезвычайно 
влиятельной, он имел очень высокую репутацию в народе, как великий Божий слуга, как в наше время Билли Грэм, 
выдающийся христианский лидер. 

Предположим, появляется какой-нибудь неизвестный юноша, который к тому же начинает утверждать, что он — Сын 
Божий. Поскольку вы знакомы с Евангелием, вы его спрашиваете: «Если ты Сын Божий, то где же обещанный Илия?» А 
этот юноша скажет: «Разве вы не знаете, что Илия — это Билли Грэм?» Какой будет ваша реакция? Несомненно, вы 
скажете, что это невозможно! Как может Билли Грэм быть Илией? Он не спустился с неба. Мы все знаем, что он родом 
из Северной Каролины! 

Вы не сможете согласиться с этим, не правда ли? То же самое непонимание встретило Иисуса Христа, нашего Господа. 
Люди не могли согласиться с мыслью, что Иоанн Креститель — Илия, просто потому, что он не сошел с неба. 2000 лет 
назад люди упорствовали в своей вере в пророчество касательно возвращения Илии, которое должно было буквально 
соответствовать библейскому тексту; то есть они ожидали, что Илия придет с неба. Они пали жертвами буквального 
понимания Ветхого завета. 

Иоанн Креститель как неудачник 

Несмотря на презрительное отношение общества, Иисус Христос продолжал проповедовать с силой и убежденностью. 
Люди не могли закрыть на это глаза. Они хотели увериться в своей правоте и решили обратиться к самому Иоанну 
Крестителю, чтобы разрешить свои сомнения раз и навсегда. И они спросили Иоанна: «...Кто ты? Он объявил и не 
отрекся, и объявил, что я не Христос. И спросили его: что же? ты Илия? Он сказал: нет. Пророк? Он отвечал: нет» 
(Иоан. 1:19-21). 

Иоанн Креститель все отрицал. Он сказал: «Я не Илия». Он даже отказался от звания пророка. Каждый знал и почитал 
его Божьим пророком, но он заявил: «Я не пророк». Почему? Он оценил ситуацию и понял, что общество относилось к 



Иисусу Христу как к парии. Иисус казался неудачником, и Иоанн решил не вставать на его сторону. Он пришел к 
выводу, что лучше, если он будет все отрицать. 

Таким образом Иоанн Креститель загнал Иисуса в угол, превратив его в самозванца, к тому же беззащитного. Когда 
Иоанн Креститель отрекся, Иисус больше не возвращался к этому вопросу. 

Итак, почему был распят Иисус? Во-первых, он стал жертвой буквального толкования Ветхого завета. Во-вторых, Иисус 
был отвергнут и в конце концов распят из-за того, что Иоанн Креститель не справился со своей миссией. Мы можем 
прочесть в Евангелии от Матфея, как Иоанн Креститель, находясь в тюрьме и ожидая казни, послал двух своих 
учеников к Иисусу, чтобы спросить его: «Ты ли Тот, Который должен придти, или ожидать нам другого?» (Матф. 11:3). 

Разве такой вопрос мог бы задать человек, который уверовал, что Иисус — Сын Божий? Иоанн Креститель когда-то 
свидетельствовал об Иисусе у реки Иордан: «И я видел и засвидетельствовал, что Сей есть Сын Божий» (Иоан. 1:34). 

Однако тот же человек обращался теперь к Иисусу с вопросом: «Ты ли Тот, Который должен придти, или ожидать нам 
другого?» (Матф. 11:3). Как горек был этот вопрос для сердца Иисуса! Каким же маловерным оказался Иоанн 
Креститель! 

Роль Иоанна Крестителя была очень важной для осуществления миссии Мессии. Бог послал Иоанна с особой целью: 
«...дабы представить Господу народ приготовленный» (Лук. 1:17). Долг Иоанна Крестителя состоял в том, чтобы быть 
предтечей Христа. 

Иисус полагался на успех миссии Иоанна Крестителя. Когда Иоанн Креститель послал своих учеников к Иисусу, чтобы 
они спросили его, правда ли, что он Мессия, Иисусу эти слова были больнее, чем удар ножом под ребра. Его охватил 
гнев. Иисус отказался ответить «да» или «нет» на этот немыслимый вопрос, вместо этого он сказал: «...блажен, кто не 
соблазнится о Мне» (Матф. 11:6). 

Иисус сожалел, что Иоанн не справляется со своей миссией, когда это стало очевидно. Иисус действительно говорил: 
«Бедный неудачник Иоанн. Своим неверием в меня ты оскорбляешь Сына Божьего. Мне очень жаль тебя, Иоанн». 

Затем Иисус обратился к толпе, с возмущением говоря об Иоанне: «Что смотреть ходили вы в пустыню? трость ли, 
ветром колеблемую? Что же смотреть ходили вы? человека ли, одетого в мягкие одежды? Носящие мягкие одежды 
находятся в чертогах царских. Что же смотреть ходили вы? пророка? Да, говорю вам, и больше пророка» (Матф. 11:7-
9). 

Иоанн был величайшим из рожденных на земле, так как он был избран для особой роли — свидетельствовать об 
Иисусе Христе, Сыне Божьем. Бог доверил ему эту почетную роль. Какая честь человеку услышать, что Иисус называет 
его «более, чем пророком»! Но Иоанн не смог стать достойным этой чести. В Евангелии от Матфея (Матф. 11:11) 
переданы слова Иисуса: «Истинно говорю вам: из рожденных женами не восставал больший Иоанна Крестителя; но 
меньший в Царстве Небесном больше его». 

Иоанн пал до уровня, на котором даже меньший в Царстве Небесном больше его. Значение этого высказывания Иисуса 
долго скрывалось за завесой тайны. Христиане не понимали его истинного смысла, не сознавая, что Иоанн Креститель 
провалил свою миссию. Сегодня мы понимаем истинное значение его слов. 

Иоанн Креститель был «величайшим среди рожденных женами» благодаря своей миссии, которая состояла в том, 
чтобы свидетельствовать о Сыне Божьем. Пророки, свидетельствовавшие о Мессии до Иоанна, жили задолго до него. 

Иоанн же родился современником Иисуса Христа, и ему выпала привилегия свидетельствовать о живом Христе, когда 
тот явился во плоти. Что касалось его миссии, Иоанн Креститель был величайшим, самым значительным из всех 
пророков. Поэтому Иисус назвал его большим среди рожденных женами. 

Однако, выполняя свою миссию, Иоанн оказался наименьшим, он потерпел катастрофическую неудачу. Все пророки, 
жившие до него, наблюдали за ним из духовного мира. Они знали, кем был Иисус Христос. А Иоанн не знал. Он 
сомневался, он проникся неверием и в итоге оказался слеп, не сумев понять, кем был Иисус. В результате он перестал 
свидетельствовать о Сыне Божьем и стал неудачником, а потому — меньшим меньшего в Царстве Небесном. 

Я дам вам еще одно неопровержимое доказательство того, что Иоанн Креститель провалил свою миссию. Люди 
сказали Иоанну: «Равви! Тот, Который был с тобою при Иордане, и о Котором ты свидетельствовал, вот, Он крестит, и 
все идут к Нему» (Иоан. 3:26). А Иоанн ответил: «Ему должно расти, а мне умаляться» (Иоан. 3:30). 

Христиане истолковали эти слова как подтверждение, что Иоанн был истинно смиренным человеком и великим 
пророком. Они верят, что Иоанн, полный самоуничижения, ощутил, что Иисус должен вырасти, а сам он — умалиться. 

Но это является доказательством высокомерия Иоанна Крестителя. Если бы Иоанн всерьез отнесся к Иисусу Христу 
как к Сыну Божьему, перед ним был бы один путь: объединиться с Иисусом и в чистоте сердца следовать за ним, в горе 
и в радости. Он достиг бы вершины славы или пал вместе с Иисусом, так как был бы связан с ним общей судьбой. 



Цитата указывает на то, что Иоанн Креститель фактически не последовал за Иисусом. Это значит, что Иоанн не 
воспринял Иисуса всерьез. 

В конце концов Иоанну Крестителю отрубили голову. Он мог бы умереть славной смертью, как мученик, выполняя 
священную миссию — свидетельствуя и провозглашая миру, что Иисус Христос есть Сын Божий! Но его казнили лишь 
за то, что он оказался замешанным в любовной истории в семье царя Ирода. Это никак не должно было касаться 
Иоанна Крестителя. Его единственным долгом было служение Сыну Божьему, но Иоанн отказался от своей великой 
Божественной миссии и принял бессмысленную позорную смерть. Эту правду приходится признать, какой бы горькой 
она ни была. 

Иисус сказал об Иоанне: «От дней же Иоанна Крестителя доныне Царство Небесное силою берется, и употребляющие 
усилие восхищают его» (Матф. 11:12). 

Это означает, что из-за провала миссии Иоанна Крестителя Царство Небесное, наступление которого провозглашал 
Иисус Христос, стало предметом соперничества. Когда борец за дело Бога терпит неудачу в своей миссии, кто-то 
другой должен взять ответственность за ее выполнение на себя и приложить большие усилия к ее осуществлению. 
Поэтому люди суровой судьбы, такие, как апостол Петр, заняли положение Иоанна Крестителя силой своей 
добродетели. 

Но каким бы был результат, если бы Иоанн Креститель остался человеком великой веры? Он действительно стал бы 
главным учеником Иисуса, Сына Божьего. Если бы Иисус стал царем, Иоанн Креститель стал бы его первым 
помощником. Такой была позиция, на которую Бог прочил Иоанна Крестителя. 

В этом случае 12 апостолов, 70 учеников и 120 последователей, избранных Иисусом, происходили бы из рядов 
последователей Иоанна Крестителя. Иоанн Креститель служил бы посредником между избранным народом Израиля и 
Сыном Божьим и внес бы единство и гармонию в их отношения. Кто решился бы распять Иисуса при таких 
обстоятельствах? Никто. Распятия бы не было. 

Я уверен, что многие, читая Библию, испытывали сомнения в отношении Иоанна Крестителя. Он был великим 
человеком, так почему же он не стал первым учеником Сына Божьего? Сам Иисус указал на то, с какой миссией явился 
Иоанн Креститель: «Ибо все пророки и закон прорекли до Иоанна. И если хотите принять, он есть Илия, которому 
должно придти» (Матф. 11:13, 14). 

Иоанн Креститель был воплощением Ветхого завета, закона и пророков. Он был князем старого века. Иисус Христос 
явился как князь новой эпохи. Если бы он получил поддержку Иоанна Крестителя, то мог бы оказаться на твердом 
основании эпохи Ветхого завета. Тогда новая эпоха могла бы расцвести на плодородной почве достижений 
Ветхозаветной эпохи. Сын Божий построил бы славное царство сразу, и Иоанн Креститель оказался бы краеугольным 
камнем этого царства. 

Если бы Иоанн Креститель последовал за Иисусом, административные круги общества также первыми приняли бы 
Иисуса Христа как Сына Божьего. Кто бы тогда распял Господа в Его славе? 

Когда Бог послал Своего единородного сына в этот мир, чтобы создать Свое царство на земле, как по-вашему, 
хотелось ли Ему, чтобы последователями Мессии стали самые выдающиеся люди того времени? Или вы считаете, что 
только изгои общества должны были следовать за Иисусом? Вовсе нет! Провал Иоанна Крестителя нарушил связь 
между Сыном Божьим и людьми. В результате за Иисусом последовали лишь рыбаки, мытари, блудницы да 
прокаженные. Сердце Бога исполнилось великой печалью. 

Если Господь вернется в сегодняшний мир, разве не будет логичным, что христианские вожди — епископы, кардиналы, 
папа, все евангелисты и все выдающиеся священники мира первыми соберутся, чтобы радостно встретить Христа? 
Если бы они последовали за Господом и стали его первыми учениками, создать Царство Небесное на земле было бы 
намного проще. 

Вы можете спросить: «Преподобный Мун, по какому праву вы говорите? Откуда у вас такая уверенность?» Я 
уполномочен говорить эти вещи. Бог открыл мне истину. Я встречался с Иисусом. Сам Иисус раскрыл мне эти истины. 
Кроме того, я встречался в духовном мире и с Иоанном Крестителем. Он сам подтвердил правильность такого 
свидетельства. После подобных необычных духовных опытов, когда я вернулся в реальность этого мира, Библия 
открылась мне в совершенно новом свете. 

Даже если вы сегодня не можете поверить в истинность сказанного мной, вы должны по крайней мере заподозрить, что 
ваши убеждения подлежат сомнению. Однажды мы все узнаем истину. Каждый из нас в итоге попадет в духовный мир, 
где правда сияет как солнечный свет. Там ее никто не сможет упустить. В тот день каждый увидит истину во всей ее 
полноте. 

Однако благословен тот, кто может быть достаточно смиренным, чтобы воспринять истину, пока у него есть для этого 
возможность здесь, на земле. Ваше знание истины и Бога окажет определяющее влияние на вашу вечную жизнь. 



Иисус, ожидаемый с облаков 

Существует третья, важнейшая причина, помешавшая людям воспринять Иисуса как Мессию. 

2000 лет назад люди ожидали, что, согласно пророчеству Даниила, Сын Божий спустится на облаках: «Видел я в 
ночных видениях, вот, с облаками небесными шел как бы Сын человеческий...» (Дан. 7:13). 

Но Иисус не появился чудесным образом на небесном облаке. Он родился от женщины по имени Мария, жены Иосифа. 
Люди говорили: «Хм, как же Иисус может быть Сыном Божьим? Он просто человек, как ты или я». Это была еще одна 
важная причина, по которой они отвергли Иисуса. Некоторые могут возразить, что пророчество Даниила не относилось 
к Первому пришествию Иисуса Христа, а скорее говорило о явлении Господа Второго пришествия. Но я уверяю вас, что 
дело не в этом, потому что, согласно свидетельствам Иисуса, пророчества и закон, прежде данные Иоанну Крестителю, 
предназначались для исполнения во времена Иисуса Христа (Матф. 11:13). 

Итак, пророчество о пришествии Сына человеческого на облаке относилось к пришествию Иисуса Христа, 
состоявшемуся 2000 лет назад. В те времена не было Нового завета и мысль о Втором пришествии Господа еще не 
зародилась у Бога. 

Это пророчество Даниила создало огромное препятствие на мессианском пути Иисуса. Например, мы можем 
прочитать, как апостол Иоанн предупреждает в Новом завете: «Ибо многие обольстители вошли в мир, не 
исповедующие Иисуса Христа, пришедшего во плоти: такой человек есть обольститель и антихрист» (2 Ин. 7). 

Иоанн Богослов говорил это 2000 лет назад о тех, кто не верил в Иисуса Христа, отвергая его лишь потому, что он был 
человеком во плоти. Они не приняли Христа, но продолжали ожидать сверхъестественного явления на облаках. Иоанн 
проклинал этих людей худшими словами, говоря: «Такой человек — антихрист». Все эти исторические истины 
оставались скрытыми от христианского мира. Сегодня впервые все эти обстоятельства жизни Иисуса выходят на свет. 

Да, Господь наш Иисус Христос пришел, чтобы исполнить миссию и принести на землю Царство Божье. Но мы не 
поняли его. Мы явились виновниками величайшей трагедии. Позднее мы стали утверждать, что такова была Божья 
воля. Какая ирония! 

Убеждение, будто Иисус явился, чтобы умереть на кресте, легло в основу христианства, но это ошибочное 
представление терзало Сердце Бога последние 2000 лет. Сердце Бога впервые было разбито, когда Адам восстал 
против Него, и вновь, когда Его сын был пригвожден к кресту на Голгофе. Трагедия в том, что люди не поняли Бога 
Отца и Христа. 

Почему же тогда истина была открыта в наше время? Потому, что приближается Второе пришествие. Бог не желает, 
чтобы христиане во второй раз совершили ошибку, допущенную израильтянами в отношении Иисуса. 

Только когда откроется совершенная истина Небесного Отца, все христианские церкви смогут объединиться. Да, нас 
может объединить только правда. Если она нам известна, она освободит нас от заблуждений и разобщенности. И вот, 
теперь Божья истина открыта. 

Распятие — альтернативный путь Иисуса 

Путь на Голгофу вовсе не был изначальным путем сына Божьего, он был лишь альтернативным путем. Это была его 
вторичная миссия. Все решилось на горе Преображения. Вот как сказано об этом у Луки: «И вот, два мужа беседовали 
с Ним, которые были Моисей и Илия: явившись во славе, они говорили об исходе Его, который Ему надлежало 
совершить в Иерусалиме» (Лук. 9:30, 31). 

Когда Петр, главный ученик Иисуса, узнал от него о предстоящих ему в Иерусалиме страданиях и о том, что Иисус 
будет распят, он стал яростно протестовать, как мы об этом читаем в Евангелии от Матфея: «...будь милостив к Себе, 
Господи! да не будет этого с Тобою!» (Матф. 16:22). 

Тогда Иисус горячо возразил ему: «Отойди от Меня, сатана! ты Мне соблазн! потому что думаешь не о том, что Божие, 
но что человеческое» (Матф. 16:23). 

Христиане часто читают этот фрагмент и видят в нем доказательство того, что Иисус явился, чтобы погибнуть на 
кресте. Многие объясняют: «Посмотрите, что говорил Иисус. Он говорил, что пришел, чтобы умереть. Именно поэтому 
он отверг Петра, назвав его сатаной, так как Петр был против его восшествия на крест». 

Но в этом толковании отсутствует один жизненно важный пункт. Иисус обрушился на Петра после того, как узнал, что 
Бог изменил Свой замысел и его миссию. Люди отвергли Иисуса, и Бог знал, что тот не сможет исполнить свою 
основную миссию — создание Царства Небесного на земле, осуществить которую он мог только в единстве с людьми. 



На этой поздней стадии служения Бог велел Иисусу ограничиться лишь духовным спасением. Итак, Иисус приготовился 
вступить на альтернативный путь. А бедный Петр ничего не знал об этой перемене миссии Иисуса Христа. 

Иисус назвал Петра «сатаной», потому что его внешне утешительные слова не имели отношения к Божьей воле на 
этом этапе. Петр говорил в невежестве и слепоте. Но Иисус не мог допустить поражения во вторичной миссии, потому 
что иначе его пришествие оказалось бы абсолютно бесполезным. 

Иисус мог приблизить Царство Небесное 

Давайте посмотрим, что бы на самом деле произошло, если бы Иисус был принят своим народом, израильтянами. Он 
действительно стал бы царем Израиля; он объединил бы своих учеников со всеми потомками Авраама, 12 коленами 
Иакова и всеми аравийскими племенами. Все они стали бы единой семьей Сына Божьего. 

Иисус Христос установил бы Небесную власть, опираясь на нацию Израиля. Уже тогда было бы провозглашено 
Царство Небесное. Была бы создана непобедимая страна, власть в которой осуществлял бы последний Адам — Иисус 
Христос, царь. Перед лицом Царства Божьего померкла бы даже мощь Римской империи. Вот пророчество Исаии: 
«Умножению владычества Его и мира нет предела на престоле Давида и в царстве его, чтобы Ему утвердить его и 
укрепить его судом и правдою отныне и до века. Ревность Господа Саваофа соделает это» (Ис. 9:7). 

После смерти Иисуса его ученики отправились в Рим, не взяв ничего с собой, страдая и проливая кровь. И за 400 лет 
Римская империя погибла под натиском безоружной армии. Если бы Иисуса Христа не распяли, он лично командовал 
бы святым воинством и Римская империя перешла бы во владение Бога еще при жизни Иисуса Христа. 

В те времена Римская империя считалась осью земли. Божий план спасения предполагал восстановление всего мира. 
Риму была уготована центральная роль, так как, если бы Царство Небесное началось в Римской империи, оно легко 
распространилось бы по миру благодаря ее могуществу и влиянию, и тогда во всех уголках земли люди услышали бы 
благую весть еще при жизни Иисуса. 

Итак: Царство Небесное на земле явилось бы живой реальностью при жизни Иисуса. Израиль стал бы славным 
центром его царства. Не было бы ситуации раскола, которую мы наблюдаем в современном христианстве: не было бы 
ни Римско-католической, ни пресвитерианской церкви, ни церкви Христа, ни методистов. В них не было бы 
необходимости. Когда вы достигли пункта своего назначения, вам больше не нужен транспорт. 

Мы с вами уже были бы гражданами Царства Небесного. У христианства не было бы кровавой истории, не было бы 
мучеников, не было бы крестов на куполах церквей. И не было бы причин для Второго пришествия. Когда нет 
пациентов, нуждающихся в лечении, не нужен и доктор. 

Печальная реальность, однако, состоит в том, что народ восстал против Иисуса. Из-за неповиновения Адама и Евы Бог 
не мог осуществить идеал Эдемского сада. А без участия людей Христос не смог установить Царство Небесное на 
земле. 

Распятие принесло только духовное спасение 

Итак, Иисус сосредоточил усилия на своей альтернативной миссии — духовном спасении. Из-за греховности и 
духовной слепоты людей Богу пришлось принести в жертву Своего Сына. В этом смысл распятия. Бог допустил смерть 
Иисуса на кресте, чтобы заплатить выкуп сатане. В обмен на это после воскресения Христа Бог мог претендовать на 
владение душами людей, хотя телесное спасение было невозможно. 

Итак, Божья победа заключается не в распятии, а в воскресении. Именно воскресение принесло спасение, которое 
христиане предполагают обрести. Христианство было распято вместе с Иисусом. В час мук Иисуса не было никого, кто 
остался бы ему верен. Все предали его, даже Петр отрекся от Христа. 

С воскресением Иисуса воскресло и христианство. Затем в течение 40 дней Иисус собирал воедино и старался 
сплотить пошатнувшиеся ряды последователей. Таким было начало современного христианства. 

Да, наше спасение действительно берет начало в победном воскресении Иисуса. Он победил; и сатанинская власть не 
в силах изменить это. Но тело Иисуса Христа было отдано в жертву в качестве выкупа. Вместе со своим телом Иисус 
также отдал в жертву плоть всего человечества. Мы обретаем только духовное спасение, потому что искупление за 
телесное спасение 2000 лет назад так и не осуществилось. Наш мир все еще страдает под игом сатаны. Грех 
процветает, проникая в мир через наши тела. «Бедный я человек! кто избавит меня от сего тела смерти? Благодарю 
Бога (моего) Иисусом Христом, Господом нашим. Итак тот же самый я умом (моим) служу закону Божию, а плоти закону 
греха» (Рим. 7:24, 25). 

Апостол Павел жил, осеняемый милостью Божьей. Тем не менее он признался, что может служить Богу лишь душой, а 
его тело служит закону греха. Его тело стремилось к спасению, и все же он мучился во власти греха. 



Так же обстоят дела и с нами. Принимая Христа, мы обретаем духовное спасение, но наши тела служат греху во 
владычестве сатаны, и так будет, пока Христос не вернется, чтобы освободить нас от пут греха. Только Господь 
Второго пришествия может принести нам полное спасение — духовное и телесное. 

Власть христианства ограничена сферой духовного. В отличие от Израиля, христианство лишено физического 
основания, так что Божье владычество в христианстве носит только духовный характер. Поэтому мы возлагаем 
огромные надежды на Второе пришествие Мессии. Это — мечта Америки, мечта всего мира. Америка — уникальное 
христианское государство, она должна возродиться теперь и приготовиться ко дню Второго пришествия. 

Американское христианство занимает в настоящее время духовное положение Израиля 2000-летней давности. В XX 
веке Америке уготовано место посадочной площадки для Мессии. Бог, желая дотянуться до людей, выбрал Америку, 
чтобы войти сначала в нее, а через нее — в остальной мир. 

Молитва в Гефсиманском саду 

По своему невежеству мы, христиане, не поняли духа, которым была проникнута молитва Иисуса в Гефсиманском саду. 
Там он говорил своим ученикам: «Душа Моя скорбит смертельно; побудьте здесь и бодрствуйте со Мною. И отошед 
немного, пал на лице Свое, молился и говорил: Отче Мой! если возможно, да минует Меня чаша сия; впрочем не как Я 
хочу, но как Ты» (Матф. 26:38, 39). 

Он молился так не один, а три раза. Его томила смертная печаль. Многие христиане считают, что Иисус молился таким 
образом из человеческой слабости, желая уклониться от крестного пути. Ничто не может быть дальше от правды! 

При римских тиранах сотни тысяч христиан принимали мученическую смерть. И никто из них, ни один человек, не 
просил, чтобы сия чаша миновала его. 

Апостол Петр, перед своим распятием, говорил: «Я недостоин умереть так же, как Господь. Сделайте мне доброе дело, 
распните меня вверх ногами!» Даже он не просил: «Да минует меня чаша сия». 

Когда Стефана, первого христианского мученика, забивали камнями до смерти, он не просил другой участи. Он умер в 
мире, молясь за своих мучителей. 

Такая доблесть не ограничивается библейскими героями. Натан Хейл, молодой офицер, плененный в годы гражданской 
войны в Америке, сказал, когда его должны были повесить: «Я сожалею лишь о том, что у меня всего одна жизнь, 
которую я могу отдать за свою страну». Он не говорил: «Да минует меня чаша сия». 

Неужели вы думаете, что Мессия, Сын Божий, оказался малодушнее этих людей, особенно, если, как вы полагаете, он 
явился с единственной целью: умереть на кресте ради спасения мира? Нет! В таком случае он не был бы Мессией. Мы 
не поняли Господа Иисуса Христа. 

Молитва в Гефсиманском саду произносилась не под влиянием эгоистических чувств тревоги и страха за свою жизнь. 
Иисус Христос, наш Господь, был готов умереть хоть тысячу раз, если бы таким способом он мог спасти человечество. 
Иисус беспокоился о своей миссии. Он горевал о страданиях своего Небесного Отца. Его обуревало беспокойство в 
предвидении ужасных последствий его распятия. Иисусу было хорошо известно, что его смерть на кресте не является 
конечной целью Божьего замысла. Он знал, что его смерть отсрочит наступление Царства Небесного на земле еще на 
2000 лет и в этот период человечество должно будет испытать невообразимые страдания. 

Он знал, что миллионы его последователей будут вынуждены страдать, проливать мученическую кровь и умирать так 
же, как он. Он знал, что Израиль будет проклят и обезлюдеет. И более всего он желал принести победу Отцу 
Небесному и восславить Его трон, а не возвращаться к Нему в одиночестве после распятия. Он надеялся на 
триумфальное возвращение. 

В Гефсиманском саду Иисус в отчаянии обращался к Богу со своей последней мольбой: «Даже если уже поздно, не 
найдется ли какого способа, чтобы я остался на земле и исполнил свою миссию?» Если мы хотим стать подлинными 
последователями Христа, мы должны понять горе и боль, которые испытывал Иисус Христос. 

Более того, если бы распятие полностью соответствовало Божьей воле, тогда предатель Иуда должен был бы 
почитаться как герой и получить Небесную награду, как человек, предавший Сына Божьего в руки врагов, которые его 
распяли. Но Иисус сказал об Иуде: «...горе тому человеку, которым Сын Человеческий предается: лучше было бы этому 
человеку не родиться» (Матф. 26:24). 

И почему же Иисус взывал, находясь на кресте: «Боже Мой, Боже Мой! для чего Ты Меня оставил?» (Матф. 27:46). 

Если бы распятие соответствовало Божьей воле, Иисус был бы переполнен радостью: «Боже, какой почет! Радуйся, 
Отче, я побеждаю!» 



Современное христианство придерживается традиционного взгляда, что Иисус пришел просто для того, чтобы умереть 
на кресте. Вот как христиане оправдали убийство Сына Божьего! 

Как осуществится Второе пришествие? 

Современные люди во всем ищут логическое объяснение, иначе они не могут уверовать. В невежестве не может быть 
совершенства. 

Одна лишь христианская молитва не подняла бы Нила Армстронга на Луну. Необходима была научная теория. Я в свое 
время изучал естественные науки и знаю, что Бог — это научная сущность. Божье послание должно быть научным, 
логичным и убедительным для людей XX века. 

Позвольте я теперь перейду к кульминации нашей сегодняшней беседы и расскажу, как произойдет Второе 
пришествие. 

В Евангелии мы читаем: «Тогда явится знамение Сына Человеческого на небе... грядущего на облаках небесных с 
силою и славою великою» (Матф. 24:30). А в Откровении говорится: «Се, грядет с облаками...» (Отк. 1:7). Но с другой 
стороны, апостол Павел пишет: «... день Господень так придет, как тать ночью» (1 Фес. 5:2). 

Следовательно, одно пророчество предполагает, что Господь явится во всем сиянии Небесной славы, а другое — что 
он проскользнет как тать ночью. Эти пророчества противоречивы. Если он явится как разбойник, то не сможет 
воспарить на облаках. Что же нам делать: выбрать одно из пророчеств, отбросив другое? 

2000 лет назад люди не знали, что Божье послание выражено символами. Толкуя его буквально, они совершили 
трагическую ошибку. Читая Новый завет, мы, христиане, не должны повторить роковую ошибку. Мы должны читать 
Библию в духе Божьем, чтобы понять истинное значение символов и иносказаний. 

2000 лет назад люди ожидали, что Илия сойдет с неба, а он пришел иным образом. Они также ожидали, что Мессия 
спустится с неба на облаке, но он также явился иначе. Сегодня христиане ожидают, что Господь Второго пришествия 
прибудет на облаках. Но есть ли гарантии, что вас впоследствии не постигнет разочарование? 

Давайте смиренно проявим достаточно душевной открытости, чтобы принять обе возможности — и то, что он прилетит 
на облаке, и то, что он прокрадется как ночной разбойник. Если вы уверуете только в то, что Господь явится с неба, на 
облаках, а он придет во плоти, сыном человеческим, то вы, скорее всего, повторите преступление, совершенное 
людьми 2000 лет назад. 

Однако, если вы смиренно воспримете Господа как сына человеческого во плоти, — а только в таком образе он может 
явиться как разбойник, — вы в любом случае не проиграете. Вы будете убеждены, что перед вами — Господь, в каком 
бы облике он ни явился. 

Вы можете пропустить явление Господа в одном случае — если он явится как разбойник. Если он явится на облаках, 
вам не о чем беспокоиться. Все смогут его разглядеть. Телевидение вам это обеспечит! 

Но я хотел бы предупредить вас, что Бог не пошлет Своего сына буквально на облаках, с небес; если вы, задрав 
голову, ищете взглядом Господа Второго пришествия на небесах, вас ждет разочарование: он явится как человек, во 
плоти. 

Таково откровение Бога. Позвольте мне засвидетельствовать это, зачитав вам важное пророчество из Библии: «Быв же 
спрошен фарисеями, когда придет Царствие Божие, отвечал им: не придет Царствие Божие приметным образом» (Лук. 
17:20). 

Облака на небе видны каждому, но Иисус сказал, что люди не заметят прихода царства. Разве люди видели 
пришествие Мессии 2000 лет назад? Нет, не видели, потому что он явился как сын человеческий, во плоти. 

Теперь давайте рассмотрим весьма необычное заявление Иисуса Христа. Большинство людей спрашивает: «Правда 
ли, что в Библии так сказано?» Посмотрите в Евангелие от Луки, где Иисус говорит: «Но прежде надлежит Ему много 
пострадать и быть отвержен родом сим» (Лук. 17:25) [о Господе. Второго пришествия]. 

Если же Господь является в силе и с небес, в сиянии славы, под звуки ангельских труб, кто посмеет отвергать его и 
причинять ему страдания? Вы посмеете? А Иисус сказал, что он будет страдать и будет отвернут, так как явится в 
образе сына человеческого, во плоти. Вначале людям нелегко будет признать его Христом. 

Христианские церкви и ортодоксальные христиане ожидают пришествия Господа на облаках, с неба; все они обращают 
свои взоры в небеса, ожидая его появления. Но если их упования окажутся ложными и Господь явится неожиданно как 
сын человеческий, во плоти, как Иисус явился в мире в первый раз, что произойдет тогда? 



Вначале люди отвергнут его и причинят ему страдания. Землю охватит безверие. Вначале Христа не признают, многие 
христиане возьмутся за камни, чтобы побить его; многие назовут его богохульником, еретиком, одержимым дьяволом. 
Именно такие обвинения люди бросали Иисусу 2000 лет назад. 

Мы читаем: «И как было во дни Ноя, так будет и во дни Сына Человеческого. Ели, пили, женились, выходили замуж, до 
того дня, как вошел Ной в ковчег, и пришел потоп и погубил всех» (Лук. 17:26, 27). 

Вот описание дней сына Человеческого. Вот, что произойдет, когда Господь придет как сын человеческий, в плоти. 
Пришествие Иисуса в образе человека возвестит Царство Небесное. Но никто не обратит на это внимания. Люди будут 
насмехаться над ним, преследовать его и чинить ему козни. И все это время мир будет жить своей привычной жизнью, 
предаваясь плотским утехам — чревоугодию, пьянству, блуду, пока Господь не взойдет на трон и не начнет вершить 
суд. И когда мир узнает в нем Судило, будет слишком поздно! Ковчег закроется. Суд же начнется. А сейчас мне хочется 
обратить ваше внимание на следующий отрывок из Библии: «Сказываю вам, что подаст им защиту вскоре. Но Сын 
Человеческий пришед найдет ли веру на земле?» (Лук. 18:8). Иисус не был уверен, что, вернувшись, он найдет на 
земле веру. Почему? 

История может повториться. 2000 лет назад в людях жила огромная вера. Люди молились в синагогах утром, днем и 
вечером. Они постоянно читали Священное Писание, соблюдали 10 заповедей и Закон. Они приносили в храм свои 
десятины, усердно постились. 

Однако, когда Сын Божий явился, они не узнали его и приговорили к распятию. Нашел ли Иисус хоть сколько-нибудь 
веры? С точки зрения Иисуса Христа, на земле вовсе не было веры. 

Следовательно, когда он вернется как сын человеческий, в плоти, на земле так же не будет веры. Возможно, что 
миллионы христиан и тысячи церквей так и не увидят пришествия сына человеческого, потому что он будет в плоти. 

И наконец, читаем в Евангелии от Матфея: «Многие скажут Мне в тот день: «Господи! Господи! не от Твоего ли имени 
мы пророчествовали? и не Твоим ли именем бесов изгоняли? и не Твоим ли именем многие чудеса творили?» И тогда 
объявлю им: «Я никогда не знал вас; отойдите от Меня, делающие беззаконие» (Матф. 7:22, 23). 

Что это означает? Почему эти преданные христиане, которые взывают именем Господа, будут прокляты как грешники? 
Что плохого они делают? На всем протяжении истории множество преступлений и грехов на земле творилось во имя 
Господа Бога. Лучший пример тому — события, совершившиеся при жизни Иисуса. Люди, которые устроили заговор с 
целью убийства Иисуса Христа и в итоге преуспели в своих замыслах, доведя дело до распятия, были из числа тех, кто 
преданно служил, соблюдая Слово Божье денно и нощно. Но когда Сын Божий явился к ним, они совершили тягчайшее 
преступление в истории! Они убили единородного Сына Божьего и сделали это во имя Господа Бога! 

Аналогично, при Втором пришествии Христа мы совершенно не можем быть уверены, что современные христиане не 
окажутся в первых рядах тех, кто кинется забрасывать камнями вернувшегося Христа. Сегодня на нас лежит та же 
обязанность, что и на наших предках 2000 лет назад. Как бы велики ни были наши труды и сильны молитвы, когда Бог 
пошлет Своего сына, если мы его не узнаем и не пойдем за ним, он скажет нам: «Отойдите от меня, грешники». 

Если, согласно вечной истине, история повторяется, современные христиане могут стать злейшими врагами 
возвратившегося Христа. Они могут попытаться распять его вновь во имя Бога. 

Но даже если первоначально люди станут с особой жестокостью отвергать и преследовать Христа, он не будет 
вторично распят. Господь Второго пришествия одержит победу и в конце концов взойдет на престол и будет судить мир 
Высшим судом. 

Когда он вознесется на престол, его увидят все. Каждому станет ясно, кто он. И те, кто прежде обвинял его и отвергал, 
будут рыдать в раскаянии, сожалея о совершенном ими зле. Но возможно, будет уже слишком поздно. Господь им 
скажет: «Я никогда не знал вас. Отойдите от меня, грешники». 

Господь грядет. И он явится в образе человека и воссияет Божьей славой и властью. И он будет судить мир. Только 
смиренные получат благословение, высокомерные окажутся в геенне огненной. 

Значение облаков в небе 

Итак, в чем же истинное значение облаков в небе? Не забывайте, что Библия написана символами. Иисус говорил: «Я 
лоза, а вы — ветви». Это, разумеется, метафора. 

Точно так же облака в небе — это символ. Например, мы читаем в Откровении: «...воды, которые ты видел, где сидит 
блудница, суть люди и народы, и племена и языки» (Отк. 17:15). В Библии указывается, что вода символизирует 
падшее человечество. 



А что такое облака? Облака — это испарившаяся вода. Вода часто бывает загрязнена, содержит примеси, многие 
инородные элементы, но, когда она испаряется и образуются облака, все примеси остаются на земле, так же и люди, 
которые «выпарились» из символических вод человечества, подобны чистым облакам на небе. 

Иисус появится в среде подготовленных, Божьих людей. Он объявится в кругах посвященных, возрожденных христиан, 
— тех, кто очистился, вознесся, избавился от греха. Они составят основание Царства Божьего, когда Иисус вновь 
явится на земле. Вот в чем истинное значение символа облаков в небе. 

Исполнение Божьей цели 

Первые Адам и Ева. Бог предполагал, что первыми обитателями Царства Небесного на земле будут Адам и Ева. Если 
бы они были послушны Божьей воле и достигли совершенства, Бог соединил бы их в Небесный супружеский союз и 
создал бы первую семью, соответствующую Своей воле. Эта семья стала бы краеугольным камнем Царства Небесного 
на земле, с Адамом и Евой в качестве истинных родоначальников всего человечества. Эдемский сад — символическое 
воплощение этого Царства. Мир земной стал бы миром Божьей радости. 

Вторые Адам и Ева. Хотя первые Адам и Ева потерпели неудачу, Божий идеал остался неизменным. Бог положил 
осуществить Свое Царство и построить мир радости. Спустя 4000 лет по библейскому летоисчислению Бог 
вознамерился восстановить Царство Божье посредством второго, достигшего совершенства Адама. Таким 
совершенным Адамом явился Иисус Христос. 

Апостол Павел назвал Иисуса «последним Адамом», или вторым Адамом (1 Кор. 15:45). Иисус явился 2000 лет назад 
как совершенный Адам, заняв место первого Адама, который не справился со своей миссией. 

Но восстановления одного Адама недостаточно для возникновения Царства Божьего на земле. Нужна невеста, мать, 
вторая Ева. Итак, Бог предполагал, что совершенный Адам, Иисус Христос, восстановит свою невесту, совершенную 
Еву. Так совершилось бы восстановление первой семьи, утраченной со времен событий в Эдемском саду. 

Третьи Адам и Ева. Однако из-за того, что избранный народ Израиля восстал против Иисуса, ничего так и не 
произошло. Тем не менее Бог полон решимости осуществить Свою волю. Итак, Он обещал, что Христос вернется. 

Со времени смерти Иисуса Христа прошло приблизительно 2000 лет. И теперь Бог снова готов послать Своего сына — 
третьего Адама. На протяжении всей истории Бог всегда добивался осуществления Своей цели не далее чем с третьей 
попытки. Совершенно справедливо, что три является числом совершенства. На этот раз Бог наверняка осуществит 
Свой веками вынашиваемый идеал. Он благословит достигших совершенства Адама и Еву на Небесный брак и таким 
образом заложит основание для Царства Божьего на земле. 

Это окончательное условие предсказывается в Откровении, где оно символически изображается в виде брачного пира 
агнца. Господь Второго пришествия является тем агнцем и тем совершенным Адамом. Он явится как совершенный 
Адам и восстановит совершенную Еву. Вместе они возвысятся до положения первых истинных родителей 
человечества. Вот когда Бог испытает радость во всей ее полноте. 

Незадолго до распятия Иисус сказал Петру: «И дам тебе ключи Царства Небесного; и что свяжешь на земле, то будет 
связано на небесах; и что разрешишь на земле, то будет разрешено на небесах» (Матф. 16:19). 

Ошибка была допущена здесь, на земле. Грех был совершен здесь, на земле. Иисус просил нас молиться: «Да придет 
царствие Твое на земле яко на небе». Вся проблема — на земле. Поэтому Христос должен вернуться на землю. 

Многие христиане верят, что в последние дни Бог все разрушит. Солнце померкнет, звезды упадут с неба, землю 
сожжет пламя. Горсточка христиан вознесется на небеса, чтобы быть всегда с Христом. 

Если бы Бог поступил так, Он явил бы Себя неудачником. Его изначальная воля осталась бы вовек неисполненной. Он 
уступил бы эту землю сатане. Тогда сатана стал бы подлинным победителем, а Бог — проигравшим сражение. Но этого 
никогда не случится! Бог — всемогущ. Он не откажется от земли, не бросит ее на произвол судьбы. Как Он 
предначертал, она будет Его Царством. И ваш город, Нью-Йорк, также станет Его Царством, а вы станете гражданами 
Царства Небесного, если примете грядущего Мессию. Он — ваша надежда, надежда каждого человека, единственная 
надежда Америки и всего мира. 

Однако, если мы его проглядим, у христианства не останется надежды. Оно придет в упадок. Его духовный огонь 
погаснет, церкви станут могильниками наследия прошлого, и мир будет обречен. 

Дамы и господа, я пришел сегодня вечером сюда, в Мэдисон Сквэар Гарден, послушно выполняя волю Божью. В 
Библии говорится: «И будет в последние дни, говорит Бог, излию от Духа Моего на всякую плоть, и будут 
пророчествовать сыны ваши и дочери ваши, и юноши ваши будут видеть видения, и старцы ваши сновидениями 
вразумляемы будут» (Деян. 2:17). 



Мы живем в очень необычное время — время, когда зарождается новая эпоха. Царство Небесное — совсем рядом. И 
если вы искренне обратитесь к Богу, Он ответит вам. 

Вы должны настойчиво спросить Его: «Как мне узнать, правду ли говорит преподобный Мун?» Не давайте мне или 
кому-то другому отвечать за вас на этот вопрос. Пусть это сделает Сам Бог. 

Так что идите с миром и, пожалуйста, обратитесь к Богу искренне и серьезно. Обратитесь к Нему с молитвой. Бог 
обязательно ответит вам. 

Новая надежда человечества — Мессия. И этот «великий и ужасный день Господа» — не за горами. Вам решать, каким 
будет этот день — великим или ужасным. Если вы радостно встретите Мессию, день станет для вас великим. Но если 
вы не сможете встретить его как подобает, то день станет для вас воистину ужасным. 

Благослови вас Бог. Спасибо за то, что вы внимательно меня слушали. 

Камса хамнида! Спасибо, и спокойной ночи. 

Церемония полного уничтожения обиды 

1 мая 1975 года, Чхонпхён, Корея 

  

Мы должны повернуть вспять ход всего существующего в мире, поскольку только так можно встать на путь 
восстановления. Чтобы повернуть развитие вспять, мы должны оторваться от прошлого, связанного с грехопадением 
человека, совершенным под влиянием сатаны. Нам предстоит провести церемонию искупления, чтобы занять 
положение жениха и невесты, создать семью, центром которой будут первозданной чистоты мужчина и женщина, и 
затем, с помощью формирования связанных с этой семьей родов и наций, перейти на уровень страны. 

Как это можно осуществить? У Божьей стороны не должно остаться обид на падшего человека. В попытках Бога 
восстановить падшего человека, последний, однако, не в силах окончательно вернуться к Богу, поскольку сохраняет 
свои качества, изначально послужившие причиной Божьей скорби. Поэтому, чтобы растопить тяжесть, лежащую на 
Сердце Бога, мы должны провести церемонию восстановления. Более того, чтобы занять положение Родителей трех 
исторических эпох: Адама, Иисуса и эпохи Второго пришествия — Истинные Родители должны быть свободны от всех 
обид. Все обиды на мир или на врага необходимо искоренить. Лишь те, кто занимает положение родителей, могут 
избавить Бога от чувства горечи. Явившись миру и избавившись от собственной обиды, Истинные Родители развеют 
скорбь Бога. Затем, когда исчезнет эта скорбь, вся боль, накопившаяся в родах, странах и в мире также уйдет в 
небытие. 

Восстановление национального основания 

Со времен Каина и Авеля история восстановления возводила основание на мировом уровне ради появления 
восстановленных Адама и Евы. Человек из младенца превращается в ребенка, затем становится подростком и, 
наконец, взрослым. Аналогично, по ходу восстановления исторический путь был проложен ценой жертвы многих 
сыновей и дочерей Бога. На готовое национальное основание неизбежно является человек, который становится 
Мессией. В центре провиденциальной истории восстановления был Израиль. Человеком, явившимся возглавить 
Израиль, был Мессия Иисус. 

После смерти Иисуса христианский мир трудился над созданием нового основания для Мессии. Но христианам удалось 
заложить лишь духовное основание. Миссия Господа Второго пришествия состоит в том, чтобы соединить духовное 
основание христианства с новым субстанциальным основанием. Эту задачу должна выполнить Церковь Объединения. 

Поэтому до 1972 года мы возглавляли в Корее инициативу с целью формирования национального духовного эталона. 
Нам надлежало создать небесный эталон, а также определить направление в вопросах национальной политики. В 
период 1973–74 годов нам нужно было соединить этот реальный национальный эталон с духовным основанием 
мирового христианства. 

Начиная с 1975 года за очень короткое время мы сумели развернуть целое Движение. В январе мы провели 
торжественные собрания в рамках турне «День Надежды», в феврале — Церемонию международного Благословения, 
а в апреле — кампанию «Международный крестовый поход за единый мир». В результате я приобрел известность во 
влиятельных и высокопоставленных кругах Кореи. 

Это время было благоприятным в международном плане. Определенную долю исторического искупления нужно было 
заплатить в этом году к концу апреля (по лунному календарю), который по солнечному совпадает с маем. Именно в это 



время я стал известен всей Кореи. Со временем благословленные семьи, а затем и все остальные члены Церкви 
Объединения должны будут приобрести известность в стране и в мире. 

Чего следует ожидать в результате широкомасштабных собраний, несущих духовное возрождение? Результатом 
должна стать поддержка со стороны всей страны. Прошедший период был самым плодотворным. Если обратиться к 
положению, некогда сложившемуся в Израиле, мы увидим, что иудеи объединились с представителями римской власти 
с целью убить Иисуса. Сейчас ход событий принял диаметрально противоположное направление. В наше время 
христианский мир находится в оппозиции к Церкви Объединения, которая вступила в союз с Кореей. Последнее имеет 
огромное историческое значение. Сам факт, что подобное совершилось, доказывает, что мы сделали больше, чем 
требовалось от нас в соответствии с Принципом. Полиция помогала нам, сама не понимая, зачем она это делает. Люди 
съехались со всех стран мира. Если бы нам не оказали должного приема на национальном уровне, это нарушило бы 
определенные условия. Если бы произошел какой-либо инцидент, например, кого-то побили бы или совершилось бы 
кровопролитие, это событие приобрело бы политическую окраску. Тогда правительство получило бы ноты протеста от 
правительств других стран. Итак, полиции пришлось защищать нас, чтобы оградить себя от неприятностей. Защита со 
стороны Кореи доказывает, что мы в своей деятельности окончательно достигли национального масштаба и даже 
превысили его, следуя принципу восстановления искуплением. 

Сегодня наше Движение отмечает свою 21-ю годовщину. Закончился последний период второго семилетнего пути. По 
лунному календарю сейчас апрель, и я, как личность, завершаю 30-летний период служения. Теперь нам предстоит 
провести церемонию полного уничтожения обид. 

Погасить исторические обиды 

Прежде всего мы должны погасить обиду Бога. Далее следует погашение обиды Истинных Родителей. Мы также 
должны избавить от обиды г-жу Чхве Вон Бок, которая в этом году отмечает свое 60-летие. В мире греха она выступает 
в роли матери и истинной женщины. В этой церемонии она завершает условие искупления всех ошибок, допущенных 
женщинами в прошлом. Следовательно, в союзе с г-жой Чхве мы должны заплатить искупление за грехи духовного и 
физического мира вплоть до наших дней. 

В первозданном мире не предполагалось, что родители понесут бремя искупления, поскольку совершенные родители 
не создали бы предпосылок для грехопадения. Как представитель мужчин, я со своей стороны подготовил в срок все, 
что требовалось, однако, поскольку женщины не смогли как следует справиться со своей ответственностью, их 
искупление опирается на условия, заложенные г-жой Чхве. Очень много исторических обид требуют искупления. 
Например, существует много религий, среди которых, в частности, христианство, ислам, буддизм и конфуцианство. В 
истории также было много хороших солдат и верных подданных. Они и по сей день в разных странах сообща ведут 
борьбу во имя добра. Кроме того, было много философов и обыкновенных людей, которые, не будучи приверженцами 
вероучений, жили по совести. В то же время существуют люди мира Каина, берущего свое начало от Люцифера, Иуды, 
Нерона. Это — коммунисты. Нам необходимо собрать всех людей, и хороших, и плохих, и открыть им путь, который 
приведет их к смирению и превратит в последователей Принципа. Мы должны объединить их и открыть им этот путь. 
Сегодня нам предстоит провести важную церемонию, главной фигурой которой станет г-жа Чхве. Начальной вехой на 
пути освобождения Истинных Родителей и Бога является уничтожение всех обид. 

Освобождение духовного мира 

Близ алтаря находятся еще и духи людей, при жизни веривших в Принцип, а позднее перешедших в духовный мир. Мы 
должны избавить от чувства горечи и облегчить их души. Один из них — покойный президент Ю. Нам необходимо 
загладить обиду президента Ю и душ других последователей Церкви Объединения. У алтаря мы можем соединиться с 
теми, кого люди осуждали за приверженность к Церкви Объединения, и заплатить за них искупление. Над этим алтарем 
нам предстоит развеять горечь христиан, верующих, философов, людей, живших по совести, хороших солдат, верных 
подданных, детей мира Каина и ангельский мир. Мы проведем церемонию избавления от обид, символически 
разместив христианство на востоке, ангельский мир — на западе; хорошие солдаты, родоначальники и 
верноподданные займут место на юге, а представители сатанинского мира типа Каина — на севере. Сегодняшний день 
знаменует полное уничтожение обид в истории. Благодаря этой церемонии мы способны преодолеть многое. 
Христианство и другие вероучения не могли увенчать свой путь подобной церемонией. С этого времени закон Небес 
окончательно установлен и духовный мир не может уже действовать по наитию. Эта церемония положит конец 
активности многих злых духов, и их проявление будет строго ограничено. Следуя Принципу, обитатели духовного мира 
могут исполнить условия искупления через посредство живого человека с аналогичным уровнем духовного развития. 
Порядок заложен, а теперь и Конституция Божьей нации утверждена. 

Через три года Корея и США, страны — представители демократического мира, должны наладить отношения. С этого 
момента никто уже не сможет противостоять Церкви Объединения. До сего времени духи зла изо всех сил старались 
завладеть миром. Но теперь на смену этой тенденции идет другая, направленная на процветание и владычество 
добра. 

К 1977 или 1978 году в Соединенных Штатах будет создано субстанциальное основание на государственном уровне, 
подобно ныне существующему в Корее, и весь мир станет ареной Божьего провидения. После создания всемирного 
основания мы столкнемся с очередным противником в лице коммунистической партии. Выход на мировой уровень 
возможен лишь после создания основания на уровне государства. Иудаизм потерпел поражение. Христианство 



искупило его ошибку и создало духовный эталон. Сегодня, заплатив искупление за духовный эталон и перейдя к 
субстанциальному, мы вышли за рамки эталона на уровне государства и, опираясь на это основание, выходим на 
мировой уровень, подобно тому как это произошло с христианством 2000 лет назад, во главе которого стояли 120 
последователей Иисуса. Сегодня Церковь Объединения направляет по три миссионера в 120 стран. Их 
проповедническая деятельность там — это стратегия, с помощью которой четырехпозиционное основание от Христа 
охватит весь мир. В результате основание с эталоном национального масштаба, вступит в отношения отдавания и 
принятия с горизонтальным мировым основанием. Когда такая взаимосвязь будет установлена, обитатели духовного 
мира получат возможность спуститься для помощи физическому миру. Иначе говоря, будет создано основание для 
активной деятельности обитателей духовного мира на земле. Вы понимаете? 

Давайте помолимся. 

  

Любимый Небесный Отец, нам известен тот прискорбный факт, что мы не смогли осуществить на земле данное 
Тобой великое предназначение. Сколько боли принесла Тебе ошибка Адама и Евы! Как усердно Ты трудился, чтобы 
избавиться от этой горькой обиды! Направляя путь святых, Ты принес многие жертвы. Ты вершил ход истории 
ради установления на земле идеала Истинных Родителей. Ты установил эталон Истинных Родителей здесь, на 
земле Кореи, через посредство Церкви Объединения. Вспоминая об этом, я чувствую глубокую признательность за 
Твою любовь. Твои двое детей, сын и дочь, призваны Тобой. Они исполнили свою ответственную миссию и теперь 
предстают перед Тобой. 

Почувствовав Твое разбитое сердце на пути восстановления, полном обид, думая о том, как тяжело Тебе было 
после грехопадения наших прародителей Адама и Евы, я поклялся соединиться с Тобой Сердцем, изменить 
направление пути греха, который привел людей к предательству, и посвятить себя служению Тебе. С момента 
появления на свет, я следовал Твоей воле, а в период моего общественного служения пролетели 30 лет, день за 
днем, месяц за месяцем. Все это время в Твоем Сердце и в душе Твоего сына жила невыразимая скорбь. Я жаждал 
увидеть день, когда смогу преодолеть расовые и национальные барьеры и любым способом освободить Тебя от 
обиды, развеять горечь ужасного распятия Иисуса. 

Я очень благодарен за то, как удивительно совпало исполнение моего желания с 1 мая 1975 года. Этот день 
знаменует 21-ю годовщину создания Движения Объединения, а также завершает второй семилетний путь 
искупления за мировое христианство. Также подходит к концу 30-летний исторический период, связанный с Твоим 
сыном. Сознавая, что Ты Сам тщательно подготовил все это на пути восстановления, у меня нет слов, чтобы 
выразить свои чувства. 

Небесный Отец, Ты скорбно взирал на согрешивших прародителей человечества. Ты страдал, посылая Иисуса 
исполнить Твою волю, и особенно, когда его распяли. Тебе было больно наблюдать, как убивали многочисленных 
последователей Твоего сына, сознавать, как много верующих вынуждены пожертвовать собой. Боже, я знаю, как 
велика была Твоя скорбь при виде всего этого! Ангельский мир держался в стороне и не мог помочь Адаму и Еве 
достичь совершенства. Я знаю, что Ты сопереживал всем этим несчастным и в Твоем Сердце накопилась обида. 
Отец, перед Тобой — семья Истинных Родителей, их подлинное воплощение, к которому Ты так стремился. 
Сегодня перед Тобой стоят Твои сын и дочь, Небесный Отец, и во главе с ними здесь собрались Твои дети. Мы 
возносим молитву. Прими ее. 

Я благодарен за этот день, когда я могу вернуть Тебе утраченное основание, в центре которого — наша семья, 
наша нация и наш народ. Я молюсь, чтобы этот день стал днем уничтожения накопившейся обиды Истинных 
Родителей, ангельского мира, а также скорби Твоей души. Горечь Бога, Истинных Родителей, ангельского мира, 
христианства, конфуцианства, буддизма, ислама и всех вероисповеданий, существовавших в истории всех народов 
во всем мире, — все это причастно к проводимой Церемонии. Я благодарен за этот день, за эту Церемонию, 
имеющую целью растопить обиду Отца, Истинных Родителей и г-жи Чхве. Сейчас мы имеем право загладить 
обиду всех верующих на земле. Сегодня в этот радостный день появилась группа людей, способных утвердить 
верховную власть нации Небесного Отца. Пожалуйста, приведи к единству людей совести, философов, честных 
солдат, население всех стран и множество обитателей духовного мира, помогавших всем странам идти по пути 
добра, приблизиться к Царству Небесному. Я искренне желаю, чтобы по Твоему соизволению сегодня наступил 
долгожданный день уничтожения всех обид. 

Мы сумели принести освобождение Истинным Родителям, ангельскому миру, верующим, всем людям мира, живущим 
по совести, всем честным солдатам и достойным гражданам, но я знаю, что существует еще злосчастный мир 
Каина, который на протяжении истории противился Богу, религии и совести. Начиная с Иуды и императора 
Нерона, они противостояли Небесам, а сейчас во главе их противодействия Богу встала коммунистическая 
партия. Знаю, я не вправе судить их Твоим судом сегодня, в день, когда все обиды уничтожаются в масштабах 
Вселенной. Отец, даруй им прощение той почетной и победной властью, которой Ты наделил Истинных 
Родителей, чтобы люди получили возможность посвятить себя Тебе, Истинным Родителям и религиозному 
служению. 

Пусть этот день вернет нам любовь к врагам, растопит обиду на тех, кто терзал Твое Сердце, распял Твоего 
сына Иисуса и убил многих любимых Тобой людей. Я знаю, что врата ада можно открыть и найти способ его 
освобождения, расширив сферу любви Твоего Сердца и освободив наших врагов. Пусть в это время люди стороны 



Каина пребывают в особом владычестве Твоей милости и возвысятся до положения, которое позволит им 
воспротивиться миру зла, поклясться в верности Небесам, одолеть в мире зла всех злых духов и принести обет 
верности Твоей воле. Я молюсь о том же ради добрых обитателей духовного мира, верных Тебе детей, прошедших 
тропой смерти. Пусть это время исполнится радостью и ознаменуется особой милостью Небес к миру, где 
правят духи зла. Пусть они раскаются и склонят голову перед Истинными Родителями, перед ангельским миром 
добра, добродетельными верующими, честными солдатами и людьми совести. Пусть же они перед лицом Бога 
поклянутся исполнить долг в этот знаменательный момент Божьего владычества. 

Возлюбленный Небесный Отец, я искренне молюсь, чтобы сегодня исполнилась молитва Иисуса, которая была у 
него на устах в момент, когда на кресте он расставался с жизнью. Истинные Родители, стоящие перед Тобой, 
шли по своему пути в условиях противодействия со стороны всего христианского мира, мира сатаны и мощи всех 
стран. Так продолжалось в течение всех 30 лет моего общественного служения. Я прошу Тебя простить боль и 
развеять обиду Истинных Родителей и всех, кто принес себя в жертву. Я прошу Тебя простить людей, 
населяющих мир Каина, не видеть в них врага, а позволить им стать провозвестниками Божьего Принципа. 
Позволь им стать тенью целого и следовать за главным — ведь тень не существует отдельно от предмета. 

Отец, я хочу, достигнув того уровня, к которому стремился Иисус, сгладить все шрамы, обезобразившие Твою 
жизнь. Я знаю, что в душе Иисуса тоже затаилась горечь, поскольку он пошел по пути смерти. Я знаю, что Твоя 
обида сохранится, пока Иисус не простит врагам своим на земле. Сейчас я молюсь об освобождении Иисуса и 
христианства. Во имя Истинных Родителей я искренне прошу Тебя принять как приношение все мироздание: 
человека, творение вместе с Люцифером и многочисленных людей зла в сатанинском мире. Многочисленные 
святые, служащие Богу в духовном мире и добродетельные верующие, последователи 24 религий, сидящие у 
подножия Твоего Трона, вместе с Истинными Родителями искренне умоляют Тебя откликнуться на зов Истинных 
Родителей. Я горячо прошу Тебя осенить прощением все ужасные события в истории. Я знаю, что наступает 
важный момент, который внесет перелом в хаостическое течение жизни этого мира. Настоящая церемония 
позволит нам возвеличить Твою победу. 

Отец, сейчас 8:50 утра 1 мая 1975 года. Возвести этот момент всей Вселенной и миру. Я страстно желаю, чтобы 
Ты провозгласил это от Своего имени и порадовался уничтожению обид в ангельском мире. Порадуйся 
уничтожению обиды Истинных Родителей, всех верующих, которым Ты доверял, опираясь на Истинных Родителей. 
Порадуйся, что исполнились желания людей совести и философов, и забудь об обидах, нанесенных сатанинским 
миром, порадуйся их освобождению. Сейчас Твои сын и дочь вслед за Тобой провозгласят день полного уничтожения 
обид в субстанциальном мире во имя Бога и Истинных Родителей. Поскольку все соотносится с Твоим Принципом, 
все страны, люди, весь духовный мир, все духи добра и все добродетельные люди отныне могут узнать Принцип. 
Боже, пожалуйста, прости также всех дурных людей, жаждущих Твоей любви. Благодаря Твоему прощению они 
смогут освободиться и припасть к Твоей груди, создав единый эталон заслуг в сфере Твоей милости. 

Сейчас мы приступаем к нашей церемонии, чтобы осуществить эти условия. Небесный Отец, пожалуйста, 
проведи ее со Своей любовью, Сердцем, полным радости, расширяя сферу Своего владычества, привлекая добро, 
изгоняя зло и побеждая зло добром. Пожалуйста, доверши дело на национальном уровне, достижение которого 
являлось Твоей целью на пути восстановления искуплением, основанном на Каине и Авеле. Я искренне желаю, 
чтобы в этот день даже коммунистический мир склонился перед счастьем Бога и отдал честь победным заслугам. 
Сейчас Вьетнам порабощен силами коммунизма. Я молюсь, чтобы эта жертва стала приношением от мира 
сатаны, знаменующим начало искупления коммунистического мира, с целью его подчинения Богу, начиная с Кореи. 

Сейчас я, мобилизуя весь духовный мир стороны добра, провозглашаю значение этого дня во имя Бога и во имя 
Истинных Родителей и ангельского мира. Я молюсь, чтобы весь духовный мир и все люди совести настроились на 
активную деятельность, поэтому слова мои тверды как сталь. Перед лицом Бога, на озере Чон-Пхён, в этот день, 
в это время, в этом месте, к которому обращено пристальное внимание всего духовного мира, всего ангельского 
мира, Бога, Истинных Родителей и всей земли, всего христианства, всех религий, всех людей доброй воли, всех 
достойных граждан и всего коммунистического мира, я обращаю эту молитву к Небесам, как приношение в 
надежде, что оно будет принято. Отец Небесный, прими мою молитву. Да будет во всем воля Твоя, Отец, и я 
искренне прошу Тебя принять сегодняшнее событие как приношение во имя Истинных Родителей. Аминь. 

Личность 

13 июля 1975 года, Территаун, Нью-Йорк 

  

Сегодня утром тема моей проповеди — личность. Существование личности определяется результатами собственной 
жизнедеятельности человека. 

Со времен Адама и Евы и до настоящего времени длинная цепь ваших предков дотянулась до вас. Протекая реками и 
бурными стремнинами времени, порой встречая на своем пути утесы и вихрясь вокруг них, но потом снова продолжая 
свой бег, поток ваших предков наконец докатился и до вас. Предположим, жизненный путь некоторых из ваших предков 
был похож на спокойные медленные воды реки, но после встречи со своей второй половиной, вытекающей из бурного 



источника (сильный волевой род), их жизненное русло сделало крутой поворот. Оно повернуло вправо или влево. Так 
бывает. Проточная вода имеет свойство совершенно неожиданно создавать водовороты. 

Я — плод истории 

Мы появились как результат всего, что пережили наши предки. Все вместе мы — белые, черные и желтые — подобны 
палитре, и тем не менее, если обратиться к прошлому, к началу человеческой истории, все мы ведем свое 
происхождение от одних прародителей. Разделяясь на множество потоков, мы отделяемся друг от друга. Если так 
пойдет и дальше, разве когда-нибудь наступит время нашего единства? История насыщена событиями. Иногда нас 
разделяли войны, культурные барьеры, но случалось, что они же помогали нам объединиться. 

Например, все религии проделали колоссальный труд. В силу своего концептуального содержания они вышли за рамки 
национальных и расовых традиций. Религии послужили средством объединения многих народов. В христианском мире 
сложилось огромное число деноминаций, буквально сотни, но все они преследуют одну цель — вернуть мир Богу. 

В нашей Церкви мы ставим перед собой задачу объединить религии. Однако, вспоминая о различиях наших 
родословных и религиозных истоков, мы ощущаем неуверенность по поводу того, какое выбрать направление, чтобы 
суметь объединить людей. Если русло реки становится шире и глубже, то каким, по-вашему, станет ее течение: будет 
ли оно более спокойным или завихрится водоворотами? Если оно станет более бурным, объединить притоки будет 
труднее. Люди привыкли думать, что реки, встречаясь друг с другом или с океаном, замедляют свой бег. Но это далеко 
не так. У рек и океанов различный характер течения, и, конечно, сливаясь, они образуют водовороты. 

Люди, живущие на земле, в основном придерживаются мнения, что если мы все объединимся, то наступит всеобщий 
мир. Это совсем не так. Вы — потоки, вытекающие из разных источников. Ваше единство, достигаемое по мере 
сближения, — это иная, новая культура. 

Кому присуща чистота 

Образно говоря, в начале жизни мы подобны капельке воды, которая падает на землю и затем течет дальше, сливаясь 
на своем пути с другими каплями. Поток увеличивается вглубь и вширь, пока наконец не достигнет океана. Решающим 
фактором, определяющим ваши качественные характеристики, является породивший вас источник. Двигаясь по 
течению, вы встречаете мелкие притоки и пополняете ими свою жизнь. К моменту достижения океана у вас уже имеется 
собственный сложившийся характер. 

В данном случае вы в некотором смысле — никто, просто капелька воды. Но у вас есть собственные характерные 
особенности, и, несмотря на то, что в океане вы объединились со многими другими каплями, вы стараетесь сохранить 
свою индивидуальность. Вы считаете, что вы — самое ценное, что есть в мире. 

Даже имея ничтожно малый размер, вы желаете быть в центре внимания всех остальных или эталоном для сравнения. 
Вы хотите заслонить других, подстроить их под себя, а не оставаться в тени у другого человека. Вы замечаете, что 
такой-то человек — хорош, что такая-то местность — красива, что в такой-то стране хорошо жить. Но, высказывая свое 
мнение, вы не очень-то задумываетесь о подлинной природе того человека, той местности или той страны. Вы думаете 
обо всех этих вещах применительно к себе и сравнивая их с собой. 

Ваши пять органов чувств активно функционируют в течение всего дня, но их деятельность обычно направлена на вас 
самих, а не на других. В конце концов, все ваши органы чувств предназначены для того, чтобы поддерживать вашу 
жизнеспособность. Вы смотрите на все со своей точки зрения, применительно к своей жизни и с позиции собственной 
выгоды. Но вечный вопрос состоит в том, что вы представляете собой как личность. Это мы и рассмотрим сегодня, а 
именно: кто вы такие и что вы собой представляете. 

Что такое истинная вода? Пресная она или соленая? Каковы присущие ей характеристики? Если вспомнить, что три 
четверти поверхности земли составляют океаны, то может сложиться впечатление, что истинной водой является 
соленая вода. Что вы думаете по этому поводу? У вас складываются различные мнения. Вы берете воду из колодца, из 
реки или из океана и, глядя в чашку, решаете, что она чистая. Но это далеко не так. Химический анализ показывает, что 
вода в разных источниках разная. 

Мы говорили о том, что человек — это капля воды в огромном океане. Если вас спросят, являетесь ли вы водой 
кристальной чистоты, вам нечего будет ответить. Как у любой воды, у вас имеются собственные индивидуальные 
качества. Задумавшись о степени своей чистоты, вы, возможно, скажете, что из всех ваших поступков лишь немногие 
можно поставить вам в заслугу. Но вы также можете счесть себя образцом справедливости и праведности, конечно же 
зная, что ваша праведность не так уж глубока. 

Итак, каким же образом мы можем воспитать в себе внутреннюю чистоту? Поджидают ли нас на этом пути 
препятствия? По каким критериям мы определяем степень чистоты? Формула воды неизменна, всегда H2O и никак 
иначе. Формула воды не меняется ни весной, ни летом, ни осенью, ни зимой, она не зависит и от погоды. Элементный 



состав изменить нельзя: ни убавить, ни прибавить. Это достаточно ясно. Чистый состав воды можно определить как 
H2O, но как определить чистоту человеческого сердца? Вот в чем проблема! 

Точка отсчета — Бог 

Критерий, по которому следует определять степень чистоты человека, должен быть неизменным. Всем нравится 
золото. Во времена золотой лихорадки ваши предки искали золото, и все ставили золото очень высоко. Вам тоже 
нравится золото? Люди ценят в золоте его неизменность. Проходят тысячелетия, а его цвет не меняется, несмотря на 
то, что этот металл сам по себе мягкий. 

Вам нравятся алмазы, особенно женщинам. Какое качество алмаза нравится людям более всего? По своей твердости и 
структурному постоянству алмаз превосходит любой другой камень. Камни или металлы со временем подвергаются 
воздействию эрозии, но только не алмаз. Значит, ценность алмаза — в его прочности. 

Почему мы считаем жемчуг драгоценным? Его цвет — белый, нежно сияющий чистотой. Его качество и цвет — 
неизменны. И снова выходит, что всё, что мы особенно ценим и любим, — это то, что менее всего подвержено 
изменению. Вы согласны? 

Мы сравнили человека с драгоценными металлами, драгоценными камнями, с водой; теперь нам нужно отыскать 
чистоту внутри самих себя, истинность, реальную обоснованность своего существования. Может быть, вы — человек 
настроения, или это не так? Сейчас вы постепенно начинаете осознавать степень своего непостоянства. Желая стать 
другими, можете ли вы продолжать считать себя центром творения? 

Вы признали непостоянство своего характера. А что об этом могут сказать США с позиции целой страны? Каковы они 
были в своей политике, постоянны или переменчивы? А весь мир в целом? В таком случае, каким образом вам 
откроются истоки царства незримой реальности? Считает ли кто-либо из вас себя уже готовым сотворцом или 
полноправным строителем Царства Небесного? Так в какую же сторону вам теперь нужно повернуться? Где вы можете 
найти образец для подражания? Вот в чем вопрос! 

Прежде всего мы должны углубиться в самих себя. По ходу этого процесса нам необходимо научиться анализировать 
свои глаза, нос, рот, уши, все органы чувств, каждую клеточку организма. Вы связаны гордыней прошлых успехов; вы 
никогда не поступались совестью и, присоединившись к Церкви, вы сделали много полезного. Хорошо, но как вы 
можете судить об этом сами? Предположим, мы, начиная самоанализ, выделяем у себя две половины: с одной стороны 
— плохие элементы внутренней неустойчивости, а с другой — элементы постоянства. Давайте рассмотрим факт 
наличия двойственности у любого человека: с одной стороны, плотская сторона, а с другой — душа или духовная 
сторона. Попробуйте поглубже заглянуть в себя и решить, какая из сторон более переменчива, а какая более 
стабильна? 

Мы можем без колебания сказать, что духовная сторона более устойчива, чем плотская. Мы обнаружим, что 
неизменность заложена в самых глубинах нашей внутренней сущности, а переменчивость — наша внешняя оболочка. 
Если нам ожидать в этом мире явления во плоти человека совершенного, то откуда, в историческом и бытовом смысле, 
мы можем реально ожидать его? Боюсь, что в данном случае внешние факторы окажутся бессильны. 

В поисках точки отсчета мы должны вернуться к истокам человеческого существования. Чтобы углядеть такую точку, 
мы устремляем взоры в будущее, но в поисках истины мы должны оглянуться и вернуться к моменту зарождения 
человеческой истории. Следовательно, если мы действительно намерены отыскать эталон, нам не нужно устремляться 
вперед, нам надо вернуться назад, к изначальной исходной точке, откуда берут свое начало истинные ценности. 

Как сформирован мир? Он берет начало в Боге. Он начался с чистоты и был запятнан. Чем шире границы мира, тем в 
большей степени его охватывает порок. Итак, вместо того чтобы, отбросив прошлое, с настоящего момента 
устремиться в будущее, мы должны повернуться в противоположную сторону и идти к истокам своего существования. 
Мы должны отыскать свою истинную сущность. Спустившись к началу человеческой истории, мы должны отыскать там 
Бога. Только тогда мы можем идти вперед и строить идеальный мир. Вместо того чтобы пытаться отыскать идеальный 
мир в будущем, нам необходимо вернуться к Богу. Такова наша задача. Не сумев вернуться к Богу, мы не обретем 
понимания чистейшей истинной сути человека. Никакие усилия в стремлении достичь идеала в будущем не помогут. У 
вас это получится, только если вы сначала вернетесь к истокам всего и начнете свой путь вперед оттуда. 

Я иду путем восстановления 

Учитывая то, о чем было сказано выше, вы должны оглядеться вокруг и отыскать в истории того человека, который мог 
бы научить вас тому, как вернуться к первоначальной точке отсчета, чтобы начать жизнь сначала. Лишь тогда вы 
достигнете реальной победы и осуществите идеальный мир. Этого пытались достичь многочисленные религии, правда, 
своими ограниченными средствами. 



В горизонтальном измерении вам необходимо выявить центр. Это — самый благоприятный пункт для начала пути. Из 
него вы можете возвести прямую вертикальную линию. Далее через какой процесс вы должны пройти, чтобы вернуться 
к Богу? 

В обществе существует много классов и прослоек. На каждой стадии вы должны совершенствовать свой вклад и свое 
рвение, чтобы подняться на уровень выше, но при этом вы сумеете лишь частично преодолеть высоту, а значит, вы 
должны оставить этот путь. Попытайтесь добраться до центра и подняться оттуда — это лучший путь. Итак, 
желательно, чтобы вы попытались найти центральную точку отсчета на горизонтальном уровне. Некоторые, пройдя в 
сторону центра какое-то расстояние, пытаются подняться вверх. Ослепленные, они оказываются в тупике. Им 
приходится возвращаться на горизонтальный уровень, то есть изменить путь своего следования. После того как они 
проходят еще кусок пути по горизонтали, они снова хотят подняться вверх. На некой высоте они опять обнаруживают, 
что дальше пути нет. Им приходится снова спускаться вниз и продолжать двигаться к центральной точке. Такой метод 
сильно усложняет движение. 

Даже если вы уже близки к центру, но, не доходя до него, попытаетесь подняться в вертикальном направлении, вам все 
равно придется проделать весь долгий спуск, чтобы в конце концов найти ту центральную точку. Таким был привычный 
путь всех людей. Пытаясь взлететь в определенных пунктах, вы, возможно, следовали указаниям религиозных 
наставников. Одни религии могут привести своих последователей на одну высоту, другие — на другую, но ни одна их 
них не может указать им центральную точку отсчета. Спустившись вниз, вы находите новую религию, более близкую к 
Богу, вы снова устремляетесь вверх, но потом все равно бываете вынуждены спуститься. Вы бесконечно повторяете 
одни и те же действия. Какой путь является для вас кратчайшим? Нужно ли сперва отыскать центральную точку или 
лучше попытаться достичь определенной высоты прямо с того места, где вы находитесь? 

В мире существует множество религий. Одни во главу угла ставят религиозную практику, другие — семью, третьи — 
патриотизм, четвертые — мировые масштабы охвата религии. Самым мудрым решением было бы отыскать в них 
центральную точку, отталкиваясь от которой, можно было бы достичь истинного истока. Религии и в прошлом учили 
людей идти назад к Богу, но люди останавливались в растерянности, не понимая, что же они должны делать. 

Что действительно отличает наше Движение от всех остальных религиозных течений, так это то, что мы призываем 
всех людей вернуться к своей изначальной человеческой сущности, которую представляли собой Адам и Ева до 
грехопадения. 

Мы провозглашаем возвращение назад, к состоянию, в котором люди пребывали до грехопадения. Именно это должны 
подчеркивать в своих учениях все религии. Адам и Ева были сотворены, чтобы стать совершенными, но после 
грехопадения они запятнали себя грехом. Совершив грех, они утратили свою чистоту. Итак, давайте повернем вспять, 
чтобы избавиться от греха и обрести свою первозданную сущность. 

Все ценностные установки исходят от Бога 

Совершенный человек постоянен и чист. Иными словами, центром его стремления являются Божья любовь и единство 
с Богом. Такова истинная природа человека, его первозданная сущность. Вплоть до настоящего момента вы 
непрестанно изменялись. 

Если вы поняли, что в Церкви Объединения вас могут научить, как вернуться назад, к точке начала в самом буквальном 
смысле этого слова, то возможность достичь совершенства вдохновляет вас, не правда ли? 

Наше учение может изменить историю и освободить мир. Рано или поздно, но мы достигнем цели. Вам хотелось бы, 
чтобы это произошло поскорее, или вы желали бы замедлить процесс? Мы намерены искупить все грехи, совершенные 
за 6000 лет человеческой истории. Но если мы желаем достичь цели как можно скорее, нам нужно действовать на 
полной скорости. 

Вы обычно не замечаете воздух, но на стремительной скорости вы ясно ощущаете воздушный барьер. Когда 
космический корабль, снижаясь из безвоздушного пространства, входит в плотные слои атмосферы, от трения воздуха 
возникает свечение. Как по-вашему, Церковь Объединения так же стремительно врывается в мир на полной скорости 
или скорость ее замедленна? На полной скорости! А значит, это естественно, что от нас так много шума. При каждом 
нашем контакте происходит вспышка света. 

Иногда у вас появляется желание испариться. Разве человеку под силу такое, говорите вы себе. Но вы можете 
пересилить влияние атмосферы, можете преодолеть трудности. Вы должны быть готовы к препятствиям. Если это так, 
я помогу вам ускорить процесс восстановления. Наталкиваясь на препятствия, вы ощущаете боль, но, если в вас живо 
стремление идти вперед, вы забудете о боли. Если вы утроите свою скорость по сравнению со скоростью других 
людей, вы быстрее достигнете цели, чем они. Почему бы нам не двигаться на полной скорости, если мы знаем, что 
должны идти путем искупления? 

Достигая определенной высоты, мы расширяем свою деятельность и в горизонтальной сфере. Чем больше высота, тем 
шире сфера. Начиная от истоков своего существования, человечество постоянно расширяло свою сферу деятельности, 
создавая семьи, страны и целый мир людей. С нашей отправной точки, от Бога, мы делаем то же самое, то есть 
расширяем свои горизонты от личности до семьи, рода, страны и мира. 



Условия для обретения счастья 

Платя искупление, мы достигаем определенной точки, определенной высоты и начинаем увеличивать ее вширь. Но 
если мы сделаем этот горизонт таким широким, что он закроет собой всю поверхность достигнутого уровня, то Царство 
Небесное спустится на землю. Нам нужны люди, готовые платить искупление в масштабе мира, страны, семьи, рода и 
личности. Подходите ли вы для этой роли? Если да, то вам не страшны никакие столкновения с препятствиями, никакие 
гонения. Такова ли сила вашей убежденности? 

В каратэ вы наблюдали, как рука спортсмена, разбивая камень, сама при этом остается невредимой. Такова сила 
человеческого духа! Каким бы огромным и сильным ни было препятствие, если вы уверены, что можете, ударив, 
разбить его на куски, ваше намерение непременно исполнится. 

До приезда в США я пережил многочисленные гонения. Меня преследовала моя собственная семья, мой род, 
правительство моей родной страны. Я преодолел трудности и приехал на этот континент и вот теперь испытываю 
гонения и преследования здесь. Но моя решимость неизменна: я сохраню свое положение, несмотря ни на что. Я не 
тронусь с места, даже если вся мощь средств массовой информации обрушится на меня. Государственная машина 
Соединенных Штатов может ополчиться против меня, меня могут бросить в тюрьму. Я не боюсь. Такова моя 
решимость. 

Среди нас не много американцев, но с течением времени исход победы будет определяться не количеством людей, а 
силой их духа. Возможно ли, чтобы вся Америка стала свидетелем позитивных перемен, совершенных усилиями 
американских членов Церкви? 

Давайте расширим нашу сферу так, чтобы приблизить Царство Небесное к земле и укрепить его энергией и мощью. 
Именно этим вы и занимаетесь. Вы уже почти приблизили Америку к себе. Коммунизм и другие силы зла теряют свои 
позиции в этой стране. Полны ли вы решимости завершить свою задачу? 

Возвратимся к основной мысли. Мы должны найти путь, чтобы обрести свою изначальную сущность, свою 
первозданную чистоту. Именно в этом заключается единственная, вечная и неизменная истина. Никто не волен 
изменить истину — ни личность, ни семья, ни страна, ни даже весь мир. Если истина с нами, неизменная и вечная, одна 
и в прошлом, и в будущем, с ее помощью мы сможем построить Царство Небесное на земле. Для этой 
трансцендентной истины не существует ни национальных границ, ни расовых предрассудков, ни религиозных 
междоусобиц. В единстве все мы — братья и сестры. Истина не разделяет людей на черных, белых и желтых. 
Подумайте, ведь расы — это лишь разный цвет кожи. Погода, географические условия, наши предки обусловили тот 
факт, что у людей разный цвет кожи. Но несмотря на различие географических условий, в которых мы жили, мы 
различаемся только внешне. Внутренне все мы — дети одного Бога. 

Сосна, растущая в умеренной климатической зоне, отличается от сосны, растущей в тропиках. Они различаются между 
собой как по форме, так и по цвету. В районе Северного полюса живут белые медведи, а в других местах — бурые. 
Отличия между людьми белой и черной рас не более тех, что существуют между медведями, живущими в разных 
климатических зонах. Ну скажите, могут ли белый и бурый медведь вступить в драку лишь потому, что у них различный 
окрас, возможно ли, что белый заявит бурому, что тот не медведь, потому что у него шкура не белая? Если белые люди 
будут упорно продолжать дискриминацию чернокожих, в будущем они накличут несчастье на свою голову, поскольку 
против них встанут стеной как чернокожие, так и люди желтой расы. Количественно белые люди составляют всего 
треть населения земли. Над миром нависла угроза коммунизма, следовательно, ни о какой дискриминации сейчас не 
может быть и речи. 

Мы в Церкви Объединения поощряем международные браки. Некоторые ругают меня за то, что я благословляю белого 
американского парня с восточной девушкой. В своем воображении я уже вижу прекрасную историческим величием 
картину, как белая женщина кормит грудью чернокожего младенца. Каким прекрасным будет это время! 

Возможно, сейчас не все понимают меня, но пройдут века, меня уже не будет в живых, и люди непременно поймут ту 
истину, что все расы, все оттенки кожи должны смешаться между собой. В глазах Бога все мы — братья и сестры. С 
точки зрения Бога, существует только одна нация — Божья. Отцы-основатели Америки выбрали себе девиз: «Мы верим 
в Бога», и хорошо, что они начали с него. 

В нашем Движении существует единство рас и национальностей и нет силы, способной разделить нас. Нас не сможет 
поколебать никакая оппозиция. Если мы и в будущих поколениях останемся неизменны как в своей вере, так и в 
практической жизни, Царство Небесное непременно настанет, ведь правда? 

Если это действительно так, то при таком разнообразии в своих рядах мы превзойдем всех, нам не будет равных во 
всем мире. Воспитав в себе такое качество, как постоянство, вы можете беспрепятственно следовать прямой дорогой в 
вечность. Вы уже воспитали в себе постоянство? Если это действительно так, вы сможете бросить клич всему миру: 
«За мной! Верьте мне и идите за мной!» Вы сможете научить людей любить других более чем себя, и тогда они станут 
самими собой. 

В чем заключается ваше желание? Хотите ли вы, чтобы другие уверовали в вас, доверяли вам и любили вас? Хотите 
ли вы, чтобы они, любя вас, жили с вами? Тогда вы непременно будете счастливы вместе. Если вы в этом уверены, вас 



одарят любовью и доверием не только другие люди, но и Бог. Сам Бог полюбит вас, поверит, доверится вам и будет 
счастливо жить с вами. Это — наше единственное желание. 

Если вы хотите обрести счастье, нужно, чтобы вам верил хотя бы ваш брачный партнер. Вера и доверие должны быть 
неизменными, вечными, непрерывными. Если доверяющий вам человек полюбит вас, его любовь будет неизменной. 
Тогда сердца тех, кого вы любите, останутся с вами вечно. 

Как стать победителем 

А что вы сами думаете по этому поводу? Если вы отыскали в себе качества победителя и сами стали им в глазах 
других, Бог не оставит вас, Он доверится вам, полюбит вас и будет всегда вместе с вами. Вы обретете счастье и успех. 
Если некая супружеская пара будет пользоваться любовью и поддержкой Бога, победа ей обеспечена. Такие муж и 
жена вместе обретут всеобщее уважение и любовь, и другие люди захотят присоединиться к ним. Сфера любви будет 
расширяться сначала в масштабах семьи, потом охватит род, страну и мир и в центре ее будет Бог. 

Если сам президент доверяет своему народу, любит его, желает быть вместе с ним, и наоборот, такая страна будет 
счастливой страной. То же самое применимо и к Богу. Бог желает доверять Своим детям, любить их и жить вместе с 
ними. Именно по этой причине Бог сотворил людей, чтобы жить с ними и любить их. Желая этого, вы уподобляетесь 
Богу. Пытаясь стать такими, как Бог, вы непрестанно менялись. Бог доверял вам, а вы обманывали Его. Он не 
переставал любить вас, даже когда вы Его предавали. Он хотел быть вам Отцом и жить вместе с вами. Вы ведь знаете, 
что любящие родители всегда таковы. Даже если вы убегаете от них, их отношение к вам не меняется. 

Только вернувшись к Богу, вы обретете чистоту и достигнете совершенства. Только тогда вы отыщете свою истинную 
сущность. Только мир, в котором живут нравственно чистые люди, семьи, роды, страны, может стать Царством 
Небесным. Даже недостойные люди желают, чтобы их супруги были подобны Богу. С другой стороны, вы продолжаете 
любить своих спутников жизни, доверять им и жить с ними, даже когда они предают вас. Если дело обстоит так, то вы 
относитесь к ним как Бог и вдохновляете их сердца, побуждая измениться и стать совершенными людьми. 

Иисус свят, так как он верил людям и любил их. Более всего на свете он хотел быть с ними и спасти их, несмотря на то, 
что они его предали. Он благословлял своих врагов. Библия состоит из 66 книг, но суть учения Иисуса можно выразить 
в нескольких словах: любовь и доверие к людям, желание жить вместе с ними. Иначе говоря — постоянство. 

Сейчас в Церкви Объединения мы можем в свете этого принципа определить личностные качества человека. 
Поставьте себя в положение Бога или Иисуса: верьте людям, даже если они предают вас, любите их, даже если они 
этого не заслуживают, будьте с ними, заботьтесь о них, даже если они этого не достойны, — и мир изменится. 

Единство между Востоком и Западом 

Западным членам Церкви, щедро одаренным внешними качествами, недостает внутренней глубины, поэтому бывает, 
что радикальные перемены при переходе от внешнего к внутреннему даются им с трудом. С другой стороны, восточные 
люди глубоко духовны, богаты внутренне, но им не хватает внешней стороны, и им равно нелегко, когда приходится 
иметь дело с внешней стороной жизни. 

Желая сфокусироваться на духовных вещах, вы должны прежде всего отказаться от внешних привязанностей, 
исключить их. Сосредоточившись на духовной стороне, восточные люди отказались от материальных вещей, считая, 
что они несут в себе искушение. Материальная сторона жизни, от которой отказались восточные люди, стала 
прерогативой западных людей, но сейчас она пришла в состояние кризиса. Духовность восточных людей, не имея 
внешней опоры, также пришла в упадок. Итак, Востоку необходима материальная сторона вещей, а Западу — 
духовная. Мы должны строить жизнь во взаимодополняющих отношениях отдавания и принятия. 

Восточные люди очень хотели приехать на Запад, чтобы поучиться за границей. Но по мнению некоторых родителей, 
посылать детей на запад — значит портить их. Они боятся, что их дети попадут под влияние декадентства. На что 
только американцы не тратят свои богатства, они перепробовали все. Единственное свежее решение, которое они 
могут принять, — это вернуться назад к примитивному существованию. Американцы устали от своей переменчивости, 
они приходят к заключению, что в простом образе жизни есть нечто неизменное и целомудренное. И они прониклись 
желанием приобщиться к Востоку. Они хотят строить свою жизнь по восточным традициям. Но с точки зрения людей 
Востока, американцы слишком переменчивы — они так же переменчивы, как и экспрессивны. 

Некоторые традиции и привычки людей Запада и Востока диаметрально противоположны по смыслу. В Америке число 
разводов растет больше по вине женщин, чем по вине мужчин. В восточных странах — противоположная картина. На 
Востоке инициатором развода чаще всего бывает мужчина. На Востоке нас учат при ходьбе возводить взгляд к небу, в 
то время как на Западе вас учат смотреть прямо перед собой, чтобы не упустить возможности отыскать для себя 
материальную выгоду. На Востоке мы спим лежа на спине, а на Западе люди часто спят лежа на животе. На Востоке вы 
не отыщете ни одного левши, мы учим своих детей писать правой рукой, а здесь многие пишут левой рукой. На Востоке 
мы не разговариваем во время еды, а на Западе за столом обычно ведутся беседы. Во время еды мы занимаемся 
самовоспитанием, мы сохраняем серьезное отношение. Во время еды мы медитируем. Иногда нас охватывают 



сомнения, достойны ли мы своей пищи. Между людьми Востока и Запада существует множество различий. Как левая и 
правая рука мы, отличаясь, взаимно дополняем друг друга. 

Философия Объединения в поисках истинного мира 

Итак, в Церкви Объединения учат тому, как использовать два различных жизненных уклада во благо всего 
человечества. Как по-вашему, поможем ли мы сблизиться людям Востока и Запада и поднимем ли землю до более 
высокого уровня духовного развития? Одной рукой невозможно поднять всю землю. Как бы далеко ни продвинулся 
Запад в развитии науки и техники, ему не спасти мир. Думая об этом, мы хотим, чтобы у нас была духовная сила с 
двумя руками, которые вместе трудились бы на благо всего мира. 

Плохо, если люди объединяются только на основе философий и различных «измов», поскольку все теории 
переменчивы. Но даже в этом непостоянном мире самым постоянным среди всего переменчивого являются религии. 
Прошло 2000 лет, но христианство продолжает существовать. Многие государства, многие нации были гонителями 
христианства, но оно тем не менее выстояло. Выстояли также и ислам, и индуизм, и другие религии. Сама 
человеческая цивилизация развивалась на основе религий. 

Но сейчас, в последние дни, даже религии существенно изменились. Они утратили свою чистоту. Зло подтачивало их 
на протяжении всей истории человечества. Как на Западе, так и на Востоке для цивилизаций наступает революционное 
время. Люди растеряны, они не могут понять, чем верующие лучше всех остальных. Эти верующие все такие 
переменчивые. Ведь доказано, что мы не можем построить идеальный Божий мир, взяв за основу христианство или 
какую-либо другую отдельную религию. Демократический мир зашел в тупик; коммунизм также не в состоянии 
построить идеальный мир. Можем ли мы поверить в Америку и довериться ей, ведь она все же так долго была ведущей 
страной мира? Нет, не можем. 

Нам нужна реформация и революция в сферах философии, идеологии и религии. Рано или поздно это должно 
произойти. Кто-то один должен стать инициатором, открыть Божий Принцип и донести его до всего мира. 

Людям свойственно тянуться к тому человеку или к той группе людей, которые более других исповедуют высокие 
ценности. Думая о самом ценном, самом чистом, мы в первую очередь вспоминаем о Боге. Никто не сравнится с Богом 
в чистоте. Но кто способен угадать присутствие Бога? Коммунизм — это продукт невежества и неумения почувствовать 
присутствие Бога. Даже в демократическом мире люди не имеют четкого представления о том, каким в 
действительности должно быть Царство Небесное на земле. Вот почему даже в демократическом мире люди идут в 
ложном направлении. Коррупция подрывает устои религиозной сферы. Это происходит потому, что люди не имеют 
четкого представления о том, чего хочет от них Бог. 

До грехопадения Адам и Ева знали Бога. Мы намереваемся развернуть свой путь в противоположное направление и 
начать его с того самого места, в котором мы оказались после грехопадения, и поэтому совершенно естественно, что 
мы сталкиваемся с многочисленными препятствиями, трудностями, лишениями и гонениями. Как искоренить грех 
личного, семейного, национального и мирового масштаба — вот что нам нужно знать и претворять в жизнь. Мы верим 
не только в то, что Бог — это личность, но и в то, что Бог является воплощением любви, и более того, что Он — 
грустный и скорбный Бог. Прежде не знали, что Бог обретет свободу, только когда будут свободны люди. Сердце Бога 
будет свободно после освобождения Его детей. Необходимо, чтобы вы это знали. Бог не будет счастлив, пока не будем 
счастливы мы, а мы будем счастливы только счастьем Бога. Пока мы не освободим мир, мы не освободим и Бога. Так 
гласит философия Объединения. 

Я — освободитель Бога 

Кто и в какой религии мечтал освободить Бога? Наоборот, люди всегда ждали, что это Бог освободит их. Они хотели с 
Его помощью освободить свои семьи. Они не помышляли о том, чтобы осчастливить и освободить Бога, они думали 
только об освобождении собственных стран. Истина лежит в совершенно другом направлении. Мы провозглашаем 
праведную идею об освобождении Бога от гнета горя и скорби, и мы уверенно идем вперед. 

Члены нашего Движения готовы пожертвовать собой и ценой этой жертвы заслужить спасение для семьи, страны, мира 
и даже Самого Бога. Он не может не помогать нам, так как Он Сам жаждет свободы. В Движении Объединения мы не 
ставим целью личное спасение. Спасая мир, мы спасем свою страну; спасая свою страну, мы спасем свою семью; 
спасая семью, мы спасем себя. Мы — часть спасаемого нами мира. 

Если бы христиане это понимали, то христианский мир не раскололся бы на такое множество деноминаций. Мы 
освободим Бога и спасем человечество только после того, как объединим белых, чернокожих и людей желтой расы и 
создадим нерушимый союз между Востоком и Западом. 

Я рисковал своей жизнью ради освобождения Бога, понимая, что оно возможно только при условии освобождения всего 
человечества. Следуя идеям демократии, люди боролись за свободу и равноправие. Теперь с наступлением новой 
эпохи пришло время дать свободу Богу, чтобы Он снова воцарился над человечеством. После того как Он обретет 
свободу, мы будем пребывать в мире и покое. 



Выбрав предметом для сегодняшней беседы личность, я утверждаю, что каждый из вас должен воспитать себя как 
такую личность, которая была бы достаточно сильна, чтобы освободить Бога. Нам необходимо думать об 
освобождении отдельных людей, семей, стран и мира, но прежде всего мы должны освободить Бога на мировом, 
национальном, семейном и индивидуальном уровне. После этого до вас донесется голос с Небес, который скажет вам, 
что вы свободны, и только тогда вы сможете насладиться миром и покоем. Имеете ли вы такую степень свободы в 
Церкви Объединения? Вам уготовано первыми распахнуть дверь и проложить путь для других людей, несмотря на 
подстерегающие вас гонения и всевозможные трудности со стороны противников нашего Движения. Если мы 
освободим Бога в Америке, у нас появится реальная надежда освободить все человечество. Вы согласны? 

Неукротимый дух 

Бог приготовил эту страну, осыпав ее материальными благами, создав в ней, как ни в какой другой стране мира, 
многочисленные организации в разных сферах деятельности. США по праву являются ведущей страной мира. Бог 
хочет, чтобы эта страна оставалась во главе, не поддаваясь воздействию сатанинских сил. Америку одолевают 
многочисленные проблемы: наркотики, распад семей, угроза коммунизма. При насилии коррупции в этой стране мы не 
можем, ничего не меняя, продвигаться вперед. Если мы оставим все, как есть, то, как мы реально сможем освободить 
Бога? Так дело не пойдет. Бог и не ждет, что все американцы бросятся спасать мир или Его Самого. Чтобы иметь хоть 
какую-то надежду, Богу нужно найти в Америке хотя бы несколько человек, способных выполнить эту работу. 

Америка — ваша родина, и вы, американские члены Церкви, можете послужить своей стране. На вашу страну 
ниспослано Божье благословение стать во главе всего мира. Если вы осознаете свой долг перед своей страной, вы 
поднимете знамя свободы. Сознаете ли вы свой долг сейчас? 

Вы можете зажечь сердца людей и разрушить барьеры между ними. Вы можете сбросить оковы. Вы можете отогнать 
волка, который угрожает стране. Если Бог еще не свободен, свободен ли я? А вы свободны? Так кто же освободит 
людей? Можно ли еще ждать? Давайте же возьмемся за дело — я и вы! Никто в мире не справится с этой задачей 
лучше нас. 

Если мы одержим победу в Америке, это произведет впечатление на все остальные страны и нам будет уже легче 
победить. Все не так легко, как кажется. Нет ничего тяжелее этой работы. Если миссия вас не смущает, проникнетесь 
ее серьезностью. 

Приехав сюда, я пересек океан. Я здесь чужестранец. Вы — американцы. Будет гораздо естественнее, если вы будете 
сами работать для своей страны, полетите с востока на запад и с запада на восток, разъедетесь по всей стране. 
Старые и молодые, мужчины и женщины, вы — американцы с пробужденным чувством долга. У вас есть шанс 
одержать победу. Вы действительно верите в это? Вы действительно знаете это? Вы уверены, что сможете исполнить 
свой долг? Тогда вы, без сомнения, — чистейшие и достойнейшие люди на земле. Вы сможете быть образцом для всех 
людей, если будете действительно уверены, что можете сражаться на стороне Бога, чтобы освободить и Бога, и 
человечество. 

Вы можете обойти всю страну, рассеяться по ней семенами, чтобы спасти нацию. А после нее — весь мир. В нашем 
лексиконе нет слова «поражение». Вы должны одержать победу и принести ее Богу. Сознавая всю важность своей 
миссии, а также собственную великую ценность, вы можете смело двигаться к цели. Достигнув ее, вы, чистый и 
совершенный человек, обретете любовь, доверие и поддержку Бога. Вот какой должна быть личность человека, идеал, 
к которому мы стремимся. 

Поворотный момент в истории 

1 декабря 1975 года, Территаун, Нью-Йорк 

  

В истории мира провидение восстановления не раз проходило путем троекратного повторения из-за того, что люди 
совершали ошибки. Восстановление искуплением не входило в первоначальный план Бога. Необходимость в 
восстановлении и сопровождающих его повторениях уходит корнями в одно событие — грехопадение. Нам известно, 
что после грехопадения отношения между Богом, сатаной и человеком осложнились. Их взаимоотношения 
сформировали историю, в которой Небесная сторона упорно стремилась создать поворотный момент ради 
восстановления изначального положения, а сатанинская — ради сохранения своего владычества. Главная точка 
преткновения всегда состояла в том, кто в итоге станет победителем в поворотный момент — Бог или сатана. 

Традиционные религии и их последователи никогда не понимали, что главная ответственность за искоренение зла, 
царящего в окружающем мире, лежит на человеке. Они полагали, что все совершается по Божьей воле, и если Бог 
чего-либо пожелает, даже сатана не станет противиться. Теология Объединения учит, что человек сам должен принять 
на себя ответственность. Мы утверждаем, что не сможем достичь подлинного поворотного момента, пока не изгоним 
сатану. И главную роль в этом должен сыграть человек. Бог со Своей стороны старается восстановить человечество с 
помощью людей добра. Сатанинская сторона, посредством людей зла, чинит препятствия в процессе восстановления. 
История развивалась в неоднократном повторении моментов борьбы. 



Каин представляет сторону сатаны, а Авель — сторону Бога. Коллизия между ними неизбежна. Божья сторона 
занимает внутреннее положение, а сатанинская — внешнее. Подобное столкновение произошло в отношениях Каина и 
Авеля, и в их борьбе победа в итоге досталась стороне сатаны. Если бы победила сторона Бога, история в этот 
критический поворотный момент обратилась бы в сторону добра. 

Во времена Ноя и Авраама сатане удалось одержать еще больше побед и подорвать все попытки развернуть ход 
истории в сторону добра. В любой исторический поворотный момент Небесная сторона всегда опирается в борьбе на 
три поколения, олицетворяющие Ветхий, Новый и Завершенный завет, или на три стадии: формирования, роста и 
завершения. Авраам, представляя человечество, пытался создать такой поворотный момент путем принесения 
символической жертвы. Однако, он не рассек голубей на две части, и условие не было соблюдено. В результате, 
миссия Авраама в провидении восстановления, была продолжена Исааком и Иаковом, охватив три поколения. В конце 
концов во времена Иакова впервые сложился исторический поворотный момент. 

Иаков создал поворотный момент 

Когда Иаков впервые добился победы, вся семья смогла вступить на путь к Небесам. Какой была следующая задача? 
Что всегда является самым важным после того, как устанавливается новая традиция? Самое важное — это суметь 
передать потомкам накопленный опыт. 

Идеология, вера и действия, обеспечившие Иакову победу, сформировали новую традицию, которой должны были 
следовать его потомки. Хотя Иаков действовал от себя, выполненное им условие искупления выходило за пределы 
индивидуального, он скорее действовал как человек, занимающий историческое положение. Итак, поворотный момент 
в истории, созданный Иаковом, должен был затронуть семью, а затем — род. Его потомкам предстояло унаследовать 
традицию, обеспечившую Иакову победу. Именно в таком разрезе путь Иакова рассматривается в Принципе. 

Избранный народ Израиля мог унаследовать историческую победу лишь при условии, если бы он продолжал следовать 
путем, которым шли Иаков и его семья. Сколь бы труден ни был этот путь, израильтянам надлежало следовать 
правилам, которые были определены Иаковом. Соблюдение этих правил было обязательным для них не только внутри 
их собственной страны, но и всюду, куда бы они ни шли. Эти правила должны были соблюдаться и во времена Моисея. 
Поэтому эпоха Моисея должна была стать поворотным моментом на уровне нации. 

Сатана всегда опережает нас на один шаг. В чужой земле, в Египте, Богу и Его избранному народу пришлось 
столкнуться с сатаной, его народом и страной. Пока Бог собирал Свой народ, сатана уже заявил претензии на целую 
страну. К тому времени как Бог обрел страну, сатана успел завладеть целым миром. Так и продолжается их 
нескончаемое соперничество. 

Моисей, хотя и был израильтянином, всегда занимал во дворце фараона видное положение. Поскольку Моисей 
представлял египтян, во дворце фараона он выступал в роли приспешника сатаны. Но Моисей покинул дворец и 
ситуация изменилась — он влился в ряды израильтян и перешел на сторону Бога. Он перестал быть царедворцем 
Моисеем, пребывающим на стороне сатаны. 

Моисею удалось завоевать основание, позволившее ему повести за собой свой народ, во время сорокалетнего периода 
в Мадиамской земле. Моисей объединился со своим народом и сражался против фараона. Божья сторона вступила в 
битву с сатанинской и одержала победу. Израильтяне путешествовали три дня, пока не вышли к Красному морю. Как 
мы видим на примере пути Иакова и Моисея, в переходном периоде обязательно появляется число три. 

Выйдя победителями, израильтяне начали исход, завершив 400-летний период рабства в Египте. Однако они не пошли 
прямо в Ханаан, а провели более 40 лет, блуждая в пустыне. Почему им пришлось проделать такой путь? Потому что 
израильтяне не желали рисковать своей жизнью ради достижения цели. Они не могли придерживаться одной цели, 
непосредственно открывавшей путь к Богу. Их образ мышления был гуманистическим по своей сути и сохранял связь с 
сатанинским миром. 

С тех пор, как израильтяне покинули Египет, и до момента, когда они вернулись, чтобы создать национальное 
основание и ожидать пришествия Мессии, им надлежало продолжить традицию, которой придерживался Моисей, чтобы 
добиться победы в Египте. Только всеобъемлющее и искреннее следование этой традиции позволяло им 
воспользоваться победным основанием на уровне нации или отдельного народа или довести исторический поворотный 
момент до уровня нации. От этого основания зависело все, так как на расширенное основание национального 
масштаба предстояло явиться Иисусу, чтобы открыть эпоху мессианства. 

Уровень страны — ступенью выше, чем уровень нации. Страна включает в себя семьи и нации. Соответственно, если 
сложились крупные страны, нет нужды воспроизводить на индивидуальном уровне условия восстановления семей и 
народа. Если бы Иисус, явившийся на землю Мессия, смог добиться победы при закладке национального эталона, он 
тем самым выполнил бы все условия, необходимые для восстановления семьи и народа. 

Что должен был взять за основу Моисей, чтобы завершить восстановление на уровне нации или народа? Он должен 
был повторить традиционный путь Иакова. Поймите это. В процессе развития на временном отрезке, начатом Иаковом, 
Моисей преследовал более отдаленную цель, он стал продолжателем традиции Иакова. Не бывает стадии роста без 
стадии формирования, не бывает стадии завершения без стадии роста. Итак, если времена Иакова представляли 



собой стадию формирования, Моисей взошел на это основание в период роста. В вертикальном процессе истории 
Моисей в позиции настоящего унаследовал прошлое. Поворотный момент был ориентирован на будущее, вот почему 
он решил следовать вперед. С этого поворотного момента определились концепции прошлого, настоящего и будущего. 

Семья Иакова прошла стадии формирования и роста и обратилась к уровню абсолютной веры. Они следовали 
формуле достижения победы в три стадии — прошлого, настоящего и будущего. 

Не выполнив определенных условий, Моисей не имел права призывать народ: «Пойдемте в Ханаан». Он приступил к 
формированию нации лишь после того, как исправил все ошибки, совершенные со времен Иакова, и заложил 
основание, в котором не было места сатане. Формула оставалась неизменной. Что же надо было делать в эпоху 
государств? Иисус должен был опираться на основание, победоносно заложенное Моисеем. Поскольку Моисей 
заложил основание на уровне нации, Иисусу для успеха требовалось принять за основу наследие Моисея и уничтожить 
все условия, допускавшие вторжение сатаны. 

Израильтяне и люди, которыми предводительствовал Моисей, должны были подготовить основание для деятельности 
Иисуса. Следовательно, все ошибки со времен Моисея необходимо было исправить во времена Иисуса. Подготовив и 
расчистив основание на национальном уровне и соединив его с национальным основанием, он, Иисус, вышел бы на 
мировой уровень. Только такой путь позволил бы ему войти на следующий более высокий уровень. 

Поскольку обязательной предпосылкой любого поворотного момента является соблюдение исторической традиции 
предыдущего уровня, неуспех создания национального основания во времена Иисуса означал потерю возможности для 
восстановления в мировом масштабе. Предполагалось, что все условия внутреннего аспекта — на основе Бога, и 
внешнего — на основе Иисуса, совокупно создадут национальное основание, как противовес Риму и сатанинскому 
миру. Если бы удалось создать поворотный момент на государственном уровне, народ Израиля обеспечил бы себе 
вечное существование на земле. 

Со времен Иисуса и евреи, и не евреи должны были продолжить традицию Иисуса, объединиться и создать основание 
государственного уровня. Но может ли какой-либо отдельный человек, семья или государство выполнить на земле 
Божью волю после своей гибели? Так что же произошло в результате смерти Иисуса? Был ли поворотный момент на 
земле утрачен или он остался? 

Христианство 

Сегодня христиане говорят, что всего можно добиться одной лишь верой в Иисуса. Однако это не так. Из-за смерти 
Иисуса христианство лишилось земного основания, на котором можно было восстановить прошлое, настоящее и 
будущее на уровнях от индивидуального до государственного. Где мы должны создать поворотный момент? Мы 
должны его создать при жизни на земле. Поскольку грехопадение совершили люди, состоявшие из духа и плоти, 
именно люди из духа и плоти должны вернуться к Богу на индивидуальном, семейном, родовом, национальном и 
мировом уровнях. Смерть Иисуса означала утрату всех этих уровней. 

Во времена Иисуса его последователям надлежало создать духовное основание в масштабе всего мира. Тогда было 
подходящее время для создания на земле поворотного момента государственного размаха с переходом на мировой 
уровень. Однако смерть Иисуса стала препятствием для развития ситуации в государственном и мировом масштабе, и 
христианам пришлось развернуть духовное движение за воплощение Божьего идеала. Достойно ли христианство того, 
чтобы унаследовать землю? Первым христианам надлежало понять Иисуса и перенять его традицию. Вы должны 
понять, что христианство стало духовным движением вследствие смерти Иисуса. В чем значение духовной победы 
Иисуса? Она означает, что на последователей Иисуса прекратились духовные гонения на земле, а также то, что на 
земле создалась победная духовная атмосфера. Христианам следует знать, почему Иисус молился: «Отче Мой! если 
возможно, да минует Меня чаша сия; впрочем не как Я хочу, но как Ты» (Матф. 26:39). Отсюда мы можем сделать 
вывод, что христиане воплотят Божий идеал, если объединятся с Божьей волей, на что и указывает молитва Иисуса в 
Гефсиманском саду. 

Очевидно, что со смертью Иисуса Бог утратил земное основание, заложенное Моисеем. Внешне ситуация стала хуже, 
чем во времена до пришествия Мессии. Христианство, второй Израиль, не имеет страны, не имеет своей земли. 
Христиане подобны семье, в которой нет главы. Нет никакой гарантии, что Бог сумеет защитить народ, для которого Он 
так тщательно готовил основание победы на индивидуальном, семейном, родовом и национальном уровнях. Бог, при 
всем Своем всемогуществе, не имеет основания защищать второй Израиль. Поэтому история христианства была самой 
тяжелой в истории религий. Христианство — это религия мучеников. Люди спрашивали себя: «Почему, если Бог 
действительно существует, путь христиан столь тяжкий, и это относится как к отдельным людям, так и к целым 
народам?» Мы видим теперь, что сатана может нанести физически ощутимый удар, если личность, семья, род, племя 
или нация не имеют основания. 

Второе пришествие 

Так должен ли вернуться Иисус? На этот вопрос можно ответить «да» с абсолютной уверенностью. В настоящее время 
многие христиане говорят, что неважно, явится Мессия или нет, что в нем нет необходимости. Некоторые из них верят, 
что Бог явится на облаках и все сожжет, и тогда мир будет переделан по желанию Бога и Иисуса. Может ли это 



произойти? Такая христианская доктрина слишком отдалена от истинной истории восстановления и не выдержит 
испытания временем. Люди с подобными убеждениями никогда не увидят Господа Второго пришествия. 

Должен ли Господь Второго пришествия явиться во славе? Обладает ли он принципиальной властью, позволяющей 
взять верх над сатанинскими личностями, семьями, родами и нациями? Чтобы явиться на основание государства, 
Мессия должен иметь в своем распоряжении основание на уровне нации. Но для того, чтобы его унаследовать, он 
должен прежде очистить семьи от всякой скверны. Лишь тогда он сможет прочно встать на государственное основание. 
Только такое основание позволит Господу Второго пришествия явиться во славе. Иначе исполнится пророчество, 
гласящее, что он явится в обстановке невероятных страданий и бед. 

Христианство, в его настоящем положении, напоминает облака, плывущие по небу. Облака плывут туда, куда их гонит 
ветер. Сегодня в мире во многих странах, христианство исповедуется как национальная религия. Тем не менее, в его 
основе нет земного победного основания на уровнях личности, семьи и рода. Оно не создало избранного народа. 

Что должен совершить Господь Второго пришествия, явившись на землю? Он не может охватить своим видением весь 
мир и спасти его, если не воссоздаст субстанциальное основание на индивидуальном, семейном, родовом и 
национальном уровнях, утраченное Израилем. Лишь восстановление упомянутых уровней позволит завершить 
становление мирового христианства. 

Где утвердился мятущийся дух христианства за минувшие 2000 лет? По-вашему, то, что не нашло опоры нигде, сможет 
успешно утвердиться в США? 

Где Бог сможет найти Себе пристанище? Провидение не удалось ни в Риме, ни в Англии, ни в христианской стране 
Америке. Бог нашел себе пристанище в маленькой стране на Востоке. Ему нужна была страна с долгой историей, 
насчитывающей более 4000 лет, маленькая страна, с населением, численность которого делала бы его управляемым. 
Ему нужна была страна чистой расы. Она должна была быть такой, которая никогда не нападала на другие страны, где 
обитает народ с выдающейся культурой. Кроме того, эта страна должна была быть хранительницей сильного 
культурного наследия даже в условиях, когда она теряла свою независимость или переживала периоды 
нестабильности. Она должна была быть страной, в которой народ пережил много страданий, искупающих страдания 
мира. 

Избранная нация 

Исторически этим условиям удовлетворяли лишь две страны. Одна из них — Израиль. Израильтяне блуждали, не имея 
своего государства. Однако, чтобы принять Мессию, они, как нация, выжили без государственности, терпя 
всевозможные гонения и жестокие преследования. Другая страна — Корея. Корейцев называют евреями Азии. Корея 
перенимает достижения западной культуры, но ее культура не размыта под влиянием западной цивилизации. В Корее 
долго властвовала сатанинская сторона, тем самым страна разделила участь Израиля, где правили Римляне. 

В 1948 году Израиль обрел независимость, и это навело многих на мысль, что Господь Второго пришествия вернется в 
Израиль. Корея также получила независимость в 1948 году. Однако, в отличие от политической ситуации Израиля, 
Корея получила независимость, освободившись от японской оккупации. Понятно, что обе эти страны стали 
независимыми одновременно, так как физический Израиль мог перенять нечто от духовного Израиля, Кореи. Тот факт, 
что евреи, которые странствовали 2000 лет, обрели свое государство, свидетельствует о прощении всех их грехов. 
Поэтому они смогли вернуться к своему изначальному положению. Пророчество, согласно которому Израиль должен 
быть восстановлен, когда вернется Иисус, — осуществилось. Смерть Иисуса была искуплена, и человечество получило 
прощение за грехи: благодаря этому стало возможным Второе пришествие Господа. 

Если Господь Второго пришествия явится в Корею, каким будет его путь? Станет ли он купаться в роскоши или пойдет 
по пути искупления? На этом пути ему придется вынести много трудностей, проявить невероятную стойкость. Корейцы, 
которые любят острую пищу, говорят, что такой человек «может есть перец и не плакать». 

Положение современного корейского христианства напоминает положение израильских вождей в прошлом, с той 
разницей, что христиане — «парят», опираясь исключительно на духовное основание. Душа, или дух, следует за телом, 
и если христиане найдут группу людей, встретившуюся с Мессией и служащую ему, дух может подтолкнуть их 
следовать за этой группой. Господь может явиться через посредство нового движения, зародившегося в Корее, 
движения, выполняющего истинную историческую миссию. Что это за движение? Божьим духовным центром является 
Движение Объединения, которое стремится объединить христианство во всем мире. 

Путь Мессии 

Что все это означает? Это означает, что Мессия уже пришел. Если бы люди не противодействовали ему, а с 
готовностью все приняли, процесс восстановления завершился бы за семь лет. Условия искупления семьи, рода и 
нации позволили бы объединить все уровни. Независимость Кореи была провозглашена в 1948 году; к 1952 году, через 
семь лет после освобождения Кореи от Японии (в 1945 году), восстановление могло бы завершиться. 



Бог завершил процесс сотворения за неделю и на седьмой день отдыхал. Что я делал в течение семи лет? Я сидел в 
тюрьме. Я находился там до своего освобождения в 1950 году. Когда Иисус пошел на смерть, его ученики разбежались. 
Однако, пока я сидел в тюрьме, я смог найти там 12 верных учеников. Так начался путь восстановления искуплением. Я 
начал проповедовать в демократической среде, но христиане чинили мне препятствия. Это говорит о том, что 
демократия в то время переживала крах. Поскольку я натолкнулся на враждебное отношение у себя дома, в Южной 
Корее, я поехал на вражескую территорию, в Северную Корею, где правили коммунисты, чтобы восстановить 
утраченное. 

Восстановление благословленных семей 

С этого момента воссоздание могло начаться заново. Я трудился, чтобы создать семью, и начал с положения Иакова 
на индивидуальном уровне. Я создал семью в 1960 году, спустя 14 лет после освобождения Кореи. Считая каждые 7 
лет за одну стадию, я прошел стадии формирования и роста, чтобы исправить неудачи, совершенные во времена 
Иисуса. Иаков также трудился 14 лет, чтобы создать семью. Итак, с 1960 года Божья семья получила возможность 
начать свое отделение от сатанинского рода. 

Я хотел создать семьи на мировом уровне в обновленной сфере благословения нового Израиля. Третий Израиль — это 
благословленные семьи. С 1960 года мы начали восстановление в мировом масштабе, проходя в исторической 
ретроспективе периоды семьи, рода, племени и нации. 

До настоящего времени Церковь Объединения формировала роды и племена на основе 12 семей, представляющих 
собой семьи Иакова. 36 пар представляют три стадии по 12 пар каждая. Один процесс восстановления требует участия 
36 пар, одна семья является символом 36 поколений. Если сложить 36 семей типа Каина и 36 — типа Авеля, получатся 
72 пары. Благословение позволяет обрести утраченные исторические семьи, и восстановить их. 

Чтобы осуществить Божью волю, Иисус должен был благословить сначала трех учеников, а затем — оставшихся, всего 
числом 12. Итак мы тоже должны охватить Благословением число 12. Расширенное горизонтально в прошлом, 
настоящем и будущем, это число составляет 36 пар. Также и стадии формирования, роста и завершения, расширяясь 
горизонтально, образуют 36 пар. 

По времени Адама отделяют от Ноя 10 поколений и 10 поколений разделяли Ноя и Авраама. Однако число 10 
подразумевает основное число 12, так как в него входят соответственно Каин и Авель или Исаак и Иаков. Проходя 
стадии формирования, роста и завершения, число 12 преобразуется в 36. Таковы истоки 36 благословленных пар. 

Взойдя на уровень Каина и Авеля, 36 пар становятся 72 парами и формируют род. Следующий уровень Благословения 
выражается числом 124, отражая 120 последователей, с которыми Иисус начал всемирный духовный путь. Они 
представляют страны мира. Изначально Иисус хотел благословить и объединить их, соединив с нацией Израиля. Если 
бы Иисусу удалось благословить своих 120 последователей и его приняла бы нация Израиля, разве дело дошло бы до 
его убийства? Разумеется, нет. Нам было необходимо искупить то, что он не завершил, и благословить 36, 72 и 124 
пары за три года. 

Далее следуют 430 пар. При сложении чисел четыре и три получается семь, а числа три и четыре сами по себе всегда 
являют собой числа освобождения. Народ Израиля начал исход в землю обетованную спустя 430 лет рабства. Корея 
освободилась от Японии в 4300 году по корейскому календарю. Через 4 300 лет Корея смогла стать избранной нацией. 
Поэтому 430 лет — это период восстановления нации Израиля. 

Когда основание Кореи достигло национального уровня, я благословил 43 пары западного мира. Число 43 — один из 
сомножителей числа 430. 

Следующим было Благословение 777 пар, представителей 10 наций. Это Благословение открыло путь для перехода на 
мировой уровень. 

Церковь Объединения формирует новый род и новую нацию. Вы понимаете, что происходит? Если вы пока этого не 
понимаете, вам не понять сути дальнейшего хода провидения. Вы должны унаследовать традицию и соблюдать ее, но 
как вы можете соблюдать и хранить то, что для вас непонятно?       

В феврале 1975 года я благословил 1 800 пар. Я должен был провести это Благословение как завершение периода 14 
лет после первого Благословения в апреле 1960 года. Благословение 1 800 пар завершило второй семилетний путь 
Церкви Объединения, так как приготовило совершенное основание для распространения его на мировой уровень. 
Число шесть — число сатаны, а число 1 800 имеет сомножитель 18, который представляет собой сумму трех шестерок. 
Последнее число символизирует владычество сатанинской стороны. Первая шестерка отражает стадию формирования 
сатанинской стороны; вторая шестерка — стадию роста сатанинской стороны, а третья — стадию завершения 
сатанинской стороны. Итак было приготовлено мировое основание, поэтому сейчас мы можем мобилизовать нацию и 
мир. 

Митинг на острове Йоидо 



В прошлом июне мы провели в Корее целый ряд встреч по подготовке к митингу на острове Йоидо. Подготовка к 
митингу, ставшему судьбоносным для Кореи, началась в феврале. Нам требовалось кардинальным образом изменить 
путь существующих церквей и, кроме того, достичь победы в различных областях. Эти мероприятия связали Корею с 
уровнем семьи, нации, страны и мира. Такая духовная связь обеспечила Корее субстанциальное основание на мировом 
уровне. 

Нам удалось проторить путь в мир, так как мы выполнили условие трехлетнего пути в США с 1972 по 1974 год. Прежде 
мы вели духовную работу на уровне рода и нации. Однако я направил в мир членов Церкви, и они принесли духовную 
победу, завершив трехлетний путь в США, начиная с 1972 года. 

В последующие три года, соединяя физическое основание с духовным, мы должны активизировать движение на 
мировом уровне, на котором этот период соответствует трем годам миссианского служения Иисуса. Основой всего 
этого стал митинг на острове Йоидо. Благодаря ему, мы вышли на уровень традиционных церквей и на уровне нации 
приготовили победное основание, духовно и физически. Трехлетний провиденциальный путь на мировом уровне 
начнется в этом году в США. 

Последующие три года 

Исторический поворотный момент для мира имеет духовный и физический аспекты. Вы должны это понимать. За три 
года — 1975, 1976 и 1977 — изменится судьба США, а вместе с ней и судьба всего мира. 

В Корее я восстанавливал искуплением все, что было утрачено в Израиле. Я приготовил национальное основание и 
завершил его создание физически и духовно посредством христианского мира. Я также выполнил условия искупления 
на мировом уровне. 

В первые три года мы должны создать духовное основание, а в последующие три года — физическое основание. Затем 
с 1977 по 1981 год мы должны полностью искупить и разрешить мировые проблемы. Мы должны добиться 
определенной победы до 1977 года, а к 1981 году мы должны избавить Церковь Объединения от гонений в 
демократическом мире. Коммунистическая сфера может по-прежнему противодействовать нам, но в сфере 
демократического мира Церковь Объединения должна повсюду встречать теплый прием. Все это будет зависеть от 
того, чего мы достигнем в Соединенных Штатах. 

В какое время мы живем? С точки зрения исторического переломного момента мы унаследовали основание 
национального уровня христианской эпохи. И к этому мы должны прибавить основание мирового уровня, не только в 
духовном, но и в физическом плане. В последующие годы мы должны бороться за создание мирового основания 
восстановления искуплением. Поэтому вам необходимо понимать, что период с 1975 по 1977 год представляет собой 
величайший поворотный момент в истории. И мы живем именно в это время. 

Как мы будем влиять на Америку в эти три года? Что нам надо делать? Когда Бог оставил надежду на традиционные 
церкви, появилась Церковь Объединения. Мы должны иметь ясное провиденциальное понимание истории. Мы должны 
знать не только теорию истории, но и видеть реальный расклад сил. Иаков прошел провиденциальный путь, не 
понимая его сути; Моисей и Иисус также осуществляли провидение, не понимая его целиком. Но наше положение — 
иное. Мы все понимаем, и мы должны выполнить свою миссию. Стадия формирования — это времена Адама, стадия 
роста — времена Иисуса, а мы живем на стадии завершения. Поэтому мы должны ясно понимать положение Бога. 

Я отстаиваю интересы страны, и эта страна — Корея, а не Америка. Мы не можем восстановить христианство и 
духовное основание, если не обретем физического основания. Если проследить историю за все века, какой можно 
сделать вывод: чья ситуация ближе всего к идеальной — Иисуса с его учениками или ваша? Век Иисуса — это век 
родового или национального уровня, а мы стоим на мировом уровне. Как величественно наше время! Вам нужно 
понять, что теоретически вы должны быть выше, чем они. Ранние христиане охотно шли в Рим, хотя знали, что умрут 
там мученической смертью. А что бы сделали вы, если бы заранее знали, что в Москве вас ждет мученическая смерть? 
Вы превзошли бы Иисусовых учеников? 

Сколько лет нам надо трудиться ради того, чтобы спасти демократический мир? Мы должны усердно работать в 
последующие три года, и достичь как можно больше, чтобы за семилетний период победить коммунистический мир. 
Если вы будете действовать так, демократический мир без борьбы одержит победу над коммунистической сферой. В 
противном случае конфронтация будет бесконечной. При этом члены Церкви Объединения должны будут стремиться к 
победе, не останавливаясь, даже если им придется пролить свою кровь. Следовательно, на этом пути мы должны 
всеми силами стремиться решить мировые проблемы. Я всегда, и во сне, и наяву, лелею это сокровеннейшее желание. 
Бог и Иисус страстно хотят того же. Многие люди из духовного мира полагаются на нас в надежде, что мы одержим 
дополнительную победу, к которой так стремимся. Именно об этом молимся и мы, и духовный мир. 

В прошлом духовный мир не мог помочь нам в полную силу, а теперь это возможно. Все зависит от того, откроем ли мы 
им этот путь. Как близко Царство Небесное! Осталось всего семь лет. 

Стадион Янки 



Что является решающим событием в нашей борьбе? Митинг в Мэдисон Сквэар Гарден изменил духовную обстановку. 
Теперь наша задача — изменить внешний мир. Митинг на стадионе Янки представляет собой стадию роста. Обычно 
вторая стадия является поворотным моментом в провидении. В семье Адама в центре провидения стоял Авель, второй 
сын. На семейном уровне, во времена Ноя, произошло разделение земли и небес. Вторая стадия — самая важная. В 
семье Авраама решение вопроса о жизни и смерти касалось второго поколения, Исаака. В более широких исторических 
масштабах, Иисус, второй Адам, пытался создать поворотный момент в истории, но не смог. Стадия роста — всегда 
центральная, как бы мы на нее ни смотрели — горизонтально или вертикально. 

Теперь на мировом уровне поворотным моментом является второе событие, решающий митинг на стадионе Янки. 
Число 7 отражает стадию формирования, 14 — стадию роста, 21 — стадию завершения. Поэтому встреча на стадионе 
Янки принесет нам победу только в том случае, если нам удастся собрать на ней 210 тысяч человек. Победа будет 
равносильна воскрешению Америки. Нужно, чтобы мы не пожалели для этого ни своих сил, ни даже жизни. На стадионе 
Янки мы должны выйти победителями: мы устремимся к Царству Божьему не только умом, но и всеми физическими 
силами. Если стадион Янки будет полон, вообразите, как обрадуются Бог и Иисус! Нам будет благодарен весь 
духовный мир. Целое поколение изменится. Группы, выступающие против нас, рассеются. 

Вы должны понять, насколько серьезно мое положение. Я впервые опираюсь на мировое духовное основание, а теперь 
я рассчитываю на физическое основание. Если вы добьетесь здесь победы за три года, то к 1980 году мы с вами 
несомненно сможем защитить заложенное нами основание. Мы сможем открыто свидетельствовать перед Богом, что 
все проблемы мира разрешены мирным путем. Если нам удастся собрать на стадионе Янки более 200 тысяч человек, 
нас ждет триумф на митинге перед памятником Вашингтону, и, возможно, туда придут 600, а то и 700 тысяч человек. 
Если я заручусь поддержкой 600 тысяч человек, в Ханаан смогут устремиться новые израильтяне. 

За три года мы создадим всемирное основание. Мы осуществляем восстановление посредством искупления. В Корее 
мы собрали более миллиона двухсот тысяч человек на митинг на острове Йоидо. С сердцем Иисуса, объединив 
отчаянные усилия, мы привлечем на помощь духовный мир и добьемся победы. Людей бессознательно потянет на 
стадион Янки. Когда они увидят вас, они захотят последовать за вами. Их будет направлять духовный мир. Мы должны 
сделать все от нас зависящее. Началась заключительная битва. Такого никогда не было и не будет. Все настроены 
серьезно: Бог, Иисус, я, обитатели духовного мира и члены Церкви Объединения. Христиане, отправившиеся в 
духовный мир, придут нам на помощь. После того, как христианство проникло в Рим, противоборство ему сохранялось 
недолго. Если мы добьемся победы на стадионе Янки, наша оппозиция не просуществует слишком долго. Люди 
почувствуют, что их влечет в Церковь Объединения, они придут, посмотрят, какие мы и что делаем. 

Победой на стадионе Янки мы шагнем выше стадии роста. Это — то же самое, что подняться над сферой 
грехопадения: установится Божья власть на мировом уровне, сатане будет некуда деться, наши враги перестанут нам 
противодействовать. Исход митинга на стадионе Янки все расставит по своим местам. В каком-то отношении, я 
испытываю отчаяние. Если мы провалимся, что будет впереди? Я очень серьезно подхожу к этому вопросу. Поймите 
это. Мы должны достичь победы любыми средствами, что бы ни случилось. 

Скоро США исполнится двести лет. Мы понимаем, что Божье провидение вершится согласно соответствующим 
временным периодам. За четыреста лет гонений в Римской империи ранние христиане восстановили искуплением 4000 
лет истории человечества, утраченные во времена Иисуса. Теперь США должны искупить 2000 лет, утраченные из-за 
ошибки христианства. Эти 200 лет американской истории должны завершить духовно и субстанциально провидение за 
период от времен Иисуса и до наших дней, разрешить все проблемы и вернуть все Небесам. Период искупления для 
восстановления духа и плоти Иисуса — это те же 200 лет. 

Митинг на стадионе Янки организуется в честь двухсотлетия Америки под названием «Боже, Благослови Америку». Это 
означает, что мы вступаем в Царство Небесное, минуя пик второго провиденциального века. Даже во сне вы должны 
мысленно сохранять ориентиром стадион Янки. Если вы будете подходить к делам таким образом, победа не заставит 
себя ждать. Добившись успеха, вы возвыситесь. Иисус, Бог и духовный мир склонят перед вами голову. 

Настало время, когда каждый из вас должен сосредоточить внимание на 6000 лет истории, проявляя максимум 
искренности и становясь воскресшим телом Христовым. В истории провидения вы поднимаетесь на совершенно новую 
животворящую историческую вершину. Сделайте все, что можете. Если Бог спросит: «Разве ты не мог сделать 
больше?», а вы ответите: «Я сделал все, на что был способен», то ни с вас, ни с меня уже ничего не спросят. Но если 
вы не трудились изо всех сил с максимальной искренностью, на вас обрушится поток обид миллиардов поколений. Мы 
с вами должны полностью объединиться. Сатана не дремлет, Бог не имеет покоя, и мы не можем позволить себе 
прохлаждаться. Думайте так и в ближайшие шесть месяцев, в аду последних приготовлений преодолейте все 
препятствия. Это время никогда не повторится. Давайте сделаем все, на что мы способны. Давайте дадим Богу обет, 
что через шесть месяцев мы достигнем цели. 

Слово на Церемонии объединения 

31 января 1976 года, Сеул, Корея 

  



Как вам известно, 1976 год является историческим. Прошлогодний митинг на острове Йоидо подготовил духовное 
национальное основание и заложил субстанциальный национальный эталон. Поскольку Иисус был распят, еврейская 
религия и правительство не смогли объединиться. Прошлый год стал историческим периодом восстановления этого 
условия искупления. Во времена Иисуса еврейский народ ополчился против него, консолидировавшись с 
правительством. В прошлом году Церковь Объединения вместе с правительством выступила против традиционных 
церквей и полностью перевернула сложившуюся ситуацию. 

Члены Церкви Объединения из 60 стран съехались в Корею как представители множества стран мира. Рассматривая 
ситуацию в горизонтальной плоскости, мы можем сказать, что на демократический мир возложена духовная миссия 
христианства, поэтому был организован Международный крестовый поход за единый мир (IOWC), предназначенный 
для того, чтобы подвести под наше Движение духовное основание в мировом масштабе. Западные члены команды 
заложили победное духовное основание западного христианства. 

События прошлого года послужили также созданию условий для объединения азиатской и европейской культур, 
поскольку многие обитатели духовного мира, при жизни приезжавшие в азиатские страны, и духи многих христиан, 
пожертвовавших собой, помогали нам. Они старались достичь единства на земле, но не добились успеха. Теперь это 
единство создало возможность завязывания контактов между обитателями духовного мира на стороне добра, 
имеющими азиатское происхождение и являвшимися верными патриотами, и выходцами с Запада, творившими добрые 
дела ради развития своих культур. 

Корея — это страна, которая заплатила историческое условие искупления от лица всего мира, поэтому она, 
олицетворяя весь мир, должна положить начало объединяющему учению. Духовное единство в Корее означает 
объединение христианства и Церкви Объединения, а также западной и восточной культур. Духовное основание 
христианства необходимо соединить с миром на основе современной Церкви Объединения Кореи. Поэтому, чтобы 
физически охватить весь мир, у нас есть единственный способ — собрать все накопленное христианством благо, 
соответствующее духовному эталону, и соединить его с физическим основанием в Корее. 

 Историческим событием, которое отвечало необходимым условиям, был митинг на острове Йоидо. Участники шли на 
него не просто добровольно, они бессознательно следовали воле духовного мира, мобилизованного по такому случаю. 
Этот митинг был беспрецедентным в истории Кореи, он стал также рекордным по массовости. 

Это показывает, что, согласно основополагающим принципам, настало время совершить прорыв в масштабе страны. 
Итак я создал определенные условия в Соединенных Штатах. На третий год моего пребывания в Америке я стал 
подвергаться жестоким нападкам со стороны средств массовой информации. Но я знаю, что к апрелю мы преодолеем 
перевал и перейдем в наступление. 

Мне приятно сознавать, что коммунистические обвинения касательно того, что я, якобы, занимаюсь промыванием 
мозгов, отметены напрочь. Недавнее судебное разбирательство внесло ясность в этот вопрос, и нашим обвинителям 
было отказано в иске, в итоге они ушли ни с чем. Со времен президента Никсона все средства массовой информации 
Америки противодействовали Божьему провидению, а теперь они пытаются вытолкать нас из страны, утверждая, что 
лидеры Церкви Объединения приезжают в США и оказывают влияние на все население. Они считают, что явился 
посторонний, который стал завлекать молодежь, чтобы она отошла от привычного американского образа жизни. 

Мы знаем, что наша деятельность является жертвенной и подчинена целям Божьего провидения, но средства массовой 
информации считают ее поводом для обвинений. Они утверждают, что членов Церкви вынуждают продавать цветы или 
собирать средства на улице. Но члены Церкви Объединения делают это по своей воле, принося себя в жертву ради 
того, чтобы дать миру жизнь. 

Люди, которые честно трудятся по восемь часов в день ради самих себя, в мире пользуются уважением, но как мы 
сможем спасти нацию, если будем всего лишь подражать таким людям? Теоретически резонно было бы нам делать 
больше, чем они, поскольку мы трудимся на благо всех людей всего мира. Такова наша точка зрения, и они ее не 
понимают. Вот почему мы встаем рано утром и возвращаемся домой за полночь. Американцы считают это излишней 
перегрузкой. 

Некоторые полагали, что коммунистическая партия помогает мне, используя меня, чтобы добиться контроля над 
Соединенными Штатами. Поэтому ЦРУ провело расследование, в ходе которого ничего не было найдено. Если бы я не 
положил начало Движению за победу над коммунизмом, возникло бы много проблем. Я учредил это Движение в Корее 
и других частях Азии, после чего меня начали считать авторитетной фигурой в борьбе против коммунизма. Никто не 
может игнорировать этот факт. 

Таким образом некоторые круги очень обеспокоены из-за меня. Они пытаются создать ситуацию, чтобы поймать меня и 
в чем-нибудь обвинить. С одной стороны, идеологически я не являюсь членом коммунистической партии, с другой 
стороны, с точки зрения религии, я — лидер. Поэтому они не могут найти повод для обвинения. 

Митинг на стадионе Янки 

Вся наша деятельность имеет целью выполнить условия искупления в провиденциальный период. В настоящее время 
мы трудимся в духовной сфере христианской культуры, так как США является центральной христианской нацией мира. 



Три года моей проповеднической деятельности в США завершились в прошлом году установлением победоносного 
духовного основания, которое соединило христианство с Церковью Объединения. Мы контролируем состояние 
духовного основания, сколько бы ни шумели представители традиционных христианских церквей. Основание, 
заложенное в Корее, стало субстанциальным эталоном в рамках нации как духовно, так и физически. Такой была цель 
нашего трехлетнего служения в США. Мы должны трудиться, чтобы заложить в Америке субстанциальный и 
национальный эталон как духовно, так и физически в течение периода 1976–77 годов, вплоть до апреля 1978 года. 
После этого в США наверняка наступит смятение, в центре которого окажусь я, но это смятение прекратится через два 
года. 

Иисус был распят из-за того, что его ситуация изменилась после второго года проповеднической деятельности. Однако 
сегодня мы идем в противоположном направлении — вверх. Поэтому трехлетний период 1975–77 годов должен связать 
победное мировое духовное основание с победным физическим эталоном. Победное национальное основание, 
заложенное в физическом и духовном плане посредством митинга на острове Йоидо, создало такую возможность. 

Поскольку мне известна непререкаемость Принципа, согласно которому никто не может победить нас, я борюсь, 
ощущая большую уверенность. Митинг на стадионе Янки станет началом большой битвы. 

На стадионе соберутся все члены Церкви Объединения. Среди них есть разные люди. Наш путь до митинга у 
памятника Вашингтону будет второй великой битвой, дальней целью которой мы должны видеть митинг на Мэдисон 
Сквэар Гарден. Если мы сможем удовлетворить этому критерию, после Вашингтонского митинга наступит поворотный 
момент в истории. 

Те, кто нам противостоит, разочарованы, они задаются вопросом, что я за человек. Они так боятся неблагоприятной 
ситуации, что даже прибегают к терроризму. Террористы напали на Церковь Объединения в Париже. То же может 
произойти и в США. Существовала угроза взрыва Бельведера, и мы вели переговоры с местной полицией и пожарной 
командой. Газета «Нью-Йорк таймс» официально сообщила, что парижский террористический акт явился плодом 
совместных действий традиционных церквей и коммунистической партии. Теперь американцы не могут не верить нам, 
когда мы утверждаем, что за нашими гонителями скрываются коммунисты. 

Мы продвигаемся вперед, используя для этого благоприятные условия. Теперь, с помощью Церемонии объединения, 
цепочка объединения касается личности, семьи, рода, нации и мира. Вы понимаете? У нас никогда не было подобной 
церемонии. Все предыдущие церемонии были связаны с прошлым, мы никогда не имели церемонии, имеющей целью 
формирование горизонтального объединяющего фронта. Тот факт, что Церкви Объединения удалось преодолеть пик 
национального искупления, собрать воедино все мировое благо и провести эту церемонию, указывает на то, что 
Церковь Объединения приближается к моменту, предопределяющему вечную победу. Вы должны это знать. 

Новая эра 

В своей речи в начале этого года я провозгласил идею необходимости объединения философских направлений. 
Видные профессора Академии профессоров за мир во всем мире (PWPA) в Корее сознают теперь величие философии 
Объединения, которую проповедует Церковь Объединения. Корейский департамент внутренних дел и Департамент 
информации разрабатывают программы по идеологическому воспитанию, но недавно они попросили нас взять это дело 
в свои руки. После наших семинаров 98% слушателей высказались за то, чтобы наши программы стали основой 
идеологического воспитания во всей стране. Такой отклик убеждает нас в том, что стране необходимо дать на 
вооружение новую философию, чтобы она заложила основание, позволяющее привести все в гармонию нового 
измерения. Все сущее внутренне и внешне сходится воедино. 

Теперь вы понимаете, в какое время живете, понимаете, что должно произойти. Церковь Объединения, в основе 
которой — моя семья, может идти только по одному пути — по пути Принципа. До сих пор наши пути были сложными. 
Однако теперь мы должны руководствоваться Принципом. На этот раз я не взял с собой госпожу Чхве Вон Бок. Отныне 
направление всему будет задавать семья. В семье существует много проблем, как внутренних, так и внешних. Нам 
приходится решать многие вопросы, например воспитание детей. Мы ведем борьбу на передовой, отныне матери тоже 
должны выйти на передовую. Мы должны установить внутренний и внешний порядок. 

Мы никогда не могли установить четкий порядок, определить позиции. Почему? Безгрешный Адам занимает уникальное 
положение по отношению к миру. Человек не может обеспечить свое место, если не заплатит искупления, 
соответствующего всемирным историческим условиям искупления. Поэтому положение человека до сих пор не 
утвердилось. Я многое сделал для того, чтобы заплатить всемирное историческое искупление, так что теперь можно 
упрочить положение личности по отношению к семье, роду, нации и миру. 

Церемония объединения 

Что означает слово «объединение»? До сих пор Каин атаковал Авеля. Зло наносило удары по добру. Отныне этой 
эпохе пришел конец. Теперь добро может побеждать зло, а зло не может нападать на добро. Вы должны знать, что 
сегодняшний день является поворотным моментом в истории. Поэтому мы называем нашу церемонию Церемонией 
объединения. Вы понимаете? 



Члены Церкви Объединения должны окончательно объединить свое тело с душой, руководствуясь соображениями 
общественной значимости. Однако никто этого еще не сделал. Тело должно объединиться с душой на основе цели 
устремления души. Как бы трудны ни были наши обстоятельства, цель души и тела остается неизменной. В каких бы 
жалких условиях я ни оказывался, я всегда преодолевал трудности с этой мыслью. Я никогда не отступался от нее. 

Вы также должны преисполниться решимости пожертвовать своим телом, чтобы добиться единства с душой на основе 
Божьей воли и идеала творения Бога. Подобный образ жизни не навлечет на себя обвинений. Если вы пойдете 
наперекор ему, вы наверняка заболеете или будете вынуждены выполнять определенные условия искупления. 

Мужчина, у которого душа едина с телом, и женщина, у которой душа едина с телом, должны образовать семью. Если 
мужчина и женщина любят друг друга, в основе их любви должен быть идеал творения Бога. Любовь мужа к жене или 
любовь жены к мужу сама по себе недостаточна. Их любовь должна соответствовать идеалу творения. Любовь, 
согласно идеалу творения, исходит от Бога и связывает воедино мужа и жену, цементируя их союз. 

Положение Истинных Родителей закрепляется только при условии, что вертикальная любовь проникает в сферу 
горизонтальной любви и горизонтальная любовь устанавливается под воздействием вертикальной любви. В этом 
случае дети будут неотделимы от родителей. Если они все же оторвутся, им наверняка придется платить искупление. 
Кроме того, дети должны быть объединены друг с другом через посредство любви к своим родителям. Подобно тому 
как Каин поразил Авеля, старшие братья, занимая положение Каина, всегда били младших. 

Дети должны преданно служить родителям, выказывая сыновнюю почтительность, основанную на Боге, а братья и 
сестры должны объединиться на основе Божьей воли. Чтобы так и произошло, родители должны учить этому своих 
детей. До сих пор детей воспитывала школа. Однако отныне родители должны взять ответственность за воспитание 
детей на себя. Нужно, чтобы между отцом и матерью царило единство и они служили детям примером для подражания. 
Например, отец должен являть собой образец мужчины, умеющего во всем поддержать женщину. Создавая новые 
семьи, мы должны заложить такую традицию. 

Подобная семья может служить образцом для соседей и родственников и стать началом образования единого круга 
общения. Если люди поймут ценность нашего образа жизни, они уверуют в Церковь Объединения и пожелают 
построить свою жизнь на основе любви Божьего идеала творения. Соседи сами собой потянутся к такой семье за 
советом. Родственники, столкнувшись с трудностями, тоже придут за советом. 

Наступает всеобщее единство 

Мы участвуем в экуменической деятельности. Когда священники слушают лекции по Принципу, их отношение, 
естественно, смягчается. В атмосфере любви все элементы нашей личности приходят в гармонию и становятся более 
сообразными. Чтобы добиться гармонии всех измерений, мы не должны препятствовать свободе их развития. Воедино 
можно слить только свободные элементы. Поэтому, когда мы создаем атмосферу любви, люди невольно начинают 
открываться. 

Семья такого типа может объединить вокруг себя всех своих соседей и родственников. Они поведают вам все свои 
тайные переживания, а вы будете слушать и утешать их. Если укажете им верное направление, они станут вам 
доверять и дальше. Таким образом осуществится единство рода и нации. Предположим, все родственники господина 
Кима объединяются. От этого становится лучше всем. Это означает, что обстановка в стране улучшается. 

Страны тоже должны объединяться. Страна — это государство и власть. Мы должны непременно быть определяющим 
звеном в деле укрепления своей родины. Власть олицетворяет Бога. Государство, основанное на Боге, — это 
государство, в котором власть представляет Бога, такое государство должны были создать Адам и Ева. Однако они 
согрешили и после них пришлось платить искупление на всемирном уровне. Поэтому одна из стран должна заплатить 
искупление, терпя необходимые страдания на этом пути. 

Чтобы утвердиться в положении сына, страна должна заплатить национальное искупление. Корея была разделена, в 
результате образовалась коммунистическая страна Северной Кореи. Корея состоит из двух частей — Северной и 
Южной. Если они объединятся, образовав новый Израиль, то подадут пример всему миру. 

Если в стране, столкнувшейся с коммунизмом лицом к лицу, сформируется идеология, способная одолеть коммунизм, 
эта идеология станет достоянием всего мира. Тогда любая демократическая страна, питающая неприязнь к 
коммунизму, должна будет освоить эту идеологию, так как она является орудием борьбы против коммунизма. Таким 
образом возникнет условие, позволяющее простить даже самого сатану. Нам останется лишь сказать сатане: «Ты 
помогал готовить наше объединение, поэтому мы тебя прощаем». 

Итак, мы можем видеть в действии провидение Бога, направленное на спасение человечества, Его зависимость от 
нации, расы и идеологии. Вооруженные антикоммунистической теорией, мы можем объединиться со странами, 
испытывающими угрозу коммунизма. С другой стороны, коммунисты тоже нападают на нас. 

Время победы 



Коммунисты хотят раздавить не правительство, а меня. В результате люди, естественно, перейдут на нашу сторону. 
Мы вступаем во время, когда сможем больше развивать свое Движение в Азии. С точки зрения провидения, период с 
нынешнего момента до апреля является пиковым. Первый год деятельности международных крестовых походов 
завершается в апреле. Пойдет уже второй год. Затем произойдут большие перемены как в нашей стране, так и в Азии. 
Вы должны понимать значение церемонии, которую мы теперь проводим, чтобы принести Богу славу. 

Все пары: 36, 72 и 124 — должны образовать одну команду. Мы не можем дробить единство семьи. 36 пар 
символизируют исторических предков, 72 пары — детей, сыновей и дочерей, 124 пары — нации мира и сторону Каина. 
Они также представляют собой 12 ветвей мирового уровня. Итак, предки и Каин с Авелем могут объединиться, и 12 
ветвей также образуют единое целое. Это история восстановления. Ключевой момент истории восстановления 
наступает, когда между родителями устанавливается согласие и их дети из плохих Каина и Авеля становятся 
хорошими, изначальными детьми Бога. 72 пары — это две ветви типа Каина и типа Авеля, образовавшиеся из 36 пар. 
Поэтому они должны объединиться. Но единство семьи пока еще не является горизонтальным основанием мирового 
уровня. 120 апостолов (124 пары) являются представителями 12 ветвей, простирающихся в мир. Иначе говоря, 120 
апостолов являются архитипом, укрупненным до мирового уровня. 

Аналогично в провидении времен Иисуса, 72 ученика должны были объединиться с Иисусом и трудиться ради 
восстановления искуплением. Иисус установил представительство посредством 12 апостолов, 72 и 120 учеников. И они 
должны были выполнить определенные условия, но не сделали этого. 

В ходе нашего восстановления искуплением мы можем продвигаться за счет укрепления трех ступеней семьи. Поэтому 
в этой церемонии участвовали 120 пар и лидеры девяти регионов нашей Церкви в Корее. Девять регионов 
олицетворяют нацию и мир, а их лидеры символизируют родоначальников. Церемония, проводимая на втором этаже 
главного управления нашей Церкви в Корее, имеет общемировое значение. Незримые границы разобщили людей, 
семьи, роды, нации и мир. Отныне, однако, все выстроится в прямом порядке. И этот порядок установлен на 
Церемонии Объединения. Это самая значимая церемония Церкви Объединения. 

Будущее Истинных Детей 

На самом деле я хотел провести эту церемонию вместе с Хё Джином и Е Джин, но им надо было идти на учебу, поэтому 
я провел ее с Квон Джином. 

Первое слово в имени Хё Джина значит «сыновняя почтительность». Благословенные семьи могут одержать победу 
благодаря служению с сыновней почтительностью. Первое слово в имени Хын Джина означает «процветание», а Хён 
Джина — «появление». Он — тот, кто появляется после Благословения. Кук Джин — «тот, кто появляется в стране». 
«Кук» означает страна, и в имени его — ответственная миссия. Квон Джин — «тот, кто появляется в стране и 
олицетворяет власть». 

Каждый из Истинных Детей сугубо индивидуален. Квон Джин начал улыбаться уже на семнадцатый день после своего 
рождения. Обычно младенцы радуются, когда их берут на руки. Но ему не нравилось, когда его брали на руки на 
короткое время. Если же кто-то брал его, то приходилось держать долго. Его душа неповторима и прекрасна, и он очень 
мудр. Церковь Объединения шествует вперед с Квон Джином. Провиденциальное значение совпадает со значением его 
имени — Квон Джин. Поскольку Квон Джин родился в США и имеет американское гражданство, он олицетворяет США. 
Через него США смогут соединиться с Кореей. Поэтому на этот раз я взял с собой Квон Джина. 

Вы должны служить примером того, как нужно объединяться, создавая единство в семье, обществе и стране. Вы 
должны оставаться неизменными, сосредоточившись на одной цели — осуществлении единства нации и единства 
мира. Иначе вам придется платить искупление. 

Существуют три вида искупления. Вы можете пострадать материально; затем может заболеть ваш ребенок или вы 
сами. Во времена Ветхого завета люди платили искупление жертвоприношением. В эпоху Нового завета искупление 
выпадало на долю детей — сыновей и дочерей. В эпоху Завершенного завета искупление платят родители. Поэтому 
вам придется пострадать физически и материально. Вы должны подстраивать свою семью под провидение Бога. Иначе 
искупление придется платить вашим детям. Но если вы упрямитесь, пострадаете лично вы. Если вы, приняв наказание 
на трех стадиях — формирования, роста и завершения, все равно не раскаетесь, вам придет конец. Таков закон 
искупления. 

Если вы понимаете этот принцип, ваши душа и тело должны объединиться, ваша семья должна объединиться, кроме 
того, должны объединиться ваши церковь, страна и мир. Таков Небесный принцип: семья должна объединиться, даже 
если для этого придется принести в жертву личные интересы. Это путь добра. Если мы можем спасти своих 
родственников, пожертвовав своей семьей, мы должны это сделать. 

Пожертвовать нацией ради себя или пожертвовать родственниками или женой ради себя — совершенно недопустимо, 
так как это противоречит Небесному закону. Жена должна жертвовать собой ради мужа, родители — ради семьи, семья 
— ради рода, род — ради племени, племя — ради страны, а страна — ради мира. Соответственно, Корея, чтобы 
получить благословение Царства Небесного, должна занять положение сына от имени всех стран и установить 
традицию самопожертвования во имя мира. Если Корея совершит это, она никогда не погибнет. Подобный образ 
мышления в Корее отличается от общепринятого. 



Теперь одни страны, такие как, в частности, США, норовят использовать другие страны ради своей выгоды. Жизнь в 
Царстве Небесном строится по совершенно иным законам. Чтобы установить мир согласно Божьей воле, мы должны 
принести в жертву свой народ, пожертвовать ради счастья и Царства Божьего больше, нежели любая страна. При этом 
мы не должны пугаться противодействия, которое будем испытывать. Если мы пожертвуем своей страной ради мира, 
мы поможем ей занять ведущее положение в мире. Таким образом мы заложим историческую традицию и добьемся 
истинной победы. В мире греха победой будет только та, что добыта жертвенным путем во имя достижения добра. Те, 
чей жизненный путь таков, почитаются святыми и считаются историческими личностями и достойными людьми. 

Итак, жертвовать собой ради других — разумно. Именно так поступает Бог. Окунуться или углубиться во что-либо — 
означает создать свое второе «я». Бог окунулся в работу по воссозданию наряду с сотворением. Именно так следует 
платить искупление в период восстановления, или воссоздания. Искупление будет заплачено в истории лишь в том 
случае, если человек положит все свои силы на воссоздание. Только это положит начало истории воссоздания. Все это 
и есть теоретические выкладки. Они применимы и ко мне. 

Жертвенный путь — это путь-формула 

Мы жертвуем своей страной, собираем деньги, чтобы посылать их в Штаты. США — богатая, процветающая страна, но 
в истории воссоздания мы должны спасти ее, пожертвовав Кореей и Японией. Поэтому все, что имеем, мы вкладываем 
в Соединенные Штаты. Бог положил все Свои силы на сотворение Адама и Евы. В этот акт Он вовлек архангела, весь 
тварный мир, всю Свою духовную мощь. Акт творения требует полной самоотдачи. 

Корея должна первой пожертвовать собой ради Божьего провидения. Если Корея станет такой страной, она никогда не 
погибнет. Сами собой появятся страны, которые поддержат Корею, на нее снизойдут благо и процветание. Она станет 
верующей страной. Итак, путь восстановления, осуществление принципа объединения, может состояться лишь ценой 
искупления. Восстановление и объединение требуют безоговорочного самопожертвования. 

Мы должны стараться объединить душу и тело, даже если это будет в ущерб телу. Сталкиваясь с трудностями, мы 
должны их преодолевать, утешая душу, даже если тело терпит боль. Это соответствует Принципу и применимо к 
личности, семье, роду, племени и нации, а также к миру и духовному миру. Путь-формула, которого мы должны 
придерживаться, — это путь Принципа. Человек существует для семьи, семья существует для рода, род — для 
племени, племя — для нации, нация — для мира, мир — для неба и земли, а небо и земля — для Бога. Следуя этому 
принципу, мы получим плоды самоотверженного труда Бога. Таков Принцип — путь Небес. 

Так кто же в таком случае станет властелином? Человек, который сеял семена и возделывал урожай, становится 
хозяином. В духовном мире действует то же правило. Осенью хорошие плоды пожинает тот, кто по весне сеял. Таков 
Небесный принцип. Соответственно, сеять и возделывать необходимо со всей искренностью. 

Этот путь-формула является основанием для достижения совершенства. Так гласит Принцип. Говоря об идеале 
творения, мы должны со всей серьезностью воплощать идеал, заложенный в нас Богом с Его сердечной искренностью. 
Завершение идеала творения означает осуществление идеала на всемирном уровне. 

Если мы говорим о единстве, мы должны спросить себя, удалось ли нам достичь такого единства в своей деятельности. 
Вам хорошо известен ответ. Если вы говорите, что не знаете, — вы просто лжете. Вы в состоянии оценить себя 
правильно. Вы способны двигаться вперед, стоит вам только внимательнее приглядеться к себе. Ваша совесть знает 
все, и вы можете учиться у нее. 

И муж, и жена знают, действительно ли они стоят на позициях Принципа. Когда родители исполняют свой долг перед 
детьми, они знают, придерживаются ли они Принципа. Все члены семьи знают, хорошо ли они, как семья, исполняют 
свой долг перед родом. Ведомые совестью, вы должны стремиться воплощать в жизнь установки Принципа, не ища 
помощи со стороны. Люди могут добиться Божьего благословения своими делами. Если люди отходят от Принципа, 
хотя они его уже знают, им придется отвечать за свои поступки. Таков Небесный Принцип. У вас есть совесть, через 
нее вы получаете наставления из духовного мира. 

Любые усилия приводят к развитию 

Доныне у семьи, церкви, страны, мира и духовного мира не было открытого пути к объединению. Даже если личность 
или семья достигали совершенства, истинное совершенство оставалось для них недостижимым за неимением 
мирового эталона. Как бы преданно и искренне ни посвящали себя служению отдельным людям или семьям, они 
оставались на уровне личного совершенства, так как путь через род, нацию и страну не был открыт. В результате ни 
один человек не мог занять мирового исторического положения. Поэтому идеальной жизни в духовном мире не было. 

Я открыл перед вами путь, по которому вы можете перейти на мировой уровень, начиная с уровня личности, минуя 
уровни семьи, рода племени и нации. Итак, присоединившись к Церкви Объединения и приложив определенные 
усилия, вы сможете добиться быстрого прогресса. Вы живете в драгоценное время! Вы это понимаете? 



Даже люди, служа верой и правдой с глубочайшей верностью, ждали тысячи лет, но не могли достичь совершенства, 
так как путь к нему был закрыт. Историческое искупление не было заплачено, поэтому люди не могли разрешить все 
проблемы за 70 или 80 лет своей жизни. Перейдя в духовный мир, они были вынуждены искать воскрешения в своих 
потомках и вновь платить искупление. Но отныне духи добра будут подталкивать своих потомков денно и нощно. 
Наступает такое время. Это результат сегодняшней Церемонии. 

Обитатели духовного мира не могут молчать. Они навлекут на своих потомков болезни или другие неприятности, если 
потомки не пойдут в Церковь Объединения. В последнее время в США участились духовные явления. Духовный мир 
будет оказывать влияние и на организации. Обитатели духовного мира будут учить своих потомков посредством 
духовных явлений. Все они мобилизованы на то, чтобы любыми средствами побуждать к активности своих потомков. 
Именно в такое время мы живем. 

Нон Сан хальмони отвечает за освобождение наших предков, открывая им путь на землю. 

Церемония освобождения закладывает основание для разрешения обид тысяч поколений предков, открывая им путь к 
воскрешению. Нон Сан хальмони помогала мне в работе. Вы понимаете? Возможно, лидерам недостает ясности 
понимания, но предки получают освобождение. 1 мая прошлого года мы провели церемонию разрешения обид и 
рассеяли даже обиду сатаны. 

То, что эта церемония прошла в этом году, имеет большое историческое значение. Например, теперь буддисты могут 
сделать быстрый скачок в духовном росте. Все провиденциальные религии идут на новый прорыв. Настало время для 
непосредственного общения с духовным миром. Не зная Принципа, мы не сможем навести порядок в духовном мире. 
Поэтому, если вы не следуете путем объединения, на вас обрушится духовный мир. 

Духовный мир добра олицетворяет добрую сферу архангелов. Бог, архангел и Адам должны были объединиться в 
Эдемском саду. Теперь объединяется Бог, духовный мир добра и Церковь Объединения. Это равноценно объединению 
Бога, архангела и Адама. Чтобы избежать разрушения, сторона Каина должна также объединиться. Каин не погибнет, 
если станет нашим последователем. Настало такое время. 

Я уже заложил основание для личности, семьи, рода, страны и мира, позволяющее им соединиться с Богом и 
Небесами. Я также создал условие для быстрого развития Церкви Объединения. Мы знаем, что на то есть Божья воля. 
Зная это, вы должны жить не для себя, а для страны и мира. Вы должны стараться отдавать все до последнего цента. 
Особенно это относится к 36 парам и к тем, кто выполняет миссию общественного служения, — они никогда не должны 
замыкаться в частной жизни. Не вздумайте расходовать деньги на личные нужды. Если вы будете тратить деньги на 
исполнение Божьей воли, вы не нарушите Небесный закон перед лицом Бога. Но если вы станете использовать деньги 
в личных целях, вам придется заплатить искупление. 

Закон объединения 

Вы должны хорошо понимать этот закон. 36, 72 и 124 парам необходимо объединиться. Представители 72 пар не 
должны критиковать братьев и сестер как из 36 пар, так и 124 пар и так далее. Даже если у 72 пар дела идут очень 
хорошо, я не могу хвалить их, если они не ценят 36 пар. Даже если у 124 пар дела идут хорошо, я не вправе 
благословить их, если они не ценят 72 пары. Это закон объединения. Все эти три группы семей должны объединиться 
между собой. 36 пар — это воскрешение предков человечества, 72 пары — воскрешение детей, а 124 пары — 
воскрешение людей всего мира. Их объединение приведет к объединению детей, родителей и мира. Поэтому я 
чувствую особую ответственность за пары этих трех Благословений. Вы понимаете? Отныне вы должны думать в таком 
же духе. 

Мы должны мобилизовать страну, чтобы спасти мир. Я должен мобилизовать свой род, род Мунов, чтобы спасти 
Корею. А моя семья должна спасти мой род. Это задача родового мессии. Но чтобы появились родовые мессии, нужен 
национальный мессия. Когда будет установлен эталон рода, мы должны быть готовы сохранять этот принцип, чтобы 
соединиться с национальным эталоном. После этого мы сможем шагнуть на национальный уровень. Таков путь 
восстановления искуплением. 

Мы сможем предстать перед Богом лишь после того, как субъект объединится с объектом. Чтобы соединились субъект 
и объект, требуется центр. В нем обязательно должен обитать Бог. Когда субъект и объект вступают в действие 
отдавания и принятия, начинается движение. Для того чтобы оно совершалось, нужна центральная точка, имеющая 
вечную природу. При отсутствии единства субъекта и объекта, а также действия отдавания и принятия между ними они 
не смогут утвердиться как объекты Бога. Это означает, что они не смогут общаться с Богом. 

Итак, муж и жена должны достичь единства, основанного на Боге. Родители и дети должны соединиться в Боге. 
Ориентируясь на этот идеал, я должен сказать, что вы ведете беспорядочную жизнь. А ваша жизнь должна быть 
субстанциально плодотворной. Вы должны сосредоточиться на налаживании отношений в повседневной жизни и 
добиться ощутимых результатов в течение своей жизни. 
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